New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 5295 - 5404

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

5295 - Transmettre la Parole divine - Dieu veut toujours donner

5296 - Prise de demeure de Dieu dans le cœur de l'homme

5297 - Veillez et priez – la Protection de Dieu contre les forces mauvaises

5298 - Le travail de Libération sur les âmes dans l'au-delà - leur manifestation

5299 - L’étincelle de Dieu

5300 - Le motif de l'absence de connaissance – la volonté - la Vérité

5301 - Libre volonté – Loi de l'Éternité – Devenir bienheureux

5302 - Exceptionnel Cadeau de Grâce - la tâche du domestique

5303 - Le but de la vie terrestre : Transformation de la volonté et de l’essence....

5304 - Dieu impose des exigences, mais il donne aussi à tous les moyens de devenir bienheureux

5305 - Le dernier jour arrivera tout à coup et de façon inattendue

5306 - La Parole de Dieu est-elle incompréhensible ? La Condition

5307 - Nouveau Testament et appendice....

5308 - L'homme est responsable pour sa volonté

5309 - «Je Suis, la Vérité et la Vie....»

5310 - Ce qui provient d'en haut doit rayonner la Lumière

5311 - L'infini Amour et la Patience de Dieu dans le développement du spirituel

5312 - «Personne ne peut servir deux maitres....»

5313 - Changement de la volonté à travers la prière

5314 - L'amour est la clé pour le Royaume spirituel

5315 - Le Principe divin : l'Amour

5316 - L'Acte de Miséricorde de Dieu avant la fin – le Pont

5317 - Sérieux Avertissement de se détacher de la matière

5318 - Misère des âmes dans l'au-delà – Prière – Changement de volonté

5319 - L'influence mentale des êtres spirituels – la liaison de la Terre avec l'au-delà

5320 - L'examen des authentiques Révélations

5321 - Courants cosmiques - (Astrologie)

5322 - Les conséquences du désamour dans l'au-delà

5323 - Justice – compensation dans l'au-delà

5324 - La brutalité de la lutte contre la foi – rendre forte la foi

5325 - Exhortation à ramasser des Trésors spirituels sur la Terre

5326 - La Bénédiction de Dieu repose sur chaque travail de Libération

5327 - La lutte contre la foi – la Protection la plus sûre

5328 - La Parole de Dieu donne connaissance de Sa Volonté

5329 - Sévère mise en demeure de penser à la mort

5330 - Le Souffle de l'Esprit - exceptionnel apport de Grâce

5331 - Le savoir terrestre dans l'Au-delà

5332 - État des âmes dans l'Au-delà – Foi erronée – Incrédulité – Amour

5333 - Dieu - Lumière - Vérité – Vie

5334 - La volonté tournée vers Dieu doit devenir active

5335 - Mission particulière : lutter pour la Vérité

5336 - «Mon Royaume n'est pas de ce monde....»

5337 - La lutte pour la Vérité - la Lumière

5338 - L'œuvre de conversion sur les âmes de l'abîme par l'amour

5339 - Éviter le Jugement par la prière ?

5340 - La transformation de la Terre donne de nouvelles possibilités de développement

5341 - L'arrogance

5342 - La libération de l'obscurité - Volonté affectueuse d'aider

5343 - Dieu – Père

5344 - L'efficacité de l'esprit

5345 - Le processus de guérison – la libre volonté

5346 - Le travail pour Dieu et Son Règne – Enseigner

5347 - La Cour de Dieu pour les ouvriers pour Sa Vigne

5348 - Le problème du Christ - le Dieu visible

5349 - L'Amour compatissant de Dieu poursuit ce qui est perdu

5350 - Le travail de Libération - la compréhension pour la misère spirituelle

5351 - Le déclanchement des Forces spirituelles - Éruptions – la période de Libération

5352 - L'obscurité de l'esprit - action d'amour - Éloignement de Dieu

5353 - L'effet d'absence de foi dans l'au-delà

5354 - La lueur de la Lumière est reconnaissable par les âmes dans l'au-delà

5355 - «Je suis devant la porte et Je frappe....» Les Révélations

5356 - L’Incarnation et l'Œuvre de Libération de Jésus

5357 - L'unification avec Dieu par l'amour

5358 - Force de l'amour – Guérison de malade– Œuvres miraculeuses

5359 - L'Assistance de Dieu dans la misère terrestre - le travail dans la Vigne

5360 - Se revoir dans l'au-delà - le degré de maturité

5361 - La chute des Anges – Message du Vendredi Saint

5362 - Le motif des Révélations : Apprendre à reconnaître et à aimer Dieu

5363 - Le message de Pâques

5364 - Le petit troupeau dans la lutte à la fin de la Terre

5365 - Se revoir dans l'au-delà dans le Règne de la Lumière

5366 - Source de la Vie - le Jardin d'Éden - l'Eau vivante

5367 - La Parole de Dieu, l'insaisissable Grâce du temps de la fin

5368 - Une prière fervente rend enclin à la Volonté de Dieu

5369 - Dieu se charge de la préoccupation des choses terrestres

5370 - «Mon Royaume et celui de la Force et de la Magnificence....»

5371 - La fortification de la foi par une activité d'amour

5372 - La Parole de Dieu - le Livre des pères - Instruit par Dieu

5373 - Le cœur en tant que Demeure de Dieu

5374 - L'instruction pour la fonction d'enseignement par Dieu Lui-Même – mission

5375 - Dieu veut agir dans l'homme - l'activité salvatrice

5376 - Je connais les Miens – le Bon Berger

5377 - Épreuves de foi pour rendre de fer la foi

5378 - La volonté est évaluée même si l’acte n’est pas porté à exécution

5379 - La Compassion de Dieu envers les morts

5380 - La Volonté immuable de Dieu - le Plan de Salut de l'Éternité

5381 - La grande misère à cause de l'absence de foi

5382 - Fureur de Satan à la fin

5383 - Sévère mise en demeure – Dernière phase de la terre

5384 - La communion

5385 - Dieu parle au travers de la nature

5386 - Fonction d'enseignement dans le temps de la fin – les difficultés

5387 - L'urgente nécessité de la mission : La Vérité

5388 - L'Œuvre de transformation de la Terre doit rétablir l'Ordre

5389 - La doctrine erronée sur la Trinité

5390 - «Je veux prendre demeure dans vos cœurs....»

5391 - La Parole de Dieu peut être déformée - l'épreuve de la volonté

5392 - L'aridité spirituelle - le désert - le travail des serviteurs

5393 - Le danger de l’incrédulité et de la non-vérité

5394 - L'avantage de ceux qui écoutent la Parole (la Grâce) comparé aux mécréants

5395 - La séparation entre Dieu et Ses créatures est impossible

5396 - La Vérité n'est pas acceptée sans la foi

5397 - Sérieux Appel d'Avertissement

5398 - Le dernier Jugement

5399 - La volonté d'aider les âmes dans l'obscurité

5400 - Réveiller l’étincelle de Dieu dans l'homme

5401 - Le processus de mûrissement demande toujours de nouvelles Créations

5402 - Le signe de reconnaissance de la Parole intérieure

5403 - La transmission de la Parole aux âmes sur la Terre et dans l'au-delà

5404 - Le retour à Dieu - Action de Dieu dans l'homme

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Transmettre la Parole divine - Dieu veut toujours donner

B.D. 5295 from 13 janvier 1952, taken from Book No. 59

Ma Parole vous arrive d'en haut, il vous est donné une preuve visible de Mon Amour pour vous les hommes, il vous est donné une Grâce insolite, vous êtes guidés dans la Vérité qui a son Origine en Moi. Il vous est expliqué tout ce que vous désirez savoir, Il vous est même ouvert un savoir que vous ne Me demandez pas directement. Je vous mets dans un état de Lumière, vous qui demeuriez dans le noir, Je vous transmets une connaissance dont l'homme en tant que tel ne peut pas se procurer autrement des éclaircissements selon la Vérité. Et à cela J’y suis poussé par Mon très grand Amour pour vous, Mes créatures, qui êtes dans la misère spirituelle, qui avez peu ou rien de ce qui vous prépare la Béatitude, et qui souffrez beaucoup du manque. Mon Amour Me pousse continuellement à donner et à rendre heureux, et à distribuer sans limite là où se trouve un cœur de bonne volonté pour recevoir et accepter Mon Don. Mais seulement lorsque vous les hommes l’avez reçu, vous sentez la Béatitude de la possession spirituelle à laquelle cependant vous n'aspirez pas tant que n'avez pas fait l’essai.

Je veux donner, et vous devez prendre de Ma Plénitude. Et donc Je ne refuserai jamais à un fils terrestre de bonne volonté pour recevoir Mon Don, s'il le désire. La liaison avec Moi, qu'il a lui-même établit par sa demande de Lumière, de force et de Grâce, garantit aussi l'apport de Lumière, de Force et de Grâce. Et donc la Source de Mon Amour ne peut jamais s'épuiser, près d’elle un fils peut se revigorer à chaque instant. Je veux toujours donner, mais vous les hommes voulez-vous toujours recevoir ? Combien de fois Je vous prépare Ma Grâce et J’attends seulement un vase d'accueil adéquat pour pouvoir laisser influer Mon Courant de Force, parce que Mon Amour M’y pousse. Combien de fois Je voudrais vous parler, à vous les hommes, mais Je ne trouve aucune oreille pour M’écouter. Mais lorsque Je sens l'appel pour Mon affectueux discours, Ma Voix ne deviendra jamais muette, Je Me révélerai toujours et laisserai couler Mon Esprit dans le vase qui s'ouvre, parce qu'il désire Ma Force d'Amour. Et ainsi vous les hommes vous recevez toujours la Lumière et la Force, c'est-à-dire la Vérité et par elle la Force pour promouvoir votre remontée spirituelle. Vous Me cherchez et Je Me laisse trouver et Je vous attire vers Moi grâce à Mon Amour, mais vous demeurez si en bas depuis si longtemps que Ma Force d'Amour ne peut pas vous toucher. C’est Mon Amour infini qui Me pousse toujours de nouveau à Me communiquer à vous, Il veut vous aider, parce que vous avez besoin d'aide et donc Je viens vers vous sous la forme de Ma Parole, dès que vous êtes seulement de bonne volonté pour Me recevoir et Me laisser vous parler. C’est l'Amour pour vous, Mes créatures, qui est pour vous tous et qui cherche à se communiquer au travers de tous les hommes, parce que les âmes de vous tous se trouvent dans la misère, et Je voudrais les guider en cherchant à vous transmettre ce qui vous manque pour être bienheureux, Ma Parole, qui est pleine de Force et qui procure la guérison à vos âmes lorsqu’elle devient efficace en vous, si vous n'êtes pas seulement des auditeurs, mais des partisans de Ma Parole. Alors vous êtes pleins de Lumière et de Force et vous vivrez dans l'Éternité.

Amen

Prise de demeure de Dieu dans le cœur de l'homme

B.D. 5296 from 15 janvier 1952, taken from Book No. 59

Je veux demeurer en vous. Je veux irradier totalement Mes créatures avec Mon Esprit, Je veux qu'elles soient pleines de Ma Substance primordiale, d'Amour, de sorte que Moi-même Je demeure en elles irréfutablement et qu’elles deviennent en quelque sorte l'enveloppe de Moi-Même, ce qui signifie pour l'être une béatitude illimitée. Je voudrais demeurer dans tous les cœurs des hommes et pouvoir appeler Mes fils toutes Mes créatures qui ont accueilli en elles le Père. D'un tel rapport d'un fils envers son Père il ressort d’insaisissables béatitudes, et créer ces Béatitudes à Mes créatures est toujours et dans l’éternité Mon objectif et Mon Aspiration. Pour cela il a été créé le monde visible et spirituel, le visible pour donner pour la première fois la possibilité à Mes créatures d’atteindre une divinisation de leur être dans le monde spirituel pour offrir une béatitude insoupçonnée à ces êtres déifiés. Et dans ce monde spirituel Moi-même Je viens visiblement devant les yeux de Mes fils, dans ce monde spirituel seulement le rapport du fils envers le Père prendra forme et augmentera jusqu’à la plus sublime ardeur au moyen d'une constante pratique de l'amour, jusqu'à ce que puisse avoir lieu une totale fusion avec Moi, qui signifie pour vous une inimaginable béatitude. Dans le Règne spirituel il est assuré une constante remontée vers le Haut, dès que l'âme M’a trouvée sur la Terre ou bien même seulement dans le Règne spirituel. Mais jusqu'à ce que se soit déroulé ce retour à Moi, il se passe souvent des temps infinis, et durant ce temps Je travaille pour chaque âme, en cherchant son amour, parce que seulement l'amour change la volonté qui n’était d'abord pas pour Moi. Le changement de la volonté et le fait de se tourner vers Moi garantit ensuite aussi la réalisation du dernier but, l'unification avec Moi déjà sur la Terre ou bien même dans le Règne spirituel. Je veux prendre demeure dans vos cœurs. Le fait que vous Me trouviez doit être obtenu durant le bref temps de la vie terrestre, et pour cela la vie terrestre est souvent difficile et fatigante, mais si le but est atteint, alors vous êtes pleinement récompensés même pour la vie terrestre la plus difficile, parce que le Règne spirituel vous ouvre sa Magnificence qui dépasse toute imagination. Parce qu'aucun œil d'homme n’a jamais vu et aucune oreille d'homme n’a jamais entendu ce que J’ai préparé pour ceux qui M'aiment. Je demande seulement votre amour, alors le Règne des Béatitudes est à vous, alors vous en tant que Mes fils vous aurez part à l'Héritage du Père, parce qu'alors vous êtes devenus vraiment Mes fils, parce que vous vous êtes formés par l'amour à Mon Image et maintenant vous disposez de la Lumière et de la Force dans toute leur plénitude, et maintenant vous les employez selon Ma Volonté pour l'indescriptible bonheur de vous-mêmes. Laissez-Moi entrer dans vos cœurs, ouvrez-Moi la porte, devenez ce que Moi-même Suis dans Mon Être d’UR, devenez amour, pour que Je puisse rester en vous et vous en Moi.

Amen

Veillez et priez – la Protection de Dieu contre les forces mauvaises

B.D. 5297 from 16 janvier 1952, taken from Book No. 59

Je veux vous tenir par la Main sans arrêt, Je veux vous guider sur des voies droites, Je veux toujours marcher avec vous et ne laisser approcher de vous aucun ennemi, Je veux toujours vous protéger du danger, parce que Je ne veux pas que vous subissiez de dommages, comme Je ne veux pas que vous marchiez d’une manière erronée. Malgré cela vous serez toujours entourés de forces qui vous veulent du mal, qui attendent seulement que vous laissiez une fois Ma Main, que vous marchiez sans Moi, pour ensuite vous repousser rapidement loin de Moi, pour vous nuire. Donc vous devez toujours être sur vos gardes, rester loin de lui, et toujours seulement chercher à ne pas vous éloigner de Ma Proximité, parce que tant que vous êtes proche de Moi, il ne peut pas venir près de vous, il ne peut rien vous faire tant que votre regard est tourné vers Moi. Vous ne devez pas le craindre, pour combien il croit employer des moyens rusés. Je vous ai donné le Don de la Connaissance à vous qui voulez Me servir, et il ne pourra ainsi pas vous tromper, bien qu’il se camoufle et cherche à vous conquérir sous un masque. Je Suis avec vous et Je sais ce qu'il entend faire, et Je ne vous livre pas vraiment à son pouvoir. Je veux seulement vous avertir et vous mettre en garde continuellement pour que vous deviez veiller et prier, pour que vous deviez vous liez consciemment avec Moi et M’invoquiez pour Ma Protection et Mon Aide, lorsque vous vous croyez en danger. Il ne triomphera pas sur vous, mais au moyen de tentations il peut vous préparer de toute façon des luttes intérieures, dans lesquelles cependant vous resterez toujours victorieux si seulement vous vous conformez à Moi, si vous ne Me laissez pas hors de vos pensées et de vos prières. Car si vous vous réfugiez en Moi, alors Je Me mets devant vous pour vous protéger, et il doit s'éloigner, sans avoir atteint son but. Parce que Je Suis le Seigneur même sur lui qui veut vous opprimer, et là où Je Suis, là son action est vaine.

Amen

Le travail de Libération sur les âmes dans l'au-delà - leur manifestation

B.D. 5298 from 17 janvier 1952, taken from Book No. 59

Chaque service que vous croyez ou voulez effectuer pour Moi M’est agréable, parce que J’évalue votre volonté. Vous les hommes vous ne pouvez pas vous imaginer qu'il peut être établi à tout instant la liaison du Règne spirituel à la Terre et vice versa, et même si elle est déjà établie par vos pensées qui sont des rayonnements du Règne spirituel qui vous touchent constamment, peu importe si elles sont bonnes ou mauvaises, parce que même le règne des ténèbres agit sur vous sous forme de pensées. Avec la mort il s'est produit physiquement une séparation des hommes de cette Terre avec le Règne de l'au-delà, mais il n'existe spirituellement aucune frontière, si vous-mêmes ne l'érigez pas par de fausses pensées ou bien par un éloignement total du monde spirituel. Seulement la forme extérieure matérielle n'existe plus, mais l'âme, la vraie substance animique primordiale, est toujours accessible. Vous les attirez à vous par vos pensées et votre volonté, et si maintenant vous êtes d'esprit réveillé, si vous n'êtes pas entièrement ignorants, vous pouvez vous mettre en liaison à tout instant avec ceux qui ont été proches de vous sur la Terre. Vous pouvez parler avec eux en pensées, et ils entendront toujours vos paroles, ils vous répondront même, si vous vous efforcez de comprendre leur réponse. Parce que ce ne sont plus des organes corporels qui vous transmettent la réponse, mais vous devez chercher à comprendre leur langage et donc d’une certaine manière vous approcher d’eux spirituellement. Les êtres parfaits du Règne spirituel peuvent se manifester par l'esprit en vous, des êtres moins parfaits et immatures de l'au-delà s'annoncent d’une manière qui ressemble davantage à une information terrestre, que cependant vous les hommes pouvez aussi comprendre.

Tous les êtres veulent s’exprimer, peu importe si dans leur maturité ils sont au-dessus ou au-dessous de vous, ce qu'ils veulent vous dire est seulement différent. Des êtres élevés, habitants du Règne de la Lumière, veulent vous donner, vous distribuer constamment la Force, parce qu'ils savent que celle-ci vous manque, et ils veulent vous aider à la Béatitude. Mais les êtres qui sont encore imparfaits veulent votre aide. Même eux veulent communiquer avec vous dans l'espoir de recevoir quelque chose de vous, parce qu'ils se sentent pauvres et malheureux tant qu’ils sont encore totalement ignorants. Et ces âmes ne comprennent souvent pas que vous ne les écoutiez pas, elles ne savent pas que vous ne pouvez plus les entendre avec vos oreilles physiques, et donc vous êtes constamment entourés d'âmes qui veulent vous aider d’un point de vue terrestre à sortir de votre misère spirituelle. Si maintenant ces âmes réussissent à se faire remarquer par vous, si elles réussissent à se rendre compréhensibles par vous, elles sont alors outre mesure heureuses et maintenant elles restent constamment dans votre proximité. À elle Je ne leur défends pas de s’exprimer, et Je bénirai même tout ce qui est fait par amour de votre part pour apporter l'aide que celles-ci demandent. Vous les hommes ne connaissez pas la misère dans laquelle languissent ainsi d’innombrables âmes ! Partout les êtres cherchent toujours à échapper à cette misère, jusqu’à ce qu’il trouve dans sa misère une voie qui mène à Moi, J’assiste ces âmes et Je ne condamnerai jamais ce qu’entreprend l'amour qui veut aider et qui apporte une aide sûre aux âmes malheureuses, car cela peut être considéré comme un travail de Libération, lorsqu’il a pour but dans le plus profond sérieux et la meilleure volonté d’apporter seulement de l'aide aux âmes dans l'au-delà. La meilleure aide reste cependant la prière, parce qu'elle Me donne la possibilité de Me baisser avec compassion vers les êtres, et toutes les âmes que vous incluez dans une prière affectueuse sont tirées en sécurité hors de l'abîme, parce que la Force de l'amour aide chaque âme à monter en haut.

Amen

L’étincelle de Dieu

B.D. 5299 from 19 janvier 1952, taken from Book No. 59

L’étincelle de Dieu dans le cœur humain est la Lumière qui doit être allumée pour qu'il fasse clair en vous et que vous arriviez à la connaissance. Uniquement l'amour allume la Lumière, l'amour réveille l'esprit divin qui a été mis en vous comme une petite étincelle de l'éternel Amour, de l'Esprit du Père de l'Éternité, pour se répandre et remplir tout votre être, pour s'unir de nouveau avec la Lumière Primordiale, avec le Feu de l'Amour, que Dieu Lui-Même rayonne dans l'Infini. L'éternel Amour n'est pas divisible ; tout ce qui peut être considéré comme Amour, fait partie du Rayonnement universel de Dieu et il est partout où est exercé l'amour, Il est Dieu Lui-Même, parce que l'amour ne peut jamais être en dehors de Dieu, mais Il Est la Substance de l'Éternité en Lui-Même. Mais l'Amour est une Force, Il est quelque chose d'efficace, quelque chose de vivant, l'Amour est d’une certaine manière un Courant de Force toujours actif qui extériorise sans interruption la Vie. En vous il repose donc une étincelle, dès que vous en tant qu’homme, vous voyez la lumière du monde et votre tâche dans la vie terrestre est maintenant de faire éclater cette étincelle de Dieu, pour qu'elle agisse maintenant aussi en vous en réveillant à la vie.

Elle est la vraie Vie de Dieu, qui donne le vrai sens à la vie apparente du corps. Elle est le spirituel qui est impérissable, mais qui doit d'abord être réveillé dans l'homme, avant qu’elle se manifeste comme Force. Elle est ce qui vous unit avec Dieu, qui vous marque comme une Partie de Dieu ; elle est posée en vous, mais en laissant à votre volonté le soin de l'allumer et de la laisser éclater dans une flamme claire. Mais à la fin de la vie elle peut aussi rester en ruine, lorsque l'homme ne veut pas reconnaître son appartenance à Dieu et se met entièrement loin de Lui. La liaison reste bien existante, parce que l'Esprit de Dieu Est indivisible, mais l'homme lui-même n'en sent rien, en lui il fait sombre et froid, il ne sent ni la Clarté ni la Chaleur d'une Lumière et donc le divin Courant de la Force d'Amour, Son Esprit, n'est pas perçu par l'homme et il est mort en esprit, sans poussée à l'activité, sans Force, bien qu’il vive sur la Terre. La vraie Vie provient d'abord de l'Esprit de Dieu, de la Force d'Amour de Dieu qui peut remplir l'homme seulement lorsqu’il a allumé en lui l’étincelle de Dieu par l'amour. Seulement alors il entre dans le stade de la Vie, dans un état d'activité, où la Force de Dieu se manifeste, où l'homme mûrit dans la connaissance, et la foi et l'amour engendrent en lui une plénitude de l'esprit divin, en augmentant en Lumière et en Force. Porter au réveil la divine étincelle de l'esprit par l'amour et la nourrir continuellement, est la tâche la plus importante de la vie terrestre de l'homme, parce qu'alors il établit la liaison avec Dieu, l'éternel Amour, et il s'insère consciemment en Lui, pour maintenant ne jamais plus se séparer de Lui dans l'Éternité.

Amen

Le motif de l'absence de connaissance – la volonté - la Vérité

B.D. 5300 from 20 janvier 1952, taken from Book No. 59

La faute du péché de la chute d'autrefois qui pèse sur l'humanité, du fait de sa résistance contre Mon Amour et de l’arrogance de la créature contre son Créateur, est le motif de l'obscurité spirituelle, de l'absence de connaissance dans laquelle se trouve la majorité des hommes. L'obscurité de l'esprit tient captive la volonté qui est donc toujours tournée vers le bas et elle se tourne seulement rarement vers la Lumière. La Lumière provient d'en haut, mais en bas il y a et reste l'obscurité. À un homme qui est dans la Lumière, maintenant tout doit être clair et compréhensible, il doit posséder un savoir qui le rend capable de donner toujours l'éclaircissement et ce savoir doit toujours faire reconnaître l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Celui Qui est au centre de tout le savoir, qui Est l'éternelle Lumière. Là où Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence semblent incertains, là où sont reconnaissables des non-clartés ou des lacunes, où Je suis présenté comme une Image déformée, là où il y a encore l’obscurité, où Mon Image ne brille pas clairement et de façon rayonnante alors Je ne suis pas reconnu comme le Dieu de l'Amour, de la Sagesse et de l’Omnipotence. Tant que des doutes, des questions ou des concepts non-clairs occupent encore un homme, il n'est pas encore dans la Vérité, dans la Lumière, parce que celle-ci lui révèle tout, la Vérité chasse chaque doute, la Vérité répond et éclaircit à l'homme toutes les questions, pour qu'il puisse lui-même la reconnaître comme Vérité. Mais cela suppose aussi la volonté pour la Vérité et cette volonté se lèvera toujours lorsque l'homme s’efforce d'être bon par sa libre poussée, lorsqu’il allume en lui l’étincelle de l'amour qui indiquera à la volonté toujours la juste direction. Celui qui tend lui-même vers le bas, tend au mal et donc il est tenu dans les filets des forces basses, il ne cherche pas la Lumière, et il n’a pas la faculté de reconnaître la Vérité, parce que sa volonté le tient enchaîné dans l'obscurité, il se sent bien dans les faux concepts, le mensonge et l'erreur lui plaisent et il ne cherche pas à leur échapper. Mais celui qui tend vers la Lumière, arrive vite dans des sphères où il fait clair et où il peut reconnaître tout, son désir pour la Lumière augmente, parce que sa poussée à une activité d'amour augmente aussi. C’est seulement la volonté qui peut être rendue responsable de l’état spirituel où se trouve l'homme. Si initialement l'homme est dans le noir, c’est la conséquence de son péché d'autrefois, mais il peut se soulever de l'abîme, s'il le veut. Sa volonté est libre et elle n'est jamais déterminée par Moi, mais les hommes sont aidés dès qu’ils le désirent, et ils peuvent arriver dans la Lumière.

Amen

Libre volonté – Loi de l'Éternité – Devenir bienheureux

B.D. 5301 from 22 janvier 1952, taken from Book No. 59

Je ne peux pas éteindre la faute des hommes contre leur volonté, et Je ne peux pas les rendre bienheureux tant qu’ils sont imparfaits par leur propre volonté. Je ne peux pas leur donner une Vie éternelle tant qu’ils préfèrent la mort de l'esprit. Je peux tout, mais Je ne peux pas rendre non-libre la volonté de ce que J'ai créé libre par Ma Force d'Amour. Parce que J'ai créé des êtres parfaits qui sont inconcevables sans la libre volonté. Que maintenant ils aient renoncé à leur perfection, et qu'avec cela ils aient perdu la connaissance et la force, est la conséquence de leur libre volonté qui, cependant, auraient pu de la même manière augmenter leur perfection, et cela par le fait que l'être créé par Moi pouvait tendre librement tout seul vers la Lumière et vers la Force. Et avec cela il aurait montré sa perfection parce qu’il aurait voulu tout seul par lui-même. La liberté de la volonté permettait aux êtres d’aller vers le Haut aussi bien que vers le bas, et si maintenant la substance animique est tombée, c’est de sa faute. Et chaque être autrefois tombé doit tendre vers le Haut dans la libre volonté, pour atteindre de nouveau l'état primordial. Donc tout est motivé par la libre volonté, et Je ne peux jamais plus enlever la libre volonté à la substance animique, autrement J’agirais contre Moi-Même, contre Ma Loi de l'Éternité.

Maintenant vous comprenez, pourquoi Je ne peux pas vous aider vous les hommes arbitrairement vers le Haut ? Pourquoi c’est vous-mêmes qui devez vous créer le changement de l'abîme vers le Haut ? Comprenez-vous maintenant, pourquoi Je peux toujours seulement agir sur votre pensée, pour que vous-mêmes tourniez votre volonté vers Moi et ensuite tendiez vers Moi en connaissance de cause ? Comprenez-vous maintenant, pourquoi Mon Amour est toujours préoccupé pour vous, pour que vous atteigniez finalement votre but, et vous avez déjà employé un temps infiniment long, pour être admis à l'incorporation sur la Terre ? Et il vous a été vraiment concédé un vaste empan de temps pour atteindre ce changement de la volonté et de l'être. Mais un jour ce temps très long doit finir, et vous vous trouvez maintenant devant cette fin. Mais Je ne peux pas vous former arbitrairement de sorte que vous puissiez entrer dans la Vie éternelle, mais vous-mêmes devez mettre la main à vous-mêmes, vous devez vouloir, parce que Ma Volonté est toujours de vous accueillir dans Mon Royaume. Ma volonté ne s'opposera jamais à votre volonté, lorsque celle-ci Me désire, comme Je ne Me suis pas opposé à votre volonté, lorsque celle-ci s’est autrefois éloignée de Moi et vous a précipité dans l'abîme. Il se passera encore des mondes avant que le dernier spirituel ait exécuté ce changement de volonté ; mais Mon Amour veut vous aider vous les hommes pour que vous ne restiez pas loin de Moi encore pour l'Éternité, parce que vous ne devez pas rester encore des Éternités dans la forme qui tient votre volonté liée, ou vous donne la dernière possibilité en tant qu’homme d’atteindre votre but, de vous unir de nouveau avec Moi. Il faut que vous sachiez que vous en tant qu’homme vous vous trouvez dans le dernier stade de votre développement sur la Terre, que vous pouvez vous libérer de la forme, pour ensuite entrer comme être spirituel bienheureux dans l'Éternité. Il faut que vous sachiez, que vous pouvez devenir bienheureux si vous le voulez, cependant Je ne peux pas vous aider contre votre volonté à la béatitude. Donc laissez-vous mettre en garde et avertir par Mon Amour de Père. Exploitez encore le bref temps, et formez-vous de sorte que vous puissiez vous unir avec Moi, et que vous deveniez de nouveau ce que vous étiez au début, des êtres bienheureux qui pouvaient agir dans une Plénitude de Lumière et de Force. Rappelez-vous votre destination, et tendez sérieusement à atteindre votre but tant que vous êtes sur la Terre ; parce que viendra le jour qui terminera votre parcours terrestre qui vous a été concédé pour le salut définitif dans lequel l'obscurité sera terminée pour votre remontée jusqu'au Royaume de la Lumière. Exploitez le temps avant qu’il ne soit trop tard !

Amen

Exceptionnel Cadeau de Grâce - la tâche du domestique

B.D. 5302 from 25 janvier 1952, taken from Book No. 59

Vous avez reçu un Don précieux qui vous met dans l'état d’effectuer un travail inhabituel, un travail qui n'a pas d'effet sur la vie terrestre, mais sur celle spirituelle, un travail qui ne doit pas être effectué pour un temps bref, mais pour l'Éternité, parce qu'il s'agit de la Vie de l'âme après la mort du corps, qui doit être assuré par ce travail. C’est quelque chose d'énorme que vous avez reçu, et qui de toute façon n’est pas visible d’un point de vue terrestre, de sorte que des hommes du monde en sourient, parce qu'ils ne peuvent pas mesurer la grande signification de votre travail. Et il doit même sembler insignifiant devant le monde, vu que les hommes ne doivent pas se sentir forcé de tendre la main vers des Trésors spirituels qui peuvent devenir un vrai patrimoine spirituel seulement dans la libre volonté et qui donc peuvent être conquis seulement par des hommes qui sont loin du monde et qui Me cherchent sérieusement. Ceux-ci reconnaîtront aussi Mon action visible sur vous, ils laisseront agir sur eux-mêmes avec respect la Manifestation de Mon Amour, ils recevront aussi par vous la même chose que vous avez reçu de Moi. Ce que Je vous offre, ne perd pas de sa valeur et reste aussi éternellement le même. C’est Ma Parole qui reste existante dans toute l'Éternité. Donc celui qui travaille avec Ma Parole, pourra toujours montrer du succès auprès de ceux dont les pensées sont tournées spirituellement. Son activité sera toujours remplie de succès. Mais il doit lui-même aller vers les fils du monde et chercher à les arracher du monde avec Ma Parole. Ma Parole a une Force et peut aussi avoir pour effet de changer totalement un homme du monde, mais seulement lorsque la volonté est indécise, donc pas entièrement contraire à Moi. Alors Ma Parole fait que la volonté indécise se tourne vers Moi, parce que Ma Parole la touche avec bienveillance.

Vous, Mes domestiques, qui maintenant recevez Ma Parole, vous avez une arme extraordinaire, vous pouvez combattre avec l'épée de la bouche, avec Ma Parole et donc vous pouvez oser aller dans le camp de Mon adversaire, là vous pourrez faire d’énormes brèches, vous pourrez inciter son camp à suivre le son de Ma Parole, parce qu'ils perçoivent sa Force. Vous êtes bien pourvus pour une campagne en faveur de Mon Royaume. À vous-mêmes il ne vous manquera jamais la Force, parce que vous la tirez directement de Moi sous la forme de Ma Parole qui vous arrive toujours et continuellement, qui ne vous laisse pas devenir faibles, qui vous fait lutter joyeusement et même vos frères dans le camp de l’ennemi reconnaissent son effet. Parce qu'ils sont vos frères bien qu’ils aient encore besoin d’aide tant qu’ils ne s’opposent pas ouvertement contre Moi, mais sont seulement sympathisants de Mon adversaire. Pour vous c’est une tâche belle et bien rémunéré que de les attirer dans votre camp, parce que chaque individu qui est arraché à son pouvoir est votre ami dans l’éternité, et chaque individu est Ma créature que Je courtise, que Je veux de nouveau reconquérir et que Je vous envoie pour que vous la guidiez, pour que vous M’annonciez, pour que vous lui transmettez Mes Mots d'Amour que Je laisse lui arriver par vous. Votre tâche est inhabituelle, mais inhabituelle est aussi Mon Action sur vous grâce à laquelle vous pouvez bien dérouler cette tâche. Il ne vous manquera jamais la Force, et Ma Bénédiction reposera toujours sur vous, si vous voulez valoriser ce Don de Grâce inhabituel, si vous êtes de bonne volonté pour travailler pour Moi et Mon Royaume.

Amen

Le but de la vie terrestre : Transformation de la volonté et de l’essence ....

B.D. 5303 from 26 janvier 1952, taken from Book No. 59

Il faut que le processus de renouvellement s’exécute sur vous les hommes, sinon vous êtes inaptes au royaume spirituel, aux sphères de la lumière. C’est à dire que tels que vous êtes pendant votre cheminement sur terre vous n’avez pas la maturité qu’il faut pour demeurer au royaume de la lumière. C’est un état totalement différent qui est nécessaire pour être intégrés comme habitants du royaume de la lumière, et c’est sur terre que vous devez l’atteindre, et cela est en effet possible. Vous devez donc entrer dans un certain processus de transformation, et il vous faut vous y soumettre volontairement.

Ce n’est pas par la force que votre essence peut être transformée, donc vous déterminez vous-mêmes l’état où vous êtes à la fin de votre vie sur terre, et c’est votre volonté de transformation qui détermine l’état dans lequel votre âme quittera le corps .... si elle sera prête à recevoir la lumière, ou si elle sera encore entourée d’épaisses couches qui ne supportent pas l’irradiation de lumière .... Mais quel humain s’en rend compte, quel humain y réfléchit quand la connaissance lui en est donnée et combien aspirent sérieusement à un changement d’essence ?

Il faut que tout homme travaille sur lui-même, il faut qu’il se corrige de ses défauts, de ses faiblesses et de ses mauvaises habitudes, et se fasse à l’humilité, au caractère doux, à l’esprit conciliant, à la patience et à la pitié; pour réunir toutes ces vertus en lui, il faut que tout homme se forme à l’amour ; s’il se forme ainsi, il peut être intégré au royaume de la lumière, alors son essence a été divinisée, alors il s’est conformé à Mon essence originelle, il a rendu possible que Moi-même Je puisse Me relier à lui, car tout ce qui nous avait séparé a été aboli consciemment. L’action de transformer son caractère aura été le chemin qui mène à Moi, il aura atteint son but en laissant la dernière couche pesante au moment où il quitte son corps pour mener une vie éternelle en être spirituel bienheureux. La vraie vie ne commence qu’à présent .... Faites vivre en vous ces paroles : votre vie véritable commence par l’entrée au royaume de la lumière .... Tout ce qui précédait n’aura été que l’échelle pour monter, la phase préparatoire de la vraie vie, mais qu’il faut acquérir pendant cette phase de préparation. En tant qu’hommes, vous travaillez diligemment et infatigablement pour la vie terrestre, car vous la prenez pour la seule chose qui compte, et vous croyez que c’est une fin en soi. Mais vous ne pensez pas à la vraie vie, parce que vous ne croyez pas à une pérennité après la mort du corps.

Ah, insensés que vous êtes .... Le but de votre vie sur terre est tout autre que de travailler seulement pour le bien-être physique. Cela vous a été expliqué maintes fois, mais vous n’y croyez pas, donc, vous ne cherchez pas à transformer votre essence, et ce sera votre perte .... Car si vous n’êtes point aptes à entrer au royaume de la lumière, chose que Je ne veux et ne peux modifier parce que vous êtes issus de Moi, et vous devrez achever votre transformation autrement, ce qui peut aussi signifier une chute profonde et un développement lent d’après Mon plan d’éternité au cas où la possibilité d’une maturation dans l’au-delà vous est soustraite .... Il faut qu’un jour vous acheviez cette transformation de l’essence au stade d’homme, même Mon amour ne peut vous dispenser de cette nécessité. Car le stade d’homme est le dernier stade d’un parcours de développement d’une durée inestimable à travers toutes les créations de la terre. Au moment de la mort du corps terrestre, ce long parcours de développement doit être terminé avec succès, il faut qu’en tant qu’homme vous acheviez une transformation consciente de la volonté et du caractère .... La mort du corps terrestre, c’est la fin irrévocable de votre carrière sur la terre ....

Mais ensuite, au royaume spirituel, il y a la possibilité que le développement continue, au royaume spirituel, l’âme peut encore arriver à la connaissance de son état misérable, et chercher à se transformer, toutefois cela demande beaucoup de support du côté des êtres de lumière, ou des prières d’intercession du coté des hommes. Mais il y a la possibilité aussi que l’être retombe au fin fond de l’abime, parce qu’il ne se sera pas reconnu, et n’aura pas cherché à se transformer .... Il est possible qu’il lui faille accepter un sort atroce pour être réintégré, après une période infiniment longue, dans le processus de transformation où il lui faudra de nouveau faire ses preuves ....

Amen

Dieu impose des exigences, mais il donne aussi à tous les moyens de devenir bienheureux

B.D. 5304 from 27 janvier 1952, taken from Book No. 59

Celui Qui a créé le monde vous assure aussi votre subsistance tant qu’elle est nécessaire. Celui Qui vous a créés hommes, vous pourvoira pour que vous obteniez ce dont vous avez besoin, parce qu'Il vous a créé pour un but, comme Il a fait se lever la Création terrestre entière pour un but qui est de reconduire sur la voie juste le spirituel égaré, pour qu'il arrive au but, à la réunification avec le Créateur et Père de l'Éternité, dont autre fois il est procédé. S'Il a maintenant créé toutes les choses pour cela, s'il a aussi donné la Vie à vous les hommes pour atteindre Son Objectif, alors Il fera aussi tout ce qui est nécessaire pour la conservation de l'homme, comme aussi des Œuvres de Création. Il pourvoira les hommes avec Sa Force, Il vous mettra en capacité de vous acquitter de la tâche qui mène au but. Mais vous les hommes devez croire que vous avez une tâche à accomplir tant que vous demeurez sur la Terre et demandez-vous sérieusement si vous vivez par rapport à cette tâche, si vous prenez à cœur l'accomplissement de cette tâche. Vous ne pouvez jamais objecter que vous êtes entravés, qu'il vous manque les moyens qui vous rendent capables de faire ce qui est exigé de vous, parce que Celui Qui vous impose ces exigences pour devenir bienheureux, vous donne aussi tout pour que vous puissiez affronter Ses Exigences. Il vous a donné l'entendement, la force vitale et la libre volonté et en complément un apport illimité de Grâce avec laquelle vous pouvez tout ce que vous voulez. Il ne doit rien vous manquer si vous voulez sérieusement vous acquitter de la Volonté de Celui Qui vous a appelé à la vie. Et Il vous donne encore bien davantage, si vous-mêmes le Lui demandez, parce que Son Amour pour vous est illimité et ll veut tout ce qui sert à votre Béatitude. Vous devez seulement vouloir, alors Son Amour peut être continuellement actif, alors Sa Sagesse et Son Omnipotence peuvent agir en vous et autour de vous, et Il vous couvrira avec Sa Grâce, pour que vous puissiez atteindre votre but. Et vous ne devez pas vous préoccuper de votre vie terrestre, parce qu'Il la conserve, si seulement vous pensez à la Vie spirituelle. Vous pouvez vous en remettre à Lui pour tout, parce qu'Il règle votre chemin terrestre, Il aplanit toutes vos voies, parce qu'Il Est puissant, sage et outre mesure affectueux et Il dispose tout comme cela est bien pour vous. Il est préoccupé comme un Père pour Ses fils et Il ne permettra jamais qu'une souffrance vous arrive dès que vous vous confiez à Lui et à Sa Conduite. Mais Il n'agira jamais sur vous contre votre volonté. Donc donnez-Lui votre volonté, soumettez-vous à Lui Qui vous a créé pour un but, ne croyez pas que par votre propre force vous puissiez maintenir votre vie terrestre, mais reconnaissez-Le et soumettez-vous à Lui qui Est votre Créateur et Père de l'Éternité. Donnez-vous à Lui et avec votre dévouement vous obtiendrez vraiment tout, avec cela vous entrerez de nouveau dans le rapport primordial et le sens et but de la Création matérielle et de votre vie terrestre comme homme sera accompli; vous serez de nouveau ce que vous étiez au début, des êtres pleins de Lumière et de Force qui sont inconcevablement bienheureux.

Amen

Le dernier jour arrivera tout à coup et de façon inattendue

B.D. 5305 from 28 janvier 1952, taken from Book No. 59

Il vous est annoncé que la fin arrivera à l’improviste. Cela est à entendre de telle sorte que personne ne peut déterminer le Jour, que personne ne connaît le Jour, que seulement les Miens peuvent le présumer à cause de la grande misère presque insupportable qui est aussi annoncé comme précédent la fin ultime. Beaucoup savent certes que le temps de la fin est commencé et que dans plus ou moins de temps ce Jour arrivera, ils le savent, parce qu'on en parle partout, mais ils ne le croient pas assez fermement, pour qu'ils se préparent à ce Jour. Une grande ivresse de joie saisira les hommes mondains, ils salueront avec un désir toujours plus ardent la jouissance du monde qu’ils se procureront avec une absence toujours plus grande de scrupule aux dépends du prochain, leurs désirs et leurs prétentions s’accroitront, et ils se moqueront avec sarcasme de ceux qui dans la foi en Moi passent outre les jouissances du monde, et ils leur feront du mal partout où ils le pourront. Le monde vivra dans le péché. Cela doit être pour vous un signe très sûr, parce que vous expérimenterez des choses, que vous ne retenez comme pas possibles. Le comportement satanique de votre prochain vous révélera même l'heure de l'Horloge du monde.

Et malgré cela vous pourrez suivre tout et les signes du temps seront évidents, vous-même serez surpris, parce que la fin arrivera plus rapidement que vous le pressentez. La fin arrivera d'un jour à l'autre, l’action du monde trépidera de façon inhabituellement vivante et fera croire aux hommes qu’ils dominent la vie, qu’ils sont des patrons et qu'ils peuvent former la vie selon leur consentement. Les Miens observeront cette action et ils pressentiront la fin, mais eux-mêmes pensent aussi encore au renvoi du Jugement, en vue de la joie écumante de vie de leur prochain, mais dont l'être est mauvais et sans amour. Les oppressions de la part de ceux-ci augmenteront, et Moi-même J’y mettrai une fin. Donc Je viendrai tout à coup et de façon inattendue même pour les Miens, parce que les péchés des hommes mondains crient vers le Ciel, Satan dépasse son autorisation de pouvoir et donc son heure est venue.

Lorsqu’aucun homme ne s’y attendra, commencera alors le Jour qui est décidé depuis l'Éternité, le dernier Jour sur cette Terre, qui apportera la peur et l’effroi pour les hommes qui appartiennent à Satan, Jour qui signifie aussi la Libération de la misère la plus grande pour les Miens, le Jour du Jugement dans lequel s'acquittera ce qui est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

La Parole de Dieu est-elle incompréhensible ? La Condition

B.D. 5306 from 30 janvier 1952, taken from Book No. 59

Celui qui M'écoute, ne manquera pas de compréhension, parce que Je parle à ceux qui sont réceptifs et Je choisis Mes Paroles pour qu'ils puissent tout comprendre, autrement Ma Parole resterait inefficace dans leur cœur. Et ainsi Ma Parole qui est toujours donnée aux hommes, ne leur a jamais été offerte de sorte qu’elle leur soit incompréhensible, elle était toujours tournée vers les hommes qui en avaient besoin, et toujours sous une forme qui est utile pour eux. Mais c’est de toute façon toujours la même Parole qui reste existante dans toute l'Éternité. Je donne à Mes fils sur la Terre une Nourriture bonne et digeste, une Nourriture qui assure la prospérité de Mes créatures et qui peut donc être accueillie par chacun qui la désire. Je donne seulement un Don qui est bon, Ma Parole qui leur annonce Ma Volonté, pour qu'ils deviennent bienheureux avec l'accomplissement de Ma Volonté.

Donc Mon Langage est toujours compréhensible, peu importe par qui il est offert, si seulement celui qui l'offre, se sert de Ma Parole que J'ai prononcée directement ou bien au travers de prophètes, et que J'ai donnée comme contenu de Ma Doctrine lorsque Je marchais sur la Terre, si d’une certaine manière il Me laisse parler Moi-Même au travers de lui, lorsqu’il parle pour Moi et veut conquérir le prochain pour Mon Royaume. Alors son langage est le même que le Mien, comme J’ai une fois parlé, et il sera aussi compréhensible par chacun, parce que Je n’exigerai pas vraiment des hommes d'écouter quelque chose d’incompréhensible, lorsqu’ils désirent M'entendre Moi ou Ma Parole. Je tiens toujours compte du don de compréhension de l'individu et Ma Parole peut être comprise par tous ceux qui en ont la sérieuse volonté.

Cela est donc la condition, autrement Ma Parole prononcée clairement restera incomprise, parce que c’est Mon Ordre éternel que le noyau de la Vérité reste enveloppé pour ceux qui n'aspirent pas à la Vérité. Et ainsi Je dis encore une fois : Ma Parole ne sera jamais incompréhensible pour celui qui la désire sérieusement, mais elle apparaîtra comme une sottise à celui qui ne veut pas sonder son sens.

Le Don d'enseigner en Mon Nom, remplira le prédicateur de Mon Esprit, et un signe évident de cela sera le fait que le prédicateur dira les mêmes Paroles que Moi avec un pouvoir de conviction, parce que Je Suis maintenant Celui Qui parle à travers lui. A ceux qui veulent M’entendre, ses paroles apporteront la Lumière, d’une certaine manière la Lumière de Moi rayonnera dans le cœur des auditeurs qui sont de bonne volonté. Et même s’il parle avec une langue d'Anges, les mots resteront sans impression pour ceux qui Me sont ennemis, parce qu'ils ne les comprennent pas. Malgré cela, Ma Parole n'est pas incompréhensible, mais leurs cœurs sont inadéquats pour l'accueillir, et donc leur entendement ne saisit pas ce qui est très facilement compréhensible. Lorsque Mon esprit se manifeste dans l'homme, alors cela signifie toujours qu'il vous est donné une Lumière et cela de manière diverse mais de sorte que s’accomplisse quelque chose pour lequel l’Action de Mon Esprit, donc Ma Force d'Amour est nécessaire. Donc une faculté inhabituelle Se manifeste, et donc agit sur le prochain en fortifiant la foi, parce qu'elle témoigne d’une Force divine. Mais le prochain ne reconnaîtrait jamais une Force divine si Mon Esprit se manifestait de manière à ne donner aux hommes aucune Lumière, mais seulement de l’obscurité, donc quelque chose de totalement incompréhensible. Ce qui vient d'en haut, doit être clair, et donc lumineux.

Cela doit vous donner à réfléchir, si vous voulez juger les Dons de l'Esprit ou bien affirmer ou refuser l’Action de l'Esprit. Là où se lève la confusion, il n’y a aucune Lumière, mais seulement des étincelles de lumière trompeuse qui sont des œuvres de Satan. Et elles causent volontiers la confusion, même parmi ceux qui sont croyants, tant que ces croyants eux-mêmes n'ont pas encore reconnu la Vérité, tant que leur feu d'amour est encore trop faible pour répandre une claire lueur de Lumière dans laquelle il ne peut plus exister aucune ombre. Le pouvoir de Satan est grand, mais aucun homme ne peut être forcé par lui dans son champ d’obscurité lorsqu’il cherche la Lumière et tend vers la Lumière. Je veux vous préserver de considérer une lumière trompeuse comme un Rayon de Lumière, parce qu'une lumière d'erreur ne donne aucune lueur, elle reste sombre, et là où est l'obscurité, il n’y a aucune connaissance et par conséquent jamais Ma Parole.

Amen

Nouveau Testament et appendice ....

B.D. 5307 from 31 janvier 1952, taken from Book No. 59

Dans le Nouveau Testament vous lisez la parole de Dieu proclamée par l’homme Jésus et prêchée par Ses disciples après Sa mort sur la croix. Les sentences de Jésus ainsi que celles des premiers apôtres ont été conservées assez pures, bien que de petits décalages se soient faufilés dedans, mais sans modifier d’une manière signifiante la pureté de la doctrine du Christ. Mais on a aussi ajouté des phrases qui n’ont pas été prononcées par la bouche de Jésus ou des apôtres, ce qui a fait plus tard surgir des doutes sur l’authenticité du contenu du Nouveau Testament. Il n’est pas possible non plus de prouver exactement l’authenticité des épîtres ajoutées aux évangiles, mais ils rendent fidèlement le sens de la parole divine et ne sont donc pas à écarter, de même tout ce qui est en accord avec la doctrine divine d’amour que l’homme Jésus a prêchée sur terre a le droit d’être considéré et reconnu comme parole de Dieu. Mais cela ne signifie pas que dans cet appendice il n’y ait aucune erreur, car lorsque des mains humaines agissent sans être celles d’un homme éveillé en esprit, l’adversaire a la puissance de faire travailler ces mains pour lui, même si ce n’est pas d’une manière apparente. Et c’étaient des mains humaines qui ont achevé la composition aussi bien que les traductions ; des mains d’homme ont exécuté les travaux d’écriture et d’impression ; et même si la volonté a été bonne, l’esprit de Dieu Qui aurait pu écarter et corriger ce qui était faux n’a pas été à l’œuvre dans tous les cas ....

Cependant, c’était Lui le rempart de la parole divine .... afin de la conserver aussi authentique que possible ; et là où il n’y avait pas d’intentions contraires à Dieu, cette parole a été conservée pure au point de vue de l’écriture et de l’impression. Les décalages mentionnés avant n’ont pas pu corrompre le sens pur ni affaiblir la valeur de la parole divine non plus. Aussi sera-t-il toujours possible à une personne éveillée en esprit de reconnaître si quelque chose est divin ou ajouté du côté humain. Une telle personne priera pour être éclairée, et elle le sera ; car celui qui cherche la vérité celui-ci la trouve, et à celui qui la désire, elle sera amenée ....

Amen

L'homme est responsable pour sa volonté

B.D. 5308 from 2 février 1952, taken from Book No. 59

Si dans l'homme il fleurit le bien ou le mal, cela provient de sa volonté qui ne peut pas être forcée d'aucune part, même lorsque l'homme soutient devoir agir sous une certaine contrainte. Sa volonté peut s'y opposer à tout instant, même lorsqu’il est faible corporellement pour prêter résistance. Mais il doit toujours répondre de sa volonté, parce que celle-ci est et reste libre et l'orientation de la volonté d'un homme le forme dans un être bon ou mauvais, l'orientation de la volonté détermine son chemin de vie, sa prédisposition envers Dieu et son sort un jour dans l'Éternité, parce que ce que l'homme fait comme tel, est consciemment tourné pour ou contre l'Ordre divin, et Dieu juge cette volonté consciente selon Sa Justice. Pour cette raison Il prend soin à ce qu’à l'homme pendant sa vie terrestre il soit donné connaissance de Sa Volonté, auquel la volonté humaine doit se soumettre, s'il veut vivre dans l'Ordre divin. Ce qui est tourné contre la Volonté divine est mal et l'homme le perçoit comme mal, parce qu'il agit presque toujours en cachette, dès qu’il se trouve dans un milieu où les hommes s'acquittent de la Volonté divine. S'il agit ouvertement devant eux, alors la volonté est tournée en connaissance de cause contre Dieu, alors il est indéniablement reconnaissable comme un représentant de celui qui est contre Dieu. Les effets de son action viseront toujours à endommager le prochain, il agira ouvertement contre l'amour et causera de la souffrance aux hommes, il les poussera dans la misère et dans le besoin et ainsi il abusera de sa libre volonté pour faire de mauvaises actions dont un jour il devra répondre. Vu que lui-même en tant qu’homme a les mêmes sentiments que son prochain, il sait aussi que tout ce qui endommage le prochain est mauvais et il ne peut jamais présenter son action comme juste et honnête, lui-même ne peut jamais s'absoudre de sa faute, même s’il ne veut reconnaître au-dessus de lui aucun Juge éternel. Et s'il croit posséder le droit du plus fort dans ses rapports avec le faible, alors lui-même devrait se plier devant plus fort que lui et approuver ses mauvaises actions, chose qui cependant n'est jamais le cas, mais qui le pousse à agir toujours plus sans amour. Sa volonté est mal orientée du fait de sa propre poussée, malgré la connaissance et le savoir des Lois de l'Ordre éternel, qui sont toujours mises devant ses yeux au travers des manières d’agir des hommes bons qui lui font reconnaître son action comme à travers un miroir. À un homme mauvais il est toujours donné l'occasion de changer de mentalité, Dieu lui tiendra toujours devant les yeux son mode de vie anti-divin, pour qu’il le reconnaisse lui-même et cherche à le changer. Mais sa libre volonté doit toujours être active, elle peut être bonne et ne doit pas nécessairement être mauvaise.

Amen

«Je Suis, la Vérité et la Vie ....»

B.D. 5309 from 3 février 1952, taken from Book No. 59

«Je Suis, la Vérité et la Vie ....» la Vérité procède de Moi, Je vous indique la voie au travers de la Vérité, et celle-ci mène à la Vie, à l'éternelle Béatitude. Il n'existe aucune autre voie que celle de la Vérité, il n'existe aucune autre vie en dehors de Moi, et il en existe seulement Un qui peut vous promettre la Vie, qui l'a conquise pour vous sur la Croix. J'ai vécu et J’ai combattu pour la Vérité, et Je suis mort d'une mort atroce pour l'unique Vérité, pour que chacun des hommes puisse la reconnaître dès qu'il croit en Moi. Ma voie est facile à parcourir pour celui qui est de bonne volonté. Moi-Même Je l'ai parcourue, c’est la voie de l'Amour qui mène immanquablement à la connaissance de la Vérité. Vu que J'ai prêché seulement l'Amour, Je vous ai constamment indiqué la voie ; vu que Moi-même J'ai vécu jusqu'au bout la Doctrine, Je pouvais aussi annoncer la pure Vérité, parce qu’en tout elle était Lumière et Clarté, Je savais tout et pouvais donc transmettre le juste savoir. Mais vous pouvez recevoir la Vérité seulement de Moi, parce qu'elle a son Origine en Moi et donc conduit aussi à Moi. Celui qui veut posséder la Vérité, doit Me la demander, car Je Suis Moi-même l'éternelle Vérité. Sans Moi vous restez dans l'obscurité de l'esprit et parcourez une voie fausse qui mène en bas.

Vous les hommes savez que J'ai un adversaire qui veut détruire là où J'édifie, qui voudrait éteindre la Lumière, qui voudrait étendre l'obscurité sur les hommes, pour qu'ils ne puissent pas Me reconnaître. Cet adversaire tente tout pour embrumer la voie vers Moi, vers la Vie éternelle, pour qu'elle ne puisse pas être trouvée. Et cet adversaire est un ennemi de la Vérité, comme il est aussi Mon ennemi, parce que la Vérité dévoile ses plans, ses actes et son être méprisable. Par conséquent il procède contre la Vérité et ses efforts chercheront toujours à Me rendre Moi-Même méconnaissable aux hommes. Il travaillera contre Moi partout où il le peut. Il est donc l'antéchrist, qui ne s'effraye d'aucune action, pour repousser les hommes de Moi. L'antéchrist travaille d'abord contre la Vérité. De cela on déduit que la pure Vérité sera toujours combattue, que ceux qui représentent la pure Vérité seront attaqués, tandis que les domestiques de l'antéchrist seront reconnus comme annonceurs de la Vérité et la foule sera derrière eux, et les porteurs de la Vérité seront présents seulement parcimonieusement, parce que contre eux il sera procédé continuellement. La voie vers la Vérité est étroite et elle est parcourue seulement par peu. La foule des hommes marchent sur des sentiers larges, et déjà cela doit être pour vous un signe qui vous montre celui qui mène ces foules. Celui qui veut Me suivre sur la voie étroite de la Vérité, n'aura pas beaucoup de sympathisants sur son parcours, parce que la plupart craignent la voie fatigante. Mais Moi-même Je le précède, et Moi-même Je Suis l'Amour, et celui qui Me suit doit aussi avoir en lui l'amour, et alors la voie lui apparaît lumineuse et claire, et il la parcourt sans se préoccuper de sa fatigue, parce que Je Suis son but et la Vie éternelle. Ne cherchez pas la Vérité là où il y a la foule. Moi-même J'ai parcouru la voie sur la Terre et J’étais toujours entouré seulement d’un petit nombre, tandis que la majorité des hommes M'a refusé, parce que Je leur apportais la Vérité et celle-ci était pour eux inacceptable, parce que Mon adversaire était derrière la foule et travaillait contre la Vérité et il combat toujours seulement contre elle là où il le peut. Mais celui qui est dans la Vérité, reconnaît son action et il ne l'enjôlera jamais plus, parce que dès qu'il Me suit, il parcourt la voie juste et il vivra dans l'Éternité.

Amen

Ce qui provient d'en haut doit rayonner la Lumière

B.D. 5310 from 4 février 1952, taken from Book No. 59

Vous devez toujours chercher à augmenter votre état de maturité, vous devez constamment tendre vers la perfection, vous devez toujours plus consolider le lien avec Moi, vous devez aspirer à une unification totale avec Moi, alors la séparation entre nous sera toujours plus suspendue, alors Je pourrai influer constamment en vous le Courant de Ma Force d'Amour, et vous serez remplis avec Mon Esprit, c'est-à-dire qu’alors pour vous il n’existe plus rien qui soit impossible, alors vous pourrez aussi accomplir des prestations qui semblent surnaturelles, parce qu'elles peuvent être accomplies seulement avec la Force divine, dont vous pouvez maintenant vous servir sans limites, parce qu'elle coule vers vous sans limites, si seulement vous voulez l’utiliser. Mais maintenant Je veux aussi que votre prochain prenne connaissance de ce qu’un homme est en mesure de faire dès qu'il est en liaison étroite avec Moi, pour que lui-même aspire à cet état de maturité et qu’avec cela il entre en liaison avec Moi, ce qui est son but sur cette Terre. Donc chaque homme qui est rempli de l'Esprit, témoignera de quelque façon de Moi et pour Moi, il guérira ceux qui sont tombés malades et qui croient en Moi, il entendra Ma Voix et pourra donc prêcher rempli de Mon Esprit ; il prophétisera, c'est-à-dire pourra regarder dans le futur, comme cependant il pourra aussi voir en clairvoyance les pensées de son prochain ; il saura des choses que le prochain ne sait pas, mais il en donnera toujours seulement connaissance là où le salut de l'âme des hommes est en danger, et en tant qu’homme rempli de l'Esprit il utilisera toujours seulement ses Dons spirituels pour la Vie spirituelle, pour Moi et Mon Royaume. Il cherchera à répandre la Lumière et donc lui-même sera d'abord mis dans un état de Lumière qui le rendra ensuite capable de rayonner la Lumière sur son prochain. Mais un homme réveillé en esprit n'approfondira jamais un état d'obscurité en proposant à son prochain des Dons divins qui sont pour lui méconnaissables comme tels. Une Lumière doit répandre la Clarté, autrement ce n’est pas une Lumière. Il faut de toute façon la condition que le prochain est envie de la voir et de la reconnaître. Mais là où cette condition est imposée il fait de toute façon encore sombre, il ne peut y avoir là aucune Lumière, on ne peut pas là parler d'action de l'Esprit, qui est la Force qui rayonne Mon Amour. Les degrés de maturité des hommes sont certes différents et donc ils permettent aussi des manifestations différentes de Mon Esprit, mais Mon Action divine doit toujours pouvoir être reconnue pour qu’elle puisse aider les hommes au perfectionnement spirituel par un apport de Grâce qui réveille à la Vie.

Donc celui qui est d'esprit réveillé, sera éloigné de ce qui est faussement présenté comme action spirituelle et présenté avec ferveur, si lui-même ne peut reconnaître aucune Lumière d'en haut, s'il cherche en vain l'effet promouvant pour la maturité de l'âme de l'homme et se trouve d’une certaine manière devant un processus inexplicable qui ne lui donne aucune satisfaction intérieure. Et un tel processus serait par exemple une communication dans un langage incompréhensible, la manifestation d'un être du Règne spirituel qui chercherait seulement à s'annoncer par un homme sur la Terre. Ces êtres peuvent certes se servir d'un homme pour s'exprimer lui-même, mais ceux-ci ne sont jamais des êtres qui doivent apporter la Lumière aux hommes sur Mon Ordre, il n’y a aucune manifestation de l'Esprit au travers de tels hommes, mais plutôt une réaction d'un esprit terrestre faible sur la poussée d'un être spirituel, qui dans son dévouement enthousiaste renonce à sa propre volonté et donc pour ces êtres spirituels ils sont des formes bienvenues par lesquelles ils peuvent s'exprimer, et cela de la manière dont eux-mêmes en sont capables.

Tout ce qui provient d'en haut, ce qui est transmis aux hommes sur la Terre dans Ma Volonté, doit rayonner la Lumière, les hommes qui cherchent la Lumière doivent aussi recevoir les rayons de la Lumière. Là où il manque la lueur de la Lumière, il n’y a aucune action du Royaume de la Lumière, et les hommes eux-mêmes ne doivent pas se mettre dans un tel état par un culte religieux fanatique où des forces incertaines peuvent se servir d’eux. Ils désirent ardemment vouloir jouer souvent un grand rôle et chaque erreur, chaque faiblesse sera exploitée par ces forces, mais un homme qui est d'esprit réveillé reconnaitra toujours d'où viennent les communications. Une telle ferveur est certes à louer, mais elle n’est pas toujours adéquate, elle ne procure pas toujours des succès qui correspondent à Ma Volonté, de laquelle il se prévaut. Je laisse briller Ma Lumière là où elle est désirée, mais l'adversaire sait aussi allumer des lumières trompeuses qui cependant ne donnent aucune lueur ; et dans cela vous reconnaîtrez toujours que seulement la Lumière éternelle répand une lueur rayonnante et que le prince des ténèbres ne peut jamais éclairer l'obscurité.

Amen

L'infini Amour et la Patience de Dieu dans le développement du spirituel

B.D. 5311 from 6 février 1952, taken from Book No. 59

Le parcours de développement du spirituel demande infiniment d’Amour et de Patience de la part du Père céleste, peu importe si le spirituel se trouve dans l'état lié ou bien dans la libre volonté. La reconduction à Lui du spirituel est un processus qui demande un temps infiniment long, parce que les substances animiques individuelles qui en tant que minuscules essentialités étaient liées dans les Œuvres de Création, doivent d'abord se retrouver, et le fait de se retrouver et de s'unir se déroule dans la volonté liée. En tant qu’homme, dans l'état de la libre volonté, cette unification des substances s’est déjà produite, et le spirituel a retrouvé la conscience de son «je» ; mais maintenant il doit se purifier totalement, il doit s'unir avec Dieu, son Créateur et Père de l'Éternité, chose qu’il peut certes faire. Mais il peut aussi de nouveau se scinder, c'est-à-dire tendre vers le bas, il peut se développer en rétrogradation et ne pas accepter entièrement l'union avec Dieu et sa libre volonté ne doit de toute façon pas être entravée. Il peut être conquis seulement par l'amour et être poussé à tendre vers l'éternel Amour. Cela requiert l'infini Amour et la Patience du Père, Lequel ne veut pas perdre Ses fils, mais Il ne peut pas les forcer à Lui appartenir. Néanmoins l'Amour de Dieu Est infini, Il ne se fatigue pas, Il ne devient pas impatient, Il ne se fâche pas, et Il ne renonce jamais à celui qui croit avec obstination pouvoir se séparer de Lui. Il le reconquiert immanquablement, mais cela peut prendre des temps infinis, et cela est dommageable au spirituel lui-même, soit comme homme ou bien aussi comme spirituel encore lié. Pour cela l'Amour de Dieu lui viendra continuellement en Aide et le promouvra de toute façon. Il fera se lever continuellement de nouvelles Créations, pour que le parcours de développement dans la Loi d'obligation puisse procéder sans cesse, tout comme Lui assiste avec tout l'Amour le spirituel en tant qu’homme à trouver la voie vers le Haut. Tout ce qui peut se produire de la part de Dieu pour promouvoir cela se produit, mais la libre volonté incontournable de l'homme détermine aussi pour combien de temps le spirituel se trouve encore dans l'état lié, c'est-à-dire combien de temps il est encore nécessaire jusqu'à ce que ce soit déroulée l'unification avec Dieu et donc la séparation de toute forme matérielle. L’Amour de Dieu ne cessera jamais d’assister le spirituel, même lorsqu’Il semble se détourner de l’homme, parce qu'Il ne renoncera jamais plus à ce qui Lui appartient depuis l'Éternité, à ce qui doit seulement s’unir à Lui d’une manière pleinement consciente, pour pouvoir percevoir la Béatitude illimitée qui autrement serait refusée au spirituel, parce que seulement une créature devenue amour, peut percevoir l'Amour de Dieu et Sa cour pour cet amour, ne cessera jamais et encore jamais.

Amen

«Personne ne peut servir deux maitres ....»

B.D. 5312 from 8 février 1952, taken from Book No. 59

Personne ne peut servir en même temps Moi et le monde. Celui qui tourne son regard vers le monde, ne peut pas Me voir, parce que Je Me cache tant que les sens de l'homme sont tournés seulement vers le monde. Parce que Moi et le monde ne vont pas ensemble, le monde est le règne de Mon adversaire, mais Mon Règne n'est pas de ce monde. Donc celui qui veut Me trouver doit laisser en arrière le monde et s’en éloigner, parce que Je Suis à trouver dans son contraire, parce que Mon Règne est ailleurs que dans le monde terrestre. Je Suis un Seigneur et Mes serviteurs ne peuvent pas en même temps servir un autre seigneur qui leur donnerait des ordres contraires, donc qui ne seraient pas en accord avec Ma Volonté. Mais l'homme doit se décider lui-même pour choisir son Seigneur, il n'est pas forcé au service pour l’un ou pour l'autre, il a la libre volonté et celle-ci doit le pousser vers le Seigneur dont il veut être le serviteur. Mais les deux Seigneurs entre lesquels il doit se décider, ne sont pas également bons, L’Un gouverne le Règne de la Lumière, l'autre le règne de l'obscurité. Donc il vous devrait être très facile de trouver la juste décision, mais dans votre aveuglement souvent vous ne reconnaissez pas le règne de l'obscurité, parce que de nombreuses lumières aveuglantes vous trompent, parce que le prince du monde vous présente devant les yeux son règne fascinant, tandis que Mon Règne est reconnaissable seulement avec les yeux spirituels que vous tenez encore fermés. Mais si vous vous décidez librement pour Moi, alors il brillera en vous une Lumière outre mesure claire qui ne laisse plus se lever en vous aucun désir pour le monde. Vous servirez avec joie votre Seigneur, avec ferveur vous vous acquitterez de tout ce qu’Il a chargé sur vous, vous ne vous sentirez plus comme Son serviteur, mais comme Son fils, et Auquel vous soumettez totalement votre volonté. Vous devez volontiers et naturellement exécuter votre détachement du monde, parce que ce règne ne vous fascine plus du fait qu’il ne vous donne aucune vraie Lumière, et parce qu’il se trouve loin de Mon Royaume qui n'est pas de ce monde. Mais J'exige un plein dévouement de ceux qui veulent Me servir, Je ne veux pas qu'ils regardent encore en arrière vers ce qu’ils ont laissé, Je ne veux pas qu'ils servent celui qui est Mon adversaire, parce que J'exige de Mes serviteurs une fidélité inconditionnelle, J’exige l’amour pour leur Seigneur et Maitre, parce que seulement alors, peut être bien effectué le travail qui est absolument nécessaire, et pour lequel J’ai cherché Mes serviteurs, parce qu'ils doivent Me soutenir, parce que ce travail doit être exécuté par des hommes qui sont totalement adonnés à Moi.

Personne ne peut servir deux patrons. Et donc vous devez vous décider, vous devez questionner votre cœur vers qui il vous pousse, vous devez vous libérer de votre amour et de votre avidité qui sont encore pour le monde, si vous voulez Me servir ; si vous voulez entrer à Mon Service, vous devez changer votre amour et votre avidité, vous devez les tourner vers des Biens spirituels, vers le Règne dans lequel Je Suis le Seul Gouverneur et votre décision sera juste et elle vous procurera une sort bienheureux dans l'Éternité, dans le Règne qui reste existant, qui est votre vraie Patrie, alors que le monde terrestre passe.

Amen

Changement de la volonté à travers la prière

B.D. 5313 from 9 février 1952, taken from Book No. 59

Le règne de l'obscurité retient ses âmes prisonnières, parce qu’il ne faut pas une grande force pour les tenir liées puisqu'elles ne prêtent aucune résistance, parce que leur volonté est trop faible. Mais cette volonté peut expérimenter une fortification au moyen de la prière. Vous les hommes vous devez vous imaginer que vous êtes en mesure d'accomplir des choses infinies au moyen d'une prière affectueuse pour ces âmes liées qui, avec cela, sentent se réveiller en elles le désir de devenir libres de la chaîne de Satan. Souvent ce sont seulement des instants dans lequel se lève ce désir, qui cependant augmentent toujours davantage, plus souvent vous pensez à ces âmes avec une prière affectueuse. Alors c’est comme si elles se réveillaient d'un profond sommeil, elles deviennent actives et cherchent l'occasion d’échapper à leurs chaînes, parce qu'elles sentent l'obscurité comme des chaînes et désirent la Lumière. Lorsque ce changement a eu lieu comme conséquence d’une prière affectueuse, alors ces âmes sont aussi de bonne volonté pour la chercher et le plus petit rayon de Lumière les fait accourir à leur lieu d'origine et elles commencent à revivre. Mais le prince du monde inférieur ne les libère pas aussi facilement, donc au début, l’obscurité doit être changée en Lumière et parfois elles arrivent à la connaissance sur elles-mêmes et ensuite elles errent de nouveau totalement ignorantes dans l'obscurité. Donc, avec ces âmes on doit agir avec une affectueuse patience, il doit être fait des appels avec des pensées affectueuses et ainsi elles parviendront à être arrachées à leur région obscure, elles doivent recevoir mentalement un éclaircissement et une indication sur Jésus Christ, le Rédempteur, pour qu'elles-mêmes se tournent vers Lui et L'invoquent pour son Aide et Sa Miséricorde. Les âmes de l'obscurité sont de toute façon difficiles à instruire, et souvent elles sont obstinées, mais elles sentent le bénéfice d'une prière affectueuse et celle-ci assouplit lentementæ le cœur le plus endurci, c'est-à-dire qu’un homme à travers une prière affectueuse peut libérer de telles âmes de l'obscurité, se sera toujours un succès s'il ne faiblit pas dans sa volonté d'aider, s'il fortifie la volonté de l'âme. Dans le Règne de l'au-delà des âmes mauvaises se combattent souvent, mais une âme obscure ne causera jamais de dommages à l'homme qui prie pour elle. L'amour d'un homme apprivoise même l'âme la plus agitée, comme par contre il vivifie et stimule l'âme la plus faible à améliorer sa situation. Une prière affectueuse de la part des hommes sur la Terre est un grand facteur de Libération qui est trop peu reconnu par les hommes. Partout où les hommes pensent à ces âmes malheureuses, là devient vivant le désir pour la Lumière, et cela signifie toujours un changement de la volonté des âmes, dont il est aussi tenu compte. L'âme elle-même doit vouloir sa Libération, et cette volonté est produite par la prière affectueuse d'un homme sur la Terre. Donc au-delà de la mort l'amour peut encore être exercé, même dans l'obscurité des âmes peuvent encore être sauvées, parce que l'amour est une Force qui peut tout.

Amen

L'amour est la clé pour le Royaume spirituel

B.D. 5314 from 10 février 1952, taken from Book No. 59

Vous pouvez Me saisir seulement par l'amour. Je ne peux pas être conquis autrement, vous ne pouvez pas Me reconnaître autrement sinon par l'amour. Et ainsi maintenant vous avez la clé qui vous ouvre la Porte pour Mon Cœur, la Porte pour le Royaume spirituel, pour votre Maison Paternelle. Sans cette clé tout accès vous reste fermé, tout vous reste caché, tout ce qu’a créé Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence dans le Royaume spirituel, sans cette clé tout savoir sur la Vérité vous reste caché, il vous manque toute sagesse divine, parce que sans amour l'obscurité vous entoure, parce que seulement l'amour vous donne la Lumière, donc vous mène dans la connaissance. Vous seriez indescriptiblement puissant si vous preniez Mes Paroles à cœur et viviez dans l'amour, parce que l'amour est aussi la Force et rien ne vous est impossible, lorsque votre être est transmuté en amour.

Je vous donne donc par ces Paroles la Promesse de la Lumière et de la Force dans toute sa Plénitude, de la Béatitude, au moyen de l'afflux de Mon Amour Paternel si seulement vous vous unifiez avec Moi au moyen d'œuvres d'amour, si seulement vous répondez à Mon amour pour vous. Mais vous ne croyez pas à Mes Paroles, autrement vous vous efforceriez tous de mener une vie dans l'amour. Faites-en l’essai. Dépouillez-vous de tout amour propre, regardez autour de vous, et là où vous voyez de la misère, cherchez à apporter de l’aide, là où vous trouvez des hommes malades qui souffrent dans le corps ou dans l'âme, cherchez à les guérir, donnez-leur ce qui leur est nécessaire du point de vue terrestre et spirituel, nourrissez-les et abreuvez-les, et privez-vous de votre avoir lorsque avec cela vous pouvez aider les souffrants. Éprouvez et expérimentez la Vérité de Mes Paroles, et vous augmenterez en Force et en Lumière, vous vous élèverez par-dessus votre propre souffrance terrestre, rien de ce qui vous accablait auparavant ne vous effleurera, vous percevrez sur vous-mêmes la Force de l'amour, et par la béatitude de l'unification avec Moi que vous établissez avec chaque œuvre d'amour, vous serez dédommagés mille fois pour ce que vous avez donné. Vous Me reconnaîtrez et sentirez Ma Main qui vous tient, vous percevrez l’influence en vous du Courant de la Force d'Amour et vous entendrez et contemplerez avec un esprit clairement illuminé ce qui, à vous les hommes, vous est autrement caché. Faites l'essai, croyez en Mes Paroles, exercez l'amour, et gagnez Moi, et Moi Je ne vous laisserai plus vous perdre dans l’éternité. Croyez-Moi, parce que Je ne veux vraiment pas vous instruire d’une manière erronée, Je veux que vous deveniez bienheureux, et vu que l’amour peut faire de vous des êtres bienheureux, Je vous prêche sans interruption seulement l'amour. Mais alors vous devez combattre l'esprit en vous qui est dépourvu de tout amour et à qui vous devez votre existence terrestre. Il vous pousse à l'amour propre, il veut étouffer l’étincelle divine en vous, il veut vous empêcher d'aimer. Donc vous devez combattre contre lui, c'est-à-dire, contre vos désirs, car il veut seulement renforcer l'amour propre et affaiblir l'amour pour Moi et pour le prochain, de sorte que vous ne puissiez pas expérimenter la Force de l'amour sur vous. Allez contre lui et suivez-Moi, accueillez ces Paroles dans votre cœur et agissez en conséquence, et votre sort sera une totale unification avec Moi et une béatitude illimitée.

Amen

Le Principe divin : l'Amour

B.D. 5315 from 12 février 1952, taken from Book No. 59

En vous doit prédominer le Principe divin, votre être doit devenir amour. Vous êtes procédés de l’Amour de Dieu, par conséquent vous êtes des êtres capables d’aimer, qui maintenant doivent aussi employer leur faculté, ce qui ne signifie pas autre chose que de pouvoir employer une grande mesure de Force dans le Sens voulu par Dieu, parce qu'avec une telle utilisation de la Force l'être est actif de manière créative, donc il réveille constamment à la Vie et avec cela sa Force augmente continuellement. Tandis qu’un être sans amour est sans défense et comme mort, il est sorti du Courant de la Force d'Amour de Dieu, et elle n'est plus à sa disposition. Parce que tout ce que Dieu a créé est procédé de Son Amour, et doit vivre, c'est-à-dire être sans interruption actif. Car seulement l'amour rend l'être capable de vivre. Si donc vous les hommes vous voulez parler d'une vraie Vie, alors l’amour doit vous dominer, il doit vous pousser, tout votre être doit être rempli d'amour, alors pour vous il n’existe plus aucune mort, alors vous vivez éternellement. Parce que ce n’est pas votre existence terrestre en tant qu’homme qui est la Vie, mais seulement une activité réglée selon la Volonté divine donne à l'homme la juste Vie qui dure dans l’éternité. À travers l'amour vous pouvez devenir puissants, mais avec cela il ne faut pas entendre la force corporelle, mais c’est uniquement la Force de l'amour qui rend puissants, qui peut accomplir des choses au-delà de la faculté humaine, parce qu’il est divin. Mais vu que vous êtes procédés de Dieu, même Sa Force est cachée en vous, elle doit seulement être tournée vers l'extérieur, c'est-à-dire qu’elle peut se manifester par votre activité d'amour. Alors la Force de Dieu devient active, elle coule à travers vous et ce que maintenant vous accomplissez, est Ma Volonté et elle contribue à augmenter la Force. (12.02.1952) Ce que vous avez été autrefois, vous devez de nouveau le devenir, ce qui a son Origine en Dieu, doit de nouveau revenir à Lui comme tout ce qu'Il a envoyé dehors dans l'Infini, en tant qu’amour, en tant que Substance d’Ur de Dieu qui était, et cela est bien compréhensible, la substance d’Ur de chaque être créé par Dieu jusqu'à l'instant où un principe anti-divin voulu s'ajouter à lui, chose qui a poussé l'Amour éternel à Se retirer tant que l'anti-divin dans l'être n'est pas expulsé par la propre volonté de l'être, tant que l'être ne redevient pas aussi pur, de sorte qu’il puisse de nouveau être rempli de l'éternel Amour qui peut de nouveau prendre possession de ce qui lui appartenait depuis le début. La vraie Vie doit de nouveau entrer dans la substance animique créée par Dieu qui, sans amour, est seulement une créature morte, comme une forme à laquelle il manque le juste contenu. L'amour la réveille de nouveau à la vie, la créature devient ce qu’elle doit être, un fils de Dieu, elle devient Son Image, un être puissant et plein de Lumière qui peut agir de façon illimitée selon sa volonté, qui est aussi la Volonté de Dieu. Parce que par l'amour l’être s’est uni avec Dieu et il ne peut pas vouloir autre chose que ce que Dieu veut, alors il crée et agit et donc il augmente toujours et constamment la Béatitude en lui selon le Plan de Dieu. Les Caractéristiques divines compénètrent et remplissent maintenant l'être, parce que l'Amour déifie tout et ne permet plus à personne de retomber. Le fait que l'être ait initialement pu tomber de Dieu, qu’il ait renoncé à l'Amour, a été causé seulement par le fait que Dieu exigeait de lui une décision de la libre volonté qui était seulement possible lorsque toutes les Facultés et les Valeurs divines étaient desserrées, sinon elles l'auraient forcé à une décision positive. Il devait pouvoir choisir positivement et négativement dans une liberté totale de la volonté. Cette décision pouvait porter à la chute, mais aussi à une Hauteur insoupçonnée de sorte qu'une créature de Dieu pouvait s’élever et devenir fils de Dieu. La chute l'a privé de l'Amour, donc de la connaissance, de la Lumière et de la Force. Mais par l'amour il peut de nouveau devenir ce qu’il était et cela est le but de tout le spirituel qui parcourt dans la Création la voie vers le Haut et en tant qu’homme à travers la formation dans l'amour il peut émettre de nouveau la décision d'autrefois devant Dieu, pour ensuite être accueillie comme fils de Dieu dans Son Règne, où il lui est de nouveau destiné la Lumière et la Force et une Béatitude insoupçonnée.

Amen

L'Acte de Miséricorde de Dieu avant la fin – le Pont

B.D. 5316 from 13 février 1952, taken from Book No. 59

Il vous est donné un grand Salut, parce que Je prends ouvertement Soin de vous et Je vous mène à la foi. Mon Amour pour vous les hommes Me détermine à Me révéler ouvertement, et donc Je remplis avec Mon Esprit ces hommes dont le cœur ne Me prête aucune résistance, qui s’efforcent de vivre dans l'amour. Je cherche à saisir tous ceux qui sont de la même volonté que Moi et Je mène à eux Mon incommensurable Courant de Grâce. Je rends la voie facile à tous ceux qui se laissent toucher par Ma Grâce, qui croient en Moi et malgré cela Je ne les force pas à la foi, parce qu’en premier lieu il doit exister une certaine disponibilité, autrement ils ne se sentent pas touchés par Mon Courant de Grâce. Je connais les Miens. Mais toutes les âmes Me remercieront et Me loueront lorsqu’un jour elles pourront mesurer ce Salut que Je leur prodigue, parce qu'il est un acte de Grâce de la plus grande importance. Et l'éternel Amour se baisse dans la plus grande Miséricorde vers la race humaine faible, Il la remplit et cherche à la sauver du plus profond aveuglement. Parce que Mon Don de Grâce est calculé pour tous les hommes, il est à considérer comme un des derniers moyens pour conquérir encore des âmes pour la Vie éternelle avant la fin de cette Terre. Si vous les hommes pouviez mesurer l'infiniment grande distance dans laquelle vous les hommes vous vous trouvez vis-à-vis de Moi, alors vous reconnaîtriez Mon grand Amour qui jette encore un pont sur l'infinie crevasse entre vous et Moi. Maintenant le Pont est créé, mais le fait que vous l’employiez, dépend de vous. Mais seulement peu d'hommes sont des piliers de ce Pont, peu d’hommes ont un cœur de bonne volonté et veulent Me servir. Il y en a peu qui Me rendent possible de faire à un Pont entre Moi et les hommes terrestres, et pour ces peu J'ai de la Compassion et J’attire avec Mon Appel d'Amour les hommes pour qu’ils utilisent le Pont vers Moi ; à ce petit nombre les messagers du Règne de la Lumière viennent à leur rencontre pour les guider fidèlement, s’ils craignent l'étroite et fatigante remontée. Seulement peu voudront parcourir la voie, mais ceux-ci ont à leur disposition beaucoup de Grâce et de Force, parce que Je prends soin de tous ceux qui ont seulement la moindre volonté d'arriver à Moi. C’est une voie de salut qui vous aide tous à la guérison, qui a été rendue praticable pour vous tous, que Jésus a parcourue, lequel en liaison avec Moi a atteint Son but et Il veut aussi mener en sécurité les hommes au but si vous Le suivez, si vous Le choisissez comme Guide. Il vous mène sur la voie de l'Amour, que vous tous reconnaîtrez, si vous utilisez Mon Don de Grâce d'en haut, si vous entendez ce que Moi-même annonce par la bouche d'homme, à savoir que vous devez seulement vous acquitter de Ma Volonté qui consiste à vivre jusqu'au bout Ma Doctrine d'amour. Je vous aide avec évidence en vous laissant entendre Ma Voix, pour que vous croyiez. Moi-même Je viens à vous et vous pousse sur la voie. Suivez Ma Poussée, écoutez-Moi et suivez Mes Paroles et vous arriverez au but, à Moi Qui vous appelle, parce que Je vous aime.

Amen

Sérieux Avertissement de se détacher de la matière

B.D. 5317 from 14 février 1952, taken from Book No. 59

Le Commandement présent est que vous cherchiez à vous détacher de la matière et tendiez avec une volonté renforcée vers le spirituel. La Terre vous est encore désirable avec ses biens terrestres-matériels, mais rien de cela ne restera existant, lorsque sera venu le temps où Mes Annonces se réaliseront, lorsque sera arrivée la fin de cette Terre et lorsque votre vie trouvera sa conclusion. Alors seuls compteront encore les biens spirituels que vous avez amassés et seulement cette richesse vous rendra capables de vivre sur la nouvelle Terre ou bien de travailler avec cela dans le Règne spirituel. Mais celui qui ne peut montrer rien en biens spirituels, qui était étroitement uni avec la matière, qui a oublié entièrement le spirituel, deviendra matière lui-même. Il sera condamné à une Nouvelle Relégation, parce que seulement la Terre peut devenir son séjour, parce que le Règne spirituel ne peut pas l'accueillir, vu que la matière le tient enchaîné.

Cherchez à vous détacher, libérez-vous de ce qui est votre ruine, vous avez déjà dépassé la matière depuis longtemps, ne vous laissez pas à nouveau capturer par celle-ci, mais cherchez à vous libérer de n'importe quelle forme. Tendez à la Vie spirituelle, à un état de liberté, de Lumière et de Force. Et si vous avez cette volonté, alors n’hésitez pas, parce qu'il ne reste plus beaucoup de temps. La matière vous est mise devant les yeux de façon séduisante par Mon adversaire, pour que votre volonté devienne toujours plus faible. Réfléchissez sur le fait que tout ce que vous pouvez voir et toucher est périssable, pensez sérieusement à l'inutilité de ce qui vous semble encore désirable, et mettez en face de cela un temps infiniment long dans de l'obscurité ou bien dans la Lumière la plus claire. Vous pouvez vous créer les deux conditions et donc choisissez sérieusement. Laissez tomber la matière et cherchez la liaison avec le monde qui vous offre quelque chose d’incomparablement plus beau que le monde terrestre qui vite va à la rencontre de son naufrage. Ne vous laissez pas séduire par ses biens apparents, dont vous tous vivrez la décadence alors que vous vivrez encore, parce que Je vous fais encore clairement reconnaître son inconstance pour vos âmes, pour que vous soyez encore ébranlés et pensiez à votre sort après la mort de votre corps. Je vous avertis rempli d'Amour Paternel, parce que Je voudrais vous épargner une souffrance indicible, mais Je peux seulement vous avertir, parce que Je ne peux pas vous forcer à M’écouter.

Laissez les joies du monde, et tournez vos sens vers le Haut, appelez à votre aide tout le spirituel de Lumière, si vous êtes trop faibles pour vous détacherez vous-mêmes, soyez de bonne volonté pour tendre vers le Haut, et vous serez aidés. Mais n’hésitez plus, le temps court et il arrivera comme il a été annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

Misère des âmes dans l'au-delà – Prière – Changement de volonté

B.D. 5318 from 16 février 1952, taken from Book No. 59

La misère des pauvres âmes dans l'au-delà est très grande, car leur situation est souvent insupportable parce qu'une épaisse obscurité les entoure et elles ne trouvent aucune sortie. Mais plus une âme souffre, plus il existe la possibilité qu'elle entre en elle-même, qu’elle réfléchisse sur sa faute et regarde autour d’elle pour avoir de l’aide, raison pour laquelle elle poursuit chaque petit rayon de Lumière dont elle espère du salut. Seulement lorsqu’elle cherche à échapper à l'obscurité la Lumière peut lui être guidée. Sinon elle ne serait pas en mesure de comprendre les enseignements, car elle serait encore trop obstinée et ne serait pas apte à être instruite et chaque effort d'amour pour elle serait vain. La volonté de chaque âme peut être reconnue des êtres de Lumière, et en fonction de celle-ci ils guident à la Lumière à ces pauvres âmes qui en ont déjà de la nostalgie, parce que celles-ci sont maintenant dans un état dans lequel il peut être apporté de l’aide, parce qu'elles sont de bonne volonté pour accepter l'aide et demander à être aidées. Alors l'œuvre de Salut pour ces âmes peut commencer, même lorsqu’elles proviennent de l'abîme. Alors la Grâce et l'Amour de Jésus a eu un effet sur des âmes dans l'abîme, et leur apporter maintenant de l’aide est une tâche outre mesure gratifiante, pour laquelle vous les hommes pouvez contribuer d’une manière indicible, au moyen de prières conscientes et d'enseignements spirituels pour ceux qui demandent votre aide. Les pauvres âmes dans l'au-delà savent que les hommes sur la Terre sont encore en possession de la force vitale qui leur manque totalement, et pour cela elles sont autour des hommes, pour recevoir la force d’eux. Elles ne savent de toute façon pas sous quelle forme elles reçoivent la force, mais elles demandent justement à l'homme ce qui leur manque, ce qu'elles n'ont pas, et que peuvent réaliser les hommes. Leur grande misère les pousse toujours de nouveau vers les hommes sur la Terre, bien que souvent elles aient seulement des souvenirs faibles du savoir qu’elles possédaient sur la Terre. Donc l'enseignement pour ces âmes n'est pas facile, parce qu'on doit tenir compte de leur faible capacité mentale et du fait de leur faute, leur état de maturité manque de toute connaissance. Néanmoins elles ont faim d'explications et sont des auditeurs patients lorsqu’il leur est donné des clarifications. Dans le Règne de l'au-delà il règne une grande misère, qui cependant peut être adoucie par vous les hommes, si vous êtes disponibles pour les aider, et si vous avez de la miséricorde pour ces âmes alors votre volonté d'aider est stimulée. Parce qu'elles perçoivent déjà les pensées affectueuses comme un apport considérable de force et donc elles ne laisseront jamais un homme qui les aide en pensant affectueusement à elles et qui demande de l’Aide à Jésus Christ pour ces pauvres âmes. Le divin Sauveur est toujours prêt à aider les âmes à remonter de l'abîme, mais la Loi de l'Amour ne peut pas être contournée et si l'âme elle-même ne peut encore produire aucun amour, Il se contentera de l'affectueuse prière et Il l'acceptera comme si elle était exercée par l'âme elle-même, et elle trouvera du salut au moyen de Son Amour et de Sa Miséricorde. Les hommes peuvent contribuer infiniment beaucoup pour sauver des âmes de l'obscurité. Elles toutes font appel à vous, et comme elles vous prient, elles s'incluront dans vos pensées, elles sont déjà arrivées dans l'état dans lequel elles veulent aider et maintenant la force d'amour de la part des hommes n'est pas vaine. Aidez-les, sauvez-les de leur misère, et contribuez au salut des âmes qui ont négligé sur la Terre de travailler à leur perfectionnement et qui sont pour cela dans la plus grande misère dans l'au-delà, où seulement l'amour des hommes peut les aider.

Amen

L'influence mentale des êtres spirituels – la liaison de la Terre avec l'au-delà

B.D. 5319 from 17 février 1952, taken from Book No. 59

Depuis le Règne de la Lumière il est agit constamment sur les hommes pour qu'ils s'occupent mentalement avec ce Règne qui se trouve en dehors du monde terrestre et qui donc ne peut pas être perçu avec les sens terrestres bien qu’il existe irréfutablement, même s’il ne peut pas être démontré. Mais chaque homme sait qu'il existe un domaine qui lui est encore fermé tant qu’il est mécréant, parce que même s’il voulait le nier, il ne pourrait pas le faire avec sécurité parce qu'il ne pourrait pas démontrer qu’il n'existe pas. Les êtres de Lumière cependant s’efforcent d'agir mentalement sur les hommes qui s'occupent de leur état après leur mort, qui prennent en considération la possibilité d'une continuation de l'existence, et alors ils peuvent continuer à agir sur les hommes à travers des images qui sont expliquées par les hommes comme provenant de son imagination. Le cours des pensées de l'homme doit être guidé sur son état après la mort, bien qu’il préférerait croire qu'après la mort il n'existe plus aucune existence, il est de toute façon toujours de nouveau poussé à des pensées concernant cela et cela est l’action des êtres dans le Règne spirituel qui veulent l'aider à arriver à la juste connaissance. Mais cela devient toujours plus fatigant et sans succès, plus on approche la fin, parce que même le règne de l'obscurité cherche à prendre possession des pensées des hommes et il les instruit dans le sens opposé, il lui met devant les yeux seulement ce qui est tangible et cherche à détruire toute foi dans la continuation de la vie. Et vraiment ces hommes expérimenteront souvent des choses qui sont une action évidente des êtres de Lumière qui pourrait mener à la foi si l'homme était de bonne volonté. Le Règne de l'au-delà se fera sentir, les êtres y seront de temps en temps poussés ou bien ils recevront de petits signes auxquels ils devraient seulement faire attention pour se rendre compte des rapprochements spirituels visibles avec le monde qu'ils refusent. Le temps de la fin est venu, dans lequel il est agi sur les hommes de diverses manières, parce qu'à tous les hommes il doit être rendu facile de croire si seulement ils possèdent le moindre désir pour la Vérité. Le temps de la fin est un dernier temps de Grâce, dans lequel il se passe des choses extraordinaires, parce qu'il est devenu beaucoup plus difficile de croire, à travers le désamour général qui ne permet aucune foi vivante. Donc on intervient d'en haut d’une manière visible, les êtres de la Lumière instruisent les hommes qui sont tournés vers la Lumière, et donc les êtres de l'au-delà viennent en aide aux hommes qu’ils ne peuvent pas encore instruire comme porteurs de la Vérité, bien qu’ils voudraient annoncer la continuation de la vie à ceux avec lesquels ils étaient liés sur la Terre. Donc des liaisons entre la Terre et le Règne spirituel sont permises, pour rendre la foi à ceux qui sont totalement mécréants dans la continuation de la vie après la mort, parce que seulement cette foi peut pousser l'homme à un changement de sa volonté et de son être, et cette foi peut être conquise par chacun qui tend sérieusement à la Vérité. C’est un temps où des êtres de la Lumière s’unissent avec des hommes sur la Terre qui sont croyants, parce que le but des deux est de porter les hommes à la foi comme quoi la vie n'est pas finie avec la mort du corps, mais qu'elle continue dans les sphères que l'homme choisit tout seul à travers son mode de vie terrestre. Seule cette foi réveille le sentiment de responsabilité et détermine aussi la volonté de l'homme.

Amen

L'examen des authentiques Révélations

B.D. 5320 from 19 février 1952, taken from Book No. 59

Il doit vous être révélé quelque chose de Grand à travers Mon Amour. Vous pouvez toujours croire dans Mes Paroles parce que Je vous laisse reconnaître que c’est Moi-Même Qui vous parle. Je parle à chacun qui, dans la plus grande humilité et le plus profond amour, veut M’entendre et écoute dans le cœur Ma voix qui résonnera certainement en lui. Mais Mes Paroles doivent résonner dans le cœur, elles doivent monter du cœur, et être clairement perceptibles comme Paroles prononcées ou bien arriver sous la forme de pensée qui n'a pas été engendrée par l'entendement, qui donc n'a pas été acquise à travers une activité de l'entendement, mais saute spontanément à l'oreille spirituelle de l'homme et ainsi elle peut être retenue. Vous devez exécuter un examen sur vous-mêmes, si vous croyez avoir reçu des Révélations divines. Je Me révèle, aussi sûrement que Je Suis Dieu, votre Créateur et Père de l'Éternité, parce que Je veux Me faire reconnaître par Mes créatures et donc Je ne Me cache pas d’elles. Il est compréhensible qu’un homme ne puisse pas entendre Ma Voix, tant qu’il ne s'acquitte pas des conditions préalables.

Donc vous devrez toujours examiner si et comment résonne Ma Voix qui doit vous guider dans la Vérité, qui doit vous dévoiler Mon Être dans la mesure où vous en avez la compréhension. Je Suis un Dieu d'Amour et Je ne cacherai certainement pas à un homme Ma Parole, parce que Je voudrais déverser Ma Grâce sur toutes Mes créatures pour les aider à devenir Mes fils. Donc Je frappe aux portes de tous les cœurs et désire l'accès. Plein d'Amour Je recherche l'amour de Mes créatures, et où il y a l'amour, là la porte s'ouvre toute seule et elle Me fait entrer. Et là où Je reste, Je prends demeure, parce que l'amour M'attire très puissamment et Me retient. Et là où Je peux maintenant demeurer, là Ma Présence sera aussi reconnaissable. Je Me révèle à l'homme qui M'a accueilli, à travers le cœur. Je n'ai maintenant pas d’autre but que de remplir cet homme avec Mon Esprit, de le guider à la connaissance, d'éclairer d’une façon claire et limpide ses pensées, de l'introduire dans la Vérité et de le combler avec la Force qui le rend capable d'agir avec bienveillance sur l'humanité.

Ainsi donc Je Me manifeste, et dans cela Ma présence est reconnaissable, de sorte que vous les hommes ayez avec vous un porteur de Lumière, qui peut vous donner l'éclaircissement sur toutes les questions qui Me concernent Moi et Mon Règne, qui est initié dans Mon Plan de Salut de l'Éternité, qui vous fait remarquer Mon Influence spirituelle, qui vous met devant les yeux Mon Amour, mais aussi Ma Justice, qui vous indique l'effet d'un chemin de vie juste ou faux et qu'il existe une Vie après la mort ; en bref, qui maintenant œuvre pour son prochain pour Moi et Mon Règne, qui distribue constamment ce qu’il reçoit de Moi en Lumière, Force et Grâce et le guide au-delà sur Mon Ordre. Je Me suis révélé à lui, et il Me révèle maintenant à vous, il veut vous transmettre la même chose qu'il a trouvé à travers son amour. Saisissez cela, et jugez vous-mêmes, lorsque Ma Présence, Mes Manifestations se font reconnaître. N'oubliez jamais que Je Me révèle, pour être reconnu, que vous devez donc toujours reconnaître Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence, qui sont les Symboles de Mon Entité, de chaque Révélation, si elles proviennent de Moi-Même, autrement elles ne sont pas d'Origine divine. Parce que lorsque Je Me révèle, Je veux que vous les hommes vous puissiez Me reconnaître, pour que vous M'aimiez, parce que seulement à travers l'amour vous pouvez vous unifier avec Moi et cela est et reste le but de chaque Révélation de Ma Part. Donc examinez tout et lorsque vous Me priez pour Mon Assistance, vous reconnaîtrez toujours ce qui est juste.

Amen

Courants cosmiques - (Astrologie)

B.D. 5321 from 21 février 1952, taken from Book No. 59

L'esprit en vous doit devenir actif si vous voulez voir clair dans toutes les choses, si vous voulez penser d’une manière juste et être dans la Vérité divine. À vous les hommes il ne peut pas vous être donné la juste compréhension, car vous devez d'abord vous acquitter des conditions préalables qui vous garantissent une vraie compréhension, et cette condition préalable est justement que vous réveilliez l'esprit en vous, pour que Je vous instruise sur la manière de bien guider votre pensée et vous donner la compréhension pour la sagesse la plus élevée que vous, tous seuls en tant qu’hommes, avec votre seule intelligence, vous ne pouvez pas comprendre. C’est un travail complètement inutile que de vouloir pénétrer dans les Secrets divins de la Création sans l’aide de l'Esprit qui, en tant que Partie de Dieu, sait tout, et peut vous fournir à vous les hommes le savoir. Sans l’action de l'Esprit vous ne pourrez jamais jeter un regard dans le Plan divin de la Création et du Salut ou bien, si le savoir sur cela vous est fourni de l'extérieur, vous ne pouvez pas le comprendre. Mais ce que l'Esprit de Dieu vous transmet sur cela, est la très pleine Vérité et cela augmentera votre connaissance, parce qu'elle a eu son origine en Dieu, c’est un apport direct de la Vérité qui a son origine en Dieu. La Création entière, terrestre et spirituelle, est la Volonté de Dieu devenue forme, fondée sur Son Amour, et Sa Sagesse en a établi le but. Donc chaque Œuvre de Création dans sa naissance et dans son but est une pensée absolument sage et insérée dans la Création entière, comme l'a prévu Dieu pour le salut du spirituel qui doit se développer vers le haut dans l'Éternité. Chaque Œuvre de Création est l’achèvement d'une autre, et la Création entière spirituelle et terrestre est un complexe spirituel insaisissable, qui attend sa dissolution.

L'homme n’est seulement en mesure de comprendre dans son sens qu'une minuscule partie, (21.02.1952) et ainsi il doit se contenter avec des explications qui donnent seulement un léger concept qui lui rendent compréhensible seulement dans les grandes lignes le but et l’objectif de ce qui est procédé de la Main Créatrice de Dieu. Il revient à l'homme de ne pas vouloir sonder les plus profonds mystères tant qu’il est encore dans l'enveloppe terrestre-matérielle sur la Terre, parce que son horizon spirituel est limité, parce qu'il lui manque la faculté d'imagination nécessaire pour pouvoir comprendre des Créations qui se trouvent en dehors de la Terre. Mais d’innombrables constellations sont visibles à l'œil corporel, donc elles orbitent aussi comme Créations de Dieu dans l'infini Cosmos et se déplacent dans un infini éloignement de l'homme en orbites établies selon la Loi. Ces constellations lui sont bien visibles, mais il ne peut pas les explorer avec son entendement. Ce sont des mondes où se déroule une espèce de pré-instruction ou bien, la continuation du développement de l'âme humaine, parce qu'il existe d’innombrables sphères qui servent comme séjour à des âmes qui se trouvent dans des degrés inconcevablement différents de maturité. Observez les constellations qui sont visibles à votre regard, en tant que stations de perfectionnement, alors vous comprendrez déjà clairement le sens et le but des constellations. L'entière Création, donc toutes les constellations d'espèce terrestre-matérielle ou spirituelle sont guidées par une Volonté, et elles sont toutes soumises à la Loi de l'Ordre éternel, dont l'Auteur est le divin Créateur Lui-Même. Dans l'Univers entier il ne peut rien se passer en dehors de la Loi, tout doit se dérouler selon la Loi, autrement Dieu Lui-Même exposerait la Création à la dissolution, s'Il agissait contre Sa Loi. L'homme doit d'abord posséder cette connaissance, pour pouvoir comprendre qu'il ne peut exister ni des événements mondains arbitraires ni des événements cosmiques arbitraires, parce que chaque événement est déjà calculé dans l'éternelle Loi de base et est porté à l’exécution comme Dieu l’a reconnu utile pour le développement spirituel. En périodes de recherche intellectuelle très poussée on croit pouvoir découvrir et même avoir découvert certaines règles pour pouvoir garantir un savoir pour les futures générations. On peut même avoir reconnu une certaine régularité et maintenant se soumettre à cette Loi, mais alors l'homme lui-même ne s'insère pas dans la Loi, mais il croit pouvoir dominer la Loi en voulant calculer ce qui doit lui rester caché selon la Loi naturelle, en mettant en liaison le destin, le parcours de vie d'un homme avec les constellations dans leur parcours où elles orbitent selon la Loi divine.

Vous les hommes vous pensez que ce serait bien si vous pouviez savoir en avance votre vie, tous les événements en détail, mais vous ne vous demandez pas comment serait alors exprimée votre libre volonté, demandez-vous si vous pourriez alors parler d'une tâche de vie, d’un développement spirituel vers le haut dans la libre volonté. Tout cela serait sans objet, s'il était possible d’exercer dans la course des Étoiles, des calculs qui doivent établir votre marche terrestre. Il existe certes des Lois divines selon comment se forme la vie, le destin de l'homme, mais les hommes ne peuvent jamais et encore jamais avoir une vision sur cette Loi, jamais et encore jamais un savoir ne sera accessible sur cela, autrement Dieu ne cacherait pas aux hommes le futur même comme une Loi qui serait fondée sur Sa Sagesse et Son Amour.

Il est indéniable que dans l'Univers entier il existe des connexions entre les différentes Œuvres de Création, et chaque constellation rayonne certaines Forces que d'autres constellations capturent, de sorte qu’elles ne restent pas sans influence. Ce sont des courants cosmiques conditionnés justement par des Lois divines, et ces courants agissent aussi parfois sur les hommes, en les stimulant plus ou moins, mais aussi parfois en les paralysant, raison pour laquelle une influence purement naturelle des constellations sur les hommes ne peut pas être niée, mais cela n’influence d’aucune manière le développent spirituel, car elles peuvent être senties seulement physiquement. Et ces courants cosmiques peuvent avoir un effet édifiant ou bien destructif, mais des catastrophes naturelles ne peuvent pas être calculées dans le temps, avec une sécurité absolue, autrement de telles prévisions établies dans le temps causeraient la plus grande confusion parmi les hommes et donc elles signifieraient un empêchement pour le développement spirituel dans la libre volonté. Même les hommes peuvent être quelques fois exposés aux influences cosmiques, mais jamais ils sont poussés avec cela à des décisions qui sont déterminantes pour leur développement spirituel. Mais le désir de dévoiler ce qui est caché, ne peut pas être calmé par des suggestions – parce que ce que Dieu maintient caché, les hommes ne pourront pas le découvrir, à moins que Dieu Lui-Même le leur montre pour les aider à monter en haut. Si Lui-Même annonce des choses futures, c’est pour préserver les hommes du danger d'une chute dans l'abîme.

Amen

Les conséquences du désamour dans l'au-delà

B.D. 5322 from 23 février 1952, taken from Book No. 59

L'absence de l'amour a des conséquences très graves, soit sur la Terre aussi bien que dans l'au-delà, parce qu'elle entoure l'âme avec des enveloppes plus denses, de sorte qu’aucun rayon de lumière ne puisse pénétrer en elles et elles restent éternellement dans le noir. La Lumière se trouve partout, mais là où elle ne peut pas pénétrer dans l'âme humaine, là il y a l’obscurité. L'amour cependant rayonne la Lumière et éclaire l'âme et la lumière peut maintenant agir depuis l'extérieur, l'âme se trouve dans la connaissance. Sur la Terre «connaître» signifie savoir la Vérité éternelle, le sens et le but de la vie terrestre et un amour constamment croissant pour Dieu. Dans le Règne de l'au-delà cependant la Lumière est la seule voie sûre pour cette âme qui est arrivée à la connaissance au moyen de l'amour sur la Terre. L'obscurité est toujours une rétention, à l'âme tout est manifeste, pour elle il n’existe rien d'incertain, rien d’incompréhensible et rien d'impossible, parce qu'elle-même est devenue pleine de lumière et de force par l'amour. L'absence d'amour est donc la ruine éternelle de l'âme, parce qu'une âme qui languit encore dans la plus profonde obscurité, est malheureuse, elle est devenue une proie pour celui qui est lui-même dépourvu de tout amour et veut préparer cet état même à ces âmes qui se laissent influencer par lui, qui sont seulement pleines d'amour propre, et agissent sur le prochain seulement sans amour, parce que Satan les séduit à cela, parce qu'il veut transplanter ses sentiments dans les hommes, pour qu'ils deviennent des valets. L'absence d'amour est la mort de l'âme, il empoisonne les pensées des hommes, de sorte que les résultats des pensées soient fausseté et malveillance et de cela procèdent des actions de haine, qui de nouveau accoucheront du mal. Cela ne peut pas être autrement, parce que là où il y a l'amour, il y a Dieu ; là où apparaissent l'absence d'amour et la haine, là il y a Satan, et celui-ci est dans son royaume de sorte qu'il est vraiment reconnaissable comme le plus grand ennemi des âmes, il poursuit les hommes non seulement sur la Terre mais il cherche à les conquérir pour lui, et il travaille avec une malignité accrue dans l'au-delà et cherche à agir là aussi sur les âmes, pour les pousser toujours à une plus grande dureté de cœur, pour les tirer toujours plus en bas dans l'abîme. Et puisque l'absence d'amour agit d’une manière aussi épouvantable dans l'au-delà, elle peut être affrontée seulement avec l'amour. Aux âmes dans l'au-delà il doit être apporté beaucoup d'amour qui agit sur les âmes malades comme une médecine avec laquelle elles peuvent guérir si on ne cesse pas d'offrir l’amour à ces âmes. Même les âmes les plus obstinées de l'obscurité se laissent changer au moyen d’un rayonnement d'amour, même si initialement c’est involontairement, mais ce qu'elles perçoivent une fois comme Vérité, elle ne le laisse plus. L'amour est l'arme la plus efficace contre l'adversaire, face à laquelle il ne peut pas résister, il le fuit et pour cela il préfère laisser aller ses victimes, plutôt que se faire toucher par un rayonnement d'amour. Donc luttez contre l'absence d'amour, sachez qu'elle conduit à la ruine, tandis qu'une action d'amour ouvre le Règne de la Lumière, et avec l'amour vous pouvez aider à arriver dans la Lumière même ceux qui languissent dans l'obscurité comme conséquence de leur chemin de vie sur la Terre pauvre et sans l'amour. Seulement l'amour peut aider et dénouer leurs chaînes, l'amour seulement peut vous rendre tous bienheureux.

Amen

Justice – compensation dans l'au-delà

B.D. 5323 from 24 février 1952, taken from Book No. 59

Il existe une justice, il existe un équilibre, sinon sur la Terre, sûrement dans le Règne de l'au-delà, où l'âme ramasse ce qu’elle a semé. Vous les hommes, rappelez-vous de cela : personne ne peut s’approprier quelque chose qui ne lui appartient pas, qu'il devra rendre compte pour tout centime, et qu'il devra payer ce qu’il s'est approprié injustement. Vous les hommes, rappelez-vous que Je ne peux rien vous remettre, parce que Moi Je Suis un Dieu juste et que vous vous chargez d'une grande faute, si vous croyez pouvoir pécher impunément. Un jour arrivera le temps de la récompense pour chacun qui parcourt sa vie sur la Terre sans scrupules, parce qu'il ne croit pas en Moi comme un Dieu juste et pour cela il accumule péché sur péché. La vie terrestre de vous tous passera vite, ce qui restera c’est seulement le bien spirituel et malheur à celui qui ne peut pas en montrer. Il arrivera dans l'au-delà nu et pauvre et errera dans une grande misère et dans l’obscurité, et cela est la compensation pour la vie sur la Terre si elle n'a pas été vécue selon Ma Volonté dans l'observance du Commandement de l'Amour pour Moi et pour le prochain, si l'homme a pensé seulement à lui et a vécu dans le plaisir grâce à Mon adversaire, s'il s'est empiffré dans la jouissance du monde et a laissé libre cours à ses passions et à ses vices. Celui qui maintenant a pensé à lui sur la Terre, restera abandonné dans l'au-delà et personne ne lui montrera son amour, comme lui-même a laissé languir ceux qui nécessitaient son aide sur la Terre. Il devra payer chaque centime, parce que personne ne peut payer pour lui sa faute, sauf Jésus Christ, mais dans Lequel cette âme qui était totalement sans amour, ne croit pas.

Vous les hommes considérez votre vie terrestre sous cet aspect et sachez que vous ne devez pas vivre sans scrupules, parce qu'un jour la vie du corps sera terminée et l'âme devra payer ce qui lui a été chargé comme faute, et sachez que tout ce que vous avez payé en contribution au monde, a été soustrait à l'âme et que sa pauvreté dans le Règne de l'au-delà en est la conséquence.

Il faut que vous sachiez qu'il existe une compensation pour chaque instant où vous avez exulté pour Mon adversaire, où vous vous êtes dédiés aux joies du monde et M’avez totalement oublié. Parce que la vie terrestre vous a été donnée pour le perfectionnement de votre âme. Mais qu'en avez-vous fait ? Vous pourvoyez seulement votre corps, vous comblez tous vos désirs, vous vous enivrez avec des passe-temps mondains, vous allez trop volontairement dans les pièges tendus par l’ennemi de vos âmes. Vous prenez à l'âme et donnez au corps. Et vous devrez réparer mille fois. Parce que votre misère sera très grande lorsque vous entrerez dans le Règne spirituel, car là seulement ce que vous apportez avec vous comme biens impérissables est pris en compte. L'âme souffrira de grand manque et personne ne l'aidera, si elle ne se tourne pas vers Jésus Christ, mais elle ne sait rien de Lui dans son obscurité. Lui Seul peut l'aider, mais il peut se passer des Éternités avant que l'âme en vienne à la connaissance et qu’elle se tourne vers Moi ; pendant l'Éternité elle peut traîner avec elle sa faute, parce que Ma Justice ne peut pas la dégrever tant qu’elle-même ne Me le demande pas.

Amen

La brutalité de la lutte contre la foi – rendre forte la foi

B.D. 5324 from 27 février 1952, taken from Book No. 59

Il est absolument nécessaire que vous vous rendiez forts comme l'acier pour la dernière lutte contre la foi, parce qu’il vous sera imposé des exigences que vous ne pourrez pas soutenir sans une foi solide et inébranlable. Certaines choses vous sembleront infranchissables, si vous ne profitez pas de Ma Force, de la Force de la foi, parce que l'ennemi procédera d’une manière presque inhumaine contre vos âmes, et il se servira de ceux, qui sur la Terre, ont le pouvoir, et en cela il est plein d'astuce et de perfidie et il déclarera la lutte à tous ceux qui sont croyants. Il sera procédé si ouvertement de la part du pouvoir satanique, que vous reconnaitrez clairement quelle heure a sonnée ; que vous saurez que c’est la dernière phase du temps de la fin, et qu'il ne reste que seulement peu de temps, jusqu'à ce que vous soyez libérés de ce pouvoir, qui cependant ne peut pas vous endommager, lorsque vous pouvez appeler votre une foi solide. L’ennemi procédera de façon si évidente contre Moi-Même, que déjà dans cela vous reconnaitrez qu'il dépasse son autorisation de pouvoir et, comme Je vous l’ai dit, ensuite la fin s’approchera. Parce que l'homme est sur la Terre pour se décider entre deux pouvoirs et il doit donc connaitre ces deux pouvoirs. Mais dès qu’un pouvoir empêche le savoir du deuxième Pouvoir, il va au-delà de son droit et cela ne restera pas impuni. Si la lutte contre la foi est maintenant attisée, il est clairement visible à travers cela, quel pouvoir est à l'œuvre. Et ce temps doit encore venir, parce que Je n'interviendrai pas plus tôt que nécessaire, pour donner encore l’occasion à ces âmes de changer leur volonté et de trouver la foi, car au travers de la façon de faire du pouvoir satanique elles s'étonneront et changeront de façon de penser. Les hommes doivent être pris durement, parce qu'ils n'écoutent pas la Voix du Père, lequel leur parle affectueusement. La voix de Satan peut cependant avoir encore un effet sur certaines âmes et causer leur retour à Moi, mais seulement lorsqu’elles ont encore en elle une étincelle de foi dans un Dieu et qu'elles veulent se confier plutôt à ce Dieu, qu'à celui dont elles reconnaissent maintenant la méchanceté. La force de foi des Miens les feront devenir réfléchis, et malgré la plus grande oppression ils ne renonceront pas à Moi et confesseront encore davantage Mon Nom, plus ils seront menacés. Vous devez vous rendre fort comme l'acier pour la dernière lutte contre la foi pour vous-mêmes, mais aussi pour votre prochain que votre foi peut encore aider à la croyance dans la foi dans un Dieu qui peut et veut aider et aidera lorsque la misère sera devenue insupportable et que l'œuvre de Satan sera accomplie, lorsque les Miens seront menacés de mort et où Moi Seul pourrai leur apporter de l'Aide. Alors Je viendrai chercher les Miens, Je terminerai leur misère et leur oppression, mais en même temps Je jugerai aussi tout ce qui est contre MOI dans le dernier Jour de cette Terre. Alors il y aura jubilation et louange auprès des Miens et terreur de mort auprès des autres. Alors sera arrivé le Jour où il a été écrit que Je jugerai les vivants et les morts, les croyants et les mécréants, parce que Ma Parole s'accomplit, parce qu'elle est Vérité.

Amen

Exhortation à ramasser des Trésors spirituels sur la Terre

B.D. 5325 from 29 février 1952, taken from Book No. 59

L’acquisition du patrimoine spirituel n’est pas assez désirée, parce que celui-ci seul procure la Béatitude dans le Règne de l'au-delà, lorsque l'âme a déposé tout ce qu’elle possédait sur la terre, lorsqu’elle demeure dans la région spirituelle où seul le patrimoine spirituel a de la valeur, parce que seulement celui-ci est impérissable. Sur la Terre vous pouvez conquérir cette richesse, mais seulement lorsque vous laissez inaperçu la richesse terrestre, parce qu'il ne peut pas vous être donné les deux. Vous devez savoir que deux Seigneurs vous offrent leurs biens, mais que ce sont des biens totalement opposés comme aussi les Seigneurs qui veulent vous les prodiguer. Les deux ont un royaume propre, dans lequel ils veulent vous attirer, et les deux Royaumes sont très loin l’un de l'autre, de sorte que vous devez vous décider pour celui que vous préférez. Donc les deux Seigneurs vous séduisent avec leurs biens, mais les uns sont périssables, tandis que les autres restent existants dans l’éternité. Vous devez penser à cela lorsque vous devez vous décider. Voulez-vous être heureux seulement temporairement ? Ou bien cherchez-vous la Béatitude éternelle ? Alors vous devez choisir le Père et Créateur de l'Éternité, Lequel voudrait vous pourvoir avec des Trésors impérissables si seulement vous vous déclarez pour Lui. Il vous prodigue abondamment, pour que vous n'ayez pas à souffrir de manque, et Il vous fait aussi arriver des biens périssables dont vous avez besoin pour la conservation de votre corps, si vous désirez en premiers les Dons spirituels. Mais tant que vos yeux sont éblouis par les trésors que vous offrent Mon adversaire, vous ne voyez pas la suave splendeur des Dons spirituels. Donc vous devez vous éloigner de ceux-là et vous contenter avec la satisfaction des besoins terrestres que vous assure le Père et Créateur de l'Éternité, pour que vous viviez sur la Terre et que vous ne deveniez pas inadéquats pour vous conquérir le Royaume spirituel. Parce qu'en Vérité c’est votre Père qui se préoccupe de vos biens spirituels et corporels, qui cependant ne vous tournera jamais des biens qui sont ruineux pour vous, même s’ils vous semblent indispensables pour le temps de la vie terrestre. Ils vous sont attachés seulement de l'extérieur et ils vous barrent l'accès à l'âme qui voudrait être pourvue avec de la Nourriture spirituelle. Cherchez d'abord le Règne de Dieu et Sa Justice, tout le reste vous sera donné en surcroit. Mais vous ne pourrez jamais trouver le Royaume de Dieu, lorsque vous le cherchez dans le monde, car celui-ci est le royaume de l'adversaire. Et vous perdrez tout ce que vous avez ramassé en biens terrestres, parce qu’aucun de ceux-ci ne vous suivra dans l'Éternité. Mais les Biens spirituels ne peuvent plus vous être enlevés, ils vous suivent dans l'Éternité, c’est une partie de l'âme qu’elle emporte avec elle dans l'Éternité.

Et donc il ne peut pas vous être présenté assez fortement l'avertissement comme quoi vous devez ramasser sur la Terre des Trésors spirituels, comme quoi vous devez vous procurer une richesse qui signifie une Bénédiction inexprimable dans le Règne spirituel, une richesse qui augmentera constamment, bien que vous l'utilisiez, pour distribuer constamment, pour donner à ceux qui en ont besoin, et sur lesquels vous voulez exercer un amour compatissant pour le prochain, parce qu'à cela vous y êtes poussé par l'amour. Conquérez-vous cette richesse sur la Terre, pour que vous n'ayez pas vécu en vain. Décidez-vous pour le Seigneur qui vous offre un bon Don, recevez de Sa Main ce que vous offre l'infini Amour et rend heureux tous ceux qui sont pauvres et ont besoin de votre aide.

Amen

La Bénédiction de Dieu repose sur chaque travail de Libération

B.D. 5326 from 1 mars 1952, taken from Book No. 59

Chaque travail de Libération trouve Ma Bénédiction. Celui qui est de volonté sérieuse pour aider et pour diminuer la misère spirituelle sur la Terre comme aussi dans l'au-delà, peut aussi être sûr de trouver toujours Mon Soutien ainsi que la Bénédiction de son travail. Sa volonté sera toujours déterminante, c'est-à-dire qu’il ne suffit pas de paroles même dites dans une bonne intention, s’il manque la volonté. Je souligne toujours de nouveau que J'ai besoin d'ouvriers qui soient actifs pour Mon Royaume, qui doivent effectuer un travail outre mesure urgent dans Ma Vigne. Et par ce travail il faut entendre la libération des êtres liés qui marchent encore comme homme sur la Terre sur des voies erronées ou bien sont entrés non mûrs dans l'au-delà, parce que dans l'obscurité de l'esprit ils doivent supporter un sort malheureux. Libérer tout le spirituel lié, le mener hors de l'obscurité dans la Lumière, changer l'état malheureux en un état bienheureux, cela est un travail de Libération qui sera toujours béni par Moi, parce qu'il est fait dans la libre volonté, parce que l'amour pour celui qui est malheureux est le motif pour ce travail de Libération. Donc seulement ce qui est fait par amour peut être considéré et évalué par Moi comme travail de Libération. Et avec cela vous avez aussi l'explication, si et quand Ma Bénédiction vous est acquise. J'approuverai tous ceux qui aident, même seulement un peu, une âme à monter vers le Haut. Si maintenant vous adressez sur la Terre des mots d'amour à votre prochain, si vous lui donnez témoignage de Moi et de Mon Action, si vous l’exhortez au travail sur l'âme, si vous priez pour les pauvres âmes obscures sur la Terre ou dans l'au-delà et les instruisez mentalement, pour les aider, dès que votre intention est seulement d'aider, vous agissez bien et à juste titre et vous expérimenterez toujours Ma Bénédiction. Il y a seulement peu d'hommes qui travaillent sérieusement pour Moi et Mon Royaume, et qui ont à cœur le bien du prochain ou bien des défunts, il y en a seulement peu qui savent la grande misère spirituelle et veulent s’en occuper, et Mon Amour va aussi à ces peu, ce qui leur rend de nouveau facile tout le travail et le fait devenir un succès. Un regard dans les lieux obscurs, sur la Terre ou bien comme aussi dans le Règne spirituel secouerait certes les hommes et peut-être les rendraient disposés à aider, mais ce serait ensuite un travail forcé, qui serait fait par peur, parce qu'aux hommes il manque encore la connaissance et ce qui doit être conquis par des actions d'amour. Chaque homme qui vit selon Ma Volonté, deviendra savant et la misère spirituelle lui sera très vite reconnaissable. Mais Ma Volonté est trop peu observée, c'est-à-dire que de Mon Commandement de l'amour n’est pas accompli et l’effet de cette négligence est si terrible que les chaînes autour des âmes deviennent toujours plus accablantes et elles doivent être aidées à s’en libérer. Mais cette aide peut de nouveau seulement être effectuée par une âme affectueuse, et donc chaque ouvrier qui est poussé par l'amour à un travail de Libération M'est bienvenu. Parce que là où seulement une âme est sauvée de l'obscurité, là Mon Amour récompensera des milliers de fois et couvrira de Ma Bénédiction ceux qui veulent Me servir.

Amen

La lutte contre la foi – la Protection la plus sûre

B.D. 5327 from 2 mars 1952, taken from Book No. 59

Dans le temps de la lutte contre la foi vous serez abandonnés par tous les hommes qui pourraient vous protéger. Alors vous en aurez seulement Un à Qui vous pourrez vous confier et que vous pourrez invoquer pour de l'Aide. Mais alors Ma Force et Mon Pouvoir seront évidents, alors vous expérimenterez que vous avez un Père dans le Ciel Qui protège Ses fils et Qui les pourvoit, lorsque les hommes vous condamnent à languir, lorsqu’ils vous enlèvent tout et que votre sort semble vraiment préoccupant. Alors votre regard doit être seulement tourné en haut, alors vous devez Me laisser être Présent Moi-Même près de vous et toute misère sera finie. Ce qui vous semble impossible, se déroulera sur vous, ce qui va au-delà de votre force, vous pourrez l'exécuter, et cela vous semblera presque comme si toutes les lois de la nature avaient été suspendues pour vous, lorsque vous vous unissez intimement avec Moi et profitez de Ma Force. Aujourd’hui vous ne le comprenez pas encore, mais vous devez savoir que vous n'avez pas à craindre ce temps même si vous êtes comme entourés de diables. Vous serez intouchables par eux parce que Je Me mettrai devant vous en protection et Ma Protection se manifestera même visiblement, parce que vous échapperez à tout ce qui est entrepris contre vous comme par une Force miraculeuse. Les hommes ne pourront pas vous aider, bien qu’ils en aient la volonté, car eux-mêmes sont impuissants ; mais là où est le Pouvoir, là Satan fait rage, parce qu'il veut vaincre la dernière lutte contre Moi avec tous les moyens imaginables. Satan se met contre Moi et pour la dernière décision des hommes Je le permets, mais il ne vaincra pas, et vous, Mes fidèles, il vous opprimera avec véhémence, mais il ne pourra pas vous soumettre. La misère terrestre vous poussera ensuite vers Moi, vous viendrez volontiers, parce que vous savez que votre Père vous aide, et Je récompense cette foi avec Mon Aide sûr et Mes Interventions, partout où cela est nécessaire. Vous serez attaqués de partout, que ce soit par les mécréants comme aussi par ceux qui disent être croyants, ils vous agresseront les premiers, mais vu qu’il est procédé contre tout le spirituel, vous serez rejoints par ceux qui ne veulent pas entièrement renoncer à Moi, et cela augmentera la haine des mécréants et ils exposeront pour cela encore plus leur mentalité brutale. Mais il y a un Seigneur qui a aussi le Pouvoir sur ces diables, et si ce Seigneur est de votre coté, vous n'avez vraiment rien à craindre. Donc Je vous fortifie d'abord avec Ma Parole, en vous donnant connaissance de ce que vous avez encore à vous attendre, et donc Je vous assure Ma Protection et Mon Aide, pour que vous deveniez forts dans la foi et alliez sans peur à la rencontre du temps qui arrive.

La fin est proche, mais auparavant la lutte contre la foi doit encore s’enflammer. Mais alors vous saurez quelle heure a sonnée sur l'Horloge du monde, alors vous saurez même que Ma Venue n'est plus lointaine et avec celle-ci le dernier Jugement qui prépare une fin à toute misère des Miens, comme Je l'ai promis.

Amen

La Parole de Dieu donne connaissance de Sa Volonté

B.D. 5328 from 3 mars 1952, taken from Book No. 59

Seulement Ma Volonté a besoin d'être observée et accomplie, pour pouvoir vous conquérir Ma Complaisance. Et Ma Volonté est très facile à accomplir parce qu'elle vous appelle seulement à l'amour, elle demande quelque chose de vous qui n'est pas contre nature, vu que vous-mêmes êtes procédé de l'Amour. Ainsi comme Je vous ai créé autrefois, ainsi vous devez de nouveau devenir, et cela demande l’amour. Vous pouvez donc Me plaire seulement lorsque vous vous formez comme vous étiez au début. Et pour cela vous devez observer Mes Commandements de l'amour qui incluent en eux Ma Volonté. Et donc Je guide à vous Ma Parole, pour que vous preniez connaissance de Ma Volonté, et Ma Parole vous invitera toujours à un mode de vie qui témoigne de l'amour, Ma Parole vous prescrira dans le détail ce que vous devez faire et ce que vous ne devez pas faire pour devenir parfait. Donc vous ne pouvez pas être sur la Terre sans Ma Parole, parce qu'elle vous apporte la connaissance de Moi et de Ma Volonté, elle vous indique votre Origine et la tâche de votre vie terrestre, Ma Parole vous stimule à chercher le contact avec son Donateur, et lorsque vous avez établi ce contact, votre volonté est aussi prête à se soumettre à la Mienne. Vouloir le juste pour conquérir Ma Complaisance, c’est cela pour lequel vous devez lutter, pour vous acquitter de la tâche de votre vie terrestre. Vous devez prendre Ma Volonté comme ligne de conduite pour atteindre votre but. Celui qui prend connaissance de Ma Parole, se laisse ensuite aussi guider par Moi, il Me reconnaît et s’efforce de faire ce que Je demande, il s’efforce de vivre dans l'amour, son développement vers le Haut prend son cours, et le but lui est assuré. Il devient de nouveau ce qu’il était, un être rempli de Force, qui s'est unie avec Moi par l'amour et qui maintenant peut agir tout seul sans limite et est inconcevablement bienheureux.

Amen

Sévère mise en demeure de penser à la mort

B.D. 5329 from 4 mars 1952, taken from Book No. 59

Aucun de vous les hommes ne sait pour combien de temps il marche encore sur la Terre, personne ne sait quand sera venue l'heure de son rappel, et personne ne sait s'il lui reste le temps de se préparer encore à sa fin. Alors vous les hommes vous devez toujours penser que déjà demain vous pouvez vous trouver devant votre Juge qui fixe le moment où il vous faudra rendre des comptes pour le chemin de votre vie terrestre, pour l'utilisation de votre volonté, pour vos actions et vos omissions. Vous devez même vous imaginer les conséquences de votre marche sur la Terre et donc vous efforcer sérieusement de vivre d’une manière que vous n'ayez pas à craindre l'heure de votre rappel, de votre dernier Jour. C’est une Grâce que vous pouvez vivre sur la Terre, que vous devez évaluer, autrement vous vous en repentirez amèrement, parce que vous pouvez vous conquérir inconcevablement beaucoup sur la Terre, mais aussi perdre inconcevablement beaucoup. Vous avez la Force pour travailler pour une Vie bienheureuse dans Éternité, mais si vous employez cette Force de façon erronée, si vous voulez vous créer seulement une belle vie sur terre, alors vous rappeler de la Terre serait pour vous un malheur, parce que vous perdriez tout ce que vous possédez, et vous ne pourriez rien montrer comme biens qui ont une valeur dans le monde de l'au-delà. Vous ne pourrez alors plus revenir en arrière pour récupérer ce que vous avez manqué de faire, alors vous devez vous créer un sort supportable avec de grandes difficultés, parce qu'il vous manque la Force que vous aviez abondamment à disposition sur la Terre. Vous vivez encore et vous allez à la rencontre de la fin, indifférents envers les Indications, les Avertissements et les mises en garde, vous assurez la vie de votre corps, mais vous ne pensez pas à la Vie après la mort. Imaginez une fois sérieusement l'heure de votre décès de cette Terre et demandez-vous ce que vous pourrez bien emporter avec vous dans l’au-delà, demandez-vous, ce que vous avez conquis comme bien spirituel. Pourrez-vous en montrer beaucoup ? La pensée de la mort vous effraye-t-elle ? Pourrez-vous vous présenter à votre Juge sans peur, pensez-vous avoir vécu selon Sa Volonté ? Réfléchissez sérieusement sur votre situation et changez-la, si elle ne vous semble pas satisfaisante, parce qu'il ne reste plus beaucoup de temps et personne ne sait quand il sera rappelé. Aucun de vous ne peut allonger sa vie seulement d'une heure, lorsque son temps est passé, mais chacun de vous peut l’atteindre de sorte que pour lui il n’existe aucune heure de la mort, mais seulement une entrée dans la Vie éternelle. Chacun peut se ramasser des richesses sur la Terre, qu’il emportera dans l’au-delà, qui sont impérissables et lui garantissent une Vie dans le Royaume de l'au-delà et ce qui vous est donc possible, cherchez à l’atteindre, parce que l’au-delà cela sera indiciblement difficile pour vous si vous ne reconnaissez pas le but de votre vie terrestre, si vous travaillez sur la Terre seulement pour la vie du corps, mais pas pour la Vie de l'âme. Exploitez chaque jour qui vous est encore offert, parce que l'heure de la mort où vous vous trouverez devant votre Juge viendra trop rapidement.

Amen

Le Souffle de l'Esprit - exceptionnel apport de Grâce

B.D. 5330 from 5 mars 1952, taken from Book No. 59

Un incommensurable Courant de Grâce se déverse sur l'humanité, et partout s’ouvrent des cœurs qui laissent couler sur eux ce Courant pour le valoriser selon Ma Volonté. C’est un temps de Grâce d’une signification si insaisissable que les Portes à la Vie éternelle s’ouvrent, que le Règne de la Lumière rayonne continuellement la Lumière sur la Terre et cette Lumière rayonne dans les cœurs des hommes réceptifs qui l'ouvrent à Ma Grâce. C’est un temps d'activité que J'ai annoncé à Mes domestiques sur la Terre, où chacun qui entend en lui Mon Ordre, et auquel Mon Esprit parle ouvertement doit effectuer avec ferveur son travail dans Ma Vigne. Partout où un cœur bat pour Moi dans l'amour, cette Voix est entendue et maintenant l'homme se sent poussé à être actif pour Moi et Mon Règne. Alors Mon Esprit œuvre en lui et Je lui donne les Dons dont il a besoin pour son service sur la Terre. J'ébranle les hommes de leur sommeil de mort, et parfois Je dois faire résonner très fort Ma Voix. Je dois faire expérimenter aux hommes quelque chose d’insolite, pour qu'ils entrent en eux-mêmes et trouvent la voie vers Moi, mais cela souvent seulement après de graves souffrances et une grande affliction. Parce que les hommes dorment, bien qu’ils soient mobiles et actifs dans le sens terrestre. Mais l'esprit dort et le réveiller demande souvent une secousse vraiment rude. Je Me révèle toujours de nouveau et partout, et celui qui M'a autrefois reconnu, Moi-même Je l'ai conquis dans l’éternité. Mais le fait qu'ils s’occupent de Mes Révélations, cela peut être atteint souvent par les voies de la souffrance, et donc l'humanité opprimée est grevée de misères et de maladies, de préoccupations et de besoins, et ce sera bien pour ceux qui en viennent à Me chercher, et auxquels Je peux alors Me révéler par Mon Esprit, et auxquels Je peux M’annoncer par Mes domestiques ; ce sera bien pour ceux qui avec cela Me trouveront, s'ils Me cherchent sérieusement. Je suis reconnaissable par chacun qui veut Me reconnaître. Mais Je Me cache devant ceux qui Me sont totalement lointains, que Je ne peux pas pourvoir avec Ma Force spirituelle contre leur volonté, parce que Je ne veux pas les forcer à la foi. Mais J'allume partout Mes rayons de Lumière et Je les mets de sorte que leur lueur brille loin et éclaire la voie que les hommes doivent parcourir, pour arriver à Moi. Celui qui cherche la Lumière, soit sur la Terre ou bien même une fois dans le Règne de l'au-delà, la trouvera parce que Je Suis Moi-Même la Lumière et Moi Je Me laisse trouver par chacun qui Me cherche sérieusement. Mais tant que vous les hommes demeurez encore sur la Terre, Je peux Me porter près de vous seulement au travers d’une personne. Ma Lumière brillera donc là où une personne M'accueille dans son cœur, où donc Ma Lumière de Grâce trouve un vase ouvert, dans lequel elle peut influer. Mais là Je Suis Moi-Même et là J'agis avec Mon Amour, Mon Omnipotence et Ma Sagesse, là l'homme pourra accomplir quelque chose d'inhabituel, parce que Je veux Me révéler par lui. Mon Esprit souffle où il veut, mais il œuvre partout, pour qu'à aucun homme il ne soit refusé les moyens d'Aide qui peuvent encore le sauver avant la fin. Parce que la fin est proche et donc Mon apport de Grâce et de Force est énorme, vu qu’il s’agit de conquérir encore beaucoup d'âmes avant qu’il soit trop tard, avant que soit venu le dernier Jour pour cette Terre.

Amen

Le savoir terrestre dans l'Au-delà

B.D. 5331 from 7 mars 1952, taken from Book No. 59

Toutes les connaissances que vous les hommes avez conquises de façon terrestre, ne vous servent à rien, parce qu'elles vous restent seulement tant que vous vivez sur la Terre. Lorsque vous entrerez dans le Règne spirituel, alors vous perdrez tout souvenir si vous ne vous êtes pas conquis un degré de maturité spirituelle qui vous rende apte pour le Règne de la Lumière, car autour de vous tout sera clair et limpide et en cas de nécessité vous pourrez mettre en valeur un savoir terrestre qui vous est ensuite resté. Mais pour une âme qui a laissé la Terre sans croire, les choses vont aller mal, parce que plus elle possédait de savoir terrestre, plus elle se rend compte de l'état pitoyable, de l'être maintenant totalement sans savoir, qui ne peut se rappeler que de peu ou même rien et ne peut s'affirmer d’aucune manière. À de telles âmes non croyantes souvent le souvenir de ses conditions de vie sur la Terre ne manque pas mais elles en retrouvent le souvenir seulement lorsqu’elles s’efforcent d'arriver en haut, vers la Lumière. Alors elles sont aussi extrêmement reconnaissantes pour chaque enseignement et elles reconnaissent leur état, ce qu’elles ont manqué de faire sur la Terre et cela souvent par leur faute. Il doit vous être dit cela toujours de nouveau, que vous vous créez vous-même votre sort pour l'Éternité sur la Terre, que vous devez vous garder sur la Terre, de tendre vers des biens terrestres, vers la renommée, l’honneur et un très grand savoir terrestre, parce que tout cela est passager. Le savoir terrestre ne vous protège pas de l'obscurité de l'esprit, au contraire, le savoir terrestre peut contribuer beaucoup à assombrir votre esprit et de cela vous devez toujours être averti, parce qu'alors il est difficile pour l'âme, dans le Règne spirituel, de ramasser des connaissances sur ce que le Règne spirituel voudrait lui offrir, et qui n'auraient jamais été ouvertes auparavant, parce qu'à cause d'un savoir terrestre il s'est rendu inapte pour le savoir spirituel. Mais une âme qui possède la Lumière spirituelle et terrestre, peut agir dans le Règne spirituel pour sa très grande bénédiction, parce qu'elle peut aussi assister les hommes terrestres et les conseiller dans leurs misères terrestres et employer son savoir terrestre là où il est nécessaire. Les âmes de l'obscurité sont souvent poussées par des forces du bas, à se communiquer et se vanter de leur présumé savoir, mais ce n'est alors plus l'âme elle-même, mais les forces obscures qui se manifestent à travers elle, qui cherchent à répandre consciemment l'erreur parmi les hommes, pour confondre leur savoir en faveur du pouvoir obscur. Donc les liaisons de la Terre avec le Règne spirituel sont nuisibles s'il n'y a pas les conditions spirituelles requises, parce que les hommes qui tendent au spirituel se relient consciemment avec le monde de la Lumière, ils veulent être instruits, et ne donnent pas l’occasion aux forces obscures de se manifester, car ils prient pour être protégé de l'erreur et des mauvais êtres. Seulement des êtres qui sont dans la Lumière peuvent répandre la Lumière, et ces êtres veulent être appelés consciemment, et ils répandront volontiers leur savoir pour le donner aux hommes qui veulent recevoir du bien spirituel, parce que seulement celui-ci est précieux et impérissable, parce que l'âme peut emporter avec elle seulement celui-ci dans le Règne spirituel.

Amen

État des âmes dans l'Au-delà – Foi erronée – Incrédulité – Amour

B.D. 5332 from 8 mars 1952, taken from Book No. 59

Pour beaucoup d'hommes il est incompréhensible qu'il puisse y avoir une liaison directe avec Moi, ce qui est prouvé au travers de Mes Communications, au travers de la perception de Ma Parole sous forme de pensées. Et cela est le Signe de la distance de Moi, comme d'autre part d'une foi morte, d'une foi qui a été accueillie certes d’une manière traditionnelle, mais qui n'est pas vivante. C’est un savoir appris d’une manière scolaire qui est seulement rarement élaborée mentalement, de sorte que l'homme prenne position. Par l’acceptation d’un tel savoir, les hommes pourraient déduire que l'Eternelle Divinité veut Se révéler, et Elle se révélera, mais la foi dans une Éternelle Divinité est faible et pour cela les enseignements sur la foi ne sont pas pris assez sérieusement pour qu'un progrès spirituel puisse être atteint lorsqu'il consiste dans le fait que l'homme cherche déjà à établir le contact avec Moi. Je dois être d'abord sérieusement reconnu, avant que Je puisse Me révéler à un homme. Et cette foi convaincue en Moi manque à beaucoup d'hommes, et cela est aussi la raison pour laquelle ils vivent dans l'obscurité spirituelle et dans cette obscurité spirituelle ils entrent dans le Règne de l'au-delà. Ce qu’ils ont manqué de faire sur la Terre, maintenant doit être récupéré absolument dans l'au-delà, ils doivent y réfléchir, mais ils seront souvent trop faibles par leur faute. Si des œuvres d'amour ne les ont pas suivis dans l'Éternité, ils seront alors totalement sans force du fait de leur incrédulité, et leur force consistera dans le fait qu'à eux il n'a pas été enlevé entièrement le souvenir du savoir qu'ils n'ont pas pris au sérieux sur la Terre, et donc maintenant ils peuvent réfléchir, tandis que les âmes sans foi qui ne peuvent pas se prévaloir d’œuvres d'amour, se trouvent dans une indicible misère, parce qu'elles ne sont pas en mesure de composer des pensées claires pour se confronter avec celles-ci. Mais même ces âmes peuvent être instruites dans le Règne spirituel par d'autres âmes qui peuvent leur offrir d’une manière compréhensible ce qu’elles doivent savoir, si elles veulent accepter les enseignements. Prier pour de telles âmes est une œuvre du plus grand amour et de miséricorde, pour qu'elles obtiennent la force pour la volonté et cherchent à accéder à ces cercles où il peut leur être donné des explications. Des œuvres d'amour peuvent compenser chaque déficit et rendre les âmes croyantes, mais l'obscurité spirituelle disparaîtra d’elles seulement lorsqu’elles reconnaissent Jésus-Christ, parce que Lui Seul peut éliminer leur faute causée par leur incrédulité sur la Terre. Là où sur la Terre étaient présent l’amour et la foi, des pensées déformées peut être rapidement orientées d’une manière juste, mais les hommes sceptiques doivent être d'abord introduits dans un savoir, parce que sur la Terre ils ne voulaient pas l'accepter pour eux-mêmes, même s’ils l'ont présenté dans leur rapports avec leur prochain.

Je ne peux pas donner la connaissance de force à ces âmes, qui ne Me reconnaissent pas et dont l'amour n'était ni pour Moi ni pour leur prochain. Je peux leur donner seulement la possibilité de s'approprier un savoir sous la condition que leur volonté ne soit plus tournée contre Moi. Alors Mon Amour miséricordieux est aussi prêt à leur donner la Lumière s'ils la désirent. Alors ils reçoivent de nouveau l'Évangile, que maintenant ils peuvent accepter dans la libre volonté ou bien aussi refuser. Et en fonction de leur volonté pour le bien et leur désir de recevoir des enseignements, maintenant il leur est donné la Lumière de Mon Enseignement et la remontée se poursuit. Une âme mécréante qui a laissé la Terre, doit subir beaucoup de souffrance et de tourments dans l'au-delà avant qu'elle soit effleurée par un rayon de Lumière et qu’elle le suive, mais alors elle est aussi prête pour le changement de son être, si une fois elle a perçue le bénéfice de la Lumière, maintenant elle la désire toujours tant qu’elle ne lui est pas donnée. L'obscurité libère rarement ses âmes, mais Je sais lorsque Je peux ouvrir les Portes et donner la liberté aux âmes, Je sais lorsqu’elles sont réceptives pour recevoir un rayon de Lumière et Je les aide à trouver la voie qui mène finalement à la Béatitude.

Amen

Dieu - Lumière - Vérité – Vie

B.D. 5333 from 9 mars 1952, taken from Book No. 59

De Mon abondance de Lumière Je vous fais affluer la Lumière, parce que sans la Lumière vous n'êtes pas bienheureux, parce que l'obscurité de l'âme ressemble à la mort, parce que seulement là où il y a la Lumière, il y a la Vie. La Lumière de la Vérité divine chasse n'importe quelle obscurité et donc elle doit être acceptée, lorsqu’elle vous est apportée à vous les hommes par un porteur de Lumière, parce que c’est un Cadeau que vous donne Mon Amour, parce que J'ai Compassion de votre état obscur. Maintenant pensez que Je connais cet état obscur et que Je voudrais vous aider, pensez que Je voudrais vous arracher à l'obscurité, que Je veux vous aider à un état qui vous rende heureux, et que Je voudrais surtout que vous puissiez Me voir, mais Je ne suis pas visible dans l'obscurité, mais plutôt dans la Lumière. Pensez que Moi-même Je Suis la Lumière, donc il est impossible que Je demeure dans l'obscurité, autrement celle-ci aurait déjà été chassée. En outre pensez que la Lumière signifient aussi toujours la Vérité, que Moi-même Je Suis aussi l'éternelle Vérité. Alors vous comprendrez que la non-vérité, l'erreur ou le mensonge ne peuvent jamais mener à Moi, parce que Je suis Celui qui domine sur l'obscurité. Vous ne devez jamais imaginer pouvoir arriver à Moi même à travers la non-vérité, vous ne pouvez pas supposer que Je Me laisse trouver par des hommes qui évitent la Vérité et veulent continuer à rester dans l'erreur. Celui qui préfère l'obscurité y reste, celui qui veut la Lumière doit aussi Me vouloir Moi-Même et il ne peut pas être de la volonté de Mon adversaire.

Vous devez sérieusement vous décider pour Moi ou bien pour lui. Tout ce qui ne coïncide pas avec la pure Vérité, est son travail, et si vous l’acceptez, vous le reconnaissez, vous vous attribuez aussi à lui et il vous est impossible d’arriviez à Moi, à la Vérité et à la Vie éternelle. Si maintenant sur la Terre vous tenez vraiment à ne pas vouloir accepter la Vérité pour ce qui vous est offert par Mon adversaire, alors vous emportez avec vous l'obscurité dans le Règne de l'au-delà. Et seulement là vous vous en rendrez vraiment compte, parce que Ma Lumière ne peut pas vous éclairer et hors de Moi tout est sombre. Et cette obscurité de l'au-delà est extrêmement atroce, mais elle ne peut pas vous être enlevé sans votre volonté pour la Vérité, mais là elle est encore plus difficile à développer que sur la Terre où Je viens à vous toujours de nouveau au travers de Mes porteurs de Lumière qui veulent continuellement allumer la Lumière et demandent seulement votre disponibilité, pour pouvoir exécuter Ma Tâche. Vous devez être dans la Vérité. Donc Je peux seulement vous éclairer sur la non-vérité en comparant la Vérité avec les enseignements erronés, à travers l'éclaircissement et les doutes qui se lèvent toujours de nouveau en vous, et qui peuvent être chassés seulement par la pure Vérité. Rappelez-vous que la Vérité est Lumière, que la Lumière procède de Moi et que vous Me trouverez seulement si vous suivez la Lumière, si vous accueillez en vous la Vérité qui Me révèle, mais vous ne pouvez pas Me trouver en dehors de la Vérité, parce que là où la pure Vérité est déformée c’est déjà le règne de Mon adversaire, parce qu'il cherche à vous séparer de Moi.

Amen

La volonté tournée vers Dieu doit devenir active

B.D. 5334 from 11 mars 1952, taken from Book No. 59

Je connais les Miens et les Miens Me connaissent. Je connais leurs misères et leurs préoccupations, le degré de leur force de foi, de leur volonté et aussi ceux qui tendent vers Moi, donc aussi ceux qui M'ont reconnu et savent Mon Amour et Ma Grâce. Donc il est déjà bouclé un ruban qui ne peut plus être dénoué dans l’éternité, parce que ce qui est devenu Mien, Je ne le laisse plus dans l’éternité. Il suffit vraiment que la volonté de Mes créatures soit tournée vers Moi, pour que maintenant Je saisisse Mes créatures et ne les laisse plus, même si seulement maintenant elle doit être formée avant qu’elle puisse totalement s'unir avec Moi. Mais étant donné que la volonté autrefois détournée de Moi lui a procuré la chute de Moi, alors la volonté tournée vers Moi aura aussi pour conséquence le sûr retour à Moi, parce que la volonté orientée de façon erronée était le péché ou bien a poussé au péché, et bien tourner cette volonté est Mon but, que Je ne perds éternellement pas de Vue. Il Me suffit donc déjà de votre volonté, mais vous ne devez pas vous contenter uniquement de la volonté, vous devez mettre en action la volonté, devez tendre à la perfection, parce que seulement cela doit être votre action et Je peux certes vous soutenir avec Ma Force et Ma Grâce mais celle-ci doit de nouveau être employée par vous en pleine conscience. Je ne vous laisse plus tomber, lorsque vous M'avez une fois annoncé votre volonté, lorsqu’elle est tournée vers Moi.

Et maintenant Je vous assiste continuellement pour faire devenir active votre volonté, mais vous-mêmes devez maintenant accomplir l'œuvre de transformation sur votre âme, chose que Je ne peux pas faire avec Ma Puissance à cause de la Loi de l'Ordre éternel. Donc J'agis souvent sur les Miens au travers de la souffrance et de la douleur, mais toujours seulement pour atteindre le but qui consiste dans une totale unification avec Moi, mais celle-ci doit être atteinte par vous les hommes car Moi Je ne peux pas l’établir par contrainte, c'est-à-dire que Mon très grand Amour ne peut pas s'unir avec vous tant que vous êtes encore dans un degré imparfait de maturité de votre âme ; car il ne peut pas vous former de force dans un être parfait. Mais vous pouvez atteindre votre but, dès que vous M'êtes adonnés dans la volonté, cela est sûr, parce que Je ne renonce à aucun des Miens et J’emploie tous les moyens qui peuvent accélérer le but, lorsque l'homme les reconnaît comme des moyens de Mon Amour et de Ma Grâce. Et Je ne vous rends pas la voie vraiment difficile si seulement vous saisissez Ma Main et si vous vous laissez guider. Le total dévouement à Moi, la totale soumission de votre volonté à la Mienne, vous porte très rapidement au but, et donc vous devez toujours seulement Me laisser régner et pour le reste vous efforcer de vous acquitter de Ma Volonté, de mener une vie dans l'amour qui vous procure toujours l'intime liaison avec Moi et enfin mène à la totale unification, et maintenant vous êtes Miens et vous le resterez dans toute l'Éternité.

Amen

Mission particulière : lutter pour la Vérité

B.D. 5335 from 12 mars 1952, taken from Book No. 59

Votre bonne volonté pour servir a pour effet que votre mission est exécutée par vous consciencieusement et que vous êtes de fidèles ouvriers dans Ma Vigne. Et donc il vous a été donné des tâches que chacun ne peut pas effectuer, qui supposent une promptitude particulière et qui sont de la plus grande importance. Vous devez combattre pour la Vérité. Prêcher l'amour est bien la chose la plus nécessaire, parce que sans amour personne ne peut devenir bienheureux, mais la fonction de la prédication peut être administrée seulement par des hommes remplis par l'esprit même lorsqu’ils n'ont pas la faculté de combattre, chacun qui est dans l'amour peut stimuler à l'amour. Mais la lutte pour la Vérité demande une capacité particulière, un savoir de la Vérité et un esprit combatif qui s'engage pour le juste et le vrai, et en outre une très forte foi dans Ma Parole, parce que l'homme peut soutenir seulement ce qu'il reconnaît comme Vérité, ce qui pour lui est sans doute, parce que Ma Parole lui a transmis «l'Éternelle Vérité». Pour pouvoir soutenir avec conviction la Vérité, il faut d'abord être convaincu soi-même, et pour cela il faut de nouveau une vie dans l'amour, pour que Mon Esprit puisse agir en lui. Ainsi il doit de nouveau pousser à l'amour pour le prochain et vouloir lui apporter la Vérité, raison pour laquelle maintenant il procède avec une ferveur enflammée contre le mensonge et l'erreur. J'ai besoin de tels serviteurs sur la Terre dans le dernier temps avant la fin. Et cette mission est si importante, que J'assiste ces serviteurs d’une manière toute particulière, Je leur prépare de toute façon le champ sur lequel ils doivent travailler, en les assistant aussi bien dans la misère spirituelle que dans celle terrestre, J’aplanis leur chemin de vie terrestre et Je les fortifie et les pousse à une activité spirituelle toujours plus fervente, pour que leur mission soit un succès. Là où il y a le mensonge ou l'erreur, il est difficile pour la Lumière de pénétrer. Là où le champ est recouvert de chiendent, une bonne graine ne peut pas se développer, et le champ est devenu d’une certaine manière inutile pour son propriétaire. Et donc Mes serviteurs doivent d'abord le nettoyer du chiendent, un travail, qui est outre mesure fatigant et demande persévérance et force. Là où le mensonge et l'erreur ont pris pied dans les cœurs des hommes, là il peut être exécuté l'œuvre de purification seulement avec violence et sans scrupules, le représentant de la Vérité doit découvrir sans égard tout ce qui est contraire à la pure Vérité, et il doit posséder lui-même ce qu’il veut apporter au prochain. Il ne doit pas présenter son produit avec ses propres pensées, bien que celles-ci puissent être justes, lorsqu’il est éclairé par Mon Esprit. Mais une Action particulière de Mon Esprit en lui doit lui donner la sécurité de procéder courageusement contre l'erreur et le mensonge. Et il reconnaîtra avec un esprit limpide, où se trouve l'erreur et le mensonge, il y opposera la pure Vérité et ne se laissera pas enjôler par une résistance ouverte, par des attaques ou des persécutions, il combattra avec l'épée de la bouche, intrépide et totalement convaincu que lui-même se trouve dans la Vérité. J'ai besoin de tels serviteurs sur la Terre, qui ne craignent personne et qui passent à travers le feu pour leur Seigneur. J'ai besoin d'hommes avec une forte foi et une solide volonté, avec un amour absolu pour la Vérité et la connaissance de la grande misère spirituelle où se trouvent ceux-ci, avant que Je déroule le travail préliminaire, qui est de guider à eux la Vérité et de leur faire prendre familiarité avec la mission qui leur est confiée. Je les instruis pour être Mes vrais représentants sans peur, Moi-même J'éclaire leur esprit pour qu'ils reconnaissent clairement où et quand leur intervention est nécessaire, où et quand ils se trouvent face au mensonge et à l'erreur pour marquer ceux-ci publiquement. Chaque ouvrier dans Ma Vigne n'est pas à la hauteur de cette tâche, parce que le pouvoir opposé est déjà devenu trop fort, parce que les hommes se sentent bien dans la non-vérité, parce que celle-ci leur permet une vie confortable, tandis que la pure Vérité demande l'autodépassement qu'ils ne veulent pas affronter. Donc Mon serviteur qui reconnait cela, doit découvrir sans scrupules ce qui concerne les conséquences des pensées injustes et même les conséquences des enseignements erronés, et il ne doit pas craindre de dire la Vérité au visage des représentants de l'erreur. Parce que la bonne semence ne peut pas être semée et arriver à la fleuraison, tant que le champ n’est pas purifié du chiendent, qui ne sert à rien et qui doit être extirpé sans égard. La Vérité doit s’imposer, et donc Je veux bénir chaque porteur de la Vérité et soutenir son travail pour Moi et Mon Royaume, et J'aplanirai aussi son chemin terrestre, pour qu'il puisse mener à bien sans obstacle son travail, pour lequel Je l'ai choisi.

Amen

«Mon Royaume n'est pas de ce monde ....»

B.D. 5336 from 14 mars 1952, taken from Book No. 59

Mon Royaume n'est pas de ce monde donc occupez-vous peu du monde terrestre, laissez-le vous affecter seulement dans la mesure où votre tâche de la vie terrestre le demande, mais regardez toujours vers Mon Royaume qui se trouve en dehors du monde terrestre. Mon Royaume est un Royaume qui dure éternellement, tandis que le monde terrestre passe avec la mort de votre corps ; vous pouvez posséder Mon Royaume déjà sur la Terre lorsque vous vous détournez des joies et des biens du monde et élevez vos pensées vers Moi, lorsque vous les envoyez à l’infini, et lorsque vous M’interrogez en vous ouvrant à Ma Réponse, alors vous entrez déjà dans le Royaume spirituel qui sera un jour votre lieu de séjour, alors le Royaume spirituel sera bien davantage que le monde terrestre, et alors vous recevrez aussi les biens qui appartiennent à ce Royaume mais que vous ne pouvez pas recevoir physiquement.

Mon Royaume n'est pas de ce monde. Comprenez qu’avec ces Mots Je veux vous appeler dans ce monde qui est votre vraie Patrie et qui doit aussi de nouveau vous accueillir après la mort de votre corps. Mon Royaume est le Royaume de la Lumière, dans lequel vous pouvez entrer lorsque vous êtes devenus réceptifs pour la Lumière, lorsque sur la Terre vous avez tendu vers Mon Royaume et donc vous êtes devenus des aspirants du Royaume qui M’appartient et dans lequel vous pourrez Me contempler en son temps. Mes Paroles vous donnent clairement à entendre que vous ne devez pas désirer avec avidité ce monde, le royaume terrestre, mais que vous devez le vaincre, si vous voulez être accueilli dans Mon Royaume. Je veux vous rendre clair la différence, Je veux vous dire que ce monde ne M'appartient pas, mais que son seigneur est Mon adversaire, et donc Je mets Mon Royaume en opposition avec le monde terrestre. Je veux vous attirer dans Mon Royaume, parce que Je veux vous donner ce que le monde terrestre n’offre pas, une Vie éternelle, une Vie dans la Béatitude. La Terre est une vallée de souffrances et d’épreuves, elle est le lieu des hommes imparfaits qui doivent devenir parfaits. Mais la Terre n'est pas un séjour durable, elle est seulement un stade de développement qui, pour l'homme, est outre mesure bref, comparé à l'Éternité. Et l'homme lui-même, son enveloppe terrestre matérielle, est temporaire, elle sert au spirituel qui doit se développer vers le Haut seulement de séjour temporaire. Seulement alors l'âme entre dans le Royaume spirituel qui est impérissable, mais celui-ci peut être encore le royaume de Mon adversaire lorsque l'âme n'a atteint aucun progrès spirituel sur la Terre et donc elle entre dans le règne de l'obscurité. Mais vous devez tendre à Mon Royaume, le Royaume spirituel dans lequel Je Suis le Roi et le Régnant, où il existe seulement Lumière et Béatitude, où Moi-même les distribue pour rendre heureux tous ceux qui sont entrés dans Mon Royaume. Donc occupez-vous peu du monde terrestre, tendez au Royaume qui vous ouvre les Magnificences dont vous les hommes ne pouvez pas ne pas rêver ; le Royaume dont Je vous ai promis les Magnificences avec les Mots : «Ce qu’aucun œil d'homme n'a jamais vu et aucune oreille d'homme n'a jamais entendu, sont des choses que J'ai préparées pour ceux qui M'aiment.»

Amen

La lutte pour la Vérité - la Lumière

B.D. 5337 from 16 mars 1952, taken from Book No. 59

Ma pure Vérité doit s’imposer dans le cœur des hommes, parce qu'elle trouve partout encore résistance là où l'homme se contente avec un patrimoine spirituel de peu de valeur. Là l'accès au cœur des hommes est encore barré, et il doit être libéré. La pure Vérité a toutefois la caractéristique d’être supérieure à l'erreur dans sa Force, et elle devient victorieuse lorsque l'homme oppose sérieusement la Vérité à l'erreur. Mais si l'homme n'en a pas la volonté, il ne peut alors pas lui être apporté la chose la plus délicieuse, il ne peut alors pas être aidé même spirituellement, alors son chemin ne mène pas en haut, mais il reste dans le meilleur des cas au même niveau, lorsqu’il ne descend pas dans l'abîme. Le concept «Vérité» est pris trop à la légère. Les hommes se contentent avec un savoir ou une foi qui ne correspond pas à la Vérité, et eux-mêmes ne font rien pour arriver dans la possession de la Vérité. Ils sont paresseux, et cela parce qu'ils voudraient reconnaître le monde terrestre comme Vérité, parce qu'ils considèrent la vie terrestre comme un but en soi et parce que la Vérité leur montrerait le faux savoir qu’ils ont eu jusqu'à présent. Ils ne veulent pas entendre la Vérité, parce que celle-ci les limite dans leur désir pour la jouissance de la vie, parce que celle-ci les rend responsables pour des pensées tournées seulement vers ce qui est terrestre, parce que la Vérité exige d’eux quelque chose qu'ils ne veulent pas accomplir. Et toutes ces choses sont des résistances qui s'opposent à la peur de la Vérité, mais qui doivent être ôtées de la volonté de l'homme lui-même. Et inciter la volonté à cela peut être obtenu seulement par des conseils et des avertissements prêchés par d’habiles orateurs, représentants la Vérité, et Moi en tant que l'Éternelle Vérité, Je soutiendrai chacun de ces efforts et donnerai à Mes représentants sur la Terre le don de parler pour qu’ils s'emploient sérieusement pour Moi et Mon Royaume et pour la pure Vérité. Là où Ma Bénédiction et Ma Force agissent ensemble, la réussite est assurée, là où Moi-même Je peux parler par la bouche d'un domestique sur la Terre, là les Mots s'allumeront d’eux-mêmes, ils stimuleront à la réflexion et enfin ils seront reconnus comme Vérité, pour laquelle Je crie toujours de nouveau à Mes domestiques sur la Terre : Ne faiblissez pas dans votre travail d’annonce de la Vérité, portez Ma Parole dehors dans le monde, répandez la Vérité là où il vous en est donné l'occasion, parce que de l'acceptation de la Vérité dépend aussi le progrès spirituel, et un homme sur la Terre ne peut jamais atteindre son but s’il parcourt une voie fausse, s’il est mal guidé à cause de l'erreur et du mensonge et n'accepte pas ce que Je veux lui transmettre au travers de Mes domestiques. Je veux Être Moi-même le but ultime d'un homme sur la Terre. Mais comment pourriez-vous M’atteindre autrement, Moi Qui Suis l'éternelle Vérité, sinon par la Vérité ? Comment puis-Je Me faire trouver par ceux qui ont accepté le patrimoine spirituel de Mon adversaire et ne veulent pas l'échanger contre la pure Vérité ? La Vérité est Lumière, mais vous ne pouvez jamais arriver à la Lumière, lorsque vous refusez la Vérité, et dans l'obscurité vous ne pouvez jamais devenir bienheureux. Et vu que Je vois l'obscurité spirituelle sur la Terre, Je veux allumer partout une Lumière, pour que les hommes trouvent la voie vers Moi. Mais la Lumière est là où Je peux guider la pure Vérité sur Terre, parce que Je trouve des hommes de bonne volonté qui désirent la Vérité, et auxquels Je peux la transmettre pour qu’ils la mènent ensuite au-delà, pour que soit diminuée la grande misère spirituelle (l’obscurité), parce que vous les hommes vous ne vous sentirez jamais heureux dans l'obscurité de l'esprit. Donc acceptez la Lumière, ouvrez vous à la Vérité qui provient de Moi, et venez ainsi près de Moi, en tant que l'éternelle Vérité, car Je peux vous donner sans limite la Lumière, si vous-mêmes là désirez. Parce que seulement la Lumière est Béatitude, la Lumière est Vérité, et Je Suis Moi-Même la Lumière d'Éternité en Éternité.

Amen

L'œuvre de conversion sur les âmes de l'abîme par l'amour

B.D. 5338 from 17 mars 1952, taken from Book No. 59

Je veux que vous deveniez tous bienheureux. Donc Je vous donne toutes les possibilités d’atteindre le but, la Béatitude. Je n'ai aucune joie dans la rétrogradation de Mes créatures, Je ne veux pas qu'elles souffrent, Je ne veux pas qu'elles aillent se perdre, qu’elles tombent aux mains de Mon adversaire, parce que bien qu’il ne puisse pas les tenir éternellement, il peut de toute façon les avoir pour longtemps en son pouvoir, ce qui engendre pour la créature une incommensurable souffrance et un indescriptible tourment. Et là où il existe seulement une possibilité d'abréger cet état de misère, d’arracher à Mon adversaire les âmes, Moi-même Je créerai les occasions et Je Me donnerai du mal pour rendre possible à l'être la remontée vers le Haut. Mon Amour désire en outre le spirituel autrefois tombé de Moi, parce qu'il provient de Mon éternel Amour et avec cela il est une Partie de Moi. Mais l'Amour connait toujours les moyens et les voies bien que la réussite puisse sembler sans espoir. L’action satanique dans le dernier temps avant la fin mettra en marche toutes les Forces du Ciel et de la Terre pour effectuer un travail qui le contrecarre, pour se mettre en position de défense et être actives pour Moi dans la même mesure où Satan travaille contre Moi. Et maintenant la Force de l'Amour s’avère outre mesure bénéfique, et son effet est salvateur, c'est-à-dire que l'amour d'un être de Lumière ou bien aussi d'un homme sur la Terre peut casser les chaînes que Satan a forgées. L'amour peut lui arracher les âmes, parce qu'il est une arme contre laquelle il est impuissant. La Force de l'amour pourrait libérer en un instant le monde spirituel entier, mais même ici la Loi de l'Ordre éternel doit être respectée, c'est-à-dire que l'amour ne peut pas agir lorsqu’il trouve résistance et donc la volonté contraire à Moi doit d'abord être cassée, avant que l'amour puisse agir. Et pour cette volonté d’innombrables êtres de Lumière luttent ainsi que les hommes qui Me sont fidèles sur la Terre.

Maintenant c’est de nouveau l'amour qui doit provoquer ce changement de volonté et il ne restera pas sans succès. La lutte entre la Lumière et les ténèbres n'a jamais faite rage comme maintenant, avant la fin de la vieille Terre, parce que Satan pousse les forces qui lui sont soumises à la plus grande activité et les êtres de Lumière s’opposent dans la lutte contre lui. Mais ils ne se combattent pas, ils luttent pour les âmes des hommes sur la Terre. Et les deux Forces cherchent à conquérir l'influence, jusqu'à ce qu’une Force remporte la victoire. Mais même ce qui semble être perdu, peut encore être récupéré, lorsque l'amour d'une personne combat pour cet être, lorsqu’une personne le suit dans la libre volonté avec ses pensées dans l'obscurité, lorsqu’il cherche à arracher l'âme hors de là et agit mentalement sur cette âme qui entend l'appel de l'amour et se sent touchée avec bienveillance et se tourne vers lui. Alors la Force de l'amour peut faire des Miracles, elle peut changer une âme et faire réveiller en elle le désir d'échapper au royaume de Satan, d’échapper à l'obscurité pour aller vers la Lumière et son désir peut aussi être suivi de l'action, dès que l'homme soutient l'âme avec son amour.

Je Me réjouis de chaque travail de conversion et d'aide, pour autant que celui-ci est possible sans contrainte de la volonté, parce que Moi-même Je désire ces âmes que Satan voulait M'arracher et que Je ne pouvais pas retenir par Ma Puissance, mais Je vous délivre de lui, vous les hommes, afin que vous les sauviez de la misère par votre amour. Vous hommes vous ne savez pas quel pouvoir vous avez par vous-mêmes lorsque vous combattez avec l'arme de l'amour, aux hommes il serait vraiment possible de les libérer de l'enfer, si vous tous preniez soin dans un très profond amour des âmes tombées, mais votre foi est trop faible et donc vous ne connaissez ni la grande misère ni la possibilité de l'adoucir. Et vous-mêmes êtes en danger d’entrer un jour dans le règne de obscurité parce que vous ne croyez pas, mais pourvoyez pour qu’au moins des œuvres d'amour vous suivent, pourvoyez pour que vous soyez rappelés avec amour, pour que vous trouviez de l’aide, pour que vous ne sombriez pas, Je veux que vous deveniez bienheureux, que vous puissiez entrer dans les Hauteurs de la Lumière et triompher sur Satan qui veut agrandir son royaume et qui est de toute façon impuissant contre la Force de l'amour.

Amen

Éviter le Jugement par la prière ?

B.D. 5339 from 18 mars 1952, taken from Book No. 59

Vous les hommes vous pourriez bien détourner le Jugement qui arrive, vous pourriez arrêter une œuvre de destruction sur cette Terre, si vous Me le demandiez sérieusement, mais avec une prière qui ne serait pas exprimée seulement par la bouche, mais qui serait issue du plus profond du cœur. Mais une telle prière suppose la foi en Moi et cette foi vous manque, et la majorité des hommes devraient admettre cette incrédulité s’ils se rendaient sérieusement compte de leurs pensées. Mon Nom est certes encore dans la bouche de beaucoup d'hommes, mais le cœur n'en sait plus rien déjà depuis longtemps. Et donc vous n'êtes pas en mesure d'exprimer une telle prière qui M'obligerait à annuler le Jugement annoncé. En outre les hommes ne croient pas, et donc ils n'acceptent même pas la Grâce d'une juste prière qui, à elle seule, pourrait changer Ma Volonté. Et si Je vous annonce ce qui vient, c’est parce que Je sais l'état de la foi des hommes, et leur volonté M'est connue depuis l'Éternité. Je ne peux pas changer par la force leur volonté, mais celle-ci se tourne vers Mon adversaire et elle se détourne totalement de Moi. Jusqu'à une certaine limite Je permets à la volonté de l'homme le libre cours, mais dès que la limite est dépassée, J’interviens et J’enlève aux hommes la possibilité ultérieure de se précipiter dans un abîme sans fin. Je sais lorsque Je dois imposer un arrêt, lorsque Je dois casser le pouvoir de Mon adversaire. Et donc Je sais aussi comment soustraire les hommes à son pouvoir et à son influence, Je sais aussi quand la relégation dans la matière la plus solide est plus avantageuse et pleine d'espoir pour le spirituel qui M’a été infidèle, que si Je laissais les hommes dans cette basse position spirituelle sur la vieille Terre et donc aussi leur vie, car ils deviendraient de vrais diables au travers de son influence. En outre Je Me suis déjà approché de chaque homme pour le conquérir pour Moi. Chaque homme a eu assez d’occasion de se convertir à Moi, d'apprendre à Me connaitre et d'expérimenter Mon Amour de Père, si seulement il le voulait. J'ai employé d’innombrables moyens, Je les ai attiré avec des Mots d'Amour, Je les ai mis en garde et avertis au moyen de souffrances et de misères, Je Me suis approché deux dans la joie et dans la douleur, Je leur ai parlé par la bouche d'hommes, J’ai guidé leurs pensées dans le domaine spirituel, Mon adversaire cependant les a conquis pour lui avec le monde et sa matière, et ils ne se sont pas occupé de Moi sauf les peu qui M'ont reconnu et aimé, et qui donc ne doivent pas craindre la fin. Mais ceux-ci savent aussi la pauvreté de l'humanité dans ce temps, et pour eux il est compréhensible que et pourquoi Je termine une époque qui porterait seulement à un état spirituel plus bas, mais jamais à un changement vers le bien, vers la foi et vers la remontée spirituelle. Vous les hommes vous pouvez obtenir beaucoup au moyen d’une profonde foi et d’une intime prière, mais votre désir est seulement pour le monde et ses biens, et donc ceux-ci passeront, parce que le temps est accompli.

Amen

La transformation de la Terre donne de nouvelles possibilités de développement

B.D. 5340 from 19 mars 1952, taken from Book No. 59

Le spirituel a besoin de nouvelles possibilités de développement, parce que les vieilles Créations ne correspondent plus à leur but, parce qu'elles ne sont pas évaluées de la manière juste ou bien ne sont pas employées pour le service, comme cela correspond à Ma Loi de l'Ordre éternel. La volonté de l'homme empêche beaucoup de possibilités de service ou bien interrompt prématurément le parcours de développement du spirituel dans certaines Créations, la volonté de l'homme change la destination naturelle des Créations qui ont été appelées par Moi à la vie dans le but de mûrissement du spirituel et ainsi le processus entier de développement est arrivé à un arrêt que Je veux suspendre en créant de nouvelles Œuvres, en dissolvant les Créations existantes et en transformant totalement la surface de la vieille Terre, pour qu'à tout le spirituel un progrès soit garanti. En outre d’innombrables entités spirituelles sont libérées et attendent leur formation suivante du fait qu’elles ne sont plus liées dans la matière solide. À travers le nouveau lever de Créations de genres différents un Ordre est de nouveau établi pour accélérer le processus de développement et le porter au succès. Il est compréhensible que les pensées et la volonté erronées des hommes qui ont leur cause dans l'amour propre, aient aussi un effet erroné sur ce qui entoure l'homme, que ce soit dans la solide matière, les plantes ou les animaux, dans lesquels le spirituel ne peut souvent pas atteindre le degré de maturité qui est la condition pour la formation suivante. La loi de la nature n’est souvent pas acceptée là où les hommes espèrent des avantages matériels ; les hommes eux-mêmes ne se bougent plus dans Mon Ordre et donc ils poussent aussi en dehors de l’Ordre le spirituel dans les différentes Créations, raison pour laquelle est devenu nécessaire une totale réintroduction dans l'Ordre éternel et cela demande une Œuvre de transformation de la plus grande dimension, qui doit donc en premier offrir des possibilités de développement pour tout le spirituel du plus bas degré de maturité jusqu'au plus haut. La volonté fausse des hommes eux-mêmes a causé spirituellement un chaos qui a irrévocablement pour conséquence une dissolution et une nouvelle Création.

L'humanité ignorante voit seulement les effets d'une destruction sur les hommes et elle ne reconnaît par conséquent pas la grande Bénédiction que le spirituel tire des stades antécédents d'une nouvelle formation de la Terre. Mais Je sais la misère de tout le spirituel et Je pense avec Amour à ce qui est encore très bas, et Je lui donne des possibilités d'arriver en haut, pour échanger l'état lié d’autrefois avec un état dans la libre volonté. Je donne à tout le spirituel la possibilité d'arriver en haut, mais au spirituel qui, après un temps de Grâce infiniment long, après un développement déjà avancé en tant qu’homme, échoue totalement, Je lui enlève la liberté de la volonté, en lui recréant cependant de toute façon un nouveau parcours de développement, même si celui-ci est un état de tourment, il est de toute façon l'unique voie qui peut mener à la liberté définitive.

Amen

L'arrogance

B.D. 5341 from 21 mars 1952, taken from Book No. 59

Ne vous élevez pas au-dessus de votre prochain, mais servez-le, seulement alors vous exercez la vraie succession de Jésus, seulement alors l’amour agit en vous et cela exclut l'arrogance car l’amour enseigne à considérer le prochain comme des frères et il égalise chaque rang ou différence de position qui existe seulement d’une manière mondaine, mais qui n'est pas toléré dans Mon Royaume. L'amour servant fera jaillir en vous un vrai bonheur, car dans l'amour qui sert le prochain vous êtes de vrais disciples de Jésus, de l'Homme qui, sur la Terre, a vécu à titre d’exemple pour vous une vie juste, Il possédait vraiment la Lumière, la Force et le Pouvoir dans toute la plénitude, parce qu'Il M'a porté Moi-Même dans Son Cœur et Il n'a pas fait utilisation de cette Force pour régner mais Il s’en est servi pour aider Son prochain. Il a servi Ses frères dans l'amour et l’humilité le plus profond ; et cela l'a élevé au titre de Seigneur sur les mondes et sur les innombrables créatures, parce que Moi-Même J'ai assumé Sa Forme extérieure et Je L'ai rempli avec la Lumière et la Force. L'arrogance est une marque de celui qui par arrogance et désir ardent de dominer, est tombé dans l'abîme le plus profond. Lorsque vous les hommes vous êtes arrogants, vous lui prêtez volontairement votre oreille et vous vous laissez séduire par lui, vous acceptez ses caractéristiques, ses vices et vous lui êtes soumis. Ne vous élevez pas au-dessus de votre prochain qui, en Vérité, est votre frère, parce que vous tous avez seulement un Père et en tant que Son fils vous devez vous aimer et vous servir réciproquement par amour pour Moi. L'arrogance vous fait facilement tomber, parce que celui qui est d'esprit arrogant, très vite ne Me reconnaît plus, Moi Qui Suis l'éternel Amour, parce qu’en lui il n'y a pas d’amour, parce que le vrai amour est un avec l'humilité, mais pas avec l'arrogance. Servir dans l'humilité témoigne toujours d’un profond amour pour Moi, et cela se manifeste dans l'amour servant pour le prochain. Vous conquerrez bien davantage lorsque vous servez dans l'humilité, que lorsque vous dominez avec arrogance, parce qu'au pouvoir terrestre vous pouvez arriver seulement dans l'arrogance, mais vous ne conquérez spirituellement rien, au contraire vous perdez encore le peu que vous possédez, parce que l'arrogance est l’art de Mon adversaire, avec lequel il renforce seulement son règne et ce que cela signifie pour vous les hommes n'est pas difficile à deviner. Mon Règne n'est pas de ce monde, donc l'amour servant pour le prochain peut bien avoir pour conséquence apparente la perte de biens terrestres, de réputation et de pouvoir, mais ils se conquièrent des valeurs spirituelles qui sont impérissables et un jour dans Mon Royaume elles seront mises sur le compte de l'âme qui est maintenant dans la Lumière et dans la Plénitude de Force, elle est bien au-dessus de ceux qui règnent sur la Terre et oppriment leur prochain. Celui qui s'élève lui-même, sera abaissé. Rappelez-vous de ces mots et ne croyez pas qu'il vous restera ce que vous vous procurez sur la Terre à travers l'arrogance, ce que vous vous appropriez d’une certaine manière illégitimement, parce que celui qui veut dominer prend, il prend ce qui ne lui revient pas, il s’arroge un droit et abuse de son pouvoir. L'amour servant par contre donne continuellement, il s’offre en paroles et en actes à ceux qui languissent et ont besoin de son aide. L'amour servant est la vraie humilité et donc il Me satisfait, l'amour servant est la vraie succession de Jésus, qui mène à Moi avec certitude, au Père de l'Éternité.

Amen

La libération de l'obscurité - Volonté affectueuse d'aider

B.D. 5342 from 22 mars 1952, taken from Book No. 59

Tous les êtres doivent entrer dans le Règne de la Lumière et être bienheureux. Mais Je ne peux pas faire autre chose que de leur montrer la voie, que de les pousser délicatement et leur envoyer des guides qui peuvent agir directement sur eux, tant qu’ils ne veulent pas encore Me reconnaître Moi-Même. Sur la Terre il leur est maintenant donné la possibilité de parcourir presque par jeu la voie droite, chose que l'âme reconnaîtra seulement lorsqu’elle entre sans défense dans le Règne de l'au-delà et laisse passer devant son regard spirituel les nombreuses occasions rendues inutiles, lorsqu’un jour elle aura reconnu ce qu'elle a perdu dans la vie terrestre. Sur la Terre il n'est donc pas difficile d’arriver au but, d’atteindre l'état de maturité qui permet une entrée dans les sphères de Lumière. Mais il est indiciblement difficile pour un être qui est mort non mûr de la Terre, d’arriver en haut dans l'au-delà. Cela n'est pas impossible, mais cela demande une volonté beaucoup plus grande que seul un rayon de Lumière peut procurer, parce que l'être souffre indiciblement dans l'obscurité. La Lumière attire chaque être, s'il n'est pas entièrement apostat à Moi car alors il craint la Lumière. Mais s'il y a encore la moindre possibilité de changement de volonté, alors un rayon de Lumière touche avec bienveillance l'âme et ce qu’elle désire, elle l’atteindra ; l'âme qui cherche la Lumière, n'est pas perdue sans salut et il peut lui être apporté de l'aide. Mais sans aide elle n'est pas capable de faire un pas vers le Haut, parce qu'il lui manque n'importe quelle Force. Si maintenant elle peut être touchée par un rayon de Lumière, cela dépendra toujours de sa résistance contre Moi, c'est-à-dire de son renoncement à cette résistance. Mais Je connais la misère de chaque âme, comme aussi son degré d’obstination et de refus. Mon Amour Est aussi dans l'abîme avec ces êtres et Il agit continuellement sur eux, mais seulement peu cèdent dans leur résistance et se donnent à l'effet de l'amour, en ne se cabrant plus et en désirant un changement de leur situation actuelle. Alors ils ont déjà entrepris la voie vers le Haut, alors l’âme est frappée de rayons de Lumière qui donnent une volonté de Vie renouvelée, et si maintenant dans cette disposition des êtres savants l'instruisent, elle accueille en elle et élabore ces pensées et cela presque toujours avec succès, de sorte qu'elle désire plus de Lumière et son état s’améliore considérablement et la volonté de monter en haut est stimulée.

Vous les hommes sur la Terre vous pouvez libérer beaucoup d'âme de l'obscurité par des bonnes pensées et une affectueuse volonté d'aider que ces âmes sentent comme une Force d'attraction et maintenant elles demandent votre aide. Alors elles accueillent chaque occasion de fuir l'obscurité, parce que la Force de votre amour érige entre l'être et son geôlier, Lucifer, un mur de séparation, vous-mêmes mettez un verrou entre les deux par votre amour, et maintenant l'être est en mesure d'avoir une autre volonté que celle qu’il a eu jusqu'à présent, et cette volonté se tourne d'abord involontairement vers Moi et après qu’elle M’ait reconnu, consciemment vers Moi, le Seigneur, qui peut la libérer de la captivité et qui Lui suis maintenant bienvenu en tant que Seigneur, et auquel l'âme se soumet maintenant volontairement. Avoir libéré une âme de l'obscurité est indescriptiblement béatifiant, lorsqu’un jour vous saurez la misère d'une telle âme, car sur la Terre on ne trouve rien de semblable. Et de nouveau Je vous dis que vous pouvez contribuer immensément beaucoup à libérer l'enfer, à aider les êtres qui sont dans l'obscurité à monter en haut et à les mener à Moi, si seulement vous voulez les aider et tournez votre amour vers ces malheureux qui, tous seuls, ne peuvent plus s’aider car ils sont liés à Lucifer et ils ne peuvent pas se libérer de son pouvoir. Votre amour est une Force qui casse les chaînes, votre amour peut faire des Miracles, s’il est tourné aux âmes dans l'obscurité et votre amour vous rend capables d'être actif d’une manière salvatrice sur la Terre comme dans le Règne de l'au-delà.

Amen

Dieu – Père

B.D. 5343 from 24 mars 1952, taken from Book No. 59

Je Suis votre Dieu et Père. En tant que Dieu peut-être Me reconnaîtrez-vous encore, lorsque vous vous occupez mentalement avec votre origine et votre être. Au travers du travail intellectuel vous pouvez arriver au résultat où vous reconnaissez un Créateur et Conservateur de l'Éternité, qui Est pour vous la Source de l'Eternité et que maintenant on appelle Dieu. Mais Je veux être reconnu par vous comme Père. Et cela ne s’obtient pas au moyen d'une activité intellectuelle, cela suppose l'activité de l’étincelle spirituelle, laquelle, en tant que Partie divine, vous clarifie le juste rapport avec votre Créateur de l’Éternité, dans laquelle maintenant vous devez d'abord entrer pour Me reconnaître comme Père et vous-mêmes comme Mes fils. L’homme qui reconnaît Dieu, mais ne sait pas le but et le sens de son existence terrestre, reconnaitra difficilement le rapport entre lui et Dieu, et il ne sera en mesure d'établir aucun lien entre lui et Dieu. Parce que cela est une activité de l’esprit qui est Ma Part et donc pousse à nouveau vers Moi, c'est-à-dire qu'il cherche à s'approcher de nouveau de l’Esprit de Son Père, avec lequel il est aussi uni inséparablement, et il pousse l'âme, dans laquelle il demeure, à l'unification, parce qu'en demeurant en dehors il lui manque la béatitude de l'unification avec Moi. L'unification avec Moi va donc de paire avec le rapport d'un fils envers son père, alors que l'être qui est isolé est seulement une «créature» de Dieu et donc il considère Dieu comme un Etre loin de lui. Mais Je veux Être uni avec Mes créatures, les accueillir comme Mes fils pour les rendre bienheureux. Je Suis certes votre Dieu, mais Je veux Être votre Père, parce que vous êtes procédés de Mon Amour, et pas seulement de Mon Pouvoir, et l'Amour cherche toujours l'union, parce qu'il veut rendre heureux. Or l'Amour est un sentiment libre, qui ne peut jamais être obligé. Donc aux hommes Je dois d'abord vous être reconnaissable comme Dieu, lequel maintenant vous devez apprendre à aimer et Qui en tant que Père répond ensuite à votre amour. Et vous sentirez ensuite cet Amour Paternel, il vous rendra bienheureux et il vous fera toujours plus intimement désirer le Père. Tant que vous vous tournez seulement avec respect et obéissance vers Moi en tant que votre Dieu, Je ne parais pas encore comme votre Père, parce que Je désire votre amour pour être ensemble paternellement avec Mes fils pour les rendre heureux avec Mon Amour. Alors vous n'êtes plus isolés dans la Création, bien que vous soyez des créatures autonomes, alors vous M'avez attiré à vous au moyen de votre amour, et l'union entre nous maintenant ne peut jamais plus d'être dissoute, parce qu'elle a toujours existée, mais elle n'était pas consciente tant que vous voyiez en Moi seulement le Dieu et Créateur, qui cependant Est et restera votre Père pour l'Éternité.

Amen

L'efficacité de l'esprit

B.D. 5344 from 25 mars 1952, taken from Book No. 59

L'efficacité de l'esprit fait que vous tendez toujours de nouveau vers Moi, que vous vous êtes donné comme tâche de vous acquitter de Ma Volonté, et maintenant vous disposez votre vie terrestre selon cette tâche, vous ne vivez pas seulement pour le monde, mais vous menez une vie spirituelle dans ce monde qui vous porte toujours plus près de Moi. Mon esprit est actif en vous, et maintenant tout ce que vous voulez, pensez et faites, a été influencé par l'esprit en vous. Avec cela vous devez maintenant mûrir spirituellement, parce que l’action de Mon esprit est une Force qui pousse incessamment vers le Haut. Tous les hommes qui veulent s'acquitter sérieusement de Ma Volonté peuvent donc se sentir stimulés par Mon esprit, Moi-même Je peux maintenant Être actif en eux, parce que l'esprit est Ma Part depuis l'Éternité.

C’est un sûr signe de Mon Action dans l'homme, lorsque celui-ci écoute des discours spirituels, mène des débats spirituels et s'occupe souvent mentalement avec Moi, le Créateur et Conservateur de ce qui entoure l'homme. Celui qui pense à Moi et cherche à Me sonder, Mon esprit agit déjà en lui, parce que Je saisis chaque homme qui tourne ses pensées vers Moi, et difficilement de nouveau il sera libéré de Ma Main, parce que Je le tiens avec Amour et lui distribue des Dons dont il ne veut plus se passer, lorsqu’il les a reçus une fois. Et pour renforcer cela, Je lui parle lorsqu’il écoute de l'intérieur et Me pose des questions en pensées. Alors il croit répondre aux pensées, mais il ne sait pas que c’est Moi-même qui lui inspire ces pensées, parce qu'il a désiré sérieusement la Vérité. Et ainsi un homme peut développer en lui un Règne spirituel bien qu’il soit encore dans le monde, s’il donne plus d'attention à ce Règne qu'au monde, s’il Me cherche Moi et Mon Règne. Alors il prend aussi possession de Mon Règne, d'abord dans la foi de devoir s’imposer à lui-même une tâche à accomplir qui l'autorise à se sentir comme aspirant à Mon Règne. Et même cette pensée est l’Action de Mon esprit, parce qu'avec cela la volonté de l'homme est stimulée à la juste activité. Alors sa pensée sera claire et limpide, et en fonction de sa prestation et de sa volonté de travailler, il recevra le patrimoine spirituel en très grande mesure. Sa pensée correspondra à la Vérité et donc il pourra aussi la transmettre au prochain et donc sa tâche lui est devenue compréhensible, à savoir : transmettre au prochain le patrimoine spirituel que lui a apporté Mon esprit. Et cette tâche le réjouit et le satisfait. Toute sa vie est maintenant rempli par sa tendance à être actif pour Moi et Mon Royaume, pour aider le prochain à l'éclairage de l'esprit, qui le rend heureux lui-même de sorte qu’il est poussé à créer le bonheur au prochain. Parce que là où Mon esprit agit, il n'existe aucun arrêt de l'activité, mais un travail continu pour Moi et Mon Royaume commence, pour entrer en liaison avec Moi-Même, parce que Mon esprit pousse incessamment à la rencontre avec Moi.

Amen

Le processus de guérison – la libre volonté

B.D. 5345 from 26 mars 1952, taken from Book No. 59

Dans Mon Plan de Salut de l'Éternité est inclus tout ce qui peut servir à la libération du spirituel devenu imparfait. Parce que pour cela il a été créé tout le visible, et tout ce qui se produit, peut aider ce spirituel à monter en haut, lorsqu’il est bien évalué. Mais des Créations spirituelles peuvent aussi s'acquitter de ce but, mais seulement pour le spirituel qui est dans un certain degré de maturité, lorsqu’il a déjà dépassé la matière, et s’est libéré de toute forme terrestre. Parce que les possibilités de développement ne finissent pas, même dans le Règne spirituel, là l'âme peut monter toujours plus haut et augmenter toujours en Force et en Lumière. Dans le Règne spirituel la montée pour l'âme est sûre, une fois qu'elle a entrepris la voie juste, mais sur la Terre la matière peut toujours de nouveau la tirer en arrière, parce que le pouvoir de mon adversaire s'étend encore sur tout ce qui en tant qu’homme sur la Terre doit arriver au dernier mûrissement. La matière est donc le rocher sur lequel une âme peut échouer. Mais même cela Je le sais depuis l'Éternité et J’agis donc sur les hommes en particulier pour qu'ils apprennent à reconnaître ce qu'est au fond la matière, pour qu’ils ne se laissent pas dominer par elle. L'homme à la fin de sa vie doit avoir dépassé la matière, c'est-à-dire qu’elle ne doit plus en rien charger son âme. L'âme doit donc totalement se libérer du désir des choses qui appartiennent au monde terrestre matériel. Alors il peut entrer léger dans le Règne spirituel et continuer dans les Créations spirituelles son développement vers le Haut, qui maintenant spiritualise l'âme toujours davantage et lui crée d’incommensurables béatitudes. Mon Plan de Salut de Éternité concerne donc tout le spirituel, mais on peut parler de guérison seulement pour ces âmes qui sont encore liées dans une forme de la Création terrestre-matérielle, qui ne sont pas encore libres et prêtes pour le Règne de la Lumière. Elles sont donc des Créations terrestres-matérielles dans lesquelles se déroule le processus de guérison du spirituel mort. Mais les événements dans la vie terrestre de chaque homme collaborent également à ce processus afin de changer sa volonté et donc ils peuvent avoir aussi un effet de guérison. La misère et la souffrance que chaque homme a à supporter sont particulièrement salutaires, si avec cela il est obtenu que l'âme Me trouve, car cela signifie que le processus de guérison a été un succès. Il n'existe donc aucun moyen qui ne soit pas exploité s'il peut avoir un effet salutaire sur l'âme de l'homme. J'emploie chaque moyen, pour pouvoir laisser suivre à la mort du corps un réveil dans le Règne de la Lumière. Mais le déroulement du processus de guérison est conditionné par la Loi, il n'est pas avantagé dans l’un ou l'autre homme, mais son succès est fonction de la volonté de l'homme. La volonté de l'homme est influencée par Moi comme aussi par Mon adversaire, mais chaque homme doit décider librement où il veut diriger sa volonté. Mais si l'homme laisse inaperçues toutes les possibilités qui peuvent l'aider à monter en haut, il ne soutiendra pas son épreuve de vie terrestre, et ensuite après un temps infiniment long il sera de nouveau placé devant la même épreuve, et cela aussi souvent qu’il ne sera pas décidé définitivement pour Moi. Son salut est seulement le résultat d'une existence sur la Terre d’une durée inimaginable qu’il aurait toutefois pu atteindre dans un temps très bref, parce qu’elle dépend toujours seulement de sa volonté, car il n’aura pas manqué de possibilités de guérison si l'âme n'arrive pas à la maturité. En vérité, Je fais tout pour Mes créatures, pour qu'elles deviennent Mes fils, mais Je ne force pas leur volonté. Et ainsi elles-mêmes se créent leur sort, elles peuvent guérir selon le Plan de Salut de l'Éternité, si elles-mêmes le veulent.

Amen

Le travail pour Dieu et Son Règne – Enseigner

B.D. 5346 from 29 mars 1952, taken from Book No. 59

Vous devez être actif pour Moi et Mon Règne avec une infatigable préoccupation pour l’âme de votre prochain. Alors Je veux vous bénir pour que votre travail ne soit pas fait en vain. Mon Appel est arrivé jusqu’à vous et vous vous êtes déclarés prêts dans la libre volonté et par conséquent vous êtes devenus Mes aides, parce que Mon but est la Libération de toutes les créatures de l'état lié et vous soutenez ce travail de Libération en leur communiquant ce que Je vous donne, à savoir ; la connaissance de Ma Volonté et de la tâche terrestre des hommes. Ce qu'ensuite les hommes font, est l'affaire de leur libre volonté, mais il est absolument nécessaire qu'ils le sachent pour la décision de leur volonté

Et Ma Préoccupation continue est de guider ce savoir aux hommes, pour que vous le partagiez avec Moi, si vous êtes prêts à instruire le prochain sur Ma Volonté. Il doit seulement être établi le contact entre Moi et les hommes terrestres, alors l'apport de ce que Je veux donner aux hommes est assuré. Et si maintenant il est aussi établi le contact d'homme à homme, il peut se dérouler une circulation constante de Ma Force d'Amour, de Mes Paroles d'Amour, Je peux parler au travers d’une personne à tous les hommes et attirer à Moi chacun qui ne s'oppose pas à la Vérité ou à Ma Force d'Amour. Sur la Terre règne toujours le manque, mais dans Mon Royaume il y a une plénitude de Lumière, de Force et de Grâce que la Terre doit recevoir d'en haut. Les hommes sur la Terre devraient tendre avidement leurs mains vers le Règne spirituel et recevoir ce qui leur est offert richement, mais ils ne ressentent rien de leur manque et donc ils ne désirent rien. Mais lorsqu’un homme reconnaît dans quelle misère se trouve le prochain du fait de cette isolation du Règne spirituel parce qu'il n'établit aucun contact d’où pourraient s’écouler les Dons de la Grâce, car lorsqu’un homme s'ouvre consciemment à ce courant de Grâce, alors il reçoit sans limites et maintenant il peut valoriser sa richesse, il peut aussi la donner à son prochain et ainsi transmettre le courant de la Force de Grâce pour la grande bénédiction de l'humanité. Et seulement de cette façon il est possible que les hommes prennent connaissance de Ma Volonté, lorsqu’ils sont instruits directement ou indirectement sur Mon Règne par Moi-Même, par Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance, sur le but et le sens de la Création et sur leur destination sur cette Terre. Si maintenant ils apprennent à Me connaitre et s’ils Me reconnaissent, alors ils apprennent aussi à M’aimer et celui qui M'aime, s'acquitte volontiers de Mes Commandements. Vous devez Me soutenir dans ce travail d'enseignement, parce que votre prochain est seulement réceptif pour les Sagesses issues de la bouche d'homme. Et malgré cela vous êtes Mes élèves. Vous parlez certes avec votre bouche et vous dites seulement de ce que Je vous mets sur la langue, dès que vous êtes d’une ferme volonté pour Me servir, en cherchant à instruire le prochain, donc Moi-même Je parle à travers vous et vous êtes seulement la forme qui Me permet de le faire, vous Me servez d’enveloppe. Et Je bénis votre volonté que vous Me soumettez. Pour cela vous pouvez recevoir beaucoup comme patrimoine spirituel et la Grâce en toute plénitude, avec laquelle vous pouvez maintenant travailler pour Moi et Mon Règne. Et donc Mon esprit vous mène, pour que vous soyez actifs dans Ma Volonté et sauviez les âmes de vos prochains de la misère spirituelle.

Amen

La Cour de Dieu pour les ouvriers pour Sa Vigne

B.D. 5347 from 30 mars 1952, taken from Book No. 59

J'ai encore besoin de beaucoup d'ouvriers pour Ma Vigne et donc Je veux que vous reconnaissiez comme important le travail dans la Vigne et que vous cherchiez à conquérir des serviteurs auxquels vous présentez la grande misère des hommes et que vous les stimuliez à participer au travail pour Moi et Mon Règne. Vous devez parler sans peur, dès que vous vous sentez poussé à donner témoignage de Moi et de Ma Parole. Vous ne devez pas craindre les hommes qui n'ont aucune foi et qui se moquent de vous, les hommes qui font semblant d'être croyants mais qui veulent vous faire passer pour des hérétiques. Vous devez rester calmes et détendus et de toute façon mentionner Mon Action. Vous devez dire aux hommes que Moi-même J'instruis Mes serviteurs, mais que ceux-ci doivent s'offrir librement à Moi pour le service pour Moi, vous devez leur dire que chacun est appelé et a seulement besoin de volonté pour être élu, que chacun peut Me servir, si seulement il le veut. J'ai encore besoin de beaucoup d'ouvriers pour Ma Vigne, parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps et il doit encore être fait beaucoup de travail. Mais l’amour doit les stimuler à vouloir Me servir, et non la récompense, autrement ils ne peuvent pas être de bons ouvriers pour Moi. Mais Je veux récompenser des milliers de fois ceux qui veulent aider dans le dernier temps avant la fin, parce que la misère est gigantesque et elle ne peut pas être suspendue par Moi au travers de Ma Puissance parce que Je dois laisser aux hommes la libre volonté, pour qu'ils puissent arriver à la perfection. Mais vous pouvez agir sur votre prochain, vous pouvez tout leur présenter, mais en premier vous devez libérer leur cœur de l'erreur, vous devez nettoyer le champ de la mauvaise herbe, pour ensuite répandre la bonne semence, Ma Parole, qui maintenant bourgeonnera dans la fleur la plus belle. Et alors la grande misère spirituelle sera suspendue pour celui sur lequel vous avez effectué un travail dans la Vigne avec succès ; alors vous avez sauvé votre prochain de l'obscurité spirituelle, parce que Ma Parole lui a apporté la Lumière dès qu’elle est accueillie volontairement dans le cœur, et qu’il réfléchit sur celle-ci, et maintenant il est lui-même actif dans Ma Volonté.

Amen

Le problème du Christ - le Dieu visible

B.D. 5348 from 31 mars 1952, taken from Book No. 59

Vous vous êtes déclaré pour Moi et donc Je vous déclare devant Mon Père. Ce que cela doit signifier, vous l'expérimenterez un jour sur vous-mêmes, lorsque vous entrerez dans le Règne de la Paix, où l'Amour qui procède de Moi brillera à votre rencontre, où le Père vous entourera avec Son Amour, parce que vous L'avez trouvé par Jésus Christ, parce que vous avez tiré la Force du Trésor de Grâce conquis sur la Croix et avec cette Force vous avez déroulé le changement de votre être et donc vous êtes devenus amour. Mais sans reconnaître Mon Œuvre de Libération, vous ne trouveriez jamais l'éternel Amour, parce que vous-mêmes êtes trop faibles avec votre propre force et vous avez irrévocablement besoin de Mon Aide, de Ma Grâce et de Ma Force, que Je peux vous tourner seulement lorsque vous Me reconnaissez comme le Rédempteur du monde, comme le Fils de Dieu, qui a envoyé l'éternel Amour à vous hommes, pour vous sauver.

C’est un Être qui Est procédé de Moi, il est descendu sur la Terre et il a accueilli en Lui, le Père, dans toute la plénitude. Il s’est laissé totalement irradier par Ma Force d'Amour et maintenant il a pu montrer aux fils terrestres la voie vers Moi, et elle est la seule qui mène à Moi, elle passe par cet Être, par Jésus Christ. Vous ne pouvez pas exclure Jésus Christ, l’éviter et croire arriver à Moi par une autre voie. Vous devez vous unir avec Lui, vous devez Le suivre, vous devez Le déclarer devant le monde. Alors vous atteindrez sûrement votre but. Jésus Christ vous guide à Moi, il porte le Père qui a assumé une Forme au travers de Lui, qui se présente maintenant à vous visiblement en Jésus Christ, le Rédempteur du monde. Vous le comprendrez difficilement, mais sachez que Mon Être Primordial Est Amour, que Je Suis un Esprit qui remplit tout l'Infini et lequel S’est manifesté en Jésus-Christ, pour Être pour vous les hommes un Dieu visible, auquel vous pouvez vous confier comme des enfants, lequel Est votre Père depuis l'Éternité et Il veut Etre aimé par vous en tant que Père. Moi et Lui sommes Un, parce que c’est Mon infini Amour qui M'a attiré vers Mes fils terrestres, qui les a sauvés de la plus profonde nuit, des rets de Lucifer, par la mort sur la Croix. Il était nécessaire que Je Me serve d'une Forme humaine, parce qu’en tant qu’Esprit Je ne pouvais ni souffrir ni vous offrir une Œuvre visible de Libération sur la Croix, tant que vous-mêmes ne pouvez pas contempler spirituellement et pour vous seul comptait ce qui était accompli par une partie humaine. Et cette Forme humaine était Mon Œuvre, l'Âme qui Me cachait en Elle était Mon Œuvre, elle Était seulement externalisée en tant qu’être autonome, pour qu’elle se porte Elle-Même au perfectionnement le plus haut possible, ce que l'Homme Jésus a atteint au travers de Son Amour pour le prochain et par Sa mort sur la Croix. Cependant J'étais Moi-même l'Amour qui se cachait maintenant en Lui en tant que l'éternelle Divinité, jusqu'à ce que Jésus soit monté transfiguré au Ciel.

Vous les hommes vous ne pouvez pas séparer Jésus-Christ de Moi, parce que J'Étais en Lui et donc Il est en Moi. Jésus Christ Était l'Amour Même, donc Il Était aussi Dieu, qui Est en soi l'Amour. Et tous les êtres qui se forment dans l'amour sont unis avec Moi et ils pourront Me contempler en Jésus Christ, lequel M'a accueilli sur la Terre dans toute la plénitude, lequel s’est unis avec Moi déjà sur la Terre et Il ne peut plus Être éternellement en dehors de Moi.

Amen

L'Amour compatissant de Dieu poursuit ce qui est perdu

B.D. 5349 from 1 avril 1952, taken from Book No. 59

Mon Amour et Ma Grâce ne connaissent aucune limite et Ma Miséricorde se tourne vers les faibles, vers les malades et les souffrants ; J’ai une Patience infinie avec ceux qui s’éloignent de Moi et Je porte plein de Longanimité leurs péchés pour les pousser au retour ; Je cherche à guérir la maladie de leur âme et J’emploie tous les moyens pour conquérir l'amour de ceux qui Me prêtent encore une dure résistance, qui ne sentent encore aucun amour pour Moi ; parce que Je n'abandonne pas Mes créatures, Je reste pour elles toujours le Père qui veut sauver Ses fils même s’ils se sont éloignés librement de Moi, Je reste toujours le Père qui veut sauver Ses fils de la ruine éternelle. Je les suis et donc Mon Action sur les hommes est évidente, et vers la fin de cette Terre elle sera encore plus évidente parce que le danger devient toujours plus grand que les hommes se perdent auprès de celui qui est Mon adversaire et qui veut les faire tomber dans la ruine. Les hommes courent aveuglement à leur ruine parce qu'ils n'écoutent pas les messagers que Je leur envoie, ils ne s'occupent pas des Paroles de l'Amour divin et ont seulement des yeux et des oreilles pour le monde vers lequel Mon adversaire les attire et séduit les hommes. Mais Mes Appels d'Avertissement et Mes mises en garde résonneront avec toujours plus d’insistance et aucun des infidèles à Moi ne pourra pas ne pas les entendre, parce qu'ils résonnent puissamment et témoignent de Moi et de Mon Pouvoir. Ce qu’aucun homme ne peut plus reconnaître comme Amour de Ma Part, est de toute façon encore Mon Amour parce que Je veux conquérir les hommes avant qu’il ne soit trop tard. Certes, un jour tous seront Miens même si cela dure encore des temps infinis ; mais Je ne veux pas qu'ils doivent souffrir plus que nécessaire pour leur développement vers le Haut. Ils ont déjà parcouru une longue voie qui était très riche de tourments et de souffrances et il manque seulement encore un petit bout jusqu'à Moi, mais s'ils ne reviennent pas maintenant encore avant la fin alors il y a le danger qu'ils doivent parcourir encore une fois l'infiniment longue voie et d’indicibles souffrances seront de nouveau leur sort. Mais Je ne veux pas qu'ils doivent souffrir plus que nécessaire, cependant Je laisse aux hommes la libre volonté. Ma Voix résonnera jusqu'à la fin et si elle n’est pas entendue parce qu'elle sonne délicate et douce, alors Je parlerai avec une Voix de tonnerre et Je devrai être écouté. Mais même alors l'homme ne sera pas forcé de suivre Ma Voix. Donc Je parle des Nuages pour montrer Mon Être, mais Je parle à travers les éléments de la nature de sorte que celui qui veut reconnaitre Ma voie, peut bien la reconnaître, toutefois il peut aussi la rejeter comme un événement causé par la nature qui inquiète toujours seulement les hommes, mais ne donne pas lieu à un changement de la volonté. Mais Mon Amour ne se repose pas tant que Je vois que de Mon but n’est pas atteint, jusqu’à ce que toutes Mes créatures aient retrouvé la voie du retour à Moi, jusqu'à ce qu’elles-mêmes aient de la nostalgie pour Mon Amour et que Je Sois pour elles maintenant l'accomplissement. Mon Amour l’obtiendra tôt ou tard, selon comment l'homme lui-même emploie sa volonté.

Amen

Le travail de Libération - la compréhension pour la misère spirituelle

B.D. 5350 from 3 avril 1952, taken from Book No. 59

Avec la connaissance de la misère spirituelle la volonté d'aide et la disponibilité pour participer au travail de Libération augmente aussi. Alors il est créé un état de pouvoir recevoir continuellement la Force et donc aussi d’être capable pour le travail de Libération. Et alors Moi-Même J'insère l'homme dans la tâche de Libération qu’il peut faire, alors Je le fais devenir voyant pour qu'il devienne maintenant actif là où c’est nécessaire. Ma Main qui veut sauver, arrive jusque dans l'abîme le plus profond, et celui qui se laisse tirer en haut ne s’en repentira jamais et encore jamais plus, parce qu'elle le mène de sorte que lui-même puisse maintenant montrer s'il est digne de Mon Amour salvateur. Et donc J'ai besoin de serviteurs de bonne volonté auxquels Je transfère le travail sur ces âmes égarées, parce qu'elles doivent être instruites et guidées humainement, pour monter vers la Lumière. Pour pouvoir instruire, il doit maintenant être ouvert à Mes serviteurs eux-mêmes un savoir que Moi-même Je leur transmets, pour les rendre aptes. Mais ce que procure ce travail de Libération, est incompréhensible pour vous les hommes, mais vous devez savoir qu'il est nécessaire, qu'il vous assure Ma Récompense et Ma Gratitude pour les âmes sauvées, mais que vous obtiendrez seulement du succès lorsque l’amour vous stimule à être actif d’une manière salvatrice. Dans beaucoup d'hommes le sentiment de la compassion et de l'amour se réveillerait, s'ils pouvaient reconnaître la misère spirituelle des âmes soit sur la Terre comme aussi dans l'au-delà ; s'ils pouvaient seulement donner un regard dans le Règne qui leur est encore fermé, s'ils pouvaient voir et entendre spirituellement. Mais cette connaissance doit leur être préservée, le Règne spirituel doit rester fermé pour eux, tant qu’ils demeurent encore sur la Terre, parce que le savoir certain les rendrait non-libres dans leurs pensées et leur actes. Mais celui qui vit dans l'amour a aussi atteint un certain degré de maturité qui lui donne la pleine compréhension pour la misère spirituelle sur la Terre et aussi dans le Règne spirituel. À celui-ci il ne peut pas assez être dit l'urgence de participer au salut des âmes, parce que cela est la vraie tâche de l'homme sur la Terre, à savoir : d'ôter l'obscurité spirituelle et d'arriver à la Lumière. Et là où les hommes eux-mêmes sont de volonté trop faible, ils doivent aider leur prochain dans l'amour, ils doivent porter la Lumière là où il fait encore sombre, et de cela il se lèvera beaucoup de Bénédiction, que ce soit pour les sauvés comme aussi pour leurs sauveurs, parce que chaque œuvre d'amour a un effet de Force et de Lumière et chaque œuvre d'amour apporte la Bénédiction un jour dans l'Éternité.

Amen

Le déclanchement des Forces spirituelles - Éruptions – la période de Libération

B.D. 5351 from 4 avril 1952, taken from Book No. 59

Des Forces insoupçonnées s’activent pour le rétablissement du vieil Ordre qui, à la fin d'une période de Libération, est si dérangé que le développement du spirituel vers le Haut est totalement mis en danger. Il doit de nouveau être créé un état dans lequel tout le spirituel lié dans la forme tend vers le Haut et cet état rend nécessaire une totale transformation de ce qui jusqu'à présent cachait le spirituel. Les vieilles Créations doivent être dissoutes et remplacées par de nouvelles qui, de nouveau, sont utilisées dans l'Ordre divin, selon la Volonté divine, et qui, par conséquent, s'acquittent aussi de leur tâche de servir au mûrissement du spirituel. Beaucoup de Forces sont déjà à l'œuvre pour commencer la grande action, parce que tout se déroule selon l'Ordre divin, même la dissolution et la transformation de la surface de la vieille Terre. Les Êtres spirituels pleins de pouvoir et de force donnent de temps en temps la liberté au spirituel encore lié dans la matière dure, ils dénouent les chaînes que le spirituel ne pourraient lui-même jamais faire sauter, ce dernier peut désormais changer dans sa forme extérieure, qui maintenant est déjà plus facilement soluble, de sorte que maintenant le spirituel qui était lié depuis des temps infiniment longs peut commencer son développement vers le Haut car il a finalement cédé dans sa résistance contre Dieu.

Partout où se déroulent des éruptions, il se déroule un tel processus de développement de Force des êtres de Lumière qui desserrent les chaînes là où le temps est venu selon la Volonté de Dieu. Ces Forces donnent la liberté et lient en même temps, parce que le spirituel laissé totalement libre détruirait tout dans sa poussée à l'activité or il doit y avoir seulement des destructions partielles selon le sage Calcul de Dieu, tant que n’a pas encore eu lieu la dernière Œuvre de dissolution, où tout sera transformé par la Volonté de Dieu. Entre temps cependant il y aura des destructions visibles seulement là où aux hommes sur la Terre il doit être donné un signe de la Puissance et de la Force divine, ces éruptions doivent servir en même temps d'Avertissement et de mise en garde de Dieu pour les hommes vivants, pour qu'ils se rendent sérieusement compte de la tâche de leur vie et tendent vers le Haut. Mais ces manifestations de Force du monde spirituel se succèdent en phases toujours plus brèves, jusqu'à ce qu’une grande Intervention divine provoque des changements si énormes que chaque homme maintenant devraient reconnaître Celui qui Est le Seigneur du Ciel et de la Terre, de la vie et de la mort. Et ensuite il y aura seulement encore un bref temps, jusqu'à ce que se déroule une œuvre de destruction qui ne pourra plus être suivie par l'humanité dans son effet final, mais seulement par ceux que Dieu est venu chercher, parce qu'ils croient en Lui et qu’ils L'aiment, parce qu'ils ont reconnu leur tâche terrestre et ont cherché à l'affronter.

Et ensuite commencera une nouvelle période de Libération, parce que maintenant immensément beaucoup de spirituel a commencé son développement vers le Haut, de nouveau le vieil Ordre est rétabli, et pour longtemps il y aura la paix sur cette Terre, jusqu'à ce qu’un jour Lucifer conquiert de nouveau de l'influence et emploie de nouveau son pouvoir, parce que les hommes eux-mêmes le lui concèdent. Mais il se passera beaucoup de temps dans la Béatitude et la Paix, et d’innombrables entités spirituelles atteindront leur but, elles deviendront libres de n'importe quelle matière et entreront dans le Règne spirituel, où il y a la Lumière éternelle et la Béatitude.

Amen

L'obscurité de l'esprit - action d'amour - Éloignement de Dieu

B.D. 5352 from 5 avril 1952, taken from Book No. 59

Plus les hommes s'éloignent de Dieu, plus leur esprit est assombri et moins ils peuvent avoir de compréhension pour les enseignements spirituels. Et le degré de l'éloignement de Dieu détermine toujours le degré de l'amour qu’ils possèdent. Là où l’amour n'est pas développé, le Divin dans l'homme, Dieu Lui-Même ne peut pas agir avec Son esprit, donc il ne peut y avoir aucune Lumière et aucune Force de connaissance. Il est difficile de prêcher l'Évangile, parce qu'il retentit outre les oreilles des hommes et il ne pénètre pas dans le cœur, pour eux il sonne comme un écho vide, parce qu’un cœur qui n'est pas capable d'aimer le repousse et seulement l'oreille l’entend et donc il ne fait aucune impression. Dès qu'un tel homme a accompli un acte d'amour et que suite à cela des enseignements spirituels sont donnés, il sera déjà de bonne volonté pour les accepter. Et donc l'homme doit d’abord être stimulé à agir dans l’amour par le bon exemple, en le portant près du prochain qui a besoin d'aide, en guidant son attention vers la misère et le besoin urgent d’aide. Dès que la compassion commence à apparaitre en lui, alors l’étincelle de l'amour n'est pas entièrement ruinée et elle peut éclater avec l'action de l'amour, ce qui ensuite le rendra intérieurement heureux et pourra le stimuler à d’ultérieures œuvres d'amour. Un homme qui a accompli une activité d'amour pendant quelques temps a aussi maintenant un cœur tendre, et alors les enseignements ou les conversations spirituelles peuvent tomber sur un bon sol. Mais un homme qui est dépourvu d'amour, ne se déclarera jamais pour cela ou bien il ne réfléchira jamais, bien qu’il puisse être d'une intelligence hautement développée. Il ne serait pas en mesure de reconnaître des Vérités spirituelles comme telles, parce que pour cela il faut le cœur, non seulement l'entendement. L'éloignement de Dieu deviendra toujours plus grand, plus la fin s'approche, parce que l'activité d'amour devient toujours plus faible là où prédomine l'amour propre et cela détermine les pensées et la volonté des hommes. Et sur la Terre il fera toujours plus sombre, parce que la Lumière spirituelle entrera seulement dans peu de points et aucune autre Lumière ne peut vaincre l'obscurité mais seulement la pure Vérité qui a son Origine en Dieu, la Lumière éternelle. C’est donc la Vérité qui éclaire l'esprit de l'homme et seulement celle-ci doit être prêchée aux hommes. Seulement la Vérité peut convaincre, là où il y a la sérieuse volonté de trouver l'éclaircissement. La Vérité signifie Lumière et Force de connaissance pour celui qui cherche la Vérité. Parce que celui-ci tourne déjà sa face vers Dieu, et il apprendra aussi à Le reconnaitre du fait de la Vérité qui lui est transmise, alors que celle-ci reste incomprise pour celui qui ne la désire pas, parce qu'il tourne encore le dos à Dieu et donc il ne peut pas reconnaître le Divin. L'obscurité le tient captif et elle ne le laissera pas libre dans l'au-delà tant que l'âme ne cherchera pas à lui échapper par sa propre poussée. Mais alors il est considérablement plus difficile d’arriver à la Lumière, bien que cela ne soit pas impossible. Parce que la volonté de refus que l'âme la porte avec elle, elle est reconnaissable de loin et empêche l’action spirituelle de la Lumière de devenir efficace aussi longtemps que le désir pour la Lumière ne devient pas vivant dans l'âme, et cela peut durer un temps infiniment long, parce que la libre volonté est respectée dans l'au-delà et là, seulement l'amour est pris en compte.

Amen

L'effet d'absence de foi dans l'au-delà

B.D. 5353 from 6 avril 1952, taken from Book No. 59

Combien sont pauvres les hommes qui n'ont aucune foi en Dieu en tant que Créateur et Père de l'Éternité, Qui a accompli en Jésus Christ l'Œuvre de Libération, pour libérer Ses créatures d'une chaîne dégradante qu'elles se sont mise par leur faute. Combien sont pauvres les hommes qui traversent la vie sans foi, parce qu'ils ne possèdent que des biens caducs qui leur sont assignés par le destin pour pouvoir s'acquitter de la tâche de leur vie terrestre et qui pour eux sont maintenant la chose la plus importante qu'ils cherchent à augmenter avec ferveur ; au lieu de vaincre la matière. Une juste foi donnerait à leur vie un autre contenu, parce qu'ils créeraient pour l'Éternité, pour la vie de l'âme après la mort. Mais sans foi toutes leurs pensées sont tournées vers la vie terrestre, c’est un état de préoccupation continue pour ce qui est passager. Les hommes créent donc pour la mort, pas pour la vie. Ils sont déjà pauvres sur la Terre, mais ils entrent encore plus pauvres dans le Règne de l'au-delà, dans lequel ils ne veulent pas croire sur la Terre. Ils arrivent nus et pauvres dans l'au-delà, et leur sort n'est rien d'autre qu’un incommensurable tourment et l’obscurité. Mais ils se sont créés par eux-mêmes leur sort, parce que sur la Terre ils ne sont pas restés sans savoir sur Dieu en tant que Créateur et Père, sur Jésus Christ comme Rédempteur. Sur cela ils n'ont pas accepté les enseignements, chose qu’ils auraient bien pu faire, si seulement ils avaient été de bonne volonté pour recevoir des éclaircissements sur le but de leur vie terrestre, parce que cette volonté est le fondement de la foi. L'homme doit seulement vouloir croire, et il pourra croire. Le savoir sur Dieu est présenté à chaque homme, et si seulement il réfléchit à ce que peut être le motif et le but de son existence humaine, alors Dieu l'aide certainement à la juste connaissance, parce qu'alors sa volonté pour la Vérité est évidente. Chaque homme sait qu'il ne peut pas produire de preuves contraires, et donc il ne doit pas s’arroger le droit de refuser ce qui est annoncé sur Dieu, sur Son Œuvre d la Libération, sur Son Pouvoir illimité, sur Sa Sagesse et Son Amour, Et donc il doit tenter d'obtenir des éclaircissements, et cette tentative sera ensuite récompensée, parce que Dieu Lui-Même S'occupe de celui qui envoie ses interrogations dans l'Infinité. Celui-ci pourra croire et gagner une incommensurable richesse au moyen de sa foi, tandis que l'homme sans foi perdra encore ce qu’il possède du point de vue terrestre. Au vrai sens du mot il est pauvre, parce que rien ne lui donne plus d’espoir et de confiance, rien ne lui donne la force, lorsqu’il se trouve dans la misère, s'il ne peut pas croire en Dieu en tant que Père, en Jésus Christ en tant que son Rédempteur, vers Lequel il doit tendre, pour être éternellement bienheureux.

Amen

La lueur de la Lumière est reconnaissable par les âmes dans l'au-delà

B.D. 5354 from 6 avril 1952, taken from Book No. 59

Les êtres dans le Règne spirituel sont indescriptiblement heureux lorsqu’ils voient frétiller une lueur de Lumière, surtout lorsque les êtres se trouvent dans l'obscurité, ce qui pour eux est un tourment. Alors ils suivent cette lueur de Lumière qui les mènera toujours là où la Lumière a son origine, où des êtres de Lumière la distribuent à ceux qui veulent recevoir la Lumière. Du Règne spirituel il peut être envoyé de tels Rayonnements toujours et continuellement, parce que des âmes affamées de Lumière sont toujours prêtes à accueillir ce que les êtres de Lumière leur offrent. Mais même sur la Terre des hommes de bonne volonté pour l'accueillir peuvent établir un contact avec ces êtres de Lumière qui sont aussi reconnaissables comme rayons de Lumière pour les âmes dans l'au-delà et qui peuvent être bienvenus même pour des âmes dans l'au-delà, parce qu'elles-mêmes espèrent de la Lumière à travers elles. Une Lumière frétillera toujours là où des hommes sur la Terre cherchent le Règne spirituel, où ils conversent mentalement avec des êtres de Lumière, en les questionnant ou bien en leur communiquant leurs pensées. Alors il rayonne une claire Lumière qui brille si clairement qu'elle attire beaucoup d'âmes de l'obscurité ou du crépuscule, pour un bref temps elles se sentent touchées avec bienveillance et elles perçoivent toujours un allègement lorsqu’elles arrivent près de tels Rayons de Lumière. À ces âmes l'accès à la Lumière n'est pas refusé, mais il leur revient d’en tirer bénéfice. Toutes les âmes ne peuvent pas avoir la compréhension pour l'acte de transmission de la Lumière du Règne spirituel à la Terre. À elles il en est expliqué l'importance par des guides spirituels, mais elles ne sont jamais poussées de manière contrainte à l'acceptation de la Lumière. Cependant de telles transmissions de Lumière ne les laissent jamais sans impression, elles reviendront toujours de nouveau dans ce lieu et vers les hommes avec lesquels elles ont établi des contacts avec le monde de la Lumière, et d’une certaine manière elles participent en étant des auditeurs attentifs, elles accueillent tout et réfléchissent sur ce qui peut être saisi par eux dans les enseignements spirituels. Elles calment leur faim et leur soif en accueillant le Pain du Ciel que des êtres de Lumière offrent aux hommes sur la Terre et dont chaque être dans l'au-delà peut profiter. Les hommes sur la Terre ne savent pas comment assister ces âmes qui demeurent dans l'obscurité, ils le peuvent au moyen de pensées conscientes tournées vers Dieu, vers le monde de Lumière et aussi directement vers ces êtres qui ont besoin de leur aide pour pouvoir être instruits spirituellement. Chaque pensée vers le Haut agit comme un Rayon de Lumière, et chaque Rayon de Lumière attire d’innombrables âmes qui veulent fuir les ténèbres. Et l'obscurité que ce soit sur la Terre aussi bien que dans l'au-delà est chassée par des hommes qui marchent eux-mêmes dans la Lumière, c'est-à-dire qui cherchent la Vérité et vivent dans l'amour. La Lumière procède d’eux continuellement, elle rend heureuse les âmes dans l'obscurité et elle les attire, jusqu'à ce qu’elles-mêmes puissent accueillir la Lumière, jusqu'à ce qu’elles puissent participer aux enseignements du Règne de la Lumière à la Terre et aient dépassé définitivement l'obscurité.

Amen

«Je suis devant la porte et Je frappe ....» Les Révélations

B.D. 5355 from 7 avril 1952, taken from Book No. 59

Je laisse donner à vous les hommes un regard dans Mon Règne et dans Mon Action, Je vous annonce ce qui est en train d'arriver, Je vous mets en garde contre l'indifférence, Je vous attire avec des Paroles d'Amour, Je Me montre à vous en tant que Père affectueux, et Je ne vous demande rien d’autre que de réfléchir sur tout ce que vous rencontrez. Je ne veux rien d’autre que vous Me reconnaissiez et appreniez à M’aimer. Tout ce que Je fais, se produit par Amour pour vous, Mes fils, pour que vous reveniez à Moi et ne Me laissez jamais plus dans l’éternité. J’ai donné Ma Vie pour vous en tant que Jésus Christ, pour vous lier plus solidement à Moi, pour que vous M'acclamiez en Jésus Christ et pour que Je puisse maintenant vous aider.

Je vous ai donné connaissance de Mon Plan de Salut, Je Me suis révélé à vous, parce que Je veux conquérir votre amour qui fait de vous Mes vrais fils, parce que seul votre retour dans la Maison du Père Me rend heureux, lorsque vous venez à Ma rencontre avec un cœur affectueux, lorsque vous vous unissez dans l'amour avec Moi Qui Suis l'Éternel Amour Même. Je veux Être reconnu par vous et donc Je dois Me manifester de manière que vous reconnaissiez Mon Amour comme Principe de base, pour que vous vous sentiez attirés et répondiez à Mon Amour. Alors la Source de la Force de l'Éternité entre en fonction et les yeux de l'amour reconnaissent Son effet en tant que signe impérissable de l'Amour du Père. Je veux vous conquérir dans l’éternité. Donc Je ne laisse passer aucune occasion où Je ne frappe pas à la porte de votre cœur et désire entrer. Celui qui M’ouvre, Je veux entrer et tenir le Dîner avec lui, et lui avec Moi. Pour conquérir la confiance de Mes fils, Je dois donc donner des Signes évidents et des Miracles, pour que les croyants deviennent forts dans la foi et reconnaissent en Moi Celui dans lequel ils doivent croire, qui a fait tout pour vous les hommes, pour vous sauver de la nuit de la mort. Mais même si le monde voit les Miracles il trouve toujours une explication purement naturelle, parce qu'il ne veut pas croire, il veut certes vivre mais seulement ici sur la Terre et il ne croit pas dans une Vie de l'âme après la mort. Et le monde, qui ne reconnaît plus Mon Règne et Mon Action n’attribue aucune Signification aux prédictions sur fin de la Terre et sur le dernier Jugement et maintenant les deux parties combattantes sont face à face, dans l’une prédomine la volonté de vivre sans croyance dans une fin du monde, et dans l’autre une volonté de Me servir, et donc ces derniers peuvent attendre confiants la fin comme preuve de Mon Existence, comme une dernière Révélation aux Miens. Alors Je viens Moi-même et récompense la foi des Miens en Me montrant à eux visiblement au Firmament et en appelant à Moi les Miens qui ont écrit Mon Nom sur leur front. Je les appelle et leur donne à tous la vraie Vie, une Vie dans la Paix et dans une heureuse Béatitude dans le Paradis de la nouvelle Terre.

Amen

L’Incarnation et l'Œuvre de Libération de Jésus

B.D. 5356 from 8 avril 1952, taken from Book No. 59

Je suis venu dans le monde pour racheter les hommes et leur ouvrir la Porte de l'Éternité. Je suis venu en tant qu’Homme, en tant qu’Envoyé de Dieu, et Dieu Lui-Même Était de toute façon dans cet Homme ; J’ai donné une forme extérieure à une Âme, à Mon Fils, pour M'unir Moi-Même ensuite indissolublement avec cette Âme et donc prendre demeure comme Dieu dans cette forme extérieure. Mais seulement peu d'hommes ont reconnu Celui Qui se cachait dans cette forme ; seulement peu d'hommes ont aussi établi la liaison dans le cœur avec Moi et avec cela ont été en mesure de Me reconnaitre dans l'Homme Jésus, parce que l'amour donnait à ces peu la Lumière, l’amour a reconnu l'éternel Amour et ils l'adoraient.

Et ainsi Je suis mort sur la Croix. L'enveloppe humaine devait subir la mort avec toutes les douleurs et les tourments. L'eternel Amour cependant a pris sur Lui tous les tourments et les souffrances, autrement le Sacrifice n'aurait pas été porté librement. L'Amour est mort sur la Croix pour les hommes et donc J’étais Moi-même Celui qui a souffert pour vous pour la très grande faute du péché que Je voulais éteindre. En tant que Dieu J'aurais bien pu rayer cette faute, la rayer du Livre de la Rétribution ; Je pouvais éteindre la faute au travers de Ma très grande Miséricorde ; mais Ma Perfection Me l'a empêché, parce que la Justice fait aussi partie de Mon Être et celle-ci exigeait inexorablement l'expiation pour la faute du péché des hommes. Vous tous auriez dû souffrir inconcevablement, pour remettre cette grande faute et vous n’auriez jamais pu supporter sur la Terre ce qui vous aurait purifié de cette dette. Et donc une Âme de Lumière s'est offerte à Moi, un Esprit de Lumière appelé par Moi à l'existence, pour expier en tant qu’Homme la grande faute et apporter la Satisfaction à Ma Justice. Et Il a accompli l'Œuvre. Il M’a accueilli dans Son Cœur et ainsi il s'est servi de la Force de l'Amour, pour porter le plus grand Sacrifice d'Expiation qu’un homme sur la Terre n’aurait jamais été capable de faire. Il Était Mon Fils, Je Suis Son Père. Au travers de l'Amour la totale fusion a pu avoir lieu, Lui et Moi sommes devenus Un, parce que l'Amour le comblait tellement que tout s’est spiritualisé, que le Corps, l’Âme et l’Esprit sont devenus Un et ils ont pu s'unir indissolublement avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Tant que vous les hommes ne pouvez pas sonder l'Amour dans son Être, l’Incarnation de Dieu vous semblera incompréhensible, et pour résoudre ce problème seulement celui qui laisse éclater en lui-même l'amour en une claire flamme le comprendra. Seulement pour celui-ci il est compréhensible que l'éternel Amour Se soit manifesté dans un Homme et donc l'ait rendu capable de laisser Sa Vie pour le péché des hommes sous de terribles tourments, parce que l'Amour lui donnait la Force, J’Étais Moi-même l'Amour. Moi-même Je suis descendu sur la Terre et J’ai sauvé l'humanité de la plus profonde misère. L'Amour a éteint la faute du péché, l'Homme Jésus a effectué l'Expiation, parce que l'éternel Amour ne pouvait pas souffrir, mais à l'humanité il devait être apporté de l'Aide et cela seulement un Homme pouvait l’effectuer, lequel Etait totalement Amour.

Amen

L'unification avec Dieu par l'amour

B.D. 5357 from 8 avril 1952, taken from Book No. 59

Ma Volonté reste toujours l'unification de vous les hommes avec Moi par l'amour. Seulement l'amour lie le ruban arraché entre nous et seulement l’amour suspend toute séparation entre nous. Mais vous devez allumer en vous-mêmes l'amour, sinon il ne peut pas vous être transmis comme Don de Grâce, c’est uniquement votre propre sentiment que vous devez faire devenir divin, s’il est encore anti-divin, si donc vous êtes encore rempli totalement d'amour propre. Alors vous devez changer ce sentiment en un amour totalement altruiste qui vous rendra heureux, parce qu'il vous porte déjà près de Moi, parce que vous êtes attirés déjà par Moi-Même et Moi Je ne vous laisse maintenant plus jusqu’à ce que vous soyez compénétrés par l'amour que vous ressentez pour Moi-Même dans le cœur, car alors Je peux prendre demeure en vous et maintenant Je reste avec vous éternellement.

Vous devez établir cette unification avec Moi, alors vous vous acquittez de Ma Volonté et alors vous avez aussi atteint votre but sur la Terre, l'union avec Moi, la transformation de Ma créature en Mon fils. Je vous ai donné seulement le Commandement de l'amour pour Moi et pour le prochain. Il n'est pas difficile à accomplir dès que vous avez dépassé votre amour propre. Mais l'amour propre est encore très attaché à vous tous et celui qui s’est entièrement précipité en lui, peut se libérer seulement difficilement et à celui-ci il est donc indiciblement difficile de s'unir avec Moi et d’atteindre son but final sur la Terre, parce que l'amour propre cherche son accomplissement dans les joies du monde, l'amour propre empêche de donner, il empêche les hommes d’agir dans l'amour et donc il sera aussi un empêchement dans la reconnaissance du Créateur et Père de l'Éternité. Aucun de ceux qui sont encore pleins d'amour propre cherchera à M’atteindre et donc il lui manquera aussi la Vérité, parce qu’en lui il n'y a aucune Lumière qui répand sa lueur. Je ne peux agir d’aucune manière sur un homme qui pense seulement à lui-même et n'a aucune compréhension pour la misère de son prochain. Seulement lorsqu’il est libéré de ce qui lui semble désirable pour son bien propre, il allume en lui l’étincelle de l'amour et il s'approche de Moi, parce que l'amour est l’unique et seul moyen de liaison entre l'homme et Moi et entre nous il ne peut jamais avoir lieu une unification sans amour, or celle-ci est le but et l’objectif de chaque homme sur la Terre, parce que seulement l'unification avec Moi procure à l'être la Béatitude, tandis que l'amour propre pousse l'homme vers Mon adversaire, qui l'attise toujours davantage et promet à l'homme tout ce que lui offre seulement le monde. Mais Je pense à votre Vie future qui peut être bienheureuse seulement dans l'union avec Moi.

Amen

Force de l'amour – Guérison de malade– Œuvres miraculeuses

B.D. 5358 from 9 avril 1952, taken from Book No. 59

Celui qui a l'amour a aussi la force en lui, donc il sera capable de toute action s'il ne lui manque pas une foi ferme. L'amour réveille la foi, mais auparavant il doit être réveillé, c'est-à-dire que l'homme doit s'occuper de ce qu’il doit croire, et l'amour lui donnera ensuite aussi la vigueur pour qu'il ne doute plus que rien n’est infaisable et qu’il est en mesure de tout faire.

L'amour est donc la chose la plus précieuse, parce qu'il rend tout possible. Mais vous les hommes vous ne savez plus apprécier la force de l'amour. Vous pourriez accomplir des miracles, vous pourriez guérir les malades, vous pourriez vaincre toute préoccupation, il n'y aurait vraiment rien d'impossible si vous portiez l'amour en vous à la plus grande fleuraison et croyiez dans sa force. Et ce n'est pas un cadeau que Je vous confère, car vous êtes capables de tout cela, mais c’est plutôt un effet de votre force d'amour, c’est la conséquence naturelle du fait que vous vous êtes appropriés Ma Force à travers l'amour. Donc vous ne devez pas chercher à atteindre de tels Dons, guérir malades, faire de miracles ou autre, parce que ce n'est pas une faculté que vous pouvez développer, mais vous devez faire devenir seulement plus fort l'amour en vous ; vous devez tendre à votre perfectionnement spirituel qui ensuite se montre à travers de telles facultés. Parce que seulement l'amour accomplit tout. Donc celui qui se forme totalement dans l'amour, et avec cela possède une foi convaincue qu’il tire de Moi-Même, se sent comme Mon fils, comme une partie de Moi, et donc il ne peut pas penser autrement que chaque action lui réussit, parce que Je Suis à son coté. Mais l'amour doit s'enflammer dans son cœur, il doit remplir totalement l'homme, il doit être bienheureux de se libérer de tout ce qui manque au prochain. Le vrai amour est absolument altruiste, il ne demande plus rien pour lui, il partage constamment, il est dominé par le Principe offrant, et malgré cela il est indescriptiblement bienheureux. Un tel amour peut tout ce qu’il veut, cela se manifeste comme conséquence de la profondeur de l'émotion du cœur dans l'homme qui désire que ce soit. Une forte foi vivante espère l'accomplissement de sa demande, et elle ne demandera pas en vain. Donc, chaque homme pourrait se servir de Ma Force et accomplir la même chose que J’ai accomplie sur la Terre, mais il le peut toujours seulement s'il est rempli d'amour. Je ne lui donne alors pas la Force, mais il se l’est appropriée lui-même au moyen d'œuvres d'amour, car celles-ci le permettent. Il est de nouveau revenu dans son état d’Ur (primordial), il ne s'est pas approprié quelque chose injustement, mais il est devenu de nouveau ce qu’il était au début, rempli de lumière et de force, parce que l'amour en soi est Lumière et Force, et l'homme doit donc être aussi inondé de Lumière et de Force s'il a l'amour. Donc une auto-formation à l’amour est seulement nécessaire pour que vous les hommes puissiez accomplir tout comme Moi, et il est compréhensible qu’ensuite vous vouliez seulement ce qui correspond à Ma Volonté, parce que l'Amour est aussi en même temps la Source de la Sagesse, donc il ne peut pas agir autrement que le veut Ma Volonté.

Amen

L'Assistance de Dieu dans la misère terrestre - le travail dans la Vigne

B.D. 5359 from 9 avril 1952, taken from Book No. 59

Je veux vous assister dans toute misère du corps et de l'âme. N’en doutez pas, mais soyez fermement convaincus que Je connais toutes vos préoccupations et que Je les assume volontiers, pour que vous puissiez dérouler sans poids votre travail de Me servir et d'annoncer à votre prochain l'Évangile, mission pour laquelle Je vous ai élu. Je veux vous pourvoir d’une manière terrestre et spirituelle et pour vous Mes Paroles sont toujours en vigueur : Venez tous à Moi, vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer. Chez Moi vous devez toujours trouver de l'Aide, en particulier, lorsque vous tendez spirituellement et que vous vous efforcez de vous acquitter de Ma Volonté. Je ne veux pas que vous vous préoccupiez pour les besoins journaliers, Je ne veux pas que vous regardiez effrayés le futur, Je ne veux pas que vous ayez des infirmités corporelles qui vous entravent dans le travail pour Moi et Mon Royaume. Je veux vous enlever le poids là où cela est seulement possible, pour que vous n'ayez pas à souffrir dans votre âme. Mais la petite croix qui est encore chargée sur vous, vous devez la porter avec patience, parce qu'elle vous promeut énormément et vous Me suivez, si vous la prenez sur vous sans murmurer et sans vous plaindre. Je vous donne pour cela la Force et Je vous assiste toujours pour vous aider lorsque vous devenez faibles. Donc ne vous découragez pas quoi qu’il vienne sur vous, c’est Ma Volonté et c’est pour votre mieux. Car dès que vous tournez avec confiance et votre regard vers Moi, Je suis prêt à l'Aide, parce que Je ne déçois pas la foi de Mes fils. Et Je veux même que vous passiez à travers la vie ravis et contents, cependant Je n'entends pas par là les passe-temps mondains, mais le joyeux calme d'un homme qui se sent gardé par Dieu.

Vous pouvez aussi être de cœur ravi, parce que vous M’avez trouvé et vite vous atteindrez votre but, vous pouvez exulter et vous réjouir, parce que Mon Soleil de Grâce brille sur vous et éclaire votre existence terrestre, il éclaire toutes vos voies et il vous réveille à la Vie. Vous ne devez plus craindre la mort, parce que vous êtes Miens, vous renaîtrez à la Vie et l'heure de votre décès de cette Terre vous sera bienvenue. Mais alors vous devez être pour Moi de fervents ouvriers dans Ma Vigne et Je vous comblerai toujours avec la Force, pour que vous soyez bien en mesure d’effectuer votre travail pour Moi et Mon Royaume. Donc ne vous préoccupez pas, mais croyez et fiez-vous à Celui qui Est votre Père d'Éternité en Éternité et Il vous enlèvera vraiment la misère spirituelle et terrestre parce qu'Il vous aime.

Amen

Se revoir dans l'au-delà - le degré de maturité

B.D. 5360 from 10 avril 1952, taken from Book No. 59

Se revoir dans le Règne spirituel est une chose heureuse qui est possible pour tous ceux qui ont abandonné la vie terrestre dans une maturité déterminée et qui donc sont en mesure de contempler avec des yeux spirituels, c'est-à-dire que les bons se reverront, mais pas les mauvais tant qu'eux-mêmes ne se sont pas changés et veulent être bons. Il faut un degré déterminé de connaissance pour que les êtres puissent Me contempler, parce que la totale solitude, si elle est employée toute seule doit avoir un premier grand effet éducatif en faisant réfléchir les êtres sur leur condition aussi longtemps qu’ils n’ont pas atteints un résultat, après quoi ils sont aidés à aller au-delà. Des êtres mauvais sont de toute façon ensemble avec leurs semblables, mais chaque être n’est pas reconnaissable par l'autre. Ils se connaissent seulement réciproquement comme adversaires dans leurs actions et donc ils se combattent toujours. Mais les âmes qui sont encore capables d'amélioration, qui sont décédées sans foi mais ne peuvent cependant pas être comptées parmi les âmes entièrement mauvaises, doivent être portées à la connaissance de leur situation déplorable pour aspirer finalement à un changement, à une chose qui signifie ensuite un pas vers le Haut. La solitude tourmente particulièrement de telles âmes qui ont de la nostalgie pour leurs chers et qui ne peuvent pas les trouver. Ceux-ci peuvent cependant être près d'eux et vouloir les aider, mais ils restent invisibles pour les âmes non mûres, jusqu'à ce que le changement de leur mentalité montre leur disponibilité d'accepter l'éclaircissement. Alors ils viennent souvent à la rencontre de leurs chers, mais toujours encore non reconnus. Seulement dans un certain degré de maturité les âmes peuvent se faire reconnaître, et cela est un inimaginable bonheur qui est aussi toujours un éperon pour la remontée des âmes qui reconnaissent seulement maintenant la réalité du Règne spirituel et qui sont de bonne volonté pour s'insérer définitivement dans la Volonté de Dieu. Se revoir dans l'au-delà prématurément aurait un effet de contrainte sur les êtres, puisque maintenant ils devraient croire dans la continuité de la vie de l'âme, alors qu'eux-mêmes très souvent n'ont pas encore pris connaissance de leur mort, ils croient avoir été transportés seulement dans une autre région et donc ils se cabrent souvent contre leur destin. Mais à travers leur réflexion ils doivent arriver au point où ils se tournent vers Jésus Christ en invoquant de l'Aide. Et eux-mêmes doivent conquérir la foi en Lui, lorsqu’il leur est apporté le savoir sur Lui de la part d'êtres prêts à aider. Ils doivent reconnaître leur misère, leur impuissance et aussi comment en sortir, au travers de Jésus Christ, le divin Rédempteur. Seulement alors il peut leur être guidé suffisamment de Lumière, pour qu'eux-mêmes deviennent voyants ; mais sans cette foi ils sont d'esprit obscur, et ils ne reconnaissent rien d’autre que seulement une région outre mesure désolante, à travers laquelle ils marchent continuellement dans la misère et dans le tourment, parce qu'ils languissent et souffrent terriblement, et ils ne trouvent aucune sortie, ou bien ils se précipitent encore plus bas du fait de leur obstination, ils se cabrent et se durcissent totalement dans leurs sentiments. Ils ne sont jamais abandonnés par leurs chers, mais selon la Loi divine l’accès à ceux-ci leur est défendu aussi longtemps que l'âme ne désire pas arriver en haut, tant qu’elle ne désire pas une amélioration de sa situation et que ses pensées ne deviennent pas plus souples et implorent de l’aide. Alors l’aide leur vient de partout, et ils peuvent monter en haut très rapidement et revoir tous leurs chers.

Un indescriptible bonheur est concédé à ceux qui sont décédés dans la Lumière de cette Terre car ils retrouvent là tous leurs chers qui sont entrés dans le Règne spirituel avant eux. (Continuation le 15.04.1952 BD 5365))

La chute des Anges – Message du Vendredi Saint

B.D. 5361 from 11 avril 1952, taken from Book No. 59

Vous tous qui marchez sur la Terre, vous avez été saisis par Mon Amour, et pour vous il a été créé des possibilités de pouvoir de nouveau entrer dans le rapport d’Ur (primordial) avec Moi, il vous a été concédé une période de temps pour le changement de ce rapport totalement anti-divin et retrouver la réunification avec Moi. À vous toutes les Grâces ont été ouvertes pour atteindre ce but, et Mon Amour qui ne finit jamais, vous aide là où vous risquez d'échouer. Mais il y a une chose que Mon très grand Amour pour vous ne peut pas faire, c’est de changer votre volonté par la force. Votre volonté est le facteur avec lequel on doit compter, elle doit accomplir toute seule le changement et elle peut également échouer. Parce que votre volonté est affaiblie par celui qui est Mon adversaire et qui vous a précipité dans l'abîme avec le péché contre Moi, il voudrait vous retenir dans l'abîme et vous détourner de Moi, il voudrait maintenir faible votre volonté car avec cela vous êtes incapables d'accomplir le changement de votre être. La volonté est faible parce que l'être qui est encore en son pouvoir, est aussi dépourvu de tout amour et donc il ne peut développer aucune force, parce que l'amour est force en soi et il fournirait immanquablement à la volonté la force nécessaire. L'entité qui lui appartient, est totalement affaiblie dans sa volonté et elle ne réussit pas à se libérer de sa domination sur elle. Et à cette entité J’ai apporté de l’Aide.

Vous les hommes vous pouvez maintenant comprendre qu'est-ce qui M’a stimulé à descendre sur la Terre et à vous apporter le Salut ! Au début J’étais comme le spirituel tombé de Lucifer dans l'abîme, J’étais procédé de l'Amour de Dieu en tant qu’Esprit d'Ange et J’ai reconnu Dieu comme l’archétype de toute Puissance, Force et Magnificence de l'Éternité. J’étais en tant qu’adversaire de Lucifer pour Celui Qui nous avait créés avec Sa Force d'Amour. Moi-Même Je ne pouvais pas voir Dieu, mais Mon Amour pour Lui était Ma Béatitude. Mais l'Amour pour le spirituel mort de Dieu Me remplissait et il fit mûrir en Moi le Plan de contribuer au Salut de ceux qui sont au pouvoir des ténèbres, parce que Je connaissais le pouvoir de Lucifer et son influence sur le spirituel sans volonté. Je voulais l'aider afin que tout seul il puisse vaincre l'adversaire. Je voulais employer la Force de Dieu pour pouvoir procéder contre lui et atteindre le but, lutter pour conquérir les êtres et les porter de nouveau à Dieu dont ils étaient procédés. Je voulais conquérir la Force pour ces morts et la leur donner pour qu'ils deviennent forts dans la volonté et se libérer du pouvoir de Satan. La faiblesse de volonté est un manque de force d'amour, donc une conséquence de sentiment sans amour. Si maintenant Je voulais redonner à ces êtres une forte volonté, alors Je devais chercher à les stimuler à l'amour et à réveiller leur amour de nouveau à travers Mon Amour. Je devais les libérer de son pouvoir, en lui payant le prix pour les âmes qu’il tenait prisonnières. Lui-même ne donnera jamais son assentiment, il ne libèrera jamais une âme, mais maintenant l'âme a la force de se libérer, chose pour laquelle il ne peut pas l'entraver lorsqu’elle se sert de Ma Force que Je lui fournis dès qu'elle est prête à l'accepter, donc à utiliser la Grâce conquise sur la Croix. J’ai payé pour toutes les âmes ce prix d'achat avec Ma Souffrance et Ma Mort sur la Croix. Chaque âme peut de nouveau obtenir sa liberté si seulement elle se tourne vers Moi en donnant à sa volonté la juste direction, lorsqu’elle Me reconnaît Moi et Mon Œuvre de Salut et implore Mon Aide. Pour fortifier la volonté de ces êtres Je suis mort sur la Croix, J’ai opposé un très grand Amour contre le pouvoir de Satan et Je l'ai vaincu, de sorte que même la plus forte chaîne puisse être cassée si elle se met à Mon coté.

Deux êtres procédés de l'éternelle Force d'Amour se combattaient. Mais Je Me servais de cette Force d'Amour, Je luttais pour Dieu et avec Dieu, l'Amour M’a totalement rempli et Mon corps terrestre est devenu porteur de l'éternelle Divinité, Mon Âme de Lumière s'est vite attachée avec le corps, et maintenant a eu lieu l'unification que chaque être particulier créé par lui devrait accomplir selon la disposition éternelle, pour pouvoir maintenant agir en tant qu’être parfait dans la Lumière, la Force et la Béatitude.

L'esprit crée d’Ur (primordial) était tombé de Dieu, il recevait la Lumière et la Force dans une très grande mesure et il en a abusé pour agir contre Dieu. La Force de Dieu le compénétra, mais il l'a utilisée dans le sens négatif et il s’est pour cela toujours plus éloigné de Dieu. Toutefois l’utilisation de la Force de Dieu dans Sa Volonté porte à une totale fusion avec Lui, que Moi en tant qu’Homme sur la Terre ai atteinte avec l'Amour. L'Amour est le pouvoir le plus fort et il doit aussi influencer la volonté de sorte qu’elle se tourne vers Dieu. Et J’ai conquis en tant qu’Homme cette dévolution de Force pour la volonté des hommes sur cette Terre à travers Mes Souffrances et Ma Mort sur la Croix, à travers les indicibles douleurs et les très grandes tortures, et chacun peut se servir de cette Force s’il Me reconnaît et porte au développement l'amour en lui-même. Chaque homme pourra vouloir échapper à son seigneur actuel et il le pourra même s’il Me demande de l’Aide en tant que Sauveur et Libérateur, parce que Je ne laisse pas tomber ceux-ci dans les mains de Mon adversaire, Je dénoue ses chaînes et le libère. Mais Je peux faire cela seulement dès que la volonté de l'homme lui-même cherche la libération, Je ne peux pas le libérer contre sa volonté. Néanmoins Mon Amour est infini, et il arrachera à l'adversaire chaque âme qui atteint l'amour, dès que la volonté de chaque être change et se tourne vers Moi. Et pour cela Je suis mort sur la Croix, pour que la volonté affaiblie des déchus obtienne la force, et ainsi J'ai sauvé le monde de l'esclavage de Satan.

Amen

Le motif des Révélations : Apprendre à reconnaître et à aimer Dieu

B.D. 5362 from 12 avril 1952, taken from Book No. 59

Il vous est montré la voie que vous devez parcourir, et votre tâche est de vous faire guider et de penser toujours que vous êtes seulement des moyens de Celui Qui veut S’annoncer par vous à votre prochain. Il peut vous conquérir vous les hommes seulement lorsqu’Il vous introduit dans la Vérité, parce que la Vérité Le fait reconnaître comme un Dieu d'Amour, de Sagesse et d’Omnipotence, comme un Être parfait Qui doit Être aimé sur tout et Qui rend l'Amour dans une très grande mesure. Vous les hommes vous devez porter à Lui Seul votre amour, lorsque vous L'avez reconnu comme Celui qui Est un Père bon et juste, qui voudrait toujours rendre heureux Ses fils et donc il veut les conquérir pour Lui et cette connaissance de Son Être peut vous être donnée seulement par la très pleine Vérité, parce que chaque non-vérité, chaque erreur, déforme l'Image de Dieu ou bien la rend voilée et cela signifie que dans le cœur il se lève des doutes qui diminuent l'amour pour Dieu. Aux hommes il doit être offert la Vérité, qui a son Origine en Dieu Lui-Même. Et donc Dieu Se sert d'hommes de bonne volonté à travers lesquels Il peut parler à tous les hommes. Il vous guide dans la Vérité seulement parce qu'il veut vous conquérir pour Lui, et vous devez toujours reconnaître que c’est une preuve de son très grand Amour et de Sa Miséricorde lorsqu’Il cherche la liaison avec vous les hommes, lorsque Lui-Même veut vous parler et le fait là où il est écouté. Mais Il connaît le cœur des hommes, il connaît leur volonté, l'état de leur maturité, Il connaît leur plus intimes pensées et donc il sait aussi qui est de bonne volonté et capable d'accueillir la Vérité de Sa Main. Maintenant Il la guide à vous les hommes qui voulez Le servir en participant à la diffusion de Sa Parole. Il guide sur la voie ceux dans lesquels il voit la volonté de reconnaître et d’accepter la Vérité. Il est toujours prêt à apporter la Vérité à tous les hommes, mais tous les hommes ne la désirent pas et ne l'acceptent pas. Et donc ceux-ci ne trouveront pas la voie vers Lui, ils devront parcourir encore beaucoup de voies erronées tant qu’ils ne rencontrent pas un juste messager de Lumière qui peut leur donner un éclaircissement. Malgré cela vous devrez aussi instruire de tels hommes, parce que bien qu’ils ne vous suivront pas, en eux il reste de toute façon quelque chose de ce qu’ils ont entendu, et un jour cela arrivera à la surface de leurs pensées, lorsque l’heure sera venue où ils doivent se décider pour Dieu ou bien contre Lui. Et alors les mots entendus peuvent être encore leur salut, tout à coup ils peuvent arriver à reconnaître la Vérité et s'employer pour elle avec une fougueuse ferveur, parce que la Vérité a un effet auquel une personne qui est de bonne volonté ne peut se fermer. Et donc vous devez agir dans le silence sur tous ceux qui sont guidés vers vous, parce que ceux-ci sont appelés et peuvent être réveillés par vous, ils peuvent même arriver à la connaissance de la Vérité, lorsque vous leur offrez dans l'amour la Parole divine, qui est pleine de Force et leur dévoile L'être de Dieu et peut même les inciter à L’aimer.

Vous devez être ses serviteurs, vous devez vous laisser guider par Lui, accueillir Ses Enseignements et agir pour la Bénédiction de votre prochain ; vous-mêmes vous devez vous donner à Lui pour qu'Il puisse parler aux hommes par vous pour les sauver de la misère spirituelle, pour les guider hors de l'erreur dans la Vérité, car c’est le seul moyen par lequel ils peuvent devenir bienheureux.

Amen

Le message de Pâques

B.D. 5363 from 13 avril 1952, taken from Book No. 59

Laissez-Moi renaître dans vos cœurs et ensuite marchez avec Moi dans une union bienheureuse. Tant que vous parcourez votre chemin sans amour, Je suis mort pour vous, mais vous-même êtes morts en esprit, vous vivez certes sur la Terre, cependant vous êtes dans l'obscurité spirituelle, dans un état qui est comme la mort, parce que la vie du corps peut vous être enlevée à chaque instant, alors vous, c'est-à-dire votre âme est entourée d’un horrible silence de tombe, d’une obscurité, et elle est totalement dépourvue de toute Force. Réveillez-vous à la Vie déjà sur cette Terre en Me suivant, en procurant à votre âme Ma Force. Laissez-Moi devenir vivant en vos cœurs, et vous ne mourrez jamais plus, pour vous il n’existe plus dans l’éternité aucune mort. Cherchez à renaître spirituellement, donc expérimentez pour ainsi dire une transformation spirituelle, pour que vous puissiez abandonner à tout instant la tombe de votre enveloppe corporelle et entrer dans la plus rayonnante clarté de Lumière dans la Vie éternelle.

Ma Résurrection le troisième jour vous a fourni la preuve que la mort peut être dépassée par chaque homme qui Me suit en Vérité. Celui qui M’a accueilli dans son cœur au travers de l’amour renaîtra aussi, parce qu'il sera rempli de Force et de Lumière, il pourra entrer à travers l'enveloppe matérielle et mener seulement une vie spirituelle, il ne pourra pas mourir dans l'âme, mais laisser en arrière seulement le corps qui est seulement une chaîne pour lui. Et Je veux l'accueillir dans Mon Royaume, Je veux l'introduire et lui montrer les Magnificences qu’aucun œil d'homme n’a jamais vues et aucune oreille d'homme n’a jamais entendues ; Je veux lui préparer une demeure comme Je l'ai promis. Il doit lui être révélé les Magnificences du Père céleste et il doit vivre dans l'Éternité. Laissez-Moi renaître dans vos cœurs, seulement alors vous pourrez dire avec raison : Jésus Christ est mort pour moi, Jésus-Christ m’a racheté. Seulement alors vous ne devrez plus craindre la mort, parce que pour vous il existe seulement une Vie, vous êtes accueillis depuis la tombe de votre péché dans la Lumière, vous pouvez marcher dans des régions célestes, uni avec Moi vous pouvez goûter les Béatitudes du Règne spirituel, sentir la Proximité de Celui Qui vous a racheté, Qui a fait tomber le voile qui enveloppait votre esprit, vous êtes libres et vivrez dans l'Éternité.

Amen

Le petit troupeau dans la lutte à la fin de la Terre

B.D. 5364 from 14 avril 1952, taken from Book No. 59

Mon petit troupeau à la fin de cette Terre devra être solidement uni pour se fortifier et se réconforter mutuellement, pour former ensemble un mur solide, lorsque les forces de l'obscurité voudront accourir pour le jeter en bas. Ils seront seulement peu qui Me resteront fidèles dans la foi, parce que Je rappellerai déjà auparavant ceux qui ne seraient pas à la hauteur des dernières attaques, dont la foi est certes pour Moi mais ils ne la font pas devenir assez forte pour pouvoir prêter résistance. Je connais ceux qui sont solidement avec Moi et Je les prépare pour qu'ils puissent être un soutien pour leur prochain, pour qu’ils soient pour eux un exemple et pour qu'ils puissent aider les faibles dans la lutte contre l'obscurité. Je guide ensemble les Miens et tiens Ma Main en Protection sur eux, parce que le monde sera toujours contre eux et il les opprimerait durement si Moi-même Je n’étais pas à leur coté pour leur apporter de l'Aide lorsqu’ils se trouvent dans la misère. Je les guide sur toutes les voies et Mon Esprit les accompagne, de sorte qu’ils marchent toujours selon Ma Volonté et Je les fortifie constamment avec Ma Parole. Moi-même Je parle à ceux qui veulent M’écouter, et ceux-ci ne seront jamais sans Force. Parce que lorsque Je leur parle, Moi-même Je suis avec eux, Je suis Présent près d'eux et aussi avec tous ceux qui écoutent Mes Paroles et qui les accueillent dans leur cœur. Mais plus on s’approche de la fin, plus petit devient le nombre de ceux qui désirent M’entendre Moi-Même, qui Me font Être Présent en eux. Et donc Je vous dis : cherchez avec diligence à conquérir des âmes que vous pouvez encore mener à Moi, cherchez-les maintenant, avant qu’il ne soit trop tard. Vous pouvez encore ouvertement être actif spirituellement, il ne vous est pas encore mis de barrières par le pouvoir terrestre, vous pouvez encore parler sans crainte, vous pouvez trouver des ennemis seulement chez le prochain qui veut vous combattre, mais vous pouvez travailler pour Moi et Mon Royaume sur Mon Ordre. Mais il viendra un temps où des barrières seront imposées, où vous serez attaqués et devrez laisser passer sur vous ces animosités, parce que vous ne pourrez pas vous défendre. Il viendra le temps où on cherchera à vous empêcher d'être actifs pour Moi, sous la menace de punitions. Et alors vous devrez déjà avoir fait le travail préliminaire, pour que dans le silence il produise du succès ; vous devrez déjà avoir répandu la semence partout, vous devrez avoir porté à beaucoup d'hommes la connaissance de Ma Parole qui vous est transmise d'en haut. Et la semence bourgeonnera et elle se répandra au travers de Ma Bénédiction.

Effectuez le travail préliminaire, partout et comme vous le pouvez, ne vous laissez pas empêcher d’effectuer l'activité spirituelle par le travail terrestre, répandez Ma Parole, portez partout l'annonce de celle-ci et portez l'Évangile au prochain ; ne vous contentez pas de l'activité des églises publiques ; soyez vous-mêmes fervents et recrutez en dehors de l'église, parce que là il y a une grande misère. Il y a des hommes qui cherchent et ne peuvent pas trouver la chose juste. Donnez-leur la connaissance, et alors la volonté de l'individu aura à se décider comment il évalue cette connaissance. Soyez pour Moi de fidèles collaborateurs, parce que Je vous guiderai les personnes sur lesquelles vous devez effectuer le travail de la Vigne ; Je vous conférerai le Don de parler, pour que vous exploitiez toutes les possibilités pour conquérir des hommes pour Moi et Mon Royaume, pour amener encore des brebis à Mon petit troupeau, pour qu'elles reconnaissent en Moi le Berger qu’elles veulent suivre.

Amen

Se revoir dans l'au-delà dans le Règne de la Lumière

B.D. 5365 from 15 avril 1952, taken from Book No. 59

C’est un instant incomparablement bienheureux lorsque l'âme laisse la Terre et entre dans le Règne de la Lumière, dans des sphères où il n'existe plus rien de laid, où l'âme est enveloppée d'une vague de Lumière béatifiante, où des êtres très beaux s'approchent d’elle et portent à sa rencontre une mesure d'amour qui la bouleverse presque. Les rayonnements de Lumière sont appropriés à son état de maturité, donc toujours dans un degré qui la rend inconcevablement bienheureuse, mais qui ne consomment pas l'âme, chose qui pourrait se passer avec une très grande mesure de Lumière que l'âme n'est pas encore en mesure de supporter. Elle voit au loin des Créations les plus merveilleuses, parce que son regard spirituel a maintenant la capacité de pouvoir contempler des Créations spirituelles qui ne sont plus matérielles et qui sont en face d’elle vraiment comme des vraies, donc qui ne sont pas une illusion.

Et au milieu de cette Beauté que son œil voit, elle trouve ses chers qui l'ont précédé dans ce degré de maturité et que le Règne de la Lumière a pu accueillir. Les hommes ne réussissent pas à imaginer une telle béatitude que celle de se revoir, mais dans le Règne spirituel l'âme est en mesure d'accueillir des impressions les plus profondes sans en mourir et elle perçoit consciemment la béatitude que Dieu lui a préparée et elle Lui chante dans le cœur louange et remerciement, et du fait que le Règne de la Lumière est devenu sa Patrie, elle brûle d'amour pour le Père Qui lui a préparé toutes ces béatitudes. Agir ensemble avec des âmes qui sont dans le même degré de maturité augmente sa force et sa volonté d’action et celle-ci se tourne maintenant vers ces âmes qui se trouvent encore très au-dessous d'elle, pour les aider à la même béatitude. Et elle prend soin avec un amour compatissant de celles qui lui étaient proches sur la Terre et qui restent encore dans des sphères inférieures et à cause de leur incrédulité et de leur absence d'amour pendant leur vie terrestre et qui sont restés en arrière et donc gisent dans l'au-delà encore malheureuses dans l'obscurité ou dans une lumière crépusculaire. Elle reconnaît certes ces âmes et elle peut même s'approcher d’elles et leur offrir son aide, mais elle-même n'est pas reconnue par ces âmes et pour cela son aide est souvent repoussée. Mais l'amour d'un être de Lumière s’efforce continuellement pour ces âmes et quelque fois il obtient une certaine influence. Sa béatitude provient de la réception constante du Rayonnement d'Amour de Dieu, et des incomparables Créations du Règne de la Lumière et du fait d'agir ensemble avec des êtres avec lesquels elle est unie dans un amour qui rend heureux, qui lui fournit continuellement une poussée à une activité salvatrice, elle-même trouve son bonheur dans le fait de donner ce qu'elle-même reçoit et elle trouve toujours l'accomplissement de sa nostalgie pour Dieu et elle ne peut pas faire autre chose que vouloir rendre heureux. Décrire aux hommes sur la Terre la Magnificence du Règne de la Lumière est impossible, parce que seulement une âme mûre peut supporter la plénitude de Lumière et donc aussi comprendre la béatitude pour laquelle l'homme encore imparfait n'a aucune compréhension. Mais il y a une chose qu’il doit et peut croire, c’est qu'il est possible de se revoir dans le Règne de l'au-delà, que la mort ne met pas fin à la vraie vie de l'âme et que ces âmes se reconnaissent autrement, lorsqu’est atteint un certain degré de maturité, que cependant beaucoup d'âmes ne possèdent pas encore. Et pour cette raison pour certaines âmes il peut se passer longtemps jusqu'à ce qu’elle expérimente le bonheur de l'unification avec ses chers. Mais le désir pour cela est souvent une raison pour tendre vers le haut. La force d'amour des âmes est toujours active, pour libérer les âmes de l'abîme et les aider à la béatitude, à l'entrée dans le Règne où elles sont enveloppées par une Lumière rayonnante, où elles peuvent contempler Dieu et où toute misère est finie.

Amen

Source de la Vie - le Jardin d'Éden - l'Eau vivante

B.D. 5366 from 16 avril 1952, taken from Book No. 59

La Source de la Vie est ouverte et elle laisse s’écouler constamment la plus efficace Force de Grâce d'en haut. La plénitude de la Parole divine vous transmet cette Force, parce qu'elle s'écoule de la Source Primordiale de la Force Même et par conséquent elle ne peut pas être quelque chose d'inefficace. Saisissez le, vous les hommes, vous êtes en liaison avec la Source Primordiale de la Force, vous vous trouvez dans un Jardin d'Éden, où l'Amour de Dieu avec Son Eau d'Amour féconde tout et où croissent de magnifiques fleurs et des arbres, où Sa Parole divine se lève dans vos cœurs et produit des fruits magnifiques. Et là il y a le bien-être, là brille le Soleil de l'Esprit en bas vers vous, et autour de vous la Vie se réveille, et l'Œil de Dieu repose avec bienveillance sur Sa Création et sur Ses créatures. Parce qu'Il se réjouit que celles-ci utilisent Sa Force, qu’elles cherchent la fraîcheur auprès de la juste Source, qu’elles aient le désir pour l'Eau de la Vie, qu’elles puisent avec reconnaissance à la Source de la Vie, qu'Il a ouverte pour Ses créatures. Qu’y a-t-il de mieux que de pouvoir entrer dans Son Jardin, que de chercher la Source de l'Amour et d'en cueillir la Force pour la vie terrestre ? Qu'y a-t-il de plus beau que de pouvoir donner un regard dans le Règne spirituel, que de se laisser servir par les êtres de Lumière et sous leur garde accueillir la Nourriture pour l'âme, qui est offerte par eux affectueusement ? De toute façon il n'est pas facile de trouver l'entrée à ce Jardin, il doit être cherché dans la volonté d'arriver à la Source de la Vie ; il pourra aussi être trouvé par chacun qui, épuisé, cherche la Force, et regarde autour pour une Aide. Devant ses yeux s’ouvrira la porte à travers laquelle il doit entrer et maintenant il avance d’un cœur joyeux, les rayons de Lumière lui indiqueront la voie qui mène à la Source de la Vie éternelle. Et il pourra puiser à pleines mains et expérimenter la fortification, chaque faiblesse tombera de lui, il regardera en haut et verra ce que d'abord il n'a pas vu, il lui sera transmis la pure Vérité, il guérira dans son âme, dorénavant il voudra toujours boire à la Source que l'Amour de Dieu lui a fait trouver, et il sera toujours rassasié, il exultera dans la clarté du savoir spirituel, il reconnaîtra l'infini Amour de Dieu et rempli d'amour, son cœur battra à sa rencontre, d'abord il se sentira comme hôte et ensuite comme un fils de Dieu, qui peut accueillir sans limites Sa Plénitude. Il entendra la Parole de Dieu, lorsque et où il la désire, parce que la Source de la Vie éternelle ne s'épuisera jamais, et à personne il sera défendu de se rafraichir.

Amen

La Parole de Dieu, l'insaisissable Grâce du temps de la fin

B.D. 5367 from 17 avril 1952, taken from Book No. 59

À vous les hommes il est vraiment offert une grande Grâce, lorsqu’il vous est transmis Ma Parole donnée d'en haut, parce que dans la misère spirituelle du temps de la fin cette Parole est un moyen d'Aide d'une insaisissable valeur pour vous, parce qu’elle vous apporte Ma pure Vérité avec laquelle vous pouvez devenir bienheureux, si vous l'accueillez avec le cœur et disposez votre vie en conséquence. Ma Parole aura toujours un effet particulier, lorsqu’elle est consciemment désirée et accueillie, et elle sera même accessible aux hommes qui ne l’ont pas expressément désirée, ils sentiront inévitablement la Force de Ma Parole si seulement ils écoutent un peu et ouvrent leur cœur. Ma parole les touchera comme un discours d'un autre monde, auquel ils donnent maintenant de l'attention, parce qu'ils suspectent quelque chose d'inhabituel et à cela ils ne veulent pas se fermer. Avec cela ils pourraient conquérir infiniment beaucoup, ils pourraient recevoir une mesure de Grâce qui pourrait les porter en peu de temps à la maturité spirituelle. Mais presque toujours ils sont distraits par le monde, et alors ils passent au-delà indifférents à un Don de Grâce, sans avoir conquis un avantage pour leur âme. Ah, si seulement vous les hommes croyiez que c’est Moi-même Qui vous parle lorsqu’il vous est transmis Ma Parole, alors vous voudriez écouter Mes Paroles et exploiter maintenant le bref temps qui vous est laissé pour la vie sur cette Terre, et vous voudriez seulement penser sérieusement à la vie de votre âme après la mort de votre corps ! Je ne peux pas vous aider dans votre misère autrement qu’en vous offrant un évident Don de Grâce, vous mêmes devez accueillir ce Don et le mettre en valeur au mieux de votre capacité. Alors vous pouvez aussi agir pour la Bénédiction de votre prochain, vous pouvez leur transmettre de nouveau ce que vous avez expérimenté par Mon Amour, ce que Je vous dis au travers de Mes messagers, vous pouvez les éclaircir comme Je vous ai éclairci et vous pouvez donner les mêmes enseignements et leur faire remarquer l’Action de Mon esprit. Vous-mêmes en tirerez la plus riche Bénédiction, parce que Mes souhaits de Bénédiction vous suivront ainsi qu’à votre prochain qui par vous a trouvé la Vérité. Dans le chaos du dernier temps il y aura encore beaucoup d’hommes qui Me reconnaitront si vous les instruisez en Mon Nom. Et Je vous prépare pour cette fonction d'enseignement, vous Mes élus, déjà maintenant, parce que vous croyez à Mes Paroles ; mais vous-mêmes aurez des doutes lorsque vous suivez les événements du monde, lorsque Mon Silence vous rend étonné, lorsque le monde continue sans empêchement à pécher et que d'en haut il n'est imposé aucun arrêt. Incessamment Je Me manifesterai et J’appellerai les hommes à l'Ordre avec une Voix de Tonnerre ! Et vraiment pour cela Je vous offre encore à vous les hommes d’abondantes Grâces qui pourraient vous procurer un tel degré de maturité que vous pourriez attendre la fin et survivre sans danger. Mais vous ne vous occupez pas de Mon Don de Grâce et seulement peu le reconnaissent pour ce qu’il est, comme un dernier Appel d'Avertissement d'Amour aux fils de cette Terre qui sont devant leur dernière décision.

J'enverrai continuellement Ma Parole sur la Terre, pour que vous, qui êtes Miens, reconnaissiez que Je ne reste pas en retrait, mais que Je veille sur vous tous. Et Je viendrai toujours à vous dans la Parole et dans l’Ecriture et le dernier Jour dans toute Ma Magnificence, lorsque les Miens auront besoin de Courage, de Force et d’Aide, que Moi Seul peux encore leur apporter. Alors tout ce que J’ai annoncé auparavant s’accomplira pour que vous deveniez forts dans la foi. La vieille Terre ira à la rencontre de sa fin, et dans le Royaume de la Paix seront accueillis ceux qui M’ont conservé la foi jusqu'à la fin, qui ont donné foi à Mes Paroles et ont utilisé bien Mon Don de Grâce. Parce que pour eux la fin signifiera le début d'une nouvelle Vie, une Vie dans la Paix et dans la Béatitude dans le Paradis de la nouvelle Terre, que J’ai promis à tous ceux qui croient en Moi, qui M’aiment et observent Mes Commandements. Le dernier Jour sur cette Terre sera le premier Jour dans la Béatitude, parce que Moi-même Je viendrai pour chercher les Miens, lorsque leur vie sur cette Terre sera en danger.

Amen

Une prière fervente rend enclin à la Volonté de Dieu

B.D. 5368 from 18 avril 1952, taken from Book No. 59

Fiez-vous à l'Aide de Dieu dans toute misère du corps et de l'âme et donnez-vous totalement à Lui. La volonté contraire ne peut rien faire contre Sa Volonté, et vous devez vous soumettre humblement à Sa Volonté, vous devez accueillir tout de Sa Main avec une confiance ferme, pour que cela vous serve au mieux. Vous devez Le laisser agir, car alors tout peut être seulement bien pour vous. L'Amour divin s’efforce de conquérir chacun de vous, mais les moyens sont différents, parce que la volonté de Ses créatures est aussi différente. Et pour donner à cette volonté une orientation déterminée, à chaque homme se présentent des vicissitudes qui le poussent au changement de sa volonté, parce qu'elle est nécessaire. Donc tous les hommes n'expérimentent pas le même destin, mais il est différent l’un de l'autre, et chaque homme peut maintenant se prévoir autrement, et cela l'aide au mûrissement de l'âme, étant supposé que l'homme reconnaisse toujours la Volonté de Dieu et s'y adapte résigné. Vous pouvez y prier pour de l'Aide, bien que vous vous subordonniez à Sa Volonté, parce qu'une prière fervente a une grande Force et elle vous rend enclin à la Volonté de Dieu, une prière fervente peut détourner ce qui doit vous servir pour l'éducation, parce qu'une prière croyante est une reconnaissance de votre humilité et de votre faiblesse, qui satisfait Dieu et stimule Son Amour à l’exhaussement de la prière. Et donc tournez-vous avec confiance et assurance dans toute misère du corps et de l'âme vers Celui auquel rien n’est impossible, qui se baisse plein d'Amour vers Son fils terrestre qui prie, lorsque celui-ci L'invoque. Confiez vous à Lui, et Il vous aidera, si cela n'est pas dommageable pour votre âme, Il vous aidera si vous croyez en Lui, parce qu'Il ne laisse pas tomber en ruine une solide foi.

Amen

Dieu se charge de la préoccupation des choses terrestres

B.D. 5369 from 19 avril 1952, taken from Book No. 59

Je pourvois au bien corporel, si vous tendez au bien spirituel, qui est le sens et le but de votre marche sur la Terre. Je vous ai donné cette Promesse, que Je vous pourvoirai dans tout ce dont vous avez besoin, si seulement vous cherchez Mon Royaume et sa Justice, si vous tendez à marcher d’une manière juste devant Mes Yeux et conquérez pour votre âme le degré de maturité qui lui donne le droit d'entrer dans le Royaume de la Lumière. Et Je maintiens Ma Parole, Je pourvois paternellement à votre vie terrestre, parce que cette préoccupation Je peux bien M’en charger, mais Je ne peux pas promouvoir votre développement vers le Haut par Ma Plénitude de Pouvoir, car il suppose votre libre volonté. Mais vous ne devez pas être entravé par des préoccupations terrestres dans votre tendance spirituelle, vous devez pouvoir vous donner à votre tâche terrestre absolument libres de pensées ; donc vous pouvez charger confiants sur Moi chaque besoin terrestre, Je veux le porter pour vous, Je veux vous aider dans tout besoin, en tant que Père affectueux Je veux faire pour Mes fils tout ce qui leur rend supportables la vie terrestre, Je veux vous pourvoir en nourriture et en boisson, en habillement et en habitation, Je veux vous donner la santé pour le corps et l'âme, et rien ne doit vous manquer, si seulement vous vous efforcez de vous acquitter de la tâche de votre vie terrestre, de tendre à la formation de votre être dans l'amour toujours et continuellement et de venir ainsi près de Moi-Même, votre Père de l'Éternité. Celui qui cherche à Me conquérir, à lui Je M’offre Moi-Même et tout le reste en plus, ce qui le rend bienheureux. Mais sur la Terre il doit montrer sa volonté, son amour et son désir envers et sur Moi, il doit vivre selon Ma Volonté, il doit observer Mes Commandements qui demandent seulement l'amour pour Moi et pour le prochain. Alors il peut être vraiment certain que Je Me charge de chaque préoccupation pour son bien corporel, parce que Je veux que Mes fils terrestres ne soient pas empêchés de tendre vers le spirituel à cause de préoccupations de toutes sortes. Et même s’il peut sembler comme si Mon Amour s’était retiré, même s’il peut sembler que Je ne pense pas à vous, attendez patiemment, jusqu'à ce que Je Me fasse reconnaître ouvertement. Souvent Je veux que vous vous rendiez compte de l'Aide d'en haut qui peut se produire seulement lorsque vous vous trouvez apparemment sans espoir face à un besoin. Il n’existe pas de misère qui soit si grande que Je ne puisse pas la bannir, et il n'existe aucun amour qui soit aussi profond que le Mien, qui est toujours prêt à aider, J’attends souvent seulement l'instant à cause d'un sage jugement pour Me manifester à vous dans Mon Amour et dans Ma Puissance. Mais ne vous laissez pas confondre si parfois Je Me cache, Je sais précisément ce dont vous avez besoin, comme Je sais aussi comment Je peux vous aider, pour que ce soit pour vous une Aide juste. Mais vous, n'oubliez pas votre âme dont la misère est vraiment très grande s'il ne lui est pas donné d'Aide. Parce que l'âme reste existante, lorsque votre corps décède, et ce que vous avez tourné en préoccupation à votre âme, ne peut plus vous être enlevé, ce sont des trésors qu’elle emporte avec elle dans le Règne de l'au-delà et qui lui sont incomparablement précieux en comparaison avec ce qui est nécessaire pour le corps, pour pouvoir vivre sur la Terre. Mais vous ne devez jamais craindre ni regarder préoccupés le futur, seulement ce que vous faites pour votre âme est important, tout le reste laissez-le Moi, à votre Créateur et Père de l'Éternité.

Amen

«Mon Royaume et celui de la Force et de la Magnificence ....»

B.D. 5370 from 20 avril 1952, taken from Book No. 59

Mon Royaume est celui de la Puissance et de la Gloire, et toutes Mes créatures doivent un jour entrer dans ce Royaume, être pleines de Force et de Lumière et contempler Ma Magnificence. Je veux demeurer au milieu d'elles et leur préparer la béatitude la plus sublime pour qu'elles puissent Me contempler, pour qu'elles doivent M’aimer avec toute l'intériorité, parce que Mon Amour réveille le plus profond amour en retour et il n'existe maintenant plus aucune séparation dans l’éternité. Mon Royaume est le lieu qui vous promet cette Béatitude. Mais vous qui vivez encore sur la Terre, vous êtes encore soumis à un patron dont le royaume ne peut montrer aucune magnificence, qui existe seulement en apparence, parce que la Terre sert seulement temporairement pour le mûrissement et elle passera pour vous dès que votre âme abandonne le corps. Vous vivez encore sur cette Terre selon le corps et malgré cela votre âme peut déjà entrer dans Mon Royaume, si elle en a la sérieuse volonté. Je veux venir vous prendre tous et vous porter dans Mon Royaume, mais pour cela J’ai besoin de votre volonté qui doit se décider librement pour Moi, qui doit renoncer librement au monde terrestre, au royaume de Mon adversaire, qui empêche l'âme de s'élever en haut dans le Royaume de la Lumière, de la Force et de la Gloire. Si donc vous le voulez, Je peux vous saisir et vous porter là, où vous serez bienheureux. Tout ce qui vous est cher sur la Terre, qui appartient encore à Mon adversaire, vous devez être disposé à le donner librement, pour l'échanger contre le Gage de Mon Amour, avec tout ce qui vous rendra éternellement heureux, pour une béatitude pour laquelle vous les hommes sur la Terre n'avez encore aucune compréhension, dont vous ne pouvez vous faire aucune image. Mais sans avoir vu ces Magnificences, vous devez Me désirer Moi et Mon Royaume, parce qu'à cela vous devrez y être poussé par amour pour Moi, vous devez vouloir fuir celui qui vous a séparé de Moi et tendre vers Moi par votre poussée intérieure. Alors vous entrez déjà dans Mon Royaume, parce que chaque pensée vers Moi vous attire à Moi, Je viens à votre rencontre, Je vous saisis et Je ne vous laisse jamais plus dans l’éternité retomber dans l'abîme, dans le règne que vous avez fui. Mon Amour vous fortifie énormément et votre amour s'allume à Mon Ardeur et il vous remplit de Lumière et de Force qui augmenteront constamment. Je vous accueillerai tous dans Mon Royaume, mais selon votre volonté cela peut se faire rapidement, mais cela peut aussi durer encore des Éternités, parce que si votre volonté est tournée vers le royaume qui est de ce monde, Je dois vous mettre devant les yeux des biens apparents, pour que vous en reconnaissiez l'inutilité. Je ne peux pas venir vous prendre pour vous porter dans Mon Royaume contre votre volonté, vous devez Me laisser entrer librement, cela doit être précédé d'un détachement du royaume de Mon adversaire, seulement alors Je peux vous saisir et vous préparer les Béatitudes de Mon Royaume qui n'est pas de ce monde, parce que maintenant vous avez reconnu Ma Puissance, Ma Force et Ma Magnificence alors que vous aviez suivi celui qui vous a promis son royaume. Vous M’aviez librement abandonné Moi et Mon Royaume et maintenant vous devez absolument revenir librement et dépasser d'abord celui qui vous a capturé. Vous devez vous libérer de sa captivité infiniment longue, vous devez vouloir devenir Mien, et votre volonté pourra procurer la séparation de lui, votre volonté vous permettra de Me rejoindre, vous pourrez de nouveau prendre possession du Royaume qui est le Mien, vous pourrez de nouveau être plein de puissance et de force comme autrefois, Vous serez de vrais fils pour Moi et vous serez infiniment bienheureux dans Ma Magnificence.

Amen

La fortification de la foi par une activité d'amour

B.D. 5371 from 21 avril 1952, taken from Book No. 59

Vous vous fortifiez énormément dans votre foi si vous menez une vie d'amour et si vous vous occupez toujours de Me servir Moi et le prochain. Quoi que vous entrepreniez, vous devez toujours y être poussé par la volonté d'aider, vous devez toujours vous entrainer à aimer et y stimuler vos pensées, vos paroles et vos actes. Alors vous entrez dans un contact étroit avec Moi et la conséquence est une foi solide et inébranlable qui remplit tout votre être, une foi qui vous donne le calme et la sécurité intérieures car vous êtes sous Ma Protection, et en tant que fils de votre Père vous n'êtes jamais abandonnés et seuls, et donc il ne peut rien se passer d’autre que ce que Je retiens comme étant bien pour vous. En vous l’amour doit être approfondi pour que votre foi devienne plus forte. Vous devez aider votre prochain et vouloir le rendre heureux, vous devez adoucir les souffrances et diminuer la misère, vous devez vouloir l’assister avec des conseils et des actes et lui donner ce qui lui manque, si avec cela la misère est diminuée. Vous devez l'assister spirituellement, aider son âme à la foi, lui donner un bon exemple par des actions d'amour, vous devez l'instruire et prendre soin de lui lorsqu’il est faible dans la foi et ne Me reconnaît pas bien. Vous devez faire tout ce que vous désireriez que l’on vous fasse si vous étiez dans la même misère. Et vous-mêmes en aurez la plus grande Bénédiction, parce qu'avec cela vous allumez la Lumière en vous, et maintenant elle rayonne sur tous ceux qui vous entourent. Vous pourrez montrer à votre prochain la Force d'une forte foi, vous serez en mesure de faire de grandes choses comme conséquence de l'amour et de la foi qui en procède. Pour vous il n’existe alors ni absence de Force ni peur, ni préoccupations, ni interrogations craintives, vous vous sentez gardé par Moi, parce que Je dois Être là où il y a l'amour, et Ma Proximité vous donne la paix et la sécurité. Ne faiblissez pas dans vos actions d’amour, donnez et rendez heureux, et ensuite laissez vous rendre heureux par Moi Qui vous donne tout et ne vous refuse rien si seulement vous croyez.

Amen

La Parole de Dieu - le Livre des pères - Instruit par Dieu

B.D. 5372 from 22 avril 1952, taken from Book No. 59

Ma Parole vaut maintenant et pour toute l'Éternité. Et même si vous les hommes cherchez à la changer, si Mon esprit en vous n'est pas encore actif, de toute façon elle vous est toujours de nouveau guidée d'en haut pure et non déformée, de sorte que son Origine est bien reconnaissable, vous devez la croire et vous saurez que Moi-même Je vous parle comme J’ai parlé à travers l'Homme Jésus et même autrefois à travers les pères qui pouvaient M’entendre, parce qu'ils avaient conservé la liaison avec Moi-Même et ils M’étaient obéissant. Ma Parole est d'Éternité en Eternité. Ma Parole témoigne de Moi-Même et donc elle ne peut ni passer ni être changée, parce que dès que des hommes font un changement de Ma Parole, ce n'est plus Ma Parole, mais c’est une œuvre d'homme qui utilise Ma Parole. Mais Je veux Être entendu par vous, Je veux vous parler, pour que vous Me reconnaissiez et appreniez à M’aimer. Je veux Être et Rester uni avec Mes créatures et Je leur en donne témoignage à travers Ma Parole. Mais si Mes créatures elles-mêmes dénouent la liaison avec Moi, elles ne peuvent alors pas M’entendre, et alors elles entendront seulement ce que leur offre Mon adversaire qui se sert aussi de Ma Parole, qui cependant est devenue totalement inefficace à travers son influence. Parce que si la Parole, qui a été déformée à travers son influence avec des ajouts humains, possédait encore la Force que Ma Parole cache en elle, alors vraiment tous les hommes seraient déjà rachetés, alors la Force de Ma Parole aurait pénétrée dans les cœurs des hommes et leur aurait fait reconnaître qui ils sont et ce qu'ils doivent de nouveau devenir. Mais Mon adversaire offusque l'esprit des hommes et même si maintenant ils accueillent en eux Ma Parole, ils ne ressentent aucune Force divine et justement pour cela ils s'éloignent de la Parole et en même temps aussi toujours davantage de Moi. Mais Ma pure Parole divine est bénie avec Ma Force et celle-ci sera considérablement perceptible si un homme désire M’écouter. Et pour qu’il le désire, Je permets qu’auparavant il prenne connaissance de ce que lui offre Mon adversaire. Et même s’il dévie de la pure Vérité, il a de toute façon pour Contenu Moi, le Dieu et Créateur de l'Éternité, et l'homme qui est de bonne volonté, entreprendra de Le chercher et de Le trouver. Et lorsqu’il cherche, il désire la Vérité et alors Je Me laisse trouver et Moi-même Je parle sous la forme qui lui est supportable. Je le porte plus près de la Vérité avec des voies diverses, mais c’est toujours Moi-même Qui M’offre lorsque Je suis désiré. Chacun entendra Ma Parole, parce que l'activité d'entendement guidée maintenant à juste titre est bien en mesure de discerner l’erreur ou le mensonge dans ce qui ne provient pas de Moi, par contre il accepte bien volontiers ce qui a son Origine en Moi. Alors cet homme est instruit par Moi-même car au travers des lectures ou de l’écoute il prend connaissance de Ma Parole, du Livre des pères, parce que Mon esprit l'instruit et Ma Parole le compénètre avec sa Force et le réveille à la Vie. Et donc tous les hommes peuvent Me trouver et recevoir Ma pure Parole divine, si seulement ils veulent que la Vérité leur soit portée proche. Alors l’action de Mon esprit est un succès, alors il reconnaît la Vérité au milieu de la confusion d’un travail d'homme, d'ajouts que la volonté humaine a complétés sur la poussée de Mon adversaire, alors il peut distinguer la Vérité de l'erreur, et alors lui-même est instruit par Moi, et Ma Parole lui a été transmise comme elle a été donnée par Moi et comme elle restera existante dans l'Éternité.

Amen

Le cœur en tant que Demeure de Dieu

B.D. 5373 from 23 avril 1952, taken from Book No. 59

Votre cœur doit être une Demeure pour Moi, vous-mêmes devez le préparer de sorte que Moi-même puisse y prendre séjour et rester maintenant en vous éternellement. Vous devez éloigner du cœur tout ce qui n'est pas divin, parce que Moi Seul veux régner en vous, parce que seulement alors vous vous rendrez compte de Mon Amour pour vous, lorsque vous serez totalement libres de toute influence étrangère, lorsque vous appartiendrez uniquement à Moi. Je veux demeurer en vous et vous prendre maintenant totalement sous Ma Garde, Je veux vous guider et vous mener, Je veux vous instruire et vous stimuler à une activité d'amour. Mon Esprit veut agir en vous pour que vous deveniez éternellement bienheureux. Et donc sachez ce que vous devez faire pour devenir bienheureux, vous devez exécuter sur vous-mêmes un constant travail de nettoyage, pour que votre cœur devienne une Demeure pour Moi.

Vous devez entrer en vous-mêmes et vous examiner sérieusement, et chercher si en vous il y a des vices et des erreurs qui rendent votre cœur indigne de M’accueillir Moi-Même ; vous devez prendre la solide résolution de lutter contre ceux-là et surtout Me demander Mon Aide pour que vous ne succombiez pas dans cette lutte, pour que les vices et les erreurs ne vous fassent pas tomber et que vous puissiez jouir de Ma Présence en vous. Vous devez demander Mon Assistance, parce que tous seuls vous êtes trop faibles pour lutter contre le mal. Vous ne pouvez rien faire rien sans Moi mais vous pourrez tout accomplir avec Mon Aide. Parce que Mon adversaire exploite la faiblesse de votre volonté, et vous êtes exposés vraiment à lui si Je ne vous aide pas, parce que vous êtes trop faibles. Et ainsi vous devez rester en constante prière pour de l'Aide contre l'influence de votre ennemi, et cette prière vous procurera vraiment la Force de vous libérer de lui. Moi-même Je veux l'affronter, et il fuira loin de Moi, il reviendra certes avec un groupe d’esprits obscurs dès que vous vous montrez faibles, mais il ne pourra plus vous dominer, J’empêcherai son influence tant que vous Me désirez ardemment Moi et Mon Amour, tant que vous désirez que Je sois avec vous. Et ainsi vous devez toujours prier : «Guide-nous dans la tentation et libère-nous de tout mal.» Vous devez toujours M’invoquer et par cette invocation montrer votre désir de Ma Présence et aucun appel qui est pour le bien de votre âme ne résonnera non entendue à Mon Oreille. Alors Je pourrai Être en vous et rester avec vous, alors Mon Esprit pourra agir en vous, il vous apportera la Lumière et dans la Lumière vous ne pouvez jamais plus vous égarer, dans la Lumière vous reconnaîtrez aussi toujours lorsque quelque chose d’hostile s'approche de vous, et alors vous pouvez l'affronter avec une arme sûre, vous pouvez lui opposer Ma Force qui vainc tout, parce que maintenant c’est Moi-Même qui vit en vous et règne dans toute l'Éternité.

Amen

L'instruction pour la fonction d'enseignement par Dieu Lui-Même – mission

B.D. 5374 from 24 avril 1952, taken from Book No. 59

Je mets chacun de Mes domestiques à la place où il peut être actif pour Moi de la manière la plus efficace, et cela signifie que J’ai déterminé chaque destin pour son activité pour Moi et Mon Règne. Cela signifie que Je détermine aussi le genre de son action selon comment il en est apte, selon le degré de maturité et la disponibilité de sa volonté. Le service pour Moi demande une certaine connaissance, lorsqu’il s’agit de répandre la Vérité, et donc celui qui maintenant est choisi pour effectuer ce genre de travail dans la Vigne, pour annoncer le pur Évangile, doit aussi être intellectuellement capable de reconnaître l'erreur et procéder contre celle-ci. Il doit aussi posséder un savoir qui résiste à un examen intellectuel. Je peux utiliser seulement de bons domestiques pour une fonction d'enseignant sur la Terre, et ils doivent s'approprier tout seul ce savoir, c'est-à-dire le désirer de Moi et l'accueillir de Moi dans la libre volonté. Moi-même Je dois pouvoir les instruire de sorte qu’ils soient totalement pénétrés et qu'ils résistent aussi intellectuellement, bien que le savoir soit accueilli d'abord par le cœur. Mais presque toujours les hommes avec un bon état d'esprit ne sont pas assez croyants pour se confier à un Pouvoir supérieur, pour se laisser instruire par celui-ci et donc, la Vérité trouve difficilement l'accès parmi les hommes, parce que ceux qui la reçoivent de Moi-Même ne sont pas reconnus par leur prochain, car il ne fait pas confiance à leur faculté de jugement, mais plutôt il la lui refuse. Mais celui qui reçoit la pure Vérité sous la forme de Ma Parole qu’il perçoit dans le cœur, à lui Je confère aussi la connaissance et la Force de jugement ensemble avec la pure Vérité. Mais un Enseignement de Ma Part n'est pas possible sans sa libre volonté, pour laquelle Je peux transmettre Ma Parole seulement lorsque cette libre Volonté Me la demande. Maintenant vous comprendrez qu'il y a seulement peu d'hommes qui peuvent être initiés à Mon Plan de Salut de l'Éternité, qui peuvent porter le pur Evangile au prochain, pour qu'à ceux-ci tout soit compréhensible. Mais une fois que J’ai trouvé un recevant pour Ma Parole, qu’il se dédie inconditionnellement pour Me servir, alors Je veille sur lui avec tout l'Amour, parce qu'il est pour Moi un moyen qui est en mesure d'assumer une grande mission. Et alors J’ajoute encore à sa faculté pour alléger sa fonction, pour qu’il soit préservé du fait de devenir lui même victime de l'erreur qui pourrait mettre en danger sa mission. Je lui confère une perception aiguisée pour la Vérité et pour l'erreur. Je veille sur lui parce que Je veille sur la Vérité qui doit être transmise à l'humanité sur Mon Ordre. La Vérité est claire et pure, sans ergoteries, sans ajouts, la Vérité est aussi acceptable par chaque homme qui la désire. Mais si un homme désireux de la Vérité hésite à accueillir quelque chose, c’est que ce qui lui a été offert ne lui est alors pas clair, alors celui-ci ressent un refus intérieur envers ce qui ne correspond pas à la Vérité. Et Moi-même en tant que l'éternelle Vérité Je mets cette sensation dans le cœur de celui qui veut servir dans la Vérité, qui veut agir sur la Terre comme porteur pour la Vérité et porter le pur Évangile dehors dans le monde. Moi-même Je l'instruis, dans la Vérité de sorte qu'il connaîtra et reconnaîtra tout ce qu’il reçoit de Moi. Si maintenant il lui arrive quelque chose de l'extérieur, son cœur lui dira ce qu'il doit accepter ou refuser. Parce que Moi-même Je parle à travers le cœur. Tout ce qui provient de Moi, lui parlera et le rendra heureux, mais ce qui ne lui parlera pas, n'est pas de Moi, même si cela parle en Ma faveur pour Moi et Mon Royaume ; cela n'est de toute façon pas procédé directement de Moi et n'a pas le droit à l'absolue Vérité. Cela n’a pas besoin d’être nécessairement tourné contre Moi, mais ce peut être entouré de beaucoup d'ajouts et donc cela ne fait plus reconnaître la pure Vérité. La pure Vérité selon comment elle est reconnue se heurtera toujours plus souvent à la résistance, malgré cela Je forme des porteurs de la Vérité, en particulier dans le dernier temps avant la fin, et ceux qui les entendent, M’entendent ; ceux qui les refusent, Me refusent. Et donc Je Suis Moi-Même Celui qui mets dans le cœur du recevant de la Vérité la sensation de refus, lorsqu’une lumière offusquée vient à sa rencontre, et alors il doit M'écouter et toujours seulement représenter ce qu’il a reçu de Moi-Même. Il ne répandra alors jamais quelque chose de faux et déroulera fidèlement le service, pour lequel il s’est offert lui-même à Moi.

Amen

Dieu veut agir dans l'homme - l'activité salvatrice

B.D. 5375 from 26 avril 1952, taken from Book No. 59

Je veux agir en vous toujours et continuellement, Je veux dominer vos pensées, Je veux que vous tous commenciez tout avec Moi, que vous Me demandiez Conseil, que vous soyez entièrement pleins d'amour pour Moi et pour le prochain et donc que vous vous rendiez compte de Ma Présence en vous. Je veux que vous viviez en Moi et avec Moi. La tâche de votre vie terrestre est la liaison avec Moi dans la libre volonté, donc vous vous acquittez de votre tâche si vous vous occupez constamment de Moi en pensées, si à travers votre volonté vous Me concédez le droit d’être constamment présent en vous. Et votre vie terrestre sera bénie, parce qu'alors vous vivrez toujours selon Ma ¨Parole qui vous transmet Ma Volonté. D’une certaine manière vous mettez votre volonté sous la Mienne, vous travaillez pour Moi et avec Moi, vous êtes consciemment avec Moi, vous ne vivez pas inutilement dans ce monde qui doit vous procurer le mûrissement de votre âme. Vous atteignez votre but et vous êtes devenus Miens. La séparation entre nous est suspendue et elle ne peut jamais et encore jamais plus surgir, parce que Je ne vous laisse plus vous éloigner de Moi. Et celui qui maintenant M’appartient une fois, travaille seulement encore pour Moi, il est actif d’une manière salvatrice, parce que cette volonté lui est mise dans le cœur dès qu’il se soumet à Ma Volonté. Et maintenant il voudrait aussi mener son prochain au même but, il voudrait rendre aux fils tombés leur Père, il voudrait les aider à la même Béatitude, il voudrait leur procurer Ma Présence et dorénavant il parlera pour Moi et Mon Nom. Et cela est l’action de Mon esprit dans l'homme qui est uni avec Moi. Il est heureux d'être admis à l'activité salvatrice, et il se sent poussé intérieurement d'intervenir là où cela est nécessaire. Parce qu'à travers le lien avec Moi-même il est devenu savant et il connait la misère du prochain qui résulte de l'éloignement de Moi et qu'il voudrait suspendre en cherchant à le porter près de Moi. Et parce que l'amour pour le spirituel malheureux le pousse à l'aide, sa volonté d'aide est bénie, c'est-à-dire qu’elle ne reste pas sans succès. Ce qu’il entreprend maintenant dans l'intention d’apporter une aide salvatrice, sera béni parce que l'amour justifie tout et ne sera pas jamais sans effet. Ainsi J’agis certes par l'esprit dans l'homme, mais l'homme veut la même chose que ce que Je veux, Je veux mener à la Béatitude ceux qui ne l'ont pas encore expérimentée, qui sont encore immatures ou bien liés à travers la volonté de celui qui est Mon adversaire. Et celui qui a pris une fois la volonté de participer à l'Œuvre de Libération, à celui-ci il est toujours offert beaucoup d'occasions, parce qu'il est reconnaissable par tous ceux qui le rencontrent dans la misère de l'esprit. Il est reconnu comme messager de Lumière, soit par les hommes sur la Terre comme aussi par les âmes dans le Règne de l'au-delà, qui sont de bonne volonté. Celles-ci l'entoureront et le prieront de ne pas faiblir dans leur désir de pouvoir participer aux Bénédictions que ce messager de Lumière prodigue. Mais Je pourvois pour que sa Lumière brille toujours plus clairement, pour qu’il soit reconnu sur la Terre comme dans le Règne spirituel et que trouvent accès à lui tous ceux qui ne sont pas encore rachetés, pour qu'ils soient libérés par l'amour de ceux dans lesquels Moi-même Je peux agir par Mon esprit.

Amen

Je connais les Miens – le Bon Berger

B.D. 5376 from 27 avril 1952, taken from Book No. 59

Je connais les Miens, et les Miens Me connaissent. Je Suis vraiment le Bon Berger qui ne livre pas Ses à moutons à l'ennemi, Lequel est préoccupé par la vie de chacun et Se donne du mal pour protéger Son troupeau d’un hold-up du loup, et Lequel donne Sa Vie pour Ses moutons. Son regard repose plein d'Amour sur tous les hommes, Il voudrait les mener tous à l'Étable de leur Patrie, Il voudrait les préserver tous des agressions de l'ennemi qui veut les lui arracher. Je voudrais Me faire connaître de tous les hommes, leur offrir Ma Protection, prendre soin d'eux et les conserver. Je voudrais donner à tous les hommes la Vie éternelle.

Mais maintenant c’est un temps dans lequel presque aucun homme ne s’occupe plus de Mon Appel ; Mon troupeau a disparu, l’ennemi s’est mis au milieu de lui, et il parvient à disperser Mes moutons qui se sont éloignés de leur Berger, qui ont grimpé sur les hauteurs mondaines, qui ont perdu leur Berger et ne le retrouvent plus le chemin du retour. Ils ne le cherchent pas, mais ils s'éloignent toujours davantage de Lui, et même si Mon Amour les appelle, ils ne s'occupent plus de Ma Voix sauf quelques-uns qui ont reconnus en Moi leur Bon Berger et qui ne Me laissent plus. Mais Je ne veux laisser aller se perdre aucun de Mes moutons. Et ainsi Mon Appel résonnera avec une force qui doit être ressentie même par ceux qui sont très loin de Moi. Et Je suivrai chacune de Mes brebis et Je leur aplanirai la voie qui reconduit à Moi. Je Me mettrai en Protection devant celles qui sont effrayées, qui craignent l'ennemi, pour qu'il ne leur fasse aucun mal. Je Me baisserai vers celles qui sont tombées pour les soulever, pour les tirer de l'abîme. Toutes entendront Mon Appel, parce qu'il retentira sur toute la Terre et indiquera Ma Proximité, de sorte que chacun puisse se tourner vers Moi et soit accepté par Moi, si seulement il veut Me suivre. Je Suis le Bon Berger, Je ne peux pas empêcher Mon ennemi d’agir, mais Je peux concéder la Protection à chacun qui se met derrière Moi, parce que l'ennemi ne peut pas M’attaquer Moi-Même, mais il peut vous attaquer lorsque vous ne vous conformez pas à Moi, lorsque vous vous éloignez de Moi et parcourez des voies où il peut vous poursuivre et vous atteindre. Certes Mon Appel d'Amour vous suit, mais il ne vous force pas à revenir, vous devez le suivre librement, alors l'adversaire ne pourra rien vous faire, car alors vous êtes sous Ma sûre Protection, et Je vous mène sain et sauf vers la Patrie où Je ne vous laisserai jamais plus et où vous pourrez vivre dans une paix bienheureuse. Vous les hommes, occupez-vous de Mon Appel, parce que vite il résonnera ; revenez avant qu’il ne soit trop tard, laissez vous guider par votre Berger et confiez-vous à Moi ; n'abandonnez pas le chemin que J’ai Moi-Même parcouru, mais suivez-Moi, il ne peut alors vraiment rien vous arriver du pouvoir ennemi, parce que Moi-même Je tiens Ma Main protectrice sur vous, et vous atteindrez le but, vous pourrez entrer dans la Maison de votre Père, vous vivrez bienheureux dans l'Éternité.

Amen

Épreuves de foi pour rendre de fer la foi

B.D. 5377 from 29 avril 1952, taken from Book No. 59

Vous êtes exposés à des épreuves continues de foi, mais seulement pour que votre foi soit rendue de fer, parce qu'elle est encore faible comme celle d'un enfant, face aux exigences qui vous attendent dans le temps qui arrive. Donc vous arriverez toujours de nouveau dans la misère, dans laquelle vous devez vous affirmer puisque vous devez vous tourner vers Celui Qui Seul peut bannir votre misère. La misère disparaîtra comme une formation de nuages, lorsque vous vous donnez confiants au Père céleste et vous vous recommandez à Lui et à Sa Grâce. Vous avez ainsi un moyen sûr de dépasser toute misère, vous devez seulement Lui présenter vos misères et demander intimement Son Aide et vous serez aidés. Mais vous devez laisser d'abord mûrir une solide foi, pour qu'Il puisse et veuille vous aider. Une telle foi bannit toute misère. Mais pour cela vous devez être conscients de Sa Présence, vous devez être avec Lui dans un lien si intime que vous n'aurez jamais la sensation d’être seul, mais vous sentirez toujours près de vous votre Père d'Éternité, de sorte qu'ensuite vous-même soyez entièrement convaincus qu'Il vous aide. Une vie sans lutte, sans misères terrestres ou spirituelles ne vous promouvrait pas dans votre développement spirituel, parce que seulement à travers la lutte votre force deviendra de fer, seulement dans la résistance vous mettez à l'épreuve la Force et deviendrez finalement victorieux. Pour cela des misères terrestres ne sont pas à exclure, elles sont d’une certaine manière des épreuves pour le développement de la Force que vous devez dépasser, pour devenir forts dans la foi, parce que vous aurez besoin d'une grande Force de foi dans le temps qui arrive, durant lequel pourra rester calme et rassuré seulement cet homme qui est renforcé à travers une forte foi, pour qu'il se sente toujours sous la Garde du Père dans le Ciel et donc il est au-dessus de tout ce qui arrive. Rien ne se produit dans votre existence qu’Il ne sache pas et rien ne peut vous arriver sans Sa volonté, mais ce qui vient sur vous est Sa Volonté et est le mieux pour votre âme. Gravez profondément ces mots dans votre mémoire, alors vous vous sentirez toujours assistés par l'Amour du Père céleste, et vous ne douterez pas un instant de Son Amour lorsque vous êtes dans la misère. Tout ce qui guide vos pensées vers Lui Seul est bien, lequel attend votre appel pour pouvoir vous assister en aidant. Il veut que vous vous tourniez vers Lui, il veut Être votre constant Accompagnateur, il veut Être demandé pour qu’Il puisse vous aider dans toutes vos misères, qu’elles soient spirituelles ou terrestres, Il veut toujours vous aider, mais Il peut le faire seulement lorsque vous-même vous vous êtes déclarés librement pour Lui à travers votre foi. Mais alors vous êtes en sécurité sous Sa Garde, alors vous pouvez regarder vers le destin le plus difficile, et pour vous il se changera en un meilleur, vous serez aidés du point de vue terrestre et spirituel, vous tirerez la plus grande bénédiction de tout ce que le Père envoie sur vous pour vous conquérir dans l’éternité.

Amen

La volonté est évaluée même si l’acte n’est pas porté à exécution

B.D. 5378 from 29 avril 1952, taken from Book No. 59

La volonté est évaluée, même si l’action ne peut pas être exécutée. Mais il doit toujours de nouveau vous être dit que la volonté ne peut pas seulement être exprimée par des mots, mais J’évalue la volonté en soi. Tout ce que vous sentez dans le cœur, qui monte en vous en tant que désir, qui vous stimule à l'action, à agir bien ou mal, est la volonté, elle décide de votre parcours de développement spirituel et vous devrez un jour en répondre. En vous il a été mis la volonté, autrement vous ne pourriez pas être considéré comme des êtres, et cette volonté est libre. Elle ne peut pas être déterminée par personne. Comprenez-le bien : la volonté en vous n'est subordonnée à aucune contrainte, bien que vous puissiez être entravé dans l'exécution de votre volonté. Donc Je dis, votre volonté est évaluée, et elle peut donc être orientée d’une manière juste ou fausse. Et donc il ne peut jamais être nié que vous les hommes avez une libre volonté, même si vous ne pouvez souvent pas exécuter ce que vous voulez, parce que d'autres hommes ou bien aussi Moi-même empêchent avec une force de volonté opposée à votre volonté d’exécuter votre intention. Le fait que J’oppose souvent Ma Volonté à la volonté de l'homme, sert seulement à son perfectionnement spirituel, mais cela ne pourra jamais rendre non-libre la volonté de l'homme. Parce que la volonté est déterminée par la pensée de l'homme lui-même, et ainsi la pensée de l'homme peut être fausse ou juste, selon le degré de l'amour qui est allumé en lui. Mais l'Amour est Ma Force divine, et elle afflue à chaque être. Et le cœur qui se fait toucher par cette Force, accueillera aussi Mes courants de pensées bonnes et donnera aussi à la volonté en lui la juste direction, tandis que les apports de pensées mauvaises proviennent d'une sphère sans amour et sont capturés naturellement par l'homme qui est également sans amour et donc sa volonté est aussi orientée vers le mal, même lorsque l'homme ne peut pas le réaliser. Mais il suffit de sa volonté, pour le faire pécher, c'est-à-dire que sa pensée et sa volonté sont tournées contre Moi et cela a aussi pour conséquence des actions correspondantes. Et ainsi il peut être dit que la juste pensée et le juste vouloir peut être exécuté toujours seulement par un homme affectueux, parce que l'amour dirige tout bien. Et donc l'homme devrait se donner à Moi avec toute sa volonté, parce qu'alors sa pensée au travers de l'Amour ne peut pas être autrement que bonne et ainsi il se tourne vers Moi, son Créateur et Père de l'Éternité. Donc l’homme avec sa volonté devrait tendre vers tout ce qui mène à Moi, même lorsqu’il est tenté ou bien entravé au moyen d’une volonté contraire, parce que Moi-même J’attire encore plus près de Moi celui qui s'est conquis par l'amour le droit de Me posséder. Et vu que chaque homme est capable d'aimer, il peut donc penser et vouloir bien, alors il est aussi responsable de sa volonté, et donc chacun est jugé selon sa volonté.

Amen

La Compassion de Dieu envers les morts

B.D. 5379 from 2 mai 1952, taken from Book No. 59

Si vous avez péché, Je ne retire pas de vous Mon Amour miséricordieux, mais Je M’empare de vous avec toute la Force, pour que vous trouviez la voie du retour, pour que vous reconnaissiez votre péché et ayez la sérieuse volonté d’éviter tout ce qui n'est pas juste devant Mes Yeux. Je connais vos faiblesses, Je sais les tentations auxquelles vous êtes exposés comme conséquence de votre imperfection. Je sais aussi votre volonté qui est pour Moi, et Je l’évalue aussi et Je vous aide toujours de nouveau à vous relever lorsque vous êtes tombés. Et Je bénis chacun qui lutte, qui ne faiblit pas dans sa tendance malgré toutes les tentations, malgré les chutes répétées. Je lui donne toujours de nouveau la Force, parce que Mon Amour pour Mes créatures ne finit jamais car, de toute façon, elles M’appartiennent, même si elles sont pécheresses. Mais vous devez combattre avec toute la force contre celui qui veut vous tenter. Vous devez toujours de nouveau vous montrer dignes de Mon Amour, vous ne devez pas refuser Mon Amour, mais toujours Le désirer, vous ne devez pas vouloir devenir des pécheurs et donc vous éloigner toujours de nouveau de Mon Amour et de Ma Grâce. Vous ne devez pas M’exclure de votre pensée et de votre travail journalier, vous devez vous fortifier plus souvent avec Ma Parole, parce que vous êtes trop faibles. Vous devez toujours maintenir haut le lien avec Moi, pour que Je puisse toujours agir sur vous. Alors vous resterez solides contre les tentations, parce que le tentateur ne cesse pas de lutter pour vos âmes, tant que vous-même ne l'aurez pas vaincu avec Moi Que vous désirez ardemment de tout votre cœur et dont l'Amour ne vous fera pas tomber. Tant que vous séjournez sur la Terre, vous devez mener cette lutte, parce que votre vie terrestre est la dernière occasion où l'adversaire peut encore agir sur vous et il le fait parce qu'il ne veut pas vous perdre. Et seulement lorsque vous serez devenus totalement libres de vos désirs terrestres, les tentations se réduiront. Mais Je connais le mouvement de chaque cœur, Je sais qui a la volonté de vivre selon Ma complaisance. Je sais qui est encore faible, et Je dois aussi permettre que Mon adversaire cherche à exercer sur vous son influence. Je ne dois pas vous empêcher si vous voulez faire ce qui Me déplaît. Mais Je ne ferme jamais Mon Oreille à une demande d'aide d'un fils, s'il veut de nouveau être accueilli par Ma Grâce de Père. Je connais votre faiblesse et Je vous concède la force autant de fois que vous la demandez. Donc vous ne devez jamais être découragé lorsque vous êtes tombés, mais venir vers Moi plein de repentir. Mon Amour miséricordieux ne se refusera jamais, vu qu’il est toujours prêt à Pardonner si un fils le désire sérieusement.

Amen

La Volonté immuable de Dieu - le Plan de Salut de l'Éternité

B.D. 5380 from 3 mai 1952, taken from Book No. 59

La Volonté de Dieu est immuable et ce qu’Il a annoncé aux hommes sur la Terre au travers de Sa Parole, s'accomplit, parce qu'Il Est l'éternelle Vérité. Et donc Sa Parole ne pourra jamais être changée, parce que la Sagesse de Dieu choisit toujours les moyens qui promettent le plus grand succès, même si du fait de la libre volonté de l'homme ils sont rendus inutiles. Il doit arriver ce que Dieu a fait prédire par des voyants et des prophètes et cela peut être retenu ou renvoyé seulement lorsque la volonté des hommes se soumet totalement à la Volonté divine, mais Dieu l’a déjà prévu comme ne se produisant pas depuis l'Éternité et donc Il a donné les prévisions constantes et Il pouvait les donner jusqu'au jour d'aujourd'hui. C’est le temps de la fin, parce qu'une période de Libération est passée et cela demande toujours un Acte de Force qui a aussi été prédit dans le détail par des hommes qui en ont donné l'éclaircissement au prochain pour le compte de Dieu. La Volonté divine est éternellement stable, parce que seulement rarement un homme s'approche de Lui avec la demande de laisser régner la Miséricorde et de changer Sa Volonté bienveillante. Une telle demande ne restera pas sans réponse, mais même alors l'événement qui surgit en Vérité, est prévu dans le Plan de Salut de Dieu depuis l'Éternité, parce que Dieu sait tout et a même inclus dans Son Plan un tel cas de Concession et avec cela Sa Volonté reste de toute façon inchangée. En ce qui concerne les hommes eux-mêmes, ils Le poussent souvent à retirer Sa Volonté et à laisser pour quelques temps les hommes à eux-mêmes, c'est-à-dire qu’au travers de leur libre volonté ils peuvent agir souvent entièrement de manière anti-divine, sans en être entravés. Mais ce sont justement de telles actions qui font que Dieu montre Sa Volonté, même si c’est pour la douleur des hommes, parce qu'eux-mêmes l'ont provoquée. À travers leurs actes dans le sens contraire à Dieu ils ont déterminé la Volonté divine depuis l'Éternité à se manifester. Et vu qu’Il sait depuis l'Éternité tout ce que les hommes font et pensent dans les périodes de Libération, vu qu’Il sait si et quand ils Le trouvent et quand ils se mettent contre, Dieu peut établir précisément l'instant, où ce qu'Il prévoit arrive. Mais aux hommes cela n'est jamais communiqué, mais parfois indiqué quand Sa Justice se manifeste et quand Il veut rétablir Son Ordre sur la Terre et dans le Règne spirituel. Il fera remarquer aux hommes le bouleversement qui se déroulera pour tout le spirituel sur la Terre et dans l'Univers, sans lequel un mûrissement spirituel est impossible. Sa Volonté est immuable, et donc vous les hommes vous pouvez attendre avec certitude le jour qui doit vous apporter la confirmation que sur la Terre tout est prévue depuis l'Éternité, cependant personne ne peut indiquer le jour, mais vous tous pouvez croire qu'il viendra tout à coup et de façon inattendue, parce que tout se produit comme Dieu l'a annoncé par les voyants et les prophètes, parce que Lui en tant qu’Être outre mesure parfait il en a reconnu la nécessité et avec cela est introduit une nouvelle période pour le mieux de tous ceux qui n'ont pas encore atteint leur but sur la Terre, parce que Dieu veut que toutes Ses créatures deviennent bienheureuses.

Amen

La grande misère à cause de l'absence de foi

B.D. 5381 from 4 mai 1952, taken from Book No. 59

Vous êtes vraiment dans une grave misère vous les hommes, parce que vous ne croyez pas dans un Créateur du Ciel et de la Terre, dans une Dieu et Père de l'Éternité, dans un Juge juste, lequel domine tout l'Infini, qui vous a créé et donc veut aussi Être reconnu par vous les hommes. Sans la foi en Lui vous menez une vie inutile, parce que vous ne vous acquittez pas du but de votre vie, vous vous isolez totalement, là où vous devriez vous efforcer de trouver l'unification avec Celui Qui vous a créé. Et ce que vous faites sur la Terre dans la libre volonté, sera un jour votre sort, vous marcherez seul, peut-être pour l'Éternité, et personne ne vous assistera pour trouver le chemin hors de la misère, parce que vous-mêmes ne le voulez pas, parce que dans votre non-connaissance vous ne connaissez aucune voie qui vous permette de sortir de votre solitude. Vous ne pouvez pas mesurer sur la Terre cette misère, mais cela sera votre sort, parce que sans la foi en Dieu vous ne Le cherchez pas, vous ne le désirez pas, or Lui Seul peut vous sauver. La foi en Dieu change votre pensée et votre volonté, la foi en Dieu vous pousse vers Lui et alors seulement vous pouvez recevoir de Lui la Force et vous acquitter de votre tâche terrestre. Sans foi en Dieu votre pensée et votre volonté sont orientées seulement là où des biens des terrestres sont à conquérir, parce que vous ne connaissez alors rien de mieux que ce que désire le corps, vous êtes tombés dans la matière, vous êtes des esclaves de celui qui d’une certaine manière voit dans la matière ce qui lui appartient et il veut retenir ce qui cherche à se détacher de la matière. Vous êtes de sa volonté, bien que vous ne vouliez de toute façon pas le reconnaître, mais vous le servez, et ensuite il vous paye votre salaire, l'éternelle non-liberté, dont difficilement vous trouvez une porte de sortie, et dont l’Amour de Dieu seul peut vous libérer, mais pour cela votre volonté est à nouveau nécessaire, cependant cela suppose d'abord la foi dans un Dieu et Père. Vous êtes en grande misère et vous ne la reconnaissez pas tant que vous demeurez sur la Terre. Mais un jour vous la reconnaîtrez, et alors il vous sera indiciblement difficile de la suspendre, et vous aurez besoin de beaucoup d'aide et vous devrez alors chercher des êtres affectueux prêts à vous aider. Et ce sera bien pour vous, si vous les trouvez, lorsqu’il vous est offert une prière affectueuse qui peut vous guider hors de la misère. Ce sera bien pour vous si un être affectueux réussit à vous porter à la réflexion et à changer votre pensée sur la Terre ou dans le Règne spirituel. Mais avant cela vous êtes dans une grave misère et devez porter la souffrance que vous-mêmes avez causée. Dieu vient toujours de nouveau à votre rencontre et cherche à Se rendre reconnaissable, mais vous ne vous occupez pas de Lui. Dieu vous offre Son Amour, mais vous Le repoussez, Dieu vous envoie des messagers qui doivent vous instruire en Son Nom, mais vous ne les accueillez pas, et ces messagers se fatiguent en vain. Et donc Dieu se manifestera d’une manière insolite, Il se révélera à travers les puissances de la nature, Il parlera aux hommes avec un Langage qui doit être entendu et Il donnera encore à réfléchir à beaucoup. Parce qu'Il a de la Compassion pour l'humanité qui va à la rencontre d’un destin qui est outre mesure difficile et rempli de souffrances. Mais Son Amour veut apporter de l’Aide aux hommes avant qu’il ne soit trop tard. Il veut réveiller la foi et avec cela détourner d’eux le sort qui leur est inévitablement destiné s'ils restent obstinés et ne veulent pas Le reconnaître.

Amen

Fureur de Satan à la fin

B.D. 5382 from 5 mai 1952, taken from Book No. 59

Satan fera rage inévitablement à la fin des jours, parce qu'il sait que son temps est passé. Il croit conquérir encore dans ce peu de temps la victoire, parce que tous les signaux venant des hommes parlent pour lui. Il a la majorité des hommes en son pouvoir et cela le détermine à procéder ouvertement contre Moi. Il M’attaque franchement, il ne craint pas de procéder contre Moi avec brutalité, il emploie des moyens qui le marquent déjà comme l'ennemi des âmes, parce qu'il cherche à exercer une contrainte en poussant le corps dans une très grande misère, pour que l'âme succombe à sa pression. La misère sera très grande et les hommes de foi faible seront remplis de doutes. Mais cela ne doit pas vous faire vaciller, et donc vous expérimenterez aussi de Ma Part une fortification et consolation visibles, vous expérimenterez des choses qui vous feront exulter et vous réjouir même dans la plus grande misère terrestre. Vous pourrez Me voir Moi-Même et même parler avec Moi. De manière multiple vous sentirez Ma Présence, qui ne restera jamais sans impression sur vous et cela vous rendra capable de prêter résistance contre toutes les agressions de Mon adversaire et du pouvoir terrestre. Vous devrez certes lutter, mais la lutte ne vous écrasera pas, mais elle fera revivre votre Force, parce que vous savez que vous combattez pour une cause sainte, et ce savoir est devenu en vous une conviction, votre foi est ferme et ne peut plus être ébranlée. Et si Je vous dis cela, alors vous pouvez attendre tranquillement ce qui est en train d'arriver et être toujours certain de Mon Aide. Je vous demande encore un grand travail sur les âmes qui sont plus faibles que vous et donc Je vous dis tout cela par avance, pour que vous ne vacilliez pas lorsque seront reconnaissables tous les signaux terrestres, lorsque le pouvoir terrestre procèdera brutalement contre les croyants, lorsque même pour vous il commence à vous sembler menaçant. Tout cela doit se produire, parce que ce sont les armes de Mon adversaire qu'il a finement aiguisées. Mais vous ne devez pas les craindre tant que vous Me reconnaissez comme votre Chef d’armée, tant que vous vous laissez protéger par Moi au travers de votre volonté d'appartenir éternellement à Moi et de ne pas renier Mon Nom. Le pouvoir de l'ennemi de votre âme échouera à changer votre volonté, et il sera vaincu par vous-même, même s’il vous pousse jusqu'à l'extrême. Parce que Moi-même Je viendrai et Je le capturerai, lorsqu’il y aura le plus grand danger, mais Je ne vous laisserai pas tomber entre ses mains, vous qui croyez en Moi et qui voulez Me rester fidèles. Le temps est proche où tout cela va arriver, et Je ne peux pas vous mettre assez au cœur l'urgence qu’il y a à rassembler la Force pour ces jours de misère, de maintenir la liaison avec Moi et d’accueillir la Force de Ma Parole que vous pouvez recevoir sans limites, si seulement vous la voulez. Et n'oubliez pas que Je suis toujours avec vous, toutes les fois que vous M'invoquez, n'oubliez pas que Je veux aussi Être appelé, parce que Je suis continuellement prêt à aider et à donner, mais Mes Dons doivent aussi être désirés pour pouvoir être une vrai Aide pour vous. On va vers la fin à pas de géants. Utilisez abondamment ce bref temps, et vous pourrez combattre facilement la dernière lutte sur cette Terre, si seulement vous vous servez de Ma Force.

Amen

Sévère mise en demeure – Dernière phase de la terre

B.D. 5383 from 6 mai 1952, taken from Book No. 59

Pendant encore une courte période vous êtes en conditions ordonnées, pour ensuite être précipités dans un chaos dont vous ne pourrez pas vous sortir avec votre propre force. – Parce que maintenant la terre entre dans la dernière phase – elle va à la rencontre de sa fin. Cette prévision est à prendre très sérieusement, parce qu'elle doit vous rendre conscient que votre dernier laps de temps est arrivé, que vous tous n'avez plus une longue durée à vivre, et que beaucoup doivent se préparer à un rappel soudain de la terre encore avant la fin. Chaque jour que vous vivez encore, est un cadeau que vous devriez évaluer correctement, parce que chaque bonne œuvre que vous faites maintenant, augmente votre force, qui prochainement vous servira beaucoup. Mais celui qui vit sans amour ni foi, sera complètement dépourvue de Ma Force, ou s’en remettra à Mon adversaire, qui lui fournira certainement la force, mais il ne le sauvera pas de toute façon de la fin, du dernier jugement, de la nouvelle condamnation dans la matière solide. Donc ne vendez pas votre âme pour un prix qui ne vaut certainement pas la misère vers laquelle l'âme va à la rencontre lorsque la vie sur la terre sera finie. Je ne peux pas vous mettre en garde assez souvent et assez sévèrement, parce que Je voudrais vous préparer un destin bienheureux. Mais vous les hommes vous ne croyez pas ce que Je fais annoncer à plusieurs reprises à travers des voyants et des prophètes, vous ne le croyez pas, et Je ne peux pas vous forcer à la foi. Vous êtes de sentiments mondains et ainsi vous êtes incroyablement loin des choses spirituelles ; vous avez été complètement précipité dans la matière, et cette matière vous écrasera, vous capturera de nouveau tout à coup, parce que vous ne vous en êtes pas séparées lorsque vous en aviez la force. Imaginez une fois sérieusement être totalement enfermé dans la matière la plus rigide, de sorte que vous ne puissiez plus vous en libérer. En vérité, cette pensée vous donnerait la force d'échapper à ce destin, si vous y croyiez, mais il vous manque la foi dans cela, et cette foi Je ne peux pas vous la donner, mais vous devez la conquérir avec une vie d'amour. - Ensuite tout vous deviendra clair, et même la signification de votre vie terrestre en tant qu’homme. Et vous vous effrayerez lorsque vous vous apercevrez que vous êtes passé à coté de ce qui vous était imposé comme tâche pour le temps de votre vie terrestre. Donc accomplissez de bonnes œuvres, astreignez-vous à cela, apprenez à vous sacrifier pour votre prochain, adoucissez sa souffrance et sa misère, réconfortez et revigorez les malades et les faibles, prêtez partout une main compatissante là où vous voyez de la misère, vous ne le ferez alors pas seulement pour les autres, vous le ferez aussi pour vous-mêmes, pour que votre âme se réveille à la vraie vie éternelle. Et chaque œuvre bonne apporte à votre âme l'éclairage de l'Esprit, vous deviendrez voyants, vous reconnaîtrez partout Mon grand Amour là où vous voyez aujourd'hui seulement agir un pouvoir cruel, qui sur la terre veut seulement torturer. Écoutez Mon appel renouvelé d'avertissement et de mise en garde, et ne le laissez pas ricocher à vos oreilles, laissez le désir pour choses matérielles, pensez seulement au salut de votre âme et ne vous préoccupez pas, parce que Je vous conserve même sur la terre, si vous vous occupez sérieusement de votre âme, qui est en très grand danger, parce que la fin est proche.

Amen

La communion

B.D. 5384 from 6 mai 1952, taken from Book No. 59

La communion spirituelle, la liaison de l’étincelle spirituelle en vous avec l'Esprit du Père de l'Éternité, peut être établie seulement à travers l'amour. Vous pouvez certes vous relier avec Moi à travers une intime prière, alors vous M'invoquez et Je Me baisse sur vous, mais cela reste un appel éloigné tant que vous êtes sans amour, vous n’avez pas encore établit une relation intime, et celle-ci peut se produire très vite à travers des actions d'amour, de sorte qu’ensuite vous soyez pour ainsi dire unis avec Moi, et dans cet état vous pouvez maintenant tenir le Dîner avec Moi, Moi-même Je peux apporter la nourriture à votre âme, Je peux alors vous offrir le Pain du Ciel, Ma Parole, que maintenant vous pouvez entendre si vous Me laissez Être présent en vous, donc vous avez établi la communion avec Moi. Communier signifie donc accueillir de Ma Main Ma Chair et Mon Sang, Ma Parole avec sa Force, pour laquelle l'amour doit absolument remplir le cœur d'un homme, autrement Ma Présence est impensable. Un homme ne pourra jamais parler de Ma Présence, s'il ne montre pas d'amour pour Moi au moyen d'un amour désintéressé pour le prochain, un homme qui ne considère pas son prochain comme son frère, qui est sans amour pour son frère ne peut jamais s'unir avec son Père de l'Éternité et donc il ne peut jamais aimer le Père dont le prochain est le fils.

Rendez-vous clairement compte qu’uniquement l'amour unit le fils avec le Père, que seulement à travers l'amour l'homme entre dans un rapport de fils et qu'ensuite le fils est nourri et abreuvé à la Table du Père avec le bon Cadeau et il n'aura plus à souffrir dans l’éternité aucune misère. Ma Parole est la Chose la plus précieuse qu’un homme puisse recevoir, elle est vraiment une restauration et une fortification, et là où résonne Ma Parole, là Je Suis présent, inversement Ma Présence est impensable sans une manifestation de Force. Vu que Moi-même Je Suis la Force et la Lumière, Je Me révèle à l'homme comme Lumière et Force, dans lesquelles Je peux Être présent, pour celui qui permet Ma Présence à travers des actions d'amour. La Lumière et la Force s'écoulent de Ma Parole vers les âmes qui ont besoin de Lumière et de Force pour leur développement vers le Haut, donc la Lumière et la Force sont une nourriture que J'offre à une âme, lorsque l'homme tient le Dîner avec Moi lorsqu’il est Mon hôte, donc en étroite union avec Moi il trouve la réponse à son amour. C’est uniquement cela qu’il faut entendre par communion, c’est uniquement ainsi que Je veux que soit compris le Dîner auquel Je vous invite tous, que J'ai établi avec les Mots : «Prenez et mangez, prenez et buvez, cela est Ma Chair, cela est Mon Sang ....» De Ma Main vous devez accueillir la nourriture pour votre âme et cela exige un intime lien avec Moi qu'il ne peut pas être établi autrement sinon à travers l'amour.

Amen

Dieu parle au travers de la nature

B.D. 5385 from 7 mai 1952, taken from Book No. 59

Je dois parler à vous les hommes dans une Langue qui est compréhensible à vous tous. Vous-même M’obligez à cela, parce que vous n’entendez pas lorsque Je vous parle avec des Mots suaves, lorsque Je veux conquérir votre amour, et il est de toute façon nécessaire que vous M’écoutiez. Et ainsi Je parle fort et audible, de sorte que chaque homme puisse Me reconnaître et prêter attention à Ma Voix. J’ébranle énormément la Terre et Je laisse parler la nature pour Moi et il y aura une grande panique, et une grande misère viendra sur les hommes. Apparemment Je suis impitoyable, parce que d'innombrables hommes perdront avec cela leur vie ; mais c’est une Œuvre de Salut pour les âmes qui sont rappelées, bien que d’une certaine manière elles perdent leur vie sans avoir commis de faute, pour elles Je serai un Juge doux et Je leur donnerai toute possibilité de mûrir encore dans le Règne de l'au-delà pour arriver à la Béatitude. Mais sur la Terre une grande misère et une grande affliction commenceront, parce que maintenant Mon adversaire s'approprie les faibles et les indécis, et lui échapper est impossible sans invoquer Mon Nom. Je veux Me faire reconnaître des hommes à travers les éléments de la nature. Ils peuvent alors Me reconnaître, mais seulement tant qu’ils ne se rebellent pas contre une Puissance supérieure, laquelle tient dans la Main le destin de chaque individu, Ils ne M’invoqueront alors pas pour de l'Aide, et cette résistance contre Moi peut avoir de très graves conséquences. Ils peuvent se rendre entièrement à Mon adversaire et être de nouveau en son pouvoir pour un temps infiniment long tandis qu’en invoquant Mon Nom Je pourrais les libérer. Mais celui qui est réveillé de son sommeil par Ma Voix, qui voit en Moi son Sauveur et Me demande de l'Aide, celui-ci n'est pas perdu, bien qu’il ait à soutenir encore des misères terrestres, celui-ci suit la Voix qui l'appelle et cela pour sa Bénédiction. Je Me porte près de tous et Je les appelle à Moi avec une Voix suave en les mettant en garde, et celui qui ne veut pas l’entendre, à celui-ci Ma voix résonnera plus fort et fera jaillir un énorme effroi. Mais Je vous annonce cela par avance, pour que les hommes voient la Vérité dans Ma Parole, pour que vous puissiez vous préparer et expérimenter une fortification, vous qui êtes croyants et suivez Mes Paroles. Je vous indique déjà par avance quels moyens J’emploierai pour sauver les hommes de la totale chute dans l'abîme. Parce que c’est une Œuvre de Miséricorde, même si vous le considérez comme l'opposé. Je veux vous sauver et donc Je dois faire retentir plus fortement Ma Voix, pour que vous l’entendiez. Cela arrivera aussi sûrement que le jour de demain, et aussi sûrement cela sera suivi après peu de temps du jour où cette Terre changera, où pour tous les hommes l’Ultime Jugement arrivera, comme il est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

Fonction d'enseignement dans le temps de la fin – les difficultés

B.D. 5386 from 8 mai 1952, taken from Book No. 59

Votre fonction d'enseignant en Mon Nom ne sera pas facile dans le temps qui arrive. Il ne vous sera donné aucune foi, tout le spirituel sera mis de côté comme une chose secondaire, vous serez moqué et vous serez considéré comme des idiots qui s'emploient pour une cause improbable, ce que vous leur annoncez sur l’Action de Mon Esprit sera mis en doute.

Les hommes vivent sans foi et là où ils croient la posséder encore, c’est seulement une manière de parler. La foi manque totalement et il sera difficile de la faire revivre de nouveau, parce que les pensées des hommes sont rarement orientées vers le spirituel, parce qu'ils ne s'occupent pas avec ce qui se trouve encore devant eux, parce qu'ils ont seulement intérêt pour la vie terrestre et ils considèrent chacun comme un ennemi silencieux qui leur fait remarquer la vie de leur âme. Vous aurez une position difficile, mais vous devez vous acquitter de votre fonction de porter dans le monde Mon Évangile.

Les hommes doivent en avoir connaissance pour qu'ils Me reconnaissent lorsque Je Me révèlerai à eux d’une manière fortement audible. Vos indications et vos signes doivent avoir d'abord précédé pour que cela ne passe pas sur eux sans impression, ils doivent avoir connaissance de Ma Volonté, ils doivent s'acquitter des Commandements de l'amour, et s'ils possèdent le savoir, ils reconnaîtront aussi Ma Voix lorsque Je Me manifesterai à travers les puissances de la nature. Votre tâche ne sera pas facile, parce qu'il est exigé constamment de vous de parler en Mon Nom, de répandre votre savoir et parce que vous n’en trouverez pas souvent l'occasion à cause de l’attitude de refus du prochain qui veut vous empêcher d’accomplir votre mission. Je vous guide toujours de nouveau des hommes sur qui vous pouvez communiquer ; Je laisse arriver toujours de nouveau quelque chose d'insolite qui stimule les hommes à penser de sorte qu’ils vous prêtent volontairement écoute, lorsque vous leur apportez Ma Parole. Moi-même Je vous fais rencontrer les hommes que vous devez instruire, et vous devez vous acquitter joyeusement de votre fonction, pour laquelle Je vous donnerai la Force pour des âmes que vous devez sauver, qui veulent se laisser sauver par vous.

Mais vous-mêmes ne devez pas devenir tièdes et indifférents, vous-mêmes devez être fidèlement adonnés à Moi et vouloir être actifs pour Moi, alors le travail dans la Vigne vous rendra heureux, vous l'exécuterez avec ferveur et consciencieusement et vous aurez du succès, parce que Je veux vous bénir vous et votre travail ainsi que ceux qui vous écoutent.

Amen

L'urgente nécessité de la mission : La Vérité

B.D. 5387 from 8 mai 1952, taken from Book No. 59

Tu ne dois dans l’éternité jamais plus te perdre, parce que Mon Amour et Ma Grâce te tiennent, et tu ne peux pas tomber. Et tu mèneras au bout ta mission et tu n'agiras jamais toute seule, mais toujours avec Moi, parce que Je ne t'abandonnerai pas car Je sais ta volonté.

Le travail est d'urgence nécessaire, il doit être effectué en tant qu’action contraire, parce que les agissements de l'antéchrist rendent nécessaire que la pure Vérité soit guidée sur la Terre, car ils la minent. La Vérité ne doit pas être cachée aux hommes qui la désirent, elle doit trouver l'accès aux cœurs des hommes et donc elle doit être transmise par Moi au travers d’une personne et pouvoir être diffusée comme un évident Don du Ciel. La Parole qui est guidée aux hommes d'en haut, a sa destination et donc Mon regard veille attentivement sur vous-même et aussi sur celui qui l'accueille de Ma Main, pour qu'il s'acquitte de sa tâche pour l'incommensurable Bénédiction de ceux qui acceptent Ma Parole, qui donc est transmise directement par Moi au travers d’une personne.

Mon adversaire combat avec tous les moyens contre la Vérité. Son arme est de confondre les pensées des hommes, de Me rendre méconnaissable par eux ; mensonges et tromperies sont ses moyens avec lesquels il cherche à les conquérir. Il déforme chaque enseignement qui témoigne de Moi, il déforme chaque Image de Moi, il Me rend étranger aux hommes qui ne sont pas assez forts tous seuls pour reconnaître sa fausseté et procéder contre lui. Lui-même se présente comme dieu et promet aux hommes tous les biens s'ils le flattent, chose qui est toujours possible seulement en voilant la Vérité, au travers d’enseignements erronés, au travers d’une totale fausse représentation du but de la vie comme de la valeur des biens terrestres. Les mensonges et les erreurs sont reconnus par les hommes beaucoup plus volontiers que la Vérité et donc il faut travailler contre l’action de Mon adversaire, un travail qui peut être de nouveau effectué seulement par des hommes, parce que la Vérité la plus divine ne doit pas forcer à l'acceptation, mais chaque homme doit être libre s'il veut l'accepter ou bien la refuser. Elle est un Don d'en haut qui est offert aux hommes et malgré cela un homme doit être le médiateur, parce que Je ne veux pas Me révéler de sorte que l'homme soit forcé à la foi. Et malgré cela Je Suis Celui Qui guide quelque chose de Délicieux sur la Terre, la pure Vérité, qui a un effet outre mesure guérisseur sur toutes les âmes qui sont de bonne volonté. Sans la Vérité tout tombe à Mon adversaire, sans la Vérité les hommes ne Me reconnaissent plus, sans la Vérité la voie vers Moi est barrée, alors l'adversaire a les hommes en son pouvoir et il n'y a plus aucun salut. Mais Je veux lui arracher les âmes et il existe seulement un moyen : c’est de leur rendre accessible la pure Vérité. Et donc J’ai besoin d'une personne qui la reçoit de Moi-Même, qui veut Me servir et la guider au-delà, qui est plein du désir pour la Vérité et donc approprié pour cette mission et il l'exécutera avec Mon Aide et Ma Force.

Amen

L'Œuvre de transformation de la Terre doit rétablir l'Ordre

B.D. 5388 from 9 mai 1952, taken from Book No. 59

Mes Créations sur la Terre ne s'acquittent plus de leur but, parce que la volonté des hommes intervient souvent et les détruit illicitement avant que le spirituel qui est caché dedans soit mûr. De ce fait l'homme ne se rend plus compte de sa tâche terrestre et abuse de sa forme extérieure qui doit servir seulement au mûrissement de l’âme. Il en abuse pour d’autres buts, il emploie sa force vitale presque toujours dans une direction erronée, il accumule de la matière, et l'enveloppe autour de son âme s’épaissit, au lieu d'exercer un amour actif pour le prochain, dans son ignorance il empêche aussi le spirituel qui se trouve encore dans la matière d’accomplir une activité servante. Il intervient partout en dérangeant dans le processus de développement, parce qu'au travers de son chemin de vie il est totalement aveugle en esprit et il ne sait rien de sa propre tâche ni de la tâche de toutes Mes Œuvres de Création. Il surgi un chaos dans le développement, le mûrissement du spirituel est désormais insuffisant, il n'existe plus aucun Ordre qui corresponde à Ma Volonté et à Ma Loi éternelle. Il règne un état de confusion spirituelle partout où habitent des hommes qui ne sont plus unis avec Moi par l'amour. Un tel état mène à une totale décadence, à la rétrogradation du spirituel qui a déjà dépassé l'état d'obligation. Mais ce qui se bouge en dehors de Mon Ordre éternel, fait la volonté de Mon adversaire, parce que lui-même ne peut pas intervenir en détruisant, il ne peut ne pas influencer le spirituel dans l'état d'obligation et donc il se sert de l'homme, du spirituel dans la libre volonté, pour exécuter son but, qui est d'empêcher le spirituel dans son développement vers le Haut. Et donc Moi-même Je dois venir à sa rencontre, pour rétablir de nouveau l'Ordre éternel, Je dois libérer ce qu’il croit posséder déjà et qui est déjà trop de sa volonté. Auparavant Je dois libérer la race humaine de son influence défavorable en exécutant une séparation, en venant chercher les hommes qui s'acquittent de leur tâche terrestre et en soustrayant les autres de son influence, à travers une nouvelle relégation dans la matière, sur laquelle Mon adversaire ne peut plus agir pour longtemps. Je dois renouveler les Œuvres de Création pour donner au spirituel les moyens d’un développement vers le Haut dans l'état d'obligation en lui donnant de nouveau la possibilité de pouvoir dérouler son développement sans être empêché par des mains d'hommes qui détruisent, en assistant la race humaine qui au travers de dures épreuves M’a montré son amour et sa fidélité et n'exerce aucune influence désavantageuse sur les Œuvres de Création que J’ai mise à sa disposition pour l'assister. De nouveau l’Ordre sera rétabli dès que ce sera déroulé sur cette Terre l'Œuvre de transformation. Il sera procédé de nouveau tranquillement dans le chemin de développement vers le Haut, tant que Mon adversaire sera lié, tant que la très solide matière cachera le spirituel qui porte en lui une volonté totalement tournée contre Moi, et il y aura de nouveau la paix sur cette Terre, et Moi-même Je pourrai demeurer au milieu des hommes qui M’aiment.

Amen

La doctrine erronée sur la Trinité

B.D. 5389 from 11 mai 1952, taken from Book No. 59

La divine Trinité est devenue pour les hommes un concept totalement faux et cela à travers une représentation erronée d'une Divinité en trois Personnes. Une telle explication est inacceptable pour chaque homme pensant, donc elle est acceptée sans réfléchir ou bien refusée, alors qu'une juste explication peut être acceptée par chaque homme parce qu'elle montre l'Être de l'éternelle Divinité et contribue considérablement à vivifier la foi en Dieu. Le Concept Dieu est devenu pour les hommes déjà si indistinct que pour eux il est difficile de croire et si maintenant il doit encore leur être rendu compréhensible la divinité comme trois Personnes, le concept les embrouille toujours davantage et la foi vacille et cela avec raison, parce que pour pouvoir croire dans un Dieu en trois personnes, l'entendement doit être totalement exclu. Mais Dieu a donné à l'homme l'entendement pour juger ce qu’il doit croire. Cependant avec le Soutien divin, c'est-à-dire avec l'Esprit de Dieu, l'entendement peut très bien reconnaître une Divinité, lorsque sur Celle-ci il lui est soumis une Doctrine conforme à la Vérité. Les pensées issues d'un entendement le plus aigu n'auront alors pas de difficultés à l’accepter. Cette Vérité indique évidemment une Entité de Dieu de sorte que l’Amour, la Sagesse et la Force soient unies en elle, que l'Un ne peut pas être sans l'Autre, que l'Amour est le Concept d’Ur dont procède la Sagesse et les deux produisent leurs effets à travers la Force de la Volonté. L'Amour est le Principe créateur dont tout procède ; c’est la Force génératrice qui cependant ne crée pas sans un plan ou arbitrairement, mais qui agit avec la Sagesse de Dieu. Ce que donc la Sagesse de Dieu reconnaît comme bon et juste, Sa Sagesse l'exécute, lorsque l'Amour le pousse à cela. C’est le Concept d'un Être le plus sublimement parfait, parce que l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence montrent un Être parfait, lequel ne peut plus être dépassé. L'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence sont des preuves d'une Divinité, elles donnent aux hommes un Concept de l'Entité de l'éternelle Divinité, mais ce ne sont jamais trois Personnes divines différentes qui Sont unies dans une Entité.

La fausse doctrine de la Trinité de Dieu a contribué beaucoup pour que les hommes deviennent incrédules, parce qu'une telle représentation devait provoquer un refus instinctif et donc la Grâce de la prière n'était pas utilisée, alors qu’elle aurait pu apporter l'éclaircissement à l'homme qui en était sérieusement désireux, parce que le But de la prière était pour eux discutable, c’était pour les hommes une idée étrange que de devoir invoquer trois Personnes qu’elles devaient se représenter comme un seul Dieu. Il a été causé une grande confusion, c’était une action visible de Satan, qui cherche toujours à miner la Vérité, à voiler l'Être de Dieu et à éloigner les hommes de Dieu Lui-Même. Que cette doctrine erronée ait été acceptée, témoigne de l’état spirituel sombre de ceux qui étaient totalement sans Lumière, qui ne possédaient même pas une faculté de jugement et donc ils étaient de bons moyens dans les mains de Satan pour répandre une telle doctrine et avec cela mettre en danger la foi comme l'a rarement fait une doctrine erronée. Parce que pour pouvoir croire dans un Dieu comme l'Être le plus sublimement parfait, l'Être doit se présenter aux hommes de sorte qu’ils puissent reconnaître Sa Perfection, l'esprit d'un homme qui cherche la Vérité doit pouvoir comprendre les Concepts, autrement il ne pourrait pas lui être demandé de rendre des comptes. Dieu ne se contente pas d'une foi aveugle, Il exige une réflexion et prise de position pour chaque enseignement, parce que seulement alors la foi peut devenir vivante, lorsqu’elle est devenue une conviction intérieure. Mais là où cette possibilité est exclue à priori, où une doctrine erronée est soumise aux hommes pour une acceptation inconditionnelle, là il peut être exigé et obtenue seulement une foi aveugle, qui n'a aucune valeur devant Dieu, qui est plutôt dommageable pour l'âme, en particulier alors lorsque l'Image de Dieu est déformée et donc l'amour pour Lui n'est pas allumé, chose qu'il est absolument nécessaire pour devenir bienheureux.

Amen

«Je veux prendre demeure dans vos cœurs ....»

B.D. 5390 from 13 mai 1952, taken from Book No. 59

Je viens à vous et vous ne M'accueillez pas. Lorsque Je veux vous parler, vous ne M’écoutez pas, lorsque Je vous appelle, vous ne Me suivez pas lorsque Je veux prendre demeure en vous, vous fermez la porte de votre cœur et vous ne M’en concédez pas l'accès. Et Je dois aller à la prochaine porte pour expérimenter là de nouveau la même chose. Vous ne reconnaissez pas le Seigneur Qui s'approche de vous, vous ne savez pas quel délicieux Don Il veut vous apporter, quelle Béatitude il tient prête pour ceux qui L'accueillent. Et malgré cela, J’envoie Mes messagers pour qu'ils doivent M'annoncer. Mais celui qui ne reconnaît pas le Seigneur, qui ne croit pas ce que Ses messagers disent de Lui, alors tout recrutement de Mes domestiques pour Moi est vain là où la volonté des hommes est tournée contre Moi. Les hommes du monde ont tourné leurs regards ailleurs, vers les joies du monde, et vers celui qui est le seigneur du monde, qui tient toujours la maison ouverte et qui peut maintenant agir et gouverner comme il veut. Savez-vous, vous les hommes, quels dangers cela représente ? Savez-vous qu'il sera outre mesure difficile de chasser ce seigneur hors de chez vous et que son but est de vous ruiner ? Que pour cela il s’insinue en vous, pour que vous ne puissiez plus prêter résistance ? Savez-vous que vous êtes trop faibles pour nettoyer tous seuls l'intérieur de la maison, que vous avez besoin d'Aide si vous voulez de nouveau vous libérer de celui qui vous apporte le mal ? Mais Je veux vous apporter la paix mais Je peux seulement entrer dans une demeure qui est nettoyée de tout mal. Et donc Je viens par avance et frappe pour vous laisser le temps pour le nettoyage. Je frappe pour vous apporter Ma Parole, pour que maintenant vous viviez selon celle-ci et donc J’effectue le nettoyage en vous, pour que vous Me prépariez dans votre cœur une demeure qui est digne d’accueillir le Seigneur du Ciel et de la Terre et donc Je vous apporte un bon Don, lorsque Je viens à votre porte et frappe et bienheureux celui qui M’ouvre et accueille Mon Don.

Bienheureux celui qui M’invite à entrer, Je ne le laisserai jamais plus tout seul, pour M’accueillir dans la demeure de son cœur que Je Me suis préparé comme temple pour Moi, pour Je ne sois jamais plus loin de vous. Donc, lorsque Mes messagers viennent à vous, laissez-vous apporter le message de leur Seigneur et Sauveur, lequel veut Être aussi votre Seigneur et Sauveur, lequel voudrait vous rendre heureux avec un bon Don, lequel veut vous conquérir pour ne plus jamais vous perdre dans l’éternité. Mes messagers frapperont à chaque porte, parce que Je les envoie en avant, pour que Je trouve des portes ouvertes, lorsque Moi-même Je viens à vous. Écoutez, parce qu'ils vous annoncent Ma Parole, ils veulent vous préparer à Mon Arrivée, pour que Je ne frappe pas en vain chez vous, parce que le temps est seulement encore bref. Alors chaque occasion passera inutilement, alors le prince du monde aura pris totalement possession de vous, parce que tous seuls, sans Mon Aide, vous ne pouvez pas vous libérer de lui. Invoquez-Moi pour que Je vienne avant qu’il ne soit trop tard et un jour Je bénirai l'heure où vous M’avez fait arriver cet appel. Parce que Je viendrai et Je vous aiderai. Et si vous-mêmes le voulez, Je prendrai demeure dans vos cœurs, pour qu'aucun ennemi ne puisse plus vous endommager dans l’éternité.

Amen

La Parole de Dieu peut être déformée - l'épreuve de la volonté

B.D. 5391 from 13 mai 1952, taken from Book No. 59

Laissez devenir efficace Mon esprit en vous, alors il vous sera toujours possible de saisir le sens juste de Ma Parole et vous reconnaîtrez dès que celle-ci est interprétée de façon erronée. Mais l'homme doit être toujours libre de procéder contre la Vérité, autrement la Vérité serait une contrainte, Mon adversaire ne pourrait pas déployer son pouvoir et donc l'homme ne pourrait mettre à l'épreuve sa volonté, ce qui est le but de son existence terrestre. Là où se combattent mutuellement la Lumière et les ténèbres, il y aura toujours la lutte entre la Vérité et le mensonge, et lorsque cette lutte doit être exécutée, alors l'homme lui-même doit en être le motif, il doit choisir entre la Vérité et l'erreur et donc il doit aussi être mis devant la Vérité et l'erreur. Mon adversaire cherchera donc toujours à déformer ce que Je guide aux hommes comme Vérité, et Je ne l'entraverai pas, parce que l'homme lui-même peut très bien reconnaître la Vérité comme telle dès qu’il y tient sérieusement. Mais une sérieuse volonté est nécessaire pour réussir l'épreuve de volonté par la juste décision. Vous les hommes vous êtes totalement libres de renverser la Vérité en mensonge, tout comme il vous est aussi possible de reconnaître le mensonge et de désirer la pure Vérité. Cette dernière est la Lumière qui doit être allumée en vous, mais qui ne peut pas briller en vous sans votre volonté. Si donc il fait sombre en vous, alors cela dépend de vous-même car vous pouvez de toute façon fuir l'obscurité et cela est le but de votre vie terrestre. Mais si Ma Parole était soustraite à l'influence de Mon adversaire de sorte que la Lumière soit donnée indéniablement à chaque homme, alors il serait exercé sur chaque homme une contrainte de volonté et de foi, il lui serait donné la Lumière contre sa volonté et on ne pourrait pas parler d'une épreuve de la volonté. Et malgré cela, Ma Parole reste inchangée et toujours la même, seul le sens peut être compris ou interprété d’une manière juste ou fausse. Mais cet homme qui veut avoir la Lumière ne restera jamais sans Lumière, Ma Parole ne restera jamais incomprise pour celui qui désire la comprendre. Mon esprit agira en lui et Moi-même Je l'instruirai, et il reconnaîtra toujours la Vérité. Il comprendra Ma Parole comme Je veux qu’elle soit comprise.

Amen

L'aridité spirituelle - le désert - le travail des serviteurs

B.D. 5392 from 14 mai 1952, taken from Book No. 59

La Terre est devenue un désert aride, il n’y bourgeonne aucune vraie vie, il y règne l'aridité, les hommes ne marchent plus dans la vallée de la Vie, mais dans une solitude où les nobles fruits de la Vie ne peuvent pas prospérer. Elle est devenue une vallée de la mort, parce qu’à celui qui laisse la Terre, il lui manque la Force qui garantit une Vie éternelle. Elle pourrait être un Jardin d’Éden, elle pourrait fournir de magnifiques fruits terrestres et spirituels, mais pour cela le Soleil spirituel devrait donner sa Lumière et sa Lueur or les hommes terrestres se soustraient consciemment à cette Lumière et à cette chaleur. Et donc une bonne semence ne peut pas bourgeonner, lorsqu’elle est répandue. Les hommes ne font rien pour créer un Éden spirituel et pour rendre heureux eux-mêmes et le prochain, ils ne font rien pour rendre adéquat leur champ de vie pour l'accueil de la bonne semence, et ils ne font rien pour arroser le jardin, pour que la semence puisse bourgeonner. Leurs cœurs sont froids et sans amour, ils sont indifférents envers Dieu et envers le prochain, ils ferment leur oreille à la Parole divine et donc ils marchent sur un sol pierreux ou sablonneux et ils ne peuvent rien en extraire qui puisse leur donner la Force et les aider à la guérison. Ils sont malades et ont besoin de beaucoup de médecine pour leur âme. Et donc Dieu appelle des ouvriers qui ont une intention sincère, qui veulent rendre cultivable le désert sablonneux ; Il envoie aux hommes Ses serviteurs qui sur son Ordre mettent la main à une œuvre qui est outre mesure importante, qui est de transformer en terrain fécond un désert aride et sablonneux. Ses serviteurs ont une fonction difficile, parce qu'ils trouvent seulement peu de compréhension, parce que les hommes du monde n'ont pas la volonté de se laisser déranger dans leur paresse spirituelle et parce qu'ils considèrent comme un dérangement chaque œuvre d'aide pour leur âme. Et malgré cela, la Parole divine doit être répandue en tant que semence dans le cœur des hommes. Là où elle tombe sur un sol fertile, là de bons fruits peuvent se lever, et le prochain peut être impressionné par le succès et créer lui-même une ambiance fertile. Le bon exemple peut stimuler à l'imitation, vu qu’il s’agit de transformer encore le désert, pour semer avec de la bonne semence le terrain encore en jachère, de guider la Parole de Dieu aux hommes qui sont de bonne volonté pour l'accepter. Certes, il y en aura seulement peu qui l'accepteront avec le cœur, mais ces peu en réveilleront beaucoup à la vie, parce que partout ceux-ci parleront à leur tour, la Parole divine aura de l’effet, il se lèvera des fruits délicieux, les hommes changeront, là où était la haine il y aura l'amour, l'arrogance fera place à l'humilité, les hommes élèveront le regard vers le Haut, ils ne regarderont plus en bas sur le trafic du monde ; ils chercheront Celui dont la Parole témoigne, ils s’efforceront de vivre pour Sa Complaisance. Le désert sera changé en un Jardin d'Éden qui sera vu ensuite dans toute sa beauté seulement avec des yeux spirituels, dès qu'ils auront déposé leur corps et maintenant ils pourront reconnaître les fruits de leur tendance. Les travailleurs dans la Vigne du Seigneur ont une fonction difficile, mais à eux un succès incomparable les attend lorsque la Bénédiction de Dieu accompagne leur travail. Et Dieu bénira chacun qui dans ce temps d'aridité spirituelle veut aider et donc travailler pour Lui et Son Règne. Il bénira chacun et Il lui donnera la Force, pour que son travail ne soit pas fait en vain.

Amen

Le danger de l’incrédulité et de la non-vérité

B.D. 5393 from 16 mai 1952, taken from Book No. 59

Si vous reconnaissez le danger de l’incrédulité, alors vous reconnaîtrez aussi le danger de la non-vérité. Les hommes qui sont sans foi n'ont aucun lien avec le Royaume de la Lumière et de la Force. Ils ont été isolés au milieu de la Création qui, cependant, est seulement produite par Celui dans lequel ils doivent croire. Et donc même la Création restera sans impression, elle ne dira rien aux hommes, bien qu’elle soit le Langage de Dieu, elle ne sera pas comprise comme un Témoignage de Dieu, parce que sans la foi il manque tout lien. L'homme est en dehors de Celui Qui l'a créé. Seulement la foi unit la créature avec son Créateur, la foi seule fait apparaître le sens et le but de ce qui, sans foi, est considéré comme phénomène de la nature qui n'a aucune liaison avec l'homme qui y vit. La foi seule peut former tout vivement, la foi ne fait pas de la créature un être individuel qui est isolé au milieu de la Création, mais elle fait reconnaître l'infinie multiplicité des êtres qui dans la Création se développent vers le Haut, et seulement la foi fait chercher la liaison avec le Créateur et avec toutes les créatures. Et cette liaison consciente doit être établie si la créature qui demeure dans l'abîme veut atteindre son Créateur, chose qui est le but et l’objectif de chaque être qui a été posé dans la Création. Parce que l'œuvre entière de Création est seulement un processus de développement vers le Haut, vers Dieu. Sans la foi il est impossible d’atteindre Dieu, vu qu’une tendance consciente est nécessaire et celle-ci demande la foi.

Mais quelles conséquences produit l’incrédulité ? La substance animique reste inévitablement dans l'abîme. Or l'abîme est un règne négatif, tandis que la Hauteur est là où est Dieu, lequel peut Être seulement positif et agir en conséquence. L’incrédulité tient lié ce qui est créé, l’incrédulité tient dans l'obscurité ce qui autrefois était dans la Lumière, l’incrédulité fait de sorte que l'être autrefois rempli de Force reste faible et sans défense, parce qu'une force négative l’a autrefois attiré dans son royaume et a fait des êtres vivants quelque chose de mort, qui cependant peuvent de nouveau obtenir leur état de Vie, lorsqu’ils cherchent la liaison avec la Source Primordiale de la Lumière et de la Force.

Vous les hommes êtes au milieu de ce processus de développement vers le Haut, vous avez déjà fait un long parcours et maintenant vous êtes arrivés à une marche décisive, il s’agit d'établir dans la libre volonté la liaison avec la Force positive, avec Dieu et de tendre de nouveau vers l'état primordial. Mais ce qui est exigé de vous, doit vous être expliqué et vous devez croire, pour pouvoir devenir actif. Seulement la foi vous stimule à employer les facultés qui vous ont été données et à bien les employer. Mais sans la foi vous restez inactifs et vu que vous êtes dans l'état de libre volonté, vous ne pouvez pas être forcé à l'activité, donc vous ne pouvez pas expérimenter une transformation, votre force négative ne peut pas être changé dans une Force qui agit positivement. Quelque chose de faux ne peut pas être orientée d’une manière juste, si vous-mêmes ne le voulez pas, parce que vous ne croyez pas que cela soit le but de votre vie terrestre. Et donc vous restez dans l'obscurité sans foi.

Et ainsi vous les hommes vous comprendrez maintenant pourquoi la transmission de la Vérité est si absolument nécessaire, parce qu'une juste foi peut être conquise seulement par l'apport de la Vérité. Seulement la Vérité, lorsqu’elle est offerte aux hommes dans toute sa pureté, donne une juste Lumière et stimule la volonté à s'activer, seule la Vérité peut réveiller une foi qui entre à travers n'importe quelle barrière spirituelle ; la Vérité présente Dieu aux hommes de sorte qu’ils apprennent à Le reconnaitre et à désirer ardemment l'unification avec Lui. Donc, la Vérité les stimule à établir la liaison avec Lui, parce que la pure Vérité leur rend facile la foi, la pure Vérité est Lumière et Force, parce qu'elle procède de Dieu Lui-Même et reconduit à Lui de nouveau. Malgré cela, il doit être exigé une foi, parce que même la pure Vérité ne peut pas être démontrée, pour ne pas guider les êtres à Dieu par contrainte. Mais il est facile de croire dans la pure Vérité, parce que tout ce qui a son Origine en Dieu, a pour effet de réveiller à la Vie et est aussi perçu comme Vérité dans le cœur de l'homme. Mais celui qui est mal instruit ne peut pas croire, ou bien, sa foi ne résiste pas lorsqu’elle doit s’affirmer. Dieu Était et Est et Reste dans l'Éternité. Et la foi en Lui permet aussi d’atteindre une unification avec Lui. Mais seulement l'homme qui est instruit sur Lui dans la Vérité croit en Lui, parce que cette Vérité peut être crue, tandis que la non-vérité fournit une Image déformée de Dieu et donc elle ne peut engendrer aucune foi vivante, chose qui devient encore plus compréhensible à travers l'indication que la non-vérité est le moyen de l'adversaire qui veut empêcher que les hommes reconnaissent Dieu et tendent vers Lui. Et ainsi il en résulte la nécessité urgente que la Vérité soit guidée aux hommes sur la Terre, pour qu'ils puissent croire, et que maintenant l’homme trouve la volonté à travers cette foi qui tend à établir la liaison avec Dieu, ensuite cette foi pourra s'unir dans l’éternité avec Lui. Il en résulte aussi la nécessité de procéder contre le mensonge et l’erreur, parce que ce qui a son origine en bas, dans le règne de l'obscurité, ce qui cache tout ce qui est contraire à Dieu à ceux qu’il veut empêcher de remonter en haut, à Dieu, ne peut jamais mener en haut.

Amen

L'avantage de ceux qui écoutent la Parole (la Grâce) comparé aux mécréants

B.D. 5394 from 17 mai 1952, taken from Book No. 59

À vous tous il a été ouvert la Source de la Vie, à vous qui recevez Ma Parole, soit directement ou bien transmise à travers Mes messagers. Vous tous, auxquels Moi-même Je viens près de vous et vous distribue ce qui est nécessaire pour devenir bienheureux vous êtes recevant de Grâces. Vous tous pouvez vous rassasier avec l'Eau de la Vie, vous pouvez recevoir la preuve de Mon Amour, de Ma Parole que peuvent entendre tous ceux qui veulent l’entendre. Vous accueillez un savoir qui vous permet de reconnaître la corrélation entre tout ce qui existe, un savoir qui vous explique Mon Action et Mon Règne. Et vous apprenez à M’aimer, parce que maintenant vous apprenez à Me reconnaître Moi-Même à travers Ma Parole, maintenant vous reconnaissez aussi votre tâche sur la Terre et cherchez à l'accomplir. À cause de cela vous avez un avantage considérable par rapport à ces hommes qui ne savent encore rien de Moi. Mais ils ne savent encore rien de Moi, parce qu'ils n'ont encore rien voulu prendre de Ma Main, parce qu'ils refusent Mes messagers ainsi que le Don de Grâce. À eux il ne peut briller aucune Lumière, parce qu'ils la fuient. Et donc ils n'apprendront pas à Me connaître Moi-Même, et ainsi leur vie terrestre sera et restera une course à vide, parce qu’en eux il fait encore sombre. Et donc vous êtes avantagé par rapport à eux, et pour cela vous devez vous occuper d'eux d’une manière compatissante, vous devez chercher à allumer en eux une Lumière, vous devez travailler avec le Don de Grâce reçu, pour autant que cela soit possible. Vous pouvez toujours vous revigorer, mais ceux-là languissent, bien que cela résulte de leur propre volonté. Mais vous devez leur donner de la nourriture partout où vous le pouvez. De Ma Source de Vie coule sans interruption l'Eau de la Vie, Ma Parole. Distribuez la Boisson fraîche, lorsque vous rencontrez un pèlerin terrestre fatigué et affamé. Celui qui tendra la main pour être rafraichi dans son état pitoyable, et celui qui sera revigoré n'oubliera jamais plus celui qui lui a permis de récupérer Ma Force. Offrez à chacun le Don délicieux, Ma Parole, même si elle court le danger d'être refusée ; mais personne ne doit pouvoir dire que Mon Don de Grâce lui soit refusé. Vous tous qui recevez Ma Parole devez au minimum pourvoir un pèlerin par gratitude envers Moi, vous devez distribuer avec équité, comme Je vous distribue Mon Don, vous devez offrir avec amour ce qui à vous-mêmes vous apparaît délicieux, vous devez chercher à conquérir votre prochain par Ma Parole. Et Je veux bénir la force de chaque homme, Je veux verser le Courant de Mon Amour sur tous ceux qui veulent guider la grande misère spirituelle, qui coopèrent en aidant à Mon Œuvre de Libération dans le dernier temps avant la fin. Je donne d’une manière illimitée, et vous pouvez prendre en plénitude, et vous devez de nouveau distribuer dans Mon Esprit d'Amour, partout où vous voyez de la misère spirituelle. De Ma Source de Vie l'Eau qui a un effet vivifiant coulera inexorablement, et chacun doit avoir accès à cette Source. Mais celui qui ne vient pas tout seul, c’est à vous de lui porter l'Eau de la Vie, pour que lui-même expérimente la Force que cache en elle Mon Eau de la Vie, pour que lui-même soit réveillé à la Vie et que maintenant lui-même demande continuellement cette Eau de la Vie. Retournez-Moi l'Amour que Je vous donne par Ma Parole. Parce que la misère est grande, et Je veux la limiter, c’est la raison pour laquelle vous devez M’aider, parce que Je dois parler à travers la bouche d'homme, pour conquérir leur volonté. Donc soyez des ouvriers diligents dans Ma Vigne, si vous voulez Me servir. Chacun peut agir dans son propre cercle, et il sera toujours béni par Moi en tant que Mon serviteur.

Amen

La séparation entre Dieu et Ses créatures est impossible

B.D. 5395 from 19 mai 1952, taken from Book No. 59

Il n'existe aucune séparation entre vous et Moi, bien que vous restiez encore loin et agrandissez toujours davantage le gouffre entre vous et Moi, vous ne pouvez pas vous séparer de Moi, parce que ce qui est procédé de Moi, reste inévitablement Ma Part dans toute l'Éternité. Il n'existe éternellement aucune séparation, seulement votre volonté peut s'opposer à Ma Touche d’Amour, et cela est perçu comme un éloignement de Moi ; vous croyez être totalement séparé de Moi lorsque vous ne croyez pas en Moi. Mon Courant d'Amour ne vous touche plus, parce que vous-mêmes vous vous opposez à lui, et avec cela vous vous soustrayez de vous-même à cette Force qui vous rend heureux. Donc en vous tenant à l'écart de Moi vous êtes aussi sans foi, vous êtes des créatures malheureuses et mais vous restez de toute façon Miens. Toutefois Mon Amour ne peut plus rayonner à travers vous pour votre désavantage, bien que vous ne vouliez pas percevoir la souffrance tant que vous demeurez sur la Terre. Mais vous êtes des créatures misérables, parce que vous pourriez avoir tout et vous ne possédez rien du fait de votre rébellion intérieure contre Moi, Qui peux vous offrir tout. Et malgré cela Je ne renonce pas à vous, mais J’emploie tous les moyens pour diminuer votre résistance contre Moi, pour la casser, mais pas par la contrainte. Auparavant Je dois vous faire sentir votre absence de Force. Tant que vous disposez de force, vous ne Me cherchez pas, mais si elle vous manque, alors peut-être que vous penserez à Celui Qui possède la Force dans toute la plénitude et peut vous pourvoir si vous la Lui demandez. L'absence de Force sur la Terre peut donc de nouveau vous reconduire à Moi, mais elle peut aussi vous faire éloigner encore davantage de Moi, si vous vous hissez contre votre destin, parce que vous ne voulez toujours pas Me reconnaître. Mais alors J’ai encore beaucoup d'autres moyens et si tous n'arrivent pas à changer votre volonté et si vous décédez de cette Terre avec la résistance dans le cœur, alors dans l'au-delà vous devrez devenir souples et doux à travers un sort pénible, et encore alors J’étends Ma Main pour vous attirer en Haut vers Mon Cœur de Père. Vous devez venir à Moi seulement par vous-mêmes. Cela est la Condition que Je mets pour que Je ne Me détache pas ; vous-mêmes vous vous êtes séparés de Moi, votre volonté était tournée contre Moi et maintenant elle doit de nouveau retrouver le chemin du retour vers Moi. Vous devez M’invoquer pour que Je vous cherche, vous devez de nouveau établir l'union avec Moi à laquelle vous-mêmes avez autrefois renoncé. La séparation n'a jamais été réalisée définitivement, bien que vous étiez rempli de la foi de pouvoir vous séparer de Moi. Le lien restait existant, parce que justement un détachement ne peut jamais avoir lieu, parce que Ma Force coule et fait se lever toutes les Créations et les créatures, mais elle revient toujours de nouveau à Moi, parce que hors de Moi rien ne subsiste de ce que cette Force pourrait attirer à elle. Vous pouvez certes vous éloigner infiniment de Moi, mais vous devrez revenir de toute façon un jour de nouveau à l'Origine, et seulement le lien conscient avec Moi est la Béatitude, parce qu'alors Ma Force d'Amour peut toucher la créature dans toute son efficacité et le Rayonnement de la créature avec Ma Force fait d’elle ce qui est sa destination depuis le début, d’être à Mon Image, afin de pouvoir agir dans la plénitude de Lumière et de Force et d’être ineffablement bienheureuse.

Amen

La Vérité n'est pas acceptée sans la foi

B.D. 5396 from 20 mai 1952, taken from Book No. 59

Il est vain de vouloir guider dans la Vérité les hommes qui sont totalement sans foi. Parce qu’en eux il n’y a pas le désir pour la Vérité ni la volonté d'aimer, donc aucune capacité pour reconnaître la Vérité comme telle. Donc on doit d'abord chercher à les pousser à la réflexion sur leur origine, parce que seulement une telle réflexion peut inciter l'homme à se poser la question : Pourquoi et dans quel but j’existe en tant qu’homme et par Qui ai-je été appelé à la vie? Seulement alors il est possible que la foi dans un Créateur de l'Éternité soit réveillée, et seulement alors il peut être transmis la Vérité à l'homme avec la possibilité d'être reconnu. La «Foi» n'est cependant pas l'acceptation sans contestation d'une Doctrine d’un Dieu et Créateur unique, mais l'affirmation intérieure d'un Être qui a tout créé, Qui maintient tout et Qui gouverne tout. Donc, l'homme doit arriver à la conviction intérieure par la réflexion qu’il existe un Être auquel la Création doit son existence. Seulement cette conviction conquise par la réflexion peut être considérée comme foi, parce que même s’il ne peut être fourni aucune preuve, l’homme représente de toute façon cette connaissance intérieure, parce qu'il la reconnaît et donc elle lui est acceptable, c'est-à-dire que même son esprit peut se déclarer affirmativement. Une foi conquise de cette manière est aussi la garantie pour la réalisation de la Vérité, parce que maintenant l'homme entre en liaison mentale avec l'Entité que son cœur reconnaît, et maintenant la Divinité Même s'inclut et donne à l'homme toujours plus de connaissance de Son Entité, parce qu'Elle-Même Se révèle à lui dès qu’il l'a reconnue. Et maintenant le degré de l'amour est déterminant pour déterminer de quelle manière Dieu peut se révéler à l'homme. Un homme qui cherche est déjà plus loin du monde terrestre et il n'est plus enchaîné à la matière, son esprit monte dans des régions qui sont loin du monde matériel, mais dès qu’il se détache de la matière, l’étincelle de l'amour est allumée en lui, il ne pense plus mais se sent mis dans une communauté d'êtres semblables à lui-même, où tous ont à s'acquitter d'un but sur la Terre, mais ils sont aussi faibles et ignares que lui-même. Et ce qu’il cherche maintenant il ne le cherche pas seulement pour lui, mais il voudrait aussi le valoriser pour son prochain, parce qu'il sent que l'absence de la connaissance est un grand trou qui les rend malheureux. Donc dans un homme l’amour est toujours allumé lorsque la foi en Dieu est réveillée, et maintenant il est aussi garanti l’apport de la Vérité, seulement elle peut être transmise à l'homme de différentes manières, mais toujours de sorte qu'elle lui soit acceptable et qu’il se sente impressionné par la Vérité, qu’il la désire davantage et qu’il la présente dans ses rapports avec le prochain. Dieu peut se révéler seulement lorsqu’Il est reconnu, mais alors Il donne à Mains pleines, Il prodigue à chacun qui Le désire la Vérité et l'amour croîtra de nouveau dans le cœur de ceux qui reçoivent la Vérité, parce que maintenant ils reconnaissent et apprennent à aimer Dieu Qui Se révèle Lui-Même dans Son Être, lequel allume une claire Lumière à tous ceux qui tendent vers la Vérité.

Amen

Sérieux Appel d'Avertissement

B.D. 5397 from 22 mai 1952, taken from Book No. 59

Il ne vous reste plus beaucoup de temps. Je dois vous le dire toujours de nouveau parce que vous ne prenez pas au sérieux Mes Paroles, vous êtes au milieu du monde et vous ne pouvez pas croire que tout ce qui est autour de vous, cessera un jour d'être et qu'il restera seulement ce qui est impérissable, votre âme. Je veux toujours de nouveau vous exhorter à imaginer sérieusement la situation qui en résultera pour votre âme. Je veux toujours de nouveau vous avertir de ne pas tourner toutes vos pensées et votre tendance vers le gain de biens terrestres, vers l'amélioration de votre situation terrestre, cela est de la fatigue inutile parce qu'il ne restera rien de tout cela lorsque sera venu votre temps, le temps dans lequel vous serez rappelés ou bien où se déroulera la dissolution de tout ce qui vous entoure. Croyez que vous employez inutilement votre force, que vous vous procurez des choses inutilement, que c'est un bien-être seulement passager, qui vous prépare peut-être encore quelques jours de vie facile, mais cela est désavantageux pour l'âme si vous ne réfléchissez pas et n'êtes pas fervents dans la conquête des biens spirituels. Vous pouvez certes être dans le bien-être terrestre si vous employez bien vos biens terrestres, si vous distribuez là où il y a pauvreté et misère, si vous administrez avec bienveillance vos biens, si vous les considérez comme reçus par Moi et exprimez votre gratitude en exerçant activement l'amour pour le prochain, en adoucissant la misère terrestre et aussi spirituelle en vivant à titre d’exemple pour le prochain et en le stimulant à une vie dans l'amour. Alors la richesse terrestre aura de bonnes conséquences, alors votre âme n'aura pas à languir, alors pensez d'abord à votre âme et vous n'aurez pas à craindre ce qui est en train d'arriver.

Mais malheur à ceux qui s’occupent seulement de la vie corporelle qui leur sera enlevée, car ils percevront terriblement difficilement leur pauvreté dans le Règne de l'au-delà. Croyez que vous vous trouvez peu devant de grands événements, croyez qu'il vous est concédé seulement encore un bref temps, conquérez-vous des biens spirituels, avant qu’il ne soit trop tard. Tout ce que vous conquérez d’un point de vue terrestre, vous le perdrez ; pourvoyez pour posséder des biens imperdables ; Je vous mets en garde sérieusement, pour que vous n'ayez pas à dire de ne pas avoir été informés sur ce qui vous est irrévocablement destiné. Vous ne devez pas jeter au vent Mon Conseil et Mon Avertissement, ce sont des Appels de Mon Amour qui veulent vous préserver d'un horrible sort, et qui vous arrivent à travers la bouche d'hommes, et que Je répéterai sous une autre forme pour les fils terrestres qui ne veulent pas écouter et croire. Mon Appel d'Avertissement et de mise en garde très vite sonnera avec une Force qui vous fera trembler. À travers les puissances de la nature Je veux encore une fois vous parler et vous crier à nouveau d'en haut : Réveillez vous, dormeurs, prenez courage, vous qui êtes faibles, ne cherchez pas la joie du monde et tout ce qui est périssable ; cherchez à conquérir Mon Royaume et pensez à votre vrai Moi, pensez à votre âme, à laquelle vous-mêmes préparez le sort dans l'Éternité. Et encore une fois Je vous le dis : À ce dernier Appel d'Avertissement d'en haut suivra peu de temps après l’Ultime Jugement, la dissolution de la Terre et la fin pour tout ce qui vit sur elle. Donc vous les hommes êtes dans une très grande misère, parce que vous ne voulez pas reconnaître et croire que pour vous la fin est arrivée, autrement vous vous prépareriez et vous ne vous occuperiez plus du monde et de ses biens. Il est fini le temps que Je vous ai concédé et jusqu'à la fin Je chercherai à sauver encore des âmes, Mon Amour appelle continuellement les hommes à la réflexion, au repentir et au retour, parce que Je ne veux pas qu'ils aillent se perdre. Je veux seulement qu'ils deviennent bienheureux.

Amen

Le dernier Jugement

B.D. 5398 from 23 mai 1952, taken from Book No. 59

Ecoutez-Moi, lorsque Je parle à vous les hommes par la bouche d'un domestique : un inévitable Jugement vous attend. Rien ne peut plus détourner de vous ce Jugement, parce que le temps est accompli, une période de Libération est passée et une nouvelle doit commencer, pour que le développement du spirituel vers le Haut puisse procéder, car il est arrivé à un arrêt étendu du fait de la libre volonté de l'homme qui ne se rend plus compte de sa vraie destination et donc il ne fait rien qui soit une promotion pour son mûrissement sur la Terre, ce qui empêche le développement vers le Haut du spirituel encore lié dans la matière, parce qu'il est d'esprit totalement assombri. Vous les hommes, occupez-vous de l'Appel d'en haut : I’Ultime Jugement vous attend ! Votre incrédulité ne l'arrêtera pas parce que Mon Amour et Ma Sagesse l’ont décidé depuis l'Éternité, d'une part pour aider le spirituel encore lié qui deviendra ensuite libre, et d'autre part pour mettre le spirituel déjà libre, l'homme, dans l'état que lui-même s’est crée par sa volonté : la Liberté ou bien une relégation renouvelée, la possibilité d’agir bienheureux dans le Règne spirituel ou bien de languir dans la matière que lui-même a désirée pendant son chemin terrestre. Vous les hommes, écoutez-Moi et croyez-Moi, vous allez à la rencontre de la fin !

Je vous annonce la fin déjà beaucoup de temps en avance parce que vous devez vous préparer. Mais maintenant c’est le temps de l'accomplissement de Mes Annonces, maintenant le jour qui sera votre dernier sur cette Terre s'approche toujours davantage, le jour où la vieille Terre changera totalement sa forme extérieure, ce qui signifie la destruction et l’anéantissement de chaque Œuvre de Création sur elle. Vous les hommes vous le savez, parce que les prophéties sur la fin du monde ne vous sont pas restées cachées, mais vous ne voulez jamais qu’elles se référent à votre temps, vous ne croyez pas être un jour vous-mêmes frappés par celles-ci, tant que ce jour ne viendra pas vous surprendre. Mais Je ne veux pas que vous soyez surpris et que vous expérimentiez ce jour totalement mal préparés. Et donc Je vous fais toujours de nouveau arriver l'annonce d'en haut, Je vous annonce à travers l'esprit d'une personne ce qui vous attend. J’ai encore bien davantage à vous dire, mais si vous ne le croyez pas, un plus grand savoir n'est pas pour votre Bénédiction, parce que vous en abuseriez seulement pour votre désavantage, et votre âme n'en tirerait aucun bénéfice. Mais vous devez savoir au moins ceci, c’est que vous pouvez détourner de vous même la chose la plus grave, si vous M'invoquez pour de l'Aide. Et si vous M’invoquez encore dans la dernière minute, vous serez aidé, même si c’est d’une autre manière que celle que vous espérez. Je veux envoyer Mes Anges pour chercher ceux qui prononcent Mon Nom pleins de confiance d'être aidés, mais Je n’arrêterai pas Mon Plan de Salut de l'Éternité, il se déroulera comme il est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture. L’Ultime Jugement sera la conclusion sur cette Terre, les boucs seront séparées des moutons, la Terre accueillera dans son royaume le satanique, et Moi en tant que bon Berger Je ramasserai Mes moutons et les mènerai sur des prés verts, la Terre sera déserte et vide et elle ne montrera plus rien de vivant, elle attendra l’Action de Mon Amour et alors des Créations se lèveront de nouveau et la transformeront de nouveau dans une Terre paradisiaque, il se lèvera une nouvelle Terre, et sur elle il demeurera une heureuse race d'hommes, qui M’ont montré leur amour et leur fidélité dans le dernier temps avant la fin.

Amen

La volonté d'aider les âmes dans l'obscurité

B.D. 5399 from 24 mai 1952, taken from Book No. 59

Rappelez-vous ce que Mon Esprit vous annonce et sachez qu’au travers de Mon Esprit vous êtes bien instruits. Remettez-vous confiants à Ma Conduite et faites toujours ce vers quoi vous vous sentez poussé, parce que Je M’exprime à travers votre sentiment dès que vous vous efforcez de vous acquitter de Ma Volonté et voulez Me servir. C’est une lutte indiciblement difficile dans le Royaume de l'au-delà ; l'obscurité est si épaisse que d’innombrables âmes y languissent, et seulement un petit nombre d’entre elles veulent s’en libérer, parce qu’elles ressentent l'état d'obscurité comme étant insupportable et elles tendent à un changement de leur situation. Et vous devez aider ces peu, parce que sans aide elles ne sont pas en mesure de se libérer. C’est une Œuvre de miséricorde que vous faites pour ces âmes, mais votre volonté d'aider n'est jamais sans succès, parce que même si aux âmes qui sont dans l'obscurité il est parfois difficile d’accepter vos enseignements et vos explications, elles réfléchissent de toute façon sur ceux-ci, parce que la Lumière qu’elles voient dans votre proximité, est une preuve qu’elles ne peuvent pas renier et parce qu'elles ont aussi la nostalgie de la Lumière. Vous êtes constamment entourés de groupes de telles âmes qui se sentent bien près de vous, bien qu’elles-mêmes maintenant soient opprimées par des êtres dans l'abîme qui cherchent à les attirer de nouveau en bas. Pensez avec amour à ces âmes qui vous entourent, elles puisent la Force dans votre amour pour prêter résistance. Votre amour les tient liées à vous comme avec des chaînes, pour que les êtres de l'abîme ne réussissent pas à les repousser en arrière dans l'obscurité. Ces âmes sont constamment occupées en pensées avec ce qu’elles entendent de vous et seulement votre affectueuse pensée leur crée vraiment des possibilités qui servent à leur avancée. Ainsi des êtres de Lumière se trouveront toujours près d’elles, mais non reconnus par elles, et ils les guideront imperceptiblement vers la juste pensée, et l'Œuvre de Libération continuera, parce que Moi-même Je la bénis, parce qu'il ne Me déplaît jamais, lorsque vous les hommes voulez aider. Ne craignez pas les pouvoirs mauvais, parce que Ma Puissance est vraiment grande, là où la volonté est bonne, là où prédomine le principe de l'amour. Là où résonne Ma Parole il y a la Lumière et Ma Parole sera pour vous toujours la Protection la plus sûre contre les pouvoirs malins, et parce que vous combattez avec une arme et travaillez avec un moyen que Moi-même Je vous donne dans les mains, les forces de l'obscurité ne peuvent pas s'approcher de vous, à moins que vous-mêmes leur concédiez l'accès par des pensées coupables et une mauvaise volonté, si vous vous laissez aller sans résistance à la mauvaise influence. Mais cela vos esprits protecteurs l’en l'empêcheront, car ils sont constamment avec vous et empêchent l'accès aux êtres mauvais, parce que vous voulez Me servir et aider les pauvres âmes. Croyez et fiez-vous à Moi et en Mes Paroles, pour que Je vous protège de tout danger, tant que vous êtes actifs dans Ma Vigne. Croyez que Mon Esprit vous guide bien et qu'il vous avertira lorsque vous êtes en danger de parcourir une voie fausse. Votre volonté d’aider vous procure aussi la protection des êtres que vous voulez libérer, parce qu'ils sentent votre amour et forment autour de vous un mur protecteur contre ceux qui vous veulent du mal. L'amour réveille l’amour en retour et augmente aussi la Force dans les êtres et en cela ils reconnaissent la Vérité de ce que vous leur expliquez, vous sentez aussi la Force de Ma Parole et seulement rarement une âme repousse Ma Parole qu’elle a entendue, qui lui a été offerte dans l'amour. Si maintenant vous guidez Ma Parole à ces âmes, Moi-même Je Suis avec vous et Je vous bénis vous et votre activité, Je bénis aussi les êtres qui vous entourent, et votre peine ne sera pas vaine.

Amen

Réveiller l’étincelle de Dieu dans l'homme

B.D. 5400 from 25 mai 1952, taken from Book No. 59

Mon Esprit en vous doit devenir efficace. L’étincelle de Mon esprit est en vous, donc en vous somnole quelque chose de Divin qui peut agir sur votre pensée, votre volonté et vos actes, si vous-mêmes le lui concédez. Vous-mêmes décidez si cette étincelle spirituelle en vous peut devenir active ; il relève totalement de votre volonté de réveiller à la Vie l'esprit en vous, parce qu'il est certes en vous, mais il attend la réalisation des conditions au travers desquelles il lui est permis d’agir. Mon Omnipotence ne peut pas déterminer Ma Part en vous à l'activité, ni Mon très grand Amour, parce que la Loi de l'Ordre éternel est à la base de tout, même de la formation de l'homme avec toutes ses facultés et en dernier de la libre volonté de l'homme, sans laquelle une créature parfaite n'est pas concevable, et donc elle doit elle-même tendre à entrer dans l'état de perfection. Mais au pôle opposé il n'est pas possible d’empêcher l’étincelle divine spirituelle en vous dans son action, si vous-mêmes le voulez. Vous seul décidez de votre prédisposition envers Moi et même envers Mon adversaire ; donc vous avez aussi une libre volonté qui peut agir très mal comme aussi bien. Maintenant, Je connais chaque cœur d'homme et Je suis son développement spirituel ; mais Je reconnais aussi les tentatives de Mon adversaire, de porter l'homme sous son influence et celle-ci est souvent si forte qu'elle ne reste pas sans effet, et l'homme devient faible dans sa volonté pour ce qui est juste et il a tendance à céder à celui qui veut guider sa volonté dans la direction fausse. L'homme est faible sans Mon Assistance, parce que cette faiblesse de la volonté est la conséquence naturelle de son éloignement de Moi au travers du péché d'autrefois contre Moi. Il peut vouloir le bien, mais pour cela il a besoin de l'apport de Grâce de Ma Part qui, s’il reconnait le Christ, est totalement à sa disposition. Donc il doit reconnaître Christ qui a porté le Sacrifice le plus lourd pour la volonté fortifiée de l'humanité, parce que J’exige de l'homme pendant son existence terrestre une décision de la libre volonté, donc Je dois aussi lui offrir la garantie de pouvoir prendre cette décision par sa libre volonté si Je veux qu'il atteigne la perfection. Il doit pouvoir employer sa volonté dans toutes les directions, autrement Je ne pourrais pas exiger de lui une telle demande. Pour cela Mon esprit en vous vous prête l'aide nécessaire, si vous lui en concédez le droit. L’étincelle spirituelle qui est la Part de Moi-Même, agit sur vous toujours conformément à Ma Volonté, de sorte que cet homme puisse dire à bon droit être guidé par la Volonté divine qui donne à l'esprit en lui le droit de se manifester. Donc Ma Préoccupation est toujours que vous-mêmes vous vous mettiez dans l'état dans lequel l'esprit en vous puisse agir, parce qu'alors vous êtes déjà suspendus de toute responsabilité, parce que dès que Mon Esprit agit en vous, vous vous soumettez déjà à Ma Volonté, donc Ma Volonté peut être active en vous, car vous avez adapté librement votre volonté à la Mienne, non forcés par Ma Volonté.

Mon esprit peut maintenant à nouveau agir dans un homme qui se met consciemment sous la Croix du Christ, c'est-à-dire que sa volonté autrefois affaiblie pouvait maintenant, à travers la reconnaissance du Christ et de Son Œuvre de Libération, expérimenter la fortification du divin Rédempteur, c'est-à-dire penser et agir de sorte que la condition préalable pour l’Action de Mon esprit soit réalisée. L'homme, qui a réveillé en lui l’étincelle spirituelle, fait partie des fils terrestres rachetés à travers Son Sang, il a déjà profité d’une certaine manière des Grâces conquises à travers la mort sur la Croix, pour se former dans l'amour ; sa volonté s’est tournée vers le divin Rédempteur et donc vers Moi, en tant que Créateur et Père de l'Éternité, parce que pour cela la Force lui a afflué, parce que lui-même s’est ouvert pour recevoir les Grâces.

Se tourner vers Jésus Christ et reconnaitre Son Œuvre de Libération a inévitablement pour conséquence une volonté bien orientée, parce que la faiblesse de volonté des hommes était le motif de la grande Compassion de Jésus et de Sa venue en Aide ; la volonté doit expérimenter une fortification, sans cependant être rendue non-libre, maintenant l'homme peut accomplir quelque chose pour lequel il était incapable auparavant, parce que Satan avait lié la libre volonté du fait que son influence sur les hommes était si forte qu'ils succombaient, chose qui cependant n'étaient pas obligée s'ils avaient profité de la Force de l'Amour. Donc même avant l'Œuvre de Libération la volonté était libre, seulement totalement affaiblie à travers l’action de Satan. Et ainsi même maintenant la volonté d'un homme qui ne croit pas en Jésus Christ et en Son Œuvre de Libération, montrera la même faiblesse ; une grande lutte intérieure est nécessaire pour bien orienter la volonté et il n’en est souvent pas capable, mais il ne pourra pas être forcé dans une direction déterminée de volonté ni d'en haut ni d’en bas. Mais ce qui ne peut pas être fait avec la force, lui sera chose facile avec Jésus Christ, s'il est libéré de sa faiblesse de volonté, il sentira sensiblement l'apport de Force, sa volonté se bougera maintenant dans la juste direction, le Principe divin en lui conquerra le dessus, l’étincelle spirituelle éclatera, et Ma Volonté est maintenant entrée en lui, parce que son esprit est Ma Part et il ne peut pas penser et vouloir autrement que Moi car Mes pensées et Ma volonté se transfèrent maintenant à l'homme qui se laisse guider et tend librement tout seul vers Moi, celui qui est maintenant dans la Vérité est racheté des liens de Mon adversaire, parce qu'il M’a reconnu comme Dieu et Père de l'Éternité, Qui Suis venu dans le monde en Jésus-Christ, pour racheter les hommes.

Amen

Le processus de mûrissement demande toujours de nouvelles Créations

B.D. 5401 from 26 mai 1952, taken from Book No. 59

Mon Royaume est très grand, d’innombrables mondes sont à Ma disposition pour porter à terme avec succès le processus de mûrissement du spirituel ; tous ces mondes servent seulement au but du Rapatriement du spirituel autrefois tombé de Moi. Donc aux hommes il sera compréhensible qu’un jour tout le spirituel atteindra le but de devenir libre, qu’un jour même les mondes terrestres matériels seront spiritualisés, mais il se passera encore des temps infiniment longs jusqu'à ce que le dernier spirituel ait retrouvé la voie du retour. Si maintenant vous observez une Création terrestre autour de vous, dans la connaissance que vous-mêmes êtes la pierre finale d'un parcourt infiniment long sur cette Terre, alors vous pouvez aussi vous imaginer combien de temps sera encore nécessaire pour faire atteindre cette pierre finale au spirituel encore lié dans la matière dure, et il vous sera compréhensible que des éternités se passeront encore jusqu'à ce que le processus de Libération soit terminé. En outre vous comprendrez qu'il ne peut y avoir aucun Rapatriement à Moi en dehors de l'Ordre établi par Moi, que donc il ne peut exister aucune Libération soudaine au moyen de Mon Amour, mais qu'un lent développement vers le Haut prépare le spirituel de sorte que lui-même renonce à sa résistance contre Moi et désire enfin ardemment l'unification avec Moi. Même un retour soudain de Mon adversaire ne pourrait pas inverser Mon Ordre éternel, parce qu'il n'a plus le pouvoir sur le spirituel lié, de sorte qu’il puisse transférer sur celui-ci sa volonté changée, vu qu’il est quelque chose d'autonome extérieur à lui qui doit se développer tout seul. Un retour de Mon adversaire est à imaginer seulement lorsqu’il reconnaîtra que lui a été soustrait le spirituel qu’il croyait solidement être en sa possession. Seulement son absence de pouvoir et de force changera sa volonté et ses pensées, mais tant que du spirituel qui est de sa volonté en tant qu’homme, en s'opposant à l'amour pour Moi et pour le prochain lui appartient encore, il persistera encore dans sa résistance contre Moi. Et justement pour cela un nombre infini d’Œuvres de Création ont la tâche de servir de développement vers le Haut au spirituel. Et ces Œuvres de Création existeront tant qu’existe encore du spirituel non libéré, parce que tant que du spirituel est lié dans les Œuvres de Création, Mon adversaire n'a aucun pouvoir sur celui-ci. Seulement l'homme est exposé à son influence et c’est vraiment pour cette raison qu’il y a tant de désastres parmi les hommes.

Il les détermine à Me prêter résistance et avec cela il provoque une nouvelle chute de Moi. Il fortifie son pouvoir, et ceux qui l'aident à cela sont ces hommes qui ne croient pas en Moi. Mais il s’attaque même aux croyants et cherche à causer même ici la dévastation. Satan n'est en rien disposé à revenir à Moi, mais il utilise tous les moyens si avec cela il peut obtenir la fortification de son pouvoir. Il cherche à provoquer partout la confusion et pour cela il veut conquérir de nouveau des hommes qui sont proches du terme du processus de développement. Il cherche à répandre l'obscurité partout où il le peut, parce que la Lumière le découvre, parce qu'il perd la lutte là où la Vérité est découverte.

Une période de Libération se termine, et une nouvelle commence, et cela se répétera tant que du spirituel sera encore tenu captif dans la matière. À ce spirituel il doit cependant être donné la possibilité de se libérer, ainsi les Créations nécessitent des substances toujours plus légères, pour que la résistance du spirituel cède et demande toujours moins temps pour être dissous de la forme. Et les Créations en se changeant ainsi signifient toujours de nouvelles périodes de Libération, ce qui rend maintenant plus compréhensible pour vous les hommes une destruction et un changement de la Terre comme aussi d'autres Étoiles. Parce que Ma Sagesse vit tout cela depuis le début de toute Éternité. Sagesse et Amour s’efforcent sans interruption de libérer le spirituel de son état malheureux et de lui préparer un sort dans lequel il doit de nouveau atteindre la constitution primordiale, pour être indescriptiblement bienheureux.

Amen

Le signe de reconnaissance de la Parole intérieure

B.D. 5402 from 29 mai 1952, taken from Book No. 59

Une énorme bataille a éclatée entre les Puissances du Royaume de la Lumière et celles de l'obscurité, parce que c'est le temps de la fin de cette Terre ; la Terre se trouve devant un bouleversement pour le spirituel qui, maintenant, se trouve au centre de cette bataille. Le prince de l'obscurité se rend compte qui s'agit de son pouvoir, qu’il a seulement encore peu de temps et donc il tente tout pour renforcer son pouvoir. C’est une lutte entre la Lumière et les ténèbres, qui est menée de la part de l'obscurité avec astuce et perfidie et à laquelle succomberont beaucoup d'hommes qui se laissent séduire par l'apparence et le masque. Là où Je peux inclure Mes messagers de Lumière, il n'existe aucun danger, mais Satan se sert aussi parfois du vêtement de Lumière, et alors il est difficile à reconnaître par des hommes inexperts qui ont établi le lien seulement du fait de l’apparence, mais qui, intérieurement, sont encore si séparés de Moi, et donc Je ne peux pas les assister avec évidence, ils succombent donc librement aux séductions et aux tentations de Mon adversaire, parce qu'il les interpelle de façon mondaine et donc ils agissent aussi d’une manière mondaine. Dans ce temps d'obscurité spirituelle un Rayon de Lumière fait certes du bien et un tel Rayon sera perçu comme bienfaisant dans l'obscurité.

Mais Mon adversaire œuvre souvent de manière analogue, il veut faire la même chose, mais sa force ne suffit pas, il sait que les hommes cherchent la Lumière et donc il va aussi à leur rencontre en tant que lumière. Mais c’est une lumière qui ne répand aucune clarté, c’est seulement une lumière de dupe, c’est d’une certaine manière un fantôme qui passe, lorsqu’il est observé avec attention. Malgré cela il est certain que Satan se vêt souvent avec un vêtement de lumière pour confondre les hommes, mais il peut le faire seulement lorsque la volonté des hommes lui offre un fondement où il puisse s'ancrer. Cela ne sera jamais le cas là où l'intime amour pour Moi garantit Ma Présence, mais cela sera facile là où le degré de désamour empêche Ma Présence et concède accès à Mon adversaire, donc un domestique qui est totalement adonné à Moi n’a pas à craindre une telle action de Satan, par contre il doit faire preuve d’une grande prudence s’il se trouve encore dans des liens mondains, même légers, parce que Satan s’insinue là où Je ne suis pas, mais il ne peut jamais s'insérer là où Ma Présence est sûre. Mon adversaire cherche à travers la non-vérité, l’erreur et le mensonge à assombrir l'esprit des hommes, alors que Moi, là où J’agis, Je donne une Lumière à travers la très pure Vérité, une claire et limpide compréhension pour tous les problèmes spirituels et pour Mon Action et Mon Règne, pour Mon éternel Plan de Salut. Mais à Mon adversaire une chose n'est pas donnée : c’est de se manifester au travers de la Parole intérieure. Et maintenant faites attention : Quels sont les signes de la Parole intérieure, de la manifestation de Mon Amour pour vous, de la transmission de la Force qui vous touche sous la forme de Ma Parole ?

Ma Parole touche votre cœur et votre cœur répond, Ma Parole peut donc être perçue, et cette perception sera formulée par l'entendement de l'homme, si celui-ci est prêt à laisser valoir les Rayonnements divins, si donc l'homme écoute consciemment en lui ce que J'annonce. Mais Je peux aussi parler la langue d'une personne, poussé par une force, là l'esprit de l'homme est exclu et cette Force se sert de la bouche d'un homme pour se faire entendre. Même un être de Lumière peut fournir cette manifestation de Force, mais des forces de l'obscurité peuvent aussi se rendre utiles en une telle occasion, lorsqu’un homme s’ouvre pour entrer en contact avec des forces invisibles. Maintenant la volonté est déterminante pour choisir par quelles forces il est saisi ; maintenant, poussée par cette force, la langue de l'homme qui parle est mise en marche, mais Je ne Suis pas Celui Qui parle, bien que des Forces bonnes puissent transmettre à l'homme du patrimoine spirituel qui corresponde à Ma Volonté. Mais Ma Parole est Mon Rayonnement direct qui peut certes aussi être dévié à travers un être de Lumière sur le cœur de l'homme, mais toujours de sorte que l'oreille spirituelle entende Ma Parole, que donc l'homme soit interpelé par Moi et M’entende, sans toutefois que son oreille corporelle entende ce que dit sa bouche. Le comprenez-vous ? Lorsque Je parle, alors c’est l'oreille spirituelle qui entend, qui accueille Ma Parole dans le cœur. Mais si un être parle à travers un homme, alors l'homme entend les paroles, c'est-à-dire comme si la bouche parlait mécaniquement, chose qui est aussi le cas lorsqu'un être se sert de lui pour se manifester lui-même. Cet être peut aussi parler sur Mon Ordre et de telles Manifestations les hommes peuvent aussi tirer une grande utilité ; mais un esprit immonde peut aussi s’inclure, c’est le cas lorsque l'homme a des pensées qui sont orientées vers des choses terrestres, ou bien lorsque dans sa faiblesse de volonté il s’en remet totalement à l’action spirituelle, lorsqu’un état devient pour ainsi dire mécanique, c'est-à-dire lorsque lui-même ne peut plus contrôler ce que prononce sa bouche. Alors il est seulement un mégaphone mécanique pour les forces spirituelles, et alors il faut toujours être prudent, avant d'accepter des résultats spirituels comme Vérité, alors un sérieux examen est nécessaire pour que l'erreur ne soit pas déclarée comme Vérité.

Celui qui entend Ma Parole est interpelé par l'esprit en lui, et celui-ci est une Partie de Moi-Même. Lorsque l'esprit se manifeste dans l'homme, il peut être perçu seulement par l'oreille spirituelle de l'homme, mais pas par l'oreille corporelle. L'oreille spirituelle est une affaire de sentiment, l'homme perçoit dans le cœur Mon discours, même s’il ne peut pas le transmettre de façon audible au prochain. Mais si c’est Ma Volonté qu’il transmette Ma Parole, alors l'homme est aussi en mesure de guider au-delà la sensation de son entendement qui, maintenant, retient la Parole perçue et la formule d’une manière compréhensible, parce que Mon Discours est un Rayonnement de Force, Je touche l'âme de l'homme, et cette Force devient à travers Ma Volonté une forme qui est pour vous la Parole.

Tous les hommes peuvent certes se sentir interpelés par Moi, s’ils M’aiment et s'ils veulent entrer en contact avec Moi, si donc ils attendent une Manifestation d'Amour, parce que Je Me baisse vers Mes fils qui M’invoquent et Je les écoute ; Je leur donne aussi la Réponse, Je les console, Je leur donne des Conseils, des Avertissements, des mises en garde, Je leur assure Mon Aide et s'ils écoutent attentivement en eux, ils entendront aussi Ma Voix douce, mais toujours de sorte qu’ils croient dire à eux-mêmes ces Paroles qu’ils voudraient volontiers entendre. Mais si un homme est élu pour porter la Vérité dehors dans le monde, pour annoncer au prochain l’Évangile, alors la Vérité doit lui être guidée d'abord par Moi, et cela se produit à travers la Parole intérieure, à travers un processus qui suppose justement en premier que l'oreille spirituelle de l'homme soit éduquée de sorte que ce que Je lui transmets maintenant selon le sentiment soit ressenti comme «Parole spirituelle», il ne doit pas s'attendre à être interpelé comme l’entend son oreille corporelle, mais il doit attendre Mon discours dans une profonde foi dans Mon Amour, il doit s'ouvrir au Courant de Force d'Amour et se sentir touché comme par des mots exprimés que le cœur transmet maintenant à l'entendement, c'est-à-dire qu’il fournit à l'entendement d’une manière compréhensible les explications nécessaires pour pouvoir élaborer la langue spirituelle. Une telle réception de la Parole engage à une mission, parce que recevant accueille un patrimoine spirituel de Ma Main, Moi-même Je Me communique et cela se passe d’une manière si simple que le prochain ne remarque presque rien d'extraordinaire et l'unique preuve du Rayonnement de Mon Amour est Ma Sagesse transmise par écrit, qui Me montrent dans Mon Entité. Donc il ne devrait pas être difficile de reconnaître Ma Parole, parce qu'à travers l’envoi à la Terre de Ma Parole J’ai pour but de Me présenter Moi-Même aux hommes de sorte qu’ils apprennent à M’aimer, mais cela est possible seulement lorsque Je Me révèle à eux comme Père affectueux, lorsque Je leur explique que seulement l'Amour est déterminant pour Mon Action et Mon Règne, et qu'il leur est donc donné connaissance de Mon Plan de Salut de l'Éternité.

Ce que Ma Parole transmettra à un homme doit donc être instructif, elle ne doit pas l’embrouiller, elle ne doit pas sonner de façon incompréhensible ou avec exaltation, elle doit sonner claire et pure, elle doit être compréhensible pour tous les hommes et donc les rendre heureux ; elle doit agir sur les hommes auxquels elle est transmise, comme un Rayon d'Amour elle doit toucher les cœurs des hommes et trouver l'écho là où ils s'ouvrent, l'homme doit se sentir interpelé par Moi et être très profondément impressionné. Moi-même Je dois être reconnu comme Donateur de la Parole, parce qu'à travers Ma Parole Je Me révèle Moi-Même.

Amen

La transmission de la Parole aux âmes sur la Terre et dans l'au-delà

B.D. 5403 from 31 mai 1952, taken from Book No. 59

Transmettez Ma Parole à tous ceux qui veulent l'écouter et vous accomplissez Ma Volonté, acquittez-vous de votre mission, soyez actifs pour Moi et Mon Royaume, alors à travers votre volonté vous rendez possible que Moi-même Je M’approche des hommes et aussi des âmes dans l'au-delà, que Moi-même Je puisse leur parler, parce qu'elles sont encore loin de Moi, et donc elles ne supporteraient pas Mon Discours ou bien elles ne le reconnaîtraient pas comme tel. Mon Action est étrangère à ces âmes, parce qu'elles ne croient presque pas en Moi-Même, et encore moins au fait que Je puisse Me communiquer à un homme à travers la Voix de l'esprit. Et donc c’est bien si vous leur parler et si vous vous servez de Ma Parole qui vous est transmise par Moi, qui cependant peut aussi être considérée comme un produit mental des hommes qui ne veulent pas croire. Et malgré cela la Force de Ma Parole est si grande qu’elle ne reste pas sans effet, lorsqu’elle a une fois touché le cœur. Elle donne la Lumière à l'âme, chose qui lui manquait jusqu'à présent et qu'elle perçoit comme outre mesure bénéfique. Parce que Moi-même Je parle justement à l'âme de sorte qu’elle accueille Ma Parole, bien qu’elle coule de votre bouche. Moi-même Je viens à l'âme et lui apporte quelque chose de délicieux, Je lui apporte une Nourriture à laquelle jusqu'à présent elle a dû renoncer, mais dont elle a vraiment besoin pour pouvoir vivre. Et ce que votre parole ne parvient pas à faire comprendre à des hommes intelligents, Ma Parole l'obtiendra, en tant que pensée juste tournée vers la Vérité qui maintenant mène l'âme à la connaissance. Ma Parole peut procurer un grand changement, là où il existe seulement la moindre volonté d'être instruit selon la Vérité et donc votre tâche est de porter Ma Parole partout où vous savez qu’il y a des hommes qui sont encore sans connaissance, où Je n'ai Moi-Même aucun accès et où l'âme désire de toute façon la Vérité. Celui qui cherche l'éclaircissement, le trouvera dans Ma Parole, parce que Je l'instruis Moi-même, même si c’est vous qui lui parlez. Servez-vous toujours de Ma Parole, si vous voulez avoir le plus grand succès. Dans la connaissance de la Vérité vous pouvez bien la présenter avec vos propres mots, mais ce sera beaucoup plus difficile de conquérir des âmes que si vous Me faites parler Moi-Même en présentant aux hommes la Parole qui vous est transmise directement par Moi, car elle porte déjà en elle la Force et donc elle ne reste pas sans influence.

Vous avez un Trésor incomparable avec lequel vous pouvez travailler, sur toutes les questions vous avez un éclaircissement, Je suis toujours prêt à combler les lacunes de votre savoir, et donc vous pourrez toujours distribuer là où la faim et la soif guident des âmes vers vous. Ma Parole est pour elles un vrai repos, Ma Parole donne la Force et la Lumière, Ma Parole témoigne de Moi-Même et fait renaître à nouveau la foi en Moi qui était perdue, et elle la consolide là où elle est encore faible. Ma Parole doit porter en elle la Force, parce que tout ce qui procède de Moi, est Force en soi et l'effet peut être ressenti par chaque âme de bonne volonté qui renonce à sa résistance contre Moi, qui désire la Lumière, que Je ne refuse à aucune âme. Donc portez Ma Parole dehors dans le monde. Laissez-Moi vous parler là où se présente une âme désireuse d’entendre la Vérité. Alors vous vous acquittez de votre mission sur la Terre, alors vous êtes de fidèles serviteurs dans Ma Vigne et vous Me servez selon Ma Volonté.

Amen

Le retour à Dieu - Action de Dieu dans l'homme

B.D. 5404 from 1 juin 1952, taken from Book No. 59

Vous devez M’accueillir dans votre cœur, pour que Je puisse agir en vous. Vous vous êtes vous-mêmes jadis posés loin de Moi et donc en vous il n'y a plus aucune Force, vu que la Force a son Origine en Moi et est transmise là où elle ne trouve pas résistance ; mais vous M’avez prêté résistance et vous avez repoussé d’une certaine manière Ma Force d'Amour et ainsi par votre propre faute vous êtes devenus sans défense, vous n’êtes plus irradiés par Ma Lumière d'Amour, parce que vous avez résisté à Mon Amour, et donc il fait sombre autour de vous et en vous et votre état est malheureux, parce que tout ce qui est loin de Moi, ne peut pas être bienheureux. Et ainsi il existe seulement une possibilité d'arriver à la Béatitude, si vous Me suivez consciemment, de la même façon que vous vous êtes autrefois éloignés de Moi. Vous devez Me concéder l'accès à votre cœur, à Moi et à Mon Rayonnement d'Amour et à Ma Force, et tout sera de nouveau comme au début. Vous pouvez le faire avec bonne volonté, parce que vous ne devez rien faire d’autre qu'allumer en vous l'amour et entretenir maintenant constamment le feu de l'amour. Alors Moi-même J’entre en vous, parce que Je Suis l'Amour Même. Et lorsque Je peux une fois entrer dans votre cœur, J’agis vraiment en lui de sorte que vous n'ayez jamais et encore jamais plus le désir de vous séparer de Moi, parce que J’orienterai vos pensées, vos sentiments et votre volonté seulement pour votre Béatitude, vers la Vie qui dure l’éternité ; J’éclairerai votre esprit, de sorte que vous ne puissiez jamais et encore jamais plus retomber dans l'obscurité. Mon esprit qui est en vous, deviendra maintenant actif et il vous guidera dans la Vérité. Vous devez seulement Me préparer une demeure dans votre cœur, vous devez M’accueillir Moi-Même, ce qui est possible seulement par une activité d'amour, à travers votre désir d'être actif avec Moi Qui Suis l'Amour Même. Laissez devenir active votre volonté d'amour. Alors vous vous servez déjà de Ma Force, alors vous M’attirerez Moi-Même à vous, pour ne jamais plus renoncer à Moi. Je suis vraiment toujours prêt à rayonner l’Amour, lorsqu’un appel d'amour touche Mon Oreille, Je veux rendre heureux et éclairer le cœur de chaque homme qui laisse agir en lui Mon esprit. Parce que Je vous ai donné la Promesse: «Je veux vous envoyer le Consolateur, l'Esprit de Vérité ....» Celui qui veut M’accueillir dans son cœur, doit expérimenter sur lui-même comment Ma Promesse doit être comprise. Parce que Mon Esprit lui expliquera tout, Mon Esprit le guidera dans la Vérité, Mon Esprit lui montrera Ma Présence et avec Moi il sera bienheureux et il le restera dans l’éternité.

Amen